**Кут Хуми**

**Сердюк Виталий**

**Учение Синтеза**

****

**Второй курс**

**Синтез Служащего Изначально Вышестоящего Отца**

**в Изначально Вышестоящей Метагалактике**

22(06)

**Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

Пра-ИВДИВО **Изначально Вышестоящего Отца**

**ИВАС ИВО Я́н Ста́фия ИВАС ИВО Ира́клий Кла́ра**

**ИВАС ИВО Бенеди́кт Инте́за**

**Синтез Наблюдателя, Пробуддического тела и**

**ИВДИВО-тела Скорости ИВО.**

**Наблюдательный Синтез ИВО. Пробуддический Синтез ИВО.**

**Скоростной Синтез ИВО.**

**Наблюдатель, Пробуддическое тело и ИВДИВО-тело Скорости ИВО.**

**Человек-Наблюдатель, Пробуддической Метагалактики и ИВДИВО-тела Скорости ИВО. 2-е ИВДИВО-метагалактическое Полномочие Совершенств Служащего ИВО ИВ Метагалактики**

**20-21 ноября 2021 года**

**Ставрополь**

Оглавление

[1 день 1 часть 2](#_Toc137071694)

[Вхождение в 22-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца 2](#_Toc137071695)

[Скорость – один из главнейших Синтезов для Ставрополя. Ставрополь – это нелинейный Дом Скорости в материи 2](#_Toc137071696)

[Разум и Наблюдатель. Какой у вас Наблюдатель, такой у вас Разум 3](#_Toc137071697)

[Арканы. Обнуление ЭП 4](#_Toc137071698)

[Пробуждение 6](#_Toc137071699)

[После Пробуждения Человека у нас пробуждается Посвящённый 10](#_Toc137071700)

[Субъект Нового 2022-го года 11](#_Toc137071701)

[Пробудить отношения с Аватарами Синтеза и Отцами в огне Пробудди 15](#_Toc137071702)

[Процессуальность 17](#_Toc137071703)

[Расширение видов материи. Ивдивика 18](#_Toc137071704)

[Скорость. ИВДИВО-тело скорости. 19](#_Toc137071705)

[Уметь общаться с другими на их скорости 22](#_Toc137071706)

[Скорость - это Устремление 24](#_Toc137071707)

[Практика 1. Стяжание 150-й Части, Наблюдатель Изначально Вышестоящего Отца, с явлением Синтез-, Стать-, Совершенных, Эталонных и Базовых частей в единстве во всём разнообразии качественно-количественных реализаций 27](#_Toc137071708)

[Наблюдатель - фундамент Разума 28](#_Toc137071709)

[Практика 2. Стяжание 86-й Архетипической, Синтез, Стать, Совершенной, Эталонной, Базовой части Пробуддическое тело Изначально Вышестоящего Отца 29](#_Toc137071710)

[ИВДИВО-тело Скорости 30](#_Toc137071711)

[Практика 3. Стяжание 22-й Части ИВДИВО-тело Скорости Изначально Вышестоящего Отца 32](#_Toc137071712)

[Принципиальная позиция Наблюдателя – это Пробуждение и собственная Скорость 33](#_Toc137071713)

[Практика 4. Стяжание систем и аппаратов в трёх частях: Наблюдатель Изначально Вышестоящего Отца, Метагалактическое тело Пробудди Изначально Вышестоящего Отца и ИВДИВО-тело скорости Изначально Вышестоящего Отца 47](#_Toc137071714)

[Правильный баланс деятельности 8 видов Компетенций с человечеством Землян 48](#_Toc137071715)

[Практика 5. Стяжание Компетенции 2-е Метагалактическое Полномочие Совершенств Изначально Вышестоящего Отца 49](#_Toc137071716)

[Комментарии после практики 50](#_Toc137071717)

[Практика 6. Первостяжание. Стяжание шести видов частности Скорость 51](#_Toc137071718)

[2 день 1 часть 53](#_Toc137071719)

[1-й итог ночной подготовки: в чём ваша личная скорость? 53](#_Toc137071720)

[2-й итог ночной подготовки: в чём твоя пробуждённость? 58](#_Toc137071721)

[64-рица частностей четверицей: синтезом, волей, мудростью, любовью 62](#_Toc137071722)

[Практика 7. Стяжание 256 Архетипических Частностей Изначально Вышестоящего Отца от Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца до Любви Движения Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 64-х Частностей Изначально Вышестоящего Отца Образом и Подобием Частностей Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание личных Частностей каждого из нас Частностями Изначально Вышестоящего Отца собою 67](#_Toc137071723)

[Частности частей Наблюдатель, Пробуддическое тело и ИВДИВО-тело Скорости 69](#_Toc137071724)

[Практика 8. Стяжание трёх видов Частностей по трём стяжённым Частям: Наблюдатель Изначально Вышестоящего Отца, Метагалактическое Пробуддическое тело Изначально Вышестоящего Отца и ИВДИВО-тело скорости Изначально Вышестоящего Отца 71](#_Toc137071725)

[Комментарий после практики 73](#_Toc137071726)

[Обоснование названия части Пробуддическое тело – метагалактическим 74](#_Toc137071727)

[Архетипическое тело Наблюдателя 75](#_Toc137071728)

[Практика 9. Стяжание Архетипического ИВДИВО Наблюдателя каждого Изначально Вышестоящего Отца в синтезе 32-х стяжённых Наблюдателей, 32-х Архетипов материи Изначально Вышестоящего Отца 76](#_Toc137071729)

[Комментарии после практики 81](#_Toc137071730)

[Метагалактические Компетенции 81](#_Toc137071731)

[Практика 10. Стяжание Компетенции 2-го Синтез Полномочия Совершенств Изначально Вышестоящего Отца в 32-ричном режиме реализации 82](#_Toc137071732)

[2 день 2 часть 83](#_Toc137071733)

[Реакции тела на усвоение Синтеза 83](#_Toc137071734)

[16-рица Систем 91](#_Toc137071735)

[Практика 11. Стяжание Базовой, Эталонной, Совершенной, Стать-, Синтез-, Архетипической Части Изначально Вышестоящий Архетипический Наблюдатель Изначально Вышестоящего Отца явлением 64-рицы архетипических частей. 99](#_Toc137071736)

[Специфика 214-й части Владыка Си-ИВДИВО Отавы Бытия 105](#_Toc137071737)

[Практика 12. Стяжание 214-йАрхетипической, Синтез-, Стать-, Совершенной, Эталонной, Базовой части Изначально Вышестоящий Владыка Си-ИВДИВО Октавы Бытия во всём качественном и количественном составе её реализации каждым из нас 106](#_Toc137071738)

[Практика 13. Итоговая 108](#_Toc137071739)

**1 день 1 часть**

## Вхождение в 22-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца

Всем добрый день, мы рассаживаемся.

Итак, у нас начинается 22-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Мы продолжаем нашу подготовку, переподготовку курсом Служащего Изначально Вышестоящего Отца, и наш Синтез сегодня называется … Кто-то что-то читал по 22 Синтезу? Как бы часть Наблюдателя, да?

*Из зала: – Пра-ИВДИВО.*

Пра-ИВДИВО.

*Из зала: – Пробуддическое тело.*

Нет, это о теле. Это вы сейчас путаете части Пробуддическое тело, Наблюдателя и всё остальное с названием Синтеза. А название Синтеза идёт по видам организации материи. И вот Пра-ИВДИВО – это, наверное, ближе всего.

*Из зала: – До-ИВДИВО.*

Нет, До-ИВДИВО Октавы Бытия – это архетип материи, которую мы изучаем. Но вполне возможно, что и До-ИВДИВО Октавы Бытия. Да не скажу я. Группа потерялась. Говорите.

*Из зала: — Синтез Наблюдателя.*

Синтез Наблюдателя. Синтез Наблюдателя – это явление части. И сам Синтез не может называться явлением части. Давайте так, логически. Потому что у нас три пары Аватаров Синтеза. Когда мы выделяем одного Аватара Синтеза на букву «я», а все остальные как-то не выделяются.

Но это же не название Синтеза.

*Из зала: — Ян Стафия.*

Это те Аватары, которых вы постоянно выделяете: Синтез Наблюдателя, Наблюдатель, Синтез Наблюдателя, опять Наблюдатель. Сами Синтезы называются по видам, по архетипам материи. Архетип материи у нас 22-й, До-ИВДИВО Октавы Бытия. Значит, Синтез называется До-ИВДИВО Октавы Бытия. Голосуем, все согласны? Некоторые говорят, что не все согласны.

А вы предлагаете, как название?

*Из зала: — Пра-ИВДИВО.*

Вполне возможно, что Синтез называется и Пра-ИВДИВО. Молодой человек, вы правы. И Пра-ИВДИВО, это работа по видам организациям материи. Где Пра-ИВДИВО – это вид организации материи, и мы его стяжаем. На чём мы останавливались? Это мы так всегда шутим, у нас такое…голова начинает так работать, иначе не заведётся, она не заводится по-другому. Ладно. Эта завелась. Ладно.

*Из зала: — Пра-ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца.*

## Скорость – один из главнейших Синтезов для Ставрополя. Ставрополь – это нелинейный Дом Скорости в материи

О! Молодой человек был прав, он всё-таки знает, что такое готовиться к Синтезу, в отличии от нас. Пра-ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, всё. Не знаете с самого начала, знаете, в чём проблема? Назвало три-четыре человека, остальные были не уверены. И мне надо было раскрутить мозги всех остальных, чтобы они начали думать и уверяться так или иначе. Потому что очень много было других названий, а мне надо, чтобы хотя-бы половина команды назвала одно и то же в голове, хотя-бы. А когда мне говорят «синтез, наблюдатель, наблюдатель, пробудди» – то есть вспомни всё, называется. Вот всё, что я читал о Синтезе, сейчас вспомнили. Я согласен, что мы это проходить будем. Но само название Синтеза Пра-ИВДИВО, уверенно говорили четыре человека из сидящих здесь, ну пускай пятнадцати. Ну, это же мало. Понимаете, о чём?

Поэтому мы продолжаем нашу систему мозговых активаций. Первых Аватаров нам уже назвали, Ян Стафия. Да, нет, они? Точно? На меня так посмотрели. А, всё в порядке.

И Ян Стафия занимаются Синтезом Наблюдателя и Синтезом Скорости. У нас сегодня один из главнейших Синтезов для Ставрополя, Скорость. Вот кто был вчера на Совете, молчит. А кто вчера на Совете не был, почему Скорость один из главнейших Синтезов для Ставрополя? Кто не был на Совете Отца, я вчера такой же вопрос задал Совету Отца, и они прошляпили этот вопрос. Поэтому хочу у других, вдруг где-то кто-то компетентнее есть Совета Отца. Я не прикалываюсь, я серьёзно. У нас многие Служащие отвечают лучше Совета Отца.

Вопрос, почему Скорость Яна Стафии – это важнейший Синтез для Ставрополя? Говори.

*Из зала: — Разум.*

Правильно, чтобы Разум включался. Но Скорость, это же другая Часть, Наблюдатель. Понятно, что Разум и Наблюдатель дружат, друг без друга не могут быть. Но как бы Разум не только от Скорости включается. Разум на Скорости может оплошать, если у него нет опыта для этой скорости. Знаете, как молодой водитель почувствовал легко, и как рванул, и ближайший столб радостно его принял в объятия. Понимаете, Скорость нуждается в опыте. Если у тебя есть опыт, ты можешь ускорятся, если нет опыта – что выросло, то выросло. Что?

*Из* зала: — *Для бытования.*

Для бытования. Ещё продолжаем.

*Из зала:* — *Образование.*

Для Образования Скорость я вообще бы в минимум поставил. Потому что если ты всё быстро читаешь, и не соображаешь на эту тему, то ты, конечно, прочёл, но полностью ничего не понял, ты не образован. Поэтому на данный момент я не могу сказать, что Образование полезно Скорости. Вредно, я бы сказал. Ну, в общем, все как все.

*Из зала: — Генезис.*

Но это ты про… Ты же не был вчера на Совете. Молодец, правда, у него большая подготовка, чем у вас, но молодец. Генезис пишется в Скорость. Я, правда, даже знаю, почему ты знаешь.

*Из зала: — Было в голове.*

Было в голове, а что не сказала? Надо же себе доверять.

*Из зала: — Потому что было только в голове.*

Понятно. А-а, с головы на язык пока перейдёт, глаза мешают. Всё, я понял. Так вот, Генезис в огне пишется в скорость в материи. А если учесть, что человек — это житель материи, то Генезис в материи человеком воспринимается, как скорость. А значит, применение Генезиса в Ставрополе в материи формирует эффекты скорости. В итоге Ставрополь — это нелинейный Дом Скорости в материи.

## Разум и Наблюдатель. Какой у вас Наблюдатель, такой у вас Разум

Более того, в огне у Ставрополя Разум, ядро здесь фиксируется, а в материи у Ставрополя фактически появляется Наблюдатель, потому что Разум без наблюдения, он не эффективен. Если Разум теряется, не может Наблюдатель впитывать не может наблюдательные какие-то эффекты, то Разум не может очень чётко развиваться в окружающей жизни. Поэтому Разум пишется в Наблюдателя. И первое применение Разума – это Наблюдатель, когда вы точно, ясно и глубоко наблюдаете необходимые эффекты. Если вы их наблюдаете, можно делать разумные выводы. Если вы их не наблюдаете, то Разум может париться собственными иллюзиями. И настолько впериться в эти иллюзии (мы сейчас это видим иногда по некоторым так называемым культурным ходам), что Разум рождает чудовищ без Наблюдателя.

Самое простое чудовище – это у подростков распространены явления, когда мальчик представляет себе идеальную девочку, влюбляется в идеальную девочку, внешне идеальную девочку не видит, не наблюдает. И Разум начинает нарождать разных чудовищ на мечту об идеальной девочке. Как в знаменитом художественном фильме. Полюбил статую только потому, что в реальности такую найти не мог. И вот это уже рождает чудовищ. И на этом играют очень многие и существа внутреннего мира, и люди внешнего мира. Они играют на том, что Разум привязался к определённому образу и начинает зависеть от этого образа. Наблюдатель не работает при этом. Поэтому на самом деле, какой у вас Наблюдатель, такой у вас Разум. Ладно, это Ян Стафия, их представили.

Следующий вид, уже сказали, тело Пробудди и Аватары Синтеза Ираклий Клара. Пробудди продолжает тенденцию буддичности, то есть Пробуждения. И материя Пробудди это более высокий эффект Пробуждения, чем даже Буддичность. Это - **Пробуждение.**. Само Слово Про-буждение говорит о том, что у нас исходит Пробуждение из Пробудди. Даже не из Буддичности, а из Пробудди исходит Пробуждение. Очень сложно сказать что-то о Пробудди, но можно.

**Арканы. Обнуление ЭП**

У нас 22-й Синтез, вам ничто не напоминает цифра 22?

*Из зала: — Арканы таро.*

А! Видите, как это. На арканы Таро вы хором отвечаете лучше, чем на название Синтеза. Вот Пра-ИВДИВО, это была какая-то неуверенность, а арканы Таро, это такое слово, прямо пятирасовое. Итак, арканы Таро напоминают вам. И 22 – это?

*Из зала: — Мир, дурак выходит в мир.*

Дурак выходит в мир и получает ноль. И 22-й Синтез, это окончание перелопачивания вашего Духа пятой расы. И здесь два варианта: или вы выйдете в мир – вас почему назвали дураком. Я понимаю, дура лучше звучит. Дура лучше просто звучит. Ду-ра, я понимаю, Дух Солнца. Это так мы так перевели дуру в дух Солнечный, а то у нас одна дама очень обиделась, когда её назвали, дура. Это же хорошо, Дух Ра, Солнечного Отца. Вас назвали Духом Солнечного Отца, это же почётно. А вы обижаетесь, что вы дура. Вы ж почётная дура!

*Из зала: - По нечётным*

По нечётным не надо, это уже мужское. По нечётным мужчина дурак, а по чётным женщина дура. Потому что она всегда в почёте, а мужчина не всегда в почёте. Потому не по чётным мужчина дурак. И в итоге 22 это ноль с переходом на новый круг развития. То есть на этом 22-м Синтезе несмотря на то, что арканы отменены, мы с вами родились в 5-й расе. И наш Дух все равно чует первые 22 цифры. А вот с 23-й он уже начинает плавиться по-новому. А на 22-й он ещё может сказать: «мир дому вашему». По-старому. И вы сегодня выходите в ноль. Сегодня в ночь. У вас заканчивается 22-й, 22-ричный круг Духа в Синтезе вообще. Старый Дух заканчивается вообще, вы плавите свой дух вообще. И со следующего Синтеза вы идёте по-новому вообще. И исключить это никак нельзя, потому что мы с вами родились в 5-й расе.

Только у деток, которые рождаются в последние десятилетия, плюс-минус, там, двадцатилетие, мы можем на 22-м Синтезе не увидеть вообще ничего, никаких нулей. Они уже родились с Духом больших масштабов. Там, 256, 16384. То есть у нас такого количества Синтезов даже не ожидается. А вот мы с вами, пятирасы, на 22-м Синтезе будем опять отрабатывать ноль с переходом нашего Духа в новое выражение. **Ираклий Клара** пробуждают нас, сейчас будете смеяться, пробуждают нас, к нулю. Именно пробуждают. Потому что мы привыкли, что мы при Пробуждении переходим на следующий, более высокий уровень. Все радуются. Я говорю: «и мы идём на следующий, более высокий уровень». Все: «Ура!!» Я говорю: «А что для этого надо?»

*Из зала: …– Настаивать…*

Да.

И все говорят: «опустошись, и Отец тебя заполнит». Я говорю: «да!» А вот в Пробудди как это называется? И вот тут самое страшное уйти в ноль. И когда «опустошись и Отец тебя заполнит», это звучит-то приятно. В смысле, Отец заполнит – главное. А вот когда ты говоришь: «Уйти в ноль, иначе не пробудишься». И ты не говоришь, то Отец тебя заполнит, ты говоришь: «Ты должен уйти в ноль». «Совсем» – «Да».

У нас есть странный вывод: уйти в ноль. По системе энергопотенциала мы объявили, что каждый год (*чтобы вы поняли, что такое Пробудди, как Ираклий иногда смеётся*), что каждый год по системе энергопотенциала мы должны уйти в ноль. А потом продолжить систему энергопотенциала с января, так как новое Время. Большая часть Компетентных решила, что уйти в ноль – это отменить все цифры. Это Ираклий так шутит. Они отменили все свои накопления за год, ушли в ноль, и на следующий год с нуля начали опять накапливать энергопотенциал. Через год они опять ушли в ноль. Но на третий год до нас уже дошла эта дикая идея. Мы долго объясняли, что уйти в ноль – это уйти потенциалом энергии старого года, старых огней. Ну как арканы, в ноль. А цифры остаются. Просто энергетика с этих цифр сбрасывается в ноль. Очень многие с трудом понимали.

В итоге мы начали смеяться. Если ты хочешь уйти в ноль и скидываешь все цифры правильно-правильно и нам доказывают, надо скинуть всё в ноль! Я говорю: «Прекрасно, продал квартиру – о! - Ноль. Ну, если скидывать, так скидывать!» Продал машину у кого есть, желательно все вещи, включая «Шанель», духи в смысле. Или раздал - ушёл в ноль. Вышел на Новый Год в тулупчике, желательно без него – всё же в ноль, всё, без ничего! И с нуля начал следующий год. В шляпе. Ушёл в ноль, но занял денег в 0 часов 1 минуту. Купил, оделся. Потом пошёл работать и отдал. Ну тогда ноль. Ноль так ноль!

*Из зала: — Не настолько продвинутые люди.*

Да я вообще считаю, что это неправильно. Даже для продвинутых это неправильно. Но если логически идти в ноль, то наши умники вот до этого дошли.

В итоге пришлось объяснять, что уйти в ноль – это Энергетика, Огонь, Дух, Свет, но к цифрам не имеет отношения. Так же, как за вами квартира, машина и вещи остаются, и они не должны уходить никуда, потому что Отец нас создал, извините, чтобы мы и в материи жили. Мы ведь управленцы материи, значит ей надо управлять. Поэтому цифры остаются, а вот потенциал цифр уходит в ноль. Есть такое понятие - энергопотенциал цифр. Он уходит в ноль, а сами циферки остаются.

И когда Новый год проходит, на 1 января или на ближайшую сдачу энергопотенциала, через неделю или через две, или в конце месяца, когда у вас зарплата. Есть по неделям зарплата, то есть здесь даже в России. Поэтому сейчас всё разнообразно. Ты выходишь и сдаёшь Владыке новый энергопотенциал. И возжигаешь заново ту цифру, которая у тебя осталась по итогам предыдущего года.

Но весь Новый год эта цифра есть, но по потенциалу она в нуле. Но есть. Моя машина в гараже стоит, но на Новый год, если на Новый год я не буду на ней ездить, она по потенциалу в нуле. Мой дом стоит, там фиксации ИВДИВО. Я говорю мой, наш дом, в данном случае я говорю о себе. Но по потенциалу в нуле. Но он всё равно остаётся моим, за мною по документам, всё остальное. Но по потенциалу в нуле.

И я должен попросить Аватара Синтеза Кут Хуми обнулить весь, вслушайтесь, энергопотенциал цифр, накопленных за все годы. Сдать в конце года цифру за месяц, за год. И обнулить. Обнулить, это когда цифра остаётся. Вот это ты накопил миллион, условно. Это у нас сегодня был анекдот, шесть нулей. Поэтому нормально. Вот миллион как цифра остаётся в записях на следующий год. Но ты её обнуляешь. Потому что заряд вот этого стяжания миллиона – ты за всю жизнь заработал. Заработал миллион, условно, и ты должен этот заряд скинуть. Закончи… Заработал сто миллионов, должен заряд ста миллионов скинуть. Добавим ещё нули, ладно, миллиард заработал. Некоторые говорят: «Мало, но миллиард – пожалуйста». У нас есть такие богатеи, я с удовольствием, там, миллиард заработал. А ноль оставил, из этой цифры осталось, заряд на ноль. Ззаряд вещей на ноль, заряд дома на ноль, заряд квартиры на ноль. Всё на ноль. И **ты на Новый год счастливо стяжаешь Новое Время**. И тебя ничего не тянет в старое.

И тогда действительно после нуля часов, когда куранты бьют, у тебя начинается Новый путь. Тебя ничего назад не тянет, потому что всё твое имущество в ноль, *(чихают в зале)* спасибо точно! Все твои цифры, счета в ноль. Нет, на счетах остаются цифры, пачки, если у вас сейф с пачками, условно, в банке лежат деньги. Я не имею в виду банке. Я имею в виду настоящие банки. По-русски слово «банка» очень классно звучит – с огурцами. У нас есть бабушки, до сих пор держит деньги в банке, там, где огурцы. Они уверены, что там не найдут. Но анекдот в том, что в первую очередь такие же умники смотрят именно там, где склад с банками. Это я по телевизору видел,

*Из зала: — Под матрасом.*

Под матрасом это во вторую очередь. В третью – в шкафу между вещами. И в четвёртую - в книгах. Пятая, советская, в сахарнице

*Из зала: — Где написано «соль».*

В сахарнице или в крупе. Ну в крупе не знаю, копаются ли они, но я однажды слышал перечисление этого форточника, где он в первую очередь ищет. У него было больше всего украдено всяких средств. Он всегда их находил советским способом, от банок. И у него была всегда иерархия, где искать. Вначале в кладовке, в банках. Потом вот там, потом вот там. Вот он рассказывал, и вот обязательно он там их находил. Он говорил: «Люди такие инертные». Он говорит, один раз не смог украсть, знаете, почему? Сейчас будете смеяться! Деньги на виду лежали.

*Голос из зала: — Сложно найти.*

Вот они просто сверху лежали, пачкой причём, он ходил мимо. И когда его милиция спросила, пачка лежала, ты всё взял – только её не взял. Почему? Они эту пачку просто на все пальцы отмерили, ничего. Они говорят, «где была пачка?» – «Прямо сверху». А его за эту квартиру и взяли. Он так расстроился, говорит: «Ну вот и я попался на линейности, везде обыскал, а сверху не видел. Просто снаружи лежала, на». И он её не видел. Вот такой анекдот! Оказывается, что лучше всего хранить всё на виду. Так, чтобы не ярко, но на виду. Ладно, вы увидели. И это Пробудди.

Поэтому мы на Новый год *(а у нас как раз Новый год через две недели, после четвёртых выходных или, когда вы получаете итоговую зарплату, пенсию, и по списку, что получаете в декабре*) вы сдаёте энергопотенциал за декабрь, потом подбиваете цифру за весь год. Сдаёте. Записываете итоговую цифру за год себе куда-нибудь в памятку, её не надо сжигать, выкидывать и прятать. У нас были варианты, когда «я цифру спрятала и найти не могу». Как не могу найти свою цифру? Я говорю, «в личном деле у Кут Хуми она записана». – «Я не вижу, вы можете пойти за меня и посмотреть?» Я говорю: «Не могу, не имею права, это личный энергопотенциал, мало ли что?»

В общем шутили мы сильно. И всё это, кстати, работает на Ираклия Клару, на Пробуддическое тело, оно и кайфует от всех этих процессов. Сдаёте энергопотенциал, а в энергопотенциал должна быть введена стоимость здания, всего вашего имущества, машины и так далее. И просите обнулить эту цифру по энергопотенциалу по итогам сдачи. Я специально вам подробно это рассказываю, вы у нас из новых курсов, и мы так давно с вами этим не занимались. И вы обнуляете потенциал, заряд этой цифры, заработанный за миллион, включая всё ваше имущество. А саму цифру оставляете.

## Пробуждение

В следующий раз ваша цифра понадобится, когда вы получаете первую зарплату или перечисление какое-то. И вы должны сдать эту сумму Владыке Кут Хуми. Тогда вы просите в эту цифру восстановить энергопотенциал Нового года.

*Из зала: – Переключаемся.*

Да, переключаетесь. И у вас вот совершенно другая цифра. Вот у меня ну совершенно та же самая цифра, которую я ежегодно коплю. И уже там несколько лет она у меня нарастает, но она совершенно другая становится в январе. Вроде бы та же цифра, вот ты её … – совсем другой заряд в ней.

*Из зала: – Там же общая цифра за наши здания, которые в экополисе, которые частные.*

Я это и имею в виду. Здания-то не только физические. Там же у нас здания по всем экополисам. И у вас обновление идёт по всем. Спасибо, хорошая подсказка.

*Из зала: – Трансвизорные.*

Трансвизорные и все остальные, то есть обновляется вся система вашей деятельности: квартира, дома, машины, люди. Ой! Люди нет. В общем, всё имущество. И когда вы в этот раз будете это делать, вам я не знаю, повезло-не повезло. Но вам действительно повезло, вы будете весь месяц работать в огне Пробуждения. А это именно та материя, которая уводит в ноль и пробуждает после нуля. А так как вы весь Синтез будете учиться, весь месяц, извините, будете учиться этому Синтезу, я бы очень вам советовал, сдавая цифру Кут Хуми – сдать, попросить у Кут Хуми обнулиться, а потом сходить к Ираклию Кларе.

*Из зала: – неразборчиво*

Нет, вы же недослушали. И вначале пробудиться на ноль. Есть такой дзен – пробудиться на ноль. В хорошем смысле дзен. Я имею в виду саму практику дзен. Потому что мы любим пробуждаться на цифру: «Я хочу, условно, кредит на миллион, и я на него пробуждаюсь» – всё, и его не дают.

А я вначале должен пробудиться на ноль, вот прям на ноль. Потому что я скинул весь энергопотенциал. Почему? Потому что, когда я пробуждаюсь на ноль, я подтверждаю, что я – ноль. Вот здесь я хочу очень чётко показать, что от себя не убежишь. И как бы ты ни пробуждался на ноль, ты всё равно есмь такой, как ты есмь, и вещи за тобой останутся. Но когда ты пробуждаешься на ноль, ты уходишь в однородное целое всего, которого ты даже не видел. Потому что в твоём Духе может быть масса других записей, которые ты не включаешь. И уходя в ноль, ты вытягиваешь, во-первых, из Духа, из Огня то, чего не было. Во-вторых, уходя в ноль, ты включаешь все Ядра Синтеза. И оттуда готовятся рвануть новые потенциалы, потому что сильней всего любое Ядро Синтеза реагирует на цифру ноль или букву «О, Папа!» Поэтому вы пробуждаетесь на ноль, вы отсекаете все условия прошлого года, понятно. А потом после Нового года, хоть первого января, вы идёте опять к Ираклию и пробуждаете ту цифру, которая у вас есть. Ну, условно тот миллион, который у вас за все годы накоплен. Вы понимаете, о чём я? Пробуждая цифру, вы потом пробуждаете …

И теперь, пожалуйста, что вы пробуждаете по списку.

*Из зала: – (неразборчиво).*

Это до цифры. Предлагаю части, системы, согласен. Тогда вы вначале пробуждаете все части, все системы, аппараты, частности. Цифру не трогаете. То есть вначале вы пробуждаете человеческое и …

*Из зала: – Восьмерицу*

И… Вначале пробуждаете человеческое и

*Из зала: – Посвящения*

Посвящения как называются по-другому? И Компетентное. Потому что слово Посвящения – это один уровень Компетенции. Все 32 Компетенции. А у вас уже второй курс, у вас второй вид 32-х Компетенций идёт вообще-то. Ну те, кто со мной идут второй курс. Извините, у вас 32 Компетенции уже все есть по первому курсу, мы с вами их стяжали. Нет, мы там позже стяжали, когда вышел Стандарт. Но мы с вами возвращались и стяжали все Компетенции за предыдущий курс. Я помню эту практику, она была сложная, мы, я просил даже у Владыки это с вами сделать, восстановить Компетенции по Ядрам Синтеза, которые у вас есть. И вы пробуждаетесь на части, системы, аппараты, частности и все ваши Компетенции. То есть, если даже некоторые не работают, а вы ушли в ноль, то при Пробуждении вам Отец и Владыка включает их заново. Можно даже попросить Ираклия или Клару помочь вам в этом вопросе. Это очень важно.

Очень часто наши Компетенции застаиваются. Нет, не потому, что мы плохо к себе относимся или к ним. Нам некуда их применить. Вот очень часто, ну не сложилось. Бывает такое. Причём не надо думать даже о высоких. Кстати, высокие быстрее применяются, потому что мы то к Отцу идём, то к Кут Хуми идём. И сверху вниз. Ивдивость от Отца, новые условия, Иерархизация от Кут Хуми. Даже Полномочия Совершенств. Вам дали какое-то задание – уже применилось. А вот Посвящения и Статусы применить сложнее, они материя, и в материи изменить свой Статус бывает сложно. И в материи применить Посвящения бывает сложно. И чаще всего я у наших служащих вижу, что верхние Компетенции применяются, а нижние не-а. Тем более все наши служащие в основном Учителя. Значит, все Компетенции от Учителя и выше: с Аватаром Синтеза, с Аватарессой Синтеза, с Отцом – применяются. А всё что ниже: Ипостась, Служащий, Посвящённый. Ладно, Части – нет. Я у многих спрашивал: «Ты, когда последний раз над Частями работал?» - Я? Чаще всего ответ: «Так они же у меня есть»

Я говорю: «Что, в кармане лежат?» А из кармана бывает достать - это пользоваться. Ну, самый простой вариант, ты, когда последний раз что-то осознавал? -Ну, как у меня сознание каждый день работает

Я говорю: «Нет. Это оно работает. Ты, когда работаешь, ты не замечаешь, что происходит. Ты, когда последний раз что-то реально сел и осознал? Просто вспомнил».

Чаще всего ответ на одну букву, ну, в общем, там, «- э-э-э-э». Или на одно слово – никогда. Мы с вами стяжали предыдущую Часть. Сейчас будет Наблюдатель, до этого была - а?

*Из зала: – (тихо).*

Вы услышали, что сказали?

*Из зала: – Стратагемия.*

Вот теперь я услышал. Да, мне ж главное … Ребята! Голос Полномочий надо воспитывать: чётко, ясно, внятно.

Вы за месяц что-нибудь стратагемически отстратагемировали? Стратегию по жизни сделали, стратегию Компетенций сделали. То, что ты сделал, мы с тобой даже вчера разговаривали, там настоящая стратегия.

Не особо применяли. И вот так со всеми Частями, что вы прошли или не прошли. Поэтому, когда вы в январе будете пробуждать Части, стоит остановиться на каждой. Это чуть долго, это час займёт, сразу скажу. Каждую Часть называть – это час займёт. Их 256 – это по четыре в минуту, но это медленно, можно быстрее. За четыре минуты все проговорить. Но надо ж ещё впитать в них что-то. Это называется «я прошу пробудить:

- Синтез 6-ти Архетипических, синтез-шести-частность,

-Архетипических, Синтез-, Стать-, Совершенных, Эталонных, базовых Частей; и пошёл: Отца, Аватара, Владыку, Образ Отца. Желательно с остановками в пути: - Отца – впитал, -Аватара – впитал *(чих в зале)* спасибо, точно. Во-от. Владыку – впитал. Второй вариант лучше, надо чихнуть*.* Учителя – впитал. Даже когда я говорю, я уже минуты полторы, но зато знаете какой кайф, когда вы: - Образ Отца – впитал. Пробуждение. Потом: «Да, да, этот» – и Человеком стал. И пробуждаюсь Человеком. Вопрос, каким. Каким?

*Из зала: – Архетипическим …*

И пробуждаюсь Человеком – каким?

*Из зала: – Человеком. Изначально Вышестоящего Отца*

Ну вы круто берёте. Ну вы прям… Идеально – да.

*Из зала: — А если просто сказать 20-рица.*

Ну мы ж дружим с тобой, как это, по-новогоднему, празднично. Понимаешь, 20-рица 20-рице рознь.

*Из зала: — Нет, я от минимума до вершины.*

У нас там не 20-рица, а 15-рица, у нас 15 видов Человека в Аватар-Ипостасях. И каким из них вы? И вот вы вошли, 256 сказали. И стал Человеком. А потом у вас вопрос, каким Человеком? Вы к Отцу.

*Из зала: – Человек-Владыка.*

Ну, может быть по Ставрополю.

*Из зала: – Или Человек-Аватар пробуждения.*

Судя по «скорым» *(слышится звук машины Скорой помощи*), явно высоковато вы все говорите.

*Из зала: – Служащий.*

Причём здесь Служащий? Человек-Служащий. А может быть, Человек Планеты Земля, первый? А может, Человек Ре-ИВДИВО Метагалактики, второй? Или нет?

*Из зала: – Может.*

Ре-ИВДИВО Метагалактики, 9-й Аватар-Ипостась, или нет? Девятый Аватар-Ипостась Ре-ИВДИВО?

*Из зала: – Да.*

Да. Ставрополь, вас Самара сделала.

*Из зала: – Виталик, а если один раз проговорить, а потом сказать Человеком – и по списку.*

Понимаешь, у меня рук не хватит тебе это показывать, даже с ногами.

*Из зала: – Почему нет?*

Потому что нет.

*Из зала: – Скорость же*.

Я бы тебе сказал, как кошки и собаки хорошо скользят, и после чего, скорость же. Ну, правда, у хозяев это вызывает сумасшедшие проблемы после того, как - Скорость же. И главное, скользит хорошо. Это ужас просто. Вы должны у Отца … Понимаете, в Пробуждении есть одна проблема. Хорошо, что даже говорят, потому что для Пробуждения это моветон. Это вообще некорректно. Пробуждение всегда конкретно единично. Если вы на скорости прошли всех, вы прошли мимо Пробуждения Человека на этот год. Я подчëркиваю, мы сейчас обсуждаем просто Пробуждение Ираклия Клары. То есть это не просто вид материи, а он у вас так действует. И вы должны у Отца, у Аватара Синтеза Кут Хуми, чаще у Кут Хуми, спросить, вы какого человека готовы пробудить? Не хотите Человека-Владыку, я тоже хочу. А готовы. И различить, «хочу Человека-Владыку», а Кут Хуми мне говорит: «Человек-Творец синтезфизичности».

Но это тоже очень высоко. А вдруг на этот год не в том плане, что мне нужен Человек-Изначально Вышестоящего Отца, а на этот год у меня такой План Синтеза, что Человек-Творец синтезфизичности мне – вслушайтесь – выгоднее в этом году. А мы будем обижаться, почему так низко. А Кут Хуми видит, что у меня в этом году будет какая-то важная задача, миссия. Она сейчас непонятна, она потом сложиться, если я пробужусь Человеком-Творцом синтезфизичности. Это в этом году будет выгоднее, чем Человеком Изначально Вышестоящего Отца. Но мы ж-то должны смотреть Вечностью. Мы ж должны раз в 15 лет пробудиться каждым из 15-ти видов Человека? Правда, хорошо сказанул?

*Из зала: – Угу.*

Чтобы разнообразиться. А то смотрите, каждый год: Человек-Изначально Вышестоящего Отца, Человек-Изначально Вышестоящего Отца, Человек-Изначально… Папа уже плачет, говорит: «Ну стань другим Человеком!» – «Не-е-т, другим Человеком не стану, я только Человеком Изн… Иерархия, я самый большой». Папа говорит: «Да ты и так жив, живёшь и будешь жить, стань другим Человеком. Баранкин, стань Человеком!» – «Не-е, я Человек Изначально Вышестоящего Отца. Я Баранкин». Увидели?

То есть вы должны от всей души отойти от привязок, кем вы хотите быть, кто выше всего. И только тогда вы станете в позицию Пробуддичности. То есть, когда вы будете видеть вверх или палитру из пятнадцати Человеков. И вы от всего Хум выберете, а какой вам стрелочкой действительно даётся. Если вы боитесь слышать, делайте так: закрывайте глаза, ставьте какой-то стакан наоборот. Это вот я в пятой расе видел однажды. И потом вот так водите стаканом так, чтобы рука забыла, где кто находится. Желательно их поставить не по номеру, потому что всегда будете тянуться к главному, а вразнобой. Вот знаете, как перемешать карты, рассуньте, рука потом водится, а потом: «Э, ой, как».

*Из зала: –Это не магия?*

Это Сочи, это все накопления нации. Ты где видишь формулу веления в виде магии?

*Из зала: –Ну, раньше вот, когда садились за стол они ж там духов вызывали, стаканом водили, у них такой инструмент был*.

Ты стоишь перед Владыкой. Если это называется вызывание духа – только Владыке это не скажи, а то весь год будешь заниматься духом Владыки.

*Из зала: – Я не собираюсь это делать, я боюсь, что такое было и поэтому здесь есть элементы магии.*

Понимаешь, в движении рукой элементов магии нет. Знаешь, почему? Потому что Посвящённым предыдущей эпохи: Блаватской, Алисе Бейли, Елене Ивановне – водили рукой. Только в руке был не стакан, а карандаш. Ну ручка, какая разница. Но если тебе не нравится именно стакан.

*Из зала: – Лучше ручкой.*

И он вызывает у тебя странные ассоциации.

*Из зала: – Особенно граненый.*

Особенно гранëный да. Нормальный советский гранëный. То ты берешь самую красивую свою ручку и делаешь то же самое азбукой Морзе. И раз – и она остановилась. И ты эту табличку вытягиваешь. Боюсь сказать карту, потому что опять скажешь магия.

*Из зала: –Таро.*

Таро. Понимаешь, ты путаешь магию как процесс сознательного вызывания духа – и использование фиксации тела в Пробуждении. То есть, когда входит огонь Пробуждения, тело может делать спонтанные движения. Это нормально. Я, как хореограф, говорю, нормально. И ты должна, внимание, психодинамически отпустить руку, и чтобы она психодинамически сама начала Пробудической материей двигаться над чем-то. А потом – а! И ручками надо. И ты ощущала, что рука стала нужная. И ты так выявляешь, какой Человек тебе нужен на этот год. Это называется психодинамическое движение. Внимание, этим занимается не магия, а Монада.

Ты Образ из Монады стягиваешь на руку, чтобы Монада тебе подсказала на этот год, что тебе выгоднее. Ты Образом Кут Хуми проникаешься, становишься частью Кут Хуми и говоришь, какой Человек мне удобнее на этот год? Берёшь название, всё. Но чтобы ты не чувствовала, что магия, лично для тебя – выходишь к Кут Хуми, видишь и слышишь. И не дай бог не услышишь. Зато и слушать научишься. Видите, как просто? И магии нет. Вышла к Кут Хуми, видишь и слышишь. Вот хотя бы на эту практику видишь и слышишь. И ещё и уверена, что Кут Хуми именно этого Человека сказал, потому что настоящий Посвящённый не слышит, не видит, но верит и идёт. Вышел к Кут Хуми, Кут Хуми сказал: «Человек-Творец». А ты – «Во-о-о!» И поверила, и зажигаешь с ним. Пожалуйста, два варианта. Я упрощённый вариант рассказывал для 22-го Синтеза. Так как ты далеко не 22-й Синтез, ты у нас, ой, какая опытная, тебе усложненный вариант: выйти послушать, увидеть и принять свой жребий.

*Из зала: – Сработало ученичество на 7-м Луче в пятой расе.*

Да! Магия в тебе прямо видна, Сен-Жермен прямо плачет по тебе. Вот дойдёшь до него в новом его имени, он тебе устроит, ученица. Ну и так далее.

*Из зала: – Ну было, что сделаешь, было.*

## После Пробуждения Человека у нас пробуждается Посвящённый

Да, я вижу, поэтому болтаешь много, прямо его метод, прямо его метод. Он, его главное умение было, как церемониймейстера, заболтать всех. Все потом были согласны на любую церемонию и применялись идеально. Просто мастер по забалтыванию. Поэтому, если надо было кого-то уболтать, заболтать и переключить куда угодно, чтобы он даже забыл маму родную, отправляли Сен-Жермена. Все были согласны на всё.

*Из зала: – Лишь бы не слушать.*

Нет, не лишь бы. Они даже не понимали, на что были согласны. А потом, когда принимали, были в ужасе от принятого. Это так конгресс США он уболтал принять декларацию о Независимости обо всём. Они не хотели, кстати, выходить, они не хотели выходить из Великобритании, они хотели повоевать, чтобы им снизили налоги, как наркоманы. А пришёл Сен-Жермен, поболтал, ушёл, его не нашли. Они приняли. А потом начали искать, кто же их уболтал, должны были входить только свои.

А он, как это он умел, сквозь пространство ушёл. Они подумали, вау! В общем посланник Отца приходил и оставил декларацию о Независимости. В итоге Соединенные Штаты стали независимой страной. А вообще гражданская война шла за снижение налогов, только они сейчас это не любят говорить, поэтому в честь Сен-Жермена и его учеников, вот таких же болтливых, в США действует День Независимости. В День Независимости мы вспоминаем Сен-Жермена. Вспоминая Сен-Жермена, вспоминаем День Независимости США. Из предыдущей эпохи, есть такое. И Сен-Жермен тоже всех пробудил на строительство нового государства, они не особо хотели, им и так было хорошо. Вы увидели? Справитесь? После Пробуждения Человека одного из … вы пробуждаете кого?

*Из зала: – Ноль.*

Посвящённого. Для вас лично шесть нулей вы пробуждаете, а вот для нас остальных, ты, пожалуйста, со своим опытом на маленьких не влияй, пожалуйста. Вы хоть все нули пробудите. А у нас пробуждается Посвящённый.

Сколько у вас Посвящённых? Молчи. Видите, как Сен-Жермена вспомнил, даже замолчала. Спасибо Сен-Жермену, он сразу повлиял. Сколько у вас Посвящённых?

*Из зала: – Восемь.*

Ну ладно, будет восемь.

*Из зала: - Почему не пятнадцать?*

Здрасьте. О, нормально, наконец-таки я поймал. Что не пятнадцать? Вот и посчитай сколько Аватар-Ипостасей, их будет восемь.

*Из зала: – А, восемь.*

Восемь Посвященных 8-ми 8-риц, просто Человек отдельно 8-рицу имеет. Человек побогаче будет всех. Итак, восемь Посвящённых. Но я вам рекомендую хотя бы четыре, на восемь вы можете не расшириться. Не потому, что я плохо к вам отношусь, будет легче просто. И вы активируете четыре Посвящённых по 4-м компетенциям:

- Метагалактический Посвящённый,

- Синтез-Посвящённый,

- ИВДИВО Посвящённый,

- Посвящённый Изначально Вышестоящего Отца.

Вы можете, кстати, и четыре первых Посвящённых по видам материи. Но я боюсь, что, если у вас активируются Посвящённый вида материи, мы вас потом не найдём в течение года ни на Синтезе, ни в ИВДИВО. Там всё очень сложно. Если активируется Посвящённый материи, у вас на год – так материя вперится в голову словом Посвящённый, что вы потом будете его вскапывать весь год, забывая обо всём. Я не говорю, что это плохо. Я не знаю, плохо это или хорошо лично для вас, но я не рекомендую вам это делать. И рекомендую ограничиться четырьмя.

## Субъект Нового 2022-го года

Посвяшёнными пробудились, одним из них, четырьмя Служащими пробудились, одним из них по Статусам, что мы стяжали. И пошли - Ипостасью, Учителем, Владыкой, Аватаром и Отцом. Все эти Компетенции вы стяжали. И Отцом тоже.

*Из зала: – И входим в Однородного Субъекта*.

Да. И далее не входим, а пробуждаем Однородного Субъекта в синтезе стяженных 8-ми выражений. И становимся Субъектом Нового года, нового 2022 года. Три двойки, очень хорошая цифра. Работает? По-моему, работает. И после этого вы Пробуждены.

По итогам Субъекта вы берёте вашу цифру и пробуждаете вот этим Субъектом этого года цифру ваших накоплений за предыдущий год. Цифра будет совсем по-другому звучать.

Это Пробуждение проносите по зданиям, по машинам, гаражам, подвалам, в общем, по всему имуществу. Я не знаю, где оно спрятано, но всяко бывает. По скважинам.

*Из зала: – Нефтяным?*

Ну вот видите, как у нас краснодарцы мыслят? Я-то думал, просто водяная скважина на участке. А Краснодар, это вот вам тут не просто. По нефтяным. Нет, нет, там есть по Краснодарскому краю, там у них есть два нефтеносных района, там вышка на вышке. Едешь мимо и думаешь, что на север попал. Это всё Краснодарский край. Там и нефть добывают. Поэтому вот чувствуете? Нормально, нефтяным. Так что, ребята, займитесь бизнесом, вам намекают. 2021-й год, нефтяная вышка – и живёте.

*Из зала: – Во дворе.*

Во дворе, да. Частная нефтяная. А что, американцы с этого начинали качать нефть, с вышек во дворе.

*Из зала: – Это - государственное.*

Ну, там...

*Из зала: – Конопля - это твоя, а нефть это государство, вот такая диалектика.*

А как же коноплю изымают эти, спецслужбы.

*Из зала: – Вот она твоя.*

Но изымают спецслужбы, и становится сразу продуктом спецслужб.

*Из зала: – А нефть?*

Только государственная.

*Из зала: – Даже если земля принадлежит тебе, недра.*

А, недра*.*

*Из зала: – Тебе принадлежит несколько слоёв.*

Метров. В общем 2 метра твои, остальное...

*Из зала: – Шесть, вроде*.

Шесть вниз?

И*з зала: – Если скважина ниже шести, значит там бабосы отстегивать*.

Ага, понятно, а если шесть метров, то нормально.

*Из зала: – Да не вопрос, да там какие воды.*

*Из зала: — А если вообще воды нет? Нет и нет, собирай. Делай себе до шести, воду собирай дождевую.*

Понятно.

*Из зала: – А ниже шести, значит, иди сюда.*

Нарушение закона, надо написать в Госдуму, чтобы сделали хотя бы 40 метров. Прямо вот

*Из зала: – Да, согласен.*

Так что согласен. Кто писать будет? У нас Новый год впереди.

*Из зала: – По-другому.*

Что, по-другому. Предлагаю тебе сделать партийную...

*Из зала: – Я их просто с участка – до свидания*.

Эгоист.

*Из зала: – Надо про всех думать*.

Эгоист, сделай для людей, напиши запрос.

*Из зала: – Личный экзамен каждого.*

Личным экзаменом твоим. Сделай запрос депутатам Государственной Думы. И пишешь, хитро пишешь: «Президенту Российской Федерации, Министру сельского или водного хозяйства, в Комитет по, там, хозяйственной (*или как он называется*) Государственной Думы и в комитет Сената». И в одном письме все четыре эти: «Прошу рассмотреть вопрос расширения использования недр на частном участке с шести метров до сорока, так как это нарушает права частной собственности каждого гражданина», потому что олигархи качают, а нам не дают.

В смысле, чтобы скважина была нормальной воды на двадцать метров, до сорока, ну плюс двадцать, исключая специальные нефтяные и другие слои, хотя бы для фундамента, подвала. Двухэтажный подвал шесть метров, уже нельзя больше. А бизнес-то надо… Ну и скважина метров сорок. И прямо запрос: «Прошу установить это». Тебе ответили, что нет. – И потом ты пишешь в Конституционный суд: «Прошу согласно Конституции частной собственности решить, почему нам установили шесть метров?»

*Из зала: Я лучше Синтез напишу*.

Нет, нет. Ты напишешь и Синтез, и эти письма, и преодолеешь свой эгоизм. «И прошу Конституционный суд рассмотреть, почему установлено шесть метров, а не сорок, когда нормальная, чистая скважина экологической воды сорок метров. И почему государство о населении не волнуется, а чиновник требует за это деньги, хотя частный участок. У нас же частная собственность. Идеально за Отца сто метров, кстати. Мы предлагаем сорок».

И вот как-то так по-умному написать, поговорить с партийной ячейкой, в общем, написать письмо запорожцев в Конституционный суд местных партийных, и сделать запрос. И пускай он ответит, почему так. Это не соответствует Конституции, потому что у нас частная собственность на землю, а значит, глубина частной собственности на землю должна быть хотя бы сорок метров.

*Из зала: – По Конституции недра принадлежат народу.*

А народ состоит из каждого гражданина. И надо по Конституции сказать, что экономика рассчитывается домохозяйством, поэтому недра домохозяйства - это частичные недра народа. Вопрос, как сформулировать.

*Из зала: – Да.*

И народ – это частники домохозяйств, поэтому прошу при частных участках недра распределить в том числе домохозяйствам, которые налоги платят со своих частных участков. Нет-нет, тут у нас, конечно, краснодарцы говорят, что это невозможно. Но у нас были прецеденты в России, когда стало возможно.

*Из зала: – Археологи будут против, потому что там на этой глубине может быть что угодно. Ценности, золото*.

Ещё раз. Есть другие законодательные акты, где археологи вызываются, как только ты нашёл, золото сдается, как только ты нашёл, нефть не добывается, как только ты нашёл, но на сорок метров ты имеешь право копать. Понимаешь, это разные юридические прецеденты. Я ж не говорю, что ты всё себе в карман взял, но ты на сорок метров имеешь право копать. Всё. Ну, скважину делать. В основном у нас скважину делают.

*Из зала: – Бурить.*

Бурить. Ну, на шесть метров бурить это ж уже не вода. В общем, сделай для людей доброе дело.

*Из зала: – Люди и так скважину так делают.*

Ну, напиши.

*Из зала: – Я не писатель, я слушатель.*

Ничего страшного, тут партийные ребята, смотри как на тебя смотрят, хитро-хитро. Это ж дело. Ты знаешь, сколько у меня было таких писем? Меня Владыка по ним гонял, я тебе лучше не расскажу. Несколько сотен. Хочешь расти дальше? Начинай. Хотя бы одно напиши. Последнее было в Правительство месяц назад с предложением создать комиссию, Подкомитет на определённое направление деятельности. Не поблагодарили за предложение. Я им отослал материал, обосновывающий необходимость этого. У них голова просто вот так *(показывает).* И так и остались смотреть, судя по их ответу. Нормально. Там вот так, они поняли систему, они идею поняли, но они вообще не поняли, как её делать. Идею поняли, как делать не поняли. Сейчас у них пару специалистов ходят и мне иногда сигналят *(показывает*). Просто им поручили подготовить предложение. А я им прислал маленький наш томик, который они читают.

*Из зала: — Парадигма*.

Один из томов, один из томов. Если бы все, они вообще бы мне засигналили просто. Они сейчас читают и чем больше читают, тем понимают, что это сильнее надо сделать – то, что я им предложил. А я радуюсь: пока они меня помнят, Правительство получает Огонь со всех этих Синтезов, включая этот. Потому что они меня помнят, в общем, изучают, и Синтез им сейчас идёт тоже и развитие идёт. Хорошая вещь. Они настолько меня помнят, что я хотел письмо ещё в одну инстанцию отправить. У меня письмо на компьютере висит, отправить не могу. Владыка не даёт и намекает: те ещё не закончили.

В две инстанции, ну, как бы, слишком много Огня будет. Ждём следующую инстанцию. Ничего такого сложного нет. Написал письмо, отправил. Они тебе потом благодарность присылают, что ооо! Спасибо. Мы так не видели. Они иногда просто это не видят, они идут по привычкам. Они не вникают, что людям это неудобно. Они идут по привычкам. А знаешь, какая реклама. В Единую Россию напиши. Ребята! Реклама: «Вы разрешите людям на 40 метров делать скважину, все частники вам поклонятся в низкие ножки, а не на 6 метров». Единой России предложи, а то она мучается и говорит, мы ищем идеи, чтобы помочь людям. Вы ещё напишите от партийной ячейки города Ставрополя Посвящённых России. Но не говорите, что вы партийцы. Просто скажите, что мы тут занимаемся, ищем идеи для развития России. Одна из развитий – сорокаметровая скважина.

*Из зала: - (не слышно*).

Да. Плюс, люди там бизнес могут на участке развивать, развивать: разливать в бутылочки, лицензироваться, платить налоги. Лишняя работа. Не только ж огороды вскапывать. Ладно. Мы чувствуем, мы Пробуждением в материю ушли. Это Клара включилась. На глубину, причём. Отправил так отправил, а вы сидите. Ну, хорошо ж! В общем в следующий год пробудился, ну попробуй. Понимаешь, ведь следующее воплощение тоже будет. Лучше начинать учиться писать с этого. Ну не сбежишь от этого. Даже если ты не писатель, надо уметь общаться с юридическими лицами.

*Из зала: - И это дело…*

И это очень большое дело. Быстрее с эгоизма выйдешь, а то всё себе да себе, ну прямо как ставропольский кугут, как местные говорят. Я понимаю, что ты этим даже бравируешь. Ну надо ж расти дальше, становиться общественным кугутом, чего индивидуально только. Ладно. Всё. С Пробуждением увидели? Пробудили цифру. После того, как вы пробудили энергопотенциальную цифру со скважины для отдельных лиц *(шутка),* что надо ещё сделать? Вы пробудили энергопотенциал цифры …

*Из зала: - Здание.*

Сдаём? Сдавать нечего. Здание. Вы провели это по зданиям, по имуществу, по всем остальным. Пробуждение зданий.

*Из зала: - Машин*.

Молодец. Пробуждение машин, пробуждение одежды, дамы. Почему нет? Энергетика одежды нового выражения. И последнее. В одежду, на всякий случай, запишите форму разных ваших тел, чтобы она тоже пробудилась. Для меня это одежда. На всякий случай. Мечи. Это имущество. Книги Синтеза – это имущество. В общем, пробудить всё, что вы вспомните.

*Из зала: - А вот если ещё сферу Дома Отца* *на физике*…

Сферу мы не пробудим. Тем более, она на физике чаще всего не наша. Что ещё кроме этого пробудить? Я к этому, я почти подсказываю, это общаясь с молодым человеком. Вот я подсказывал.

*Из зала: - Поручения*.

Вот это уже хорошо. Поручения. План Синтеза. Тоже вариант. Продолжаем.

*Из зала: - Служение*.

Служение – это как? Ну, ты ж Служащего пробуждаешь? Учителя пробуждаешь. Но можно пробудить те дела в Служения, которые тебе поручены. Там, Аватар такой-то должности или Учитель. То есть пробудить Должностную Компетенцию, так это лучше назвать. Ещё? Самое важное, что вы должны пробудить после этого, но вы вначале всё по материи должны закончить. Вот всё, вот всё, что придумаете, даже Должностную Компетенцию пробудить, а потом?

*Из зала: - Дело*.

Даже дело потом. Я при этом через молодого человека вам подсказывал. Попробуйте ассоциировать то, о чём мы говорили сейчас, и что вы должны пробудить сами? Я специально разговор допустил. Я не хитрил. Я вам подсказывал.

*Из зала: - Служение человечеству*.

Это потом. Чтобы служить человечеству, вы не пробудили главное.

*Из зала: - Общественная позиция*.

Позиция. Ну вот тут такая позиция, что … О, господи! Ооо! Да на чём у вас эта общественная позиция?

*Из зала: - Наблюдателя*.

Наблюдателя. Воо! Вот этот эгоист кугутский сидит, и сдвинуться не может, чтобы ради других письмецо написать. Господи! И все такие сидят и говорят: «Мы тут на Синтезе служим, всем служим, но ради других даже письмо не напишем». Наблюдатель мой сидит и на Синтез сваливает всё…

*Из зала: - А потом скорость*. *Генезис.*

Это потом. Вот смотрите. Всё потом. Мне надо найти то главное после имущества, что вы должны пробудить. Вы пока не нашли, потому что всё, что вы говорите, уже без этого неэффективно, я так выражусь, даже если вы это будете пробуждать.

*Из зала: - Если каждый является Учением Синтеза ИВО и пробуждается*

Да. Да. Только опять же, это после того, как то, что я спрашиваю.

*Из зала: - Ядра Синтеза*.

Согласен, и Ядра даже после того, что я спрашиваю. Я через молодого человека намекал, только вы должны ассоциировать. Я боюсь сказать последние три буквы, потому что вы сразу догадаетесь.

*Из зала: - Крутите барабан*.

Буддизм, да? Ребята!

*Из зала: - Ипостасность Кут Хуми.*

## Пробудить отношения с Аватарами Синтеза и Отцами в огне Пробудди

О, молодец! Можешь же, когда хочешь. Не Ипостасность, отношения с Кут Хуми надо пробудить. На Новый год, после лицо в салат, они могут даже не восстановиться. Я вам сейчас корректно отвечу, причём лицо в салат таким не потому, что ты опьянело, а потому, что ты заснул от избытка телевизора. Шутка! Кавказская, но в ней есть доля юмора.

Ребята! У вас новое Время, у вас новое имущество, у вас новое состояние, вы прошли сквозь ноль. А что, отношения остались старыми?

*Из зала: - Ой, как всё …*

Молодэц, дэвушка! Смотрите, только с Кут Хуми. Да со всеми, слушайте, дорогие.

*Из зала: - Да со всей 256-рицей, 192 пары*…

Воо. Но начинаем с Кут Хуми. 256 тортиков Настя с тебя. На Новый год всем печёшь один, реплицирует 256, раздаёшь, когда, я иногда, ну там очень довольны физической пищей. Некоторые Отцы и Аватары прям, некоторые нет, некоторые да. Там, когда как. Ну, если на обед попадаешь – всегда да. Очень довольны, потому что эта пища самая тяжёлая и самая, самая-самая. Поэтому некоторые Отцы даже для материализации со мной даже в озере купались. Для материализации Отцовскости на планете. То есть пришли, а я там в озере плавал, ну в таком специальном. Они говорят: «Мы тоже хотим». Я говорю: «Проходите». Вот они в тонком теле, я в физическом. Ещё страшнее – один из них в грязи со мной купался. Специально мазались грязью, он хотел материализоваться сильнее.

*Из зала: - Давно на физике воплощались?*

Не знаю, у них там своей грязи хватает, он мне сказал. Он сказал, хотел исследовать физическую, чем вы тут занимаетесь. У него такая специализация. Он после этого такие вещи там сделал, что некоторые спросили: «Где нашёл?» Он сказал: «На планете Земля. Вот он, вот он там зажигал и меня пригласил». Ну, а мы там, в общем, ситуация была так, что я был у него в гостях и сказал, что дальше еду вот. Он сказал, поехали вместе. Я говорю: «С удовольствием». Съездили покупаться в озере, рядом была грязь. Я говорю: «Мы тут ещё в гряз***я***х мажемся и купаемся». – «Давай».

Я, недолго думая, весь измазался, рядом лежал Отец, весь измазанный. Мать, смотря на него, боялась мне что-то сказать, потому что Папа сам согласился. Но она меня очень сильно имела в виду, потому что, я-то отмывался в озере, а Отец отмывался у себя дома. Ну, у них там озера не было, он на физику пришёл. Ну, мы так зажигали. Я сам был в ужасе, потому что Отец сказал: «Давай, мне надо». Ну, надо – надо. Я привлекаю просто Отцов, чтобы они обратили внимание на Планету. Я ж Глава ИВДИВО, я иногда общаюсь и говорю: «Ну я там-то бываю, там-то бываю. А вам не интересно?» Некоторым интересно было. Самая фишка, это когда мы с Отцом лежали измазанные грязью у озера.

Кут Хуми Фаинь посмотрели, с Фаинь так смеялись, говорят: «Даже Отца притянул». Зато после этого данный вид материи очень хорошо влияет на планету, прям-прям вот у планеты сгармонизировались все отношения с этим материальным выражением. Просто все отношения. Ну, и к Отцу теперь выходишь, он так хитро щурится и говорит: «Ну, что? В грязи ещё полежим?» Я говорю: «Когда туда доеду, я Вас обязательно приглашу». Ну надо, чтобы я Поле развернул на физике, он в этом Поле в ИВДИВО пришёл. То есть тут такая физическая фиксация будет. А вы можете Аватаров и Аватаресс приглашать, ну, куда-то. Допустим, в холодную прорубь.

Я знаю одного Аватара, который с удовольствием в холодной проруби зимой с тобою окунается. Не скажу, кто. Просто приглашайте. Это как раз об отношениях. Я понимаю, что я сейчас говорю такие вещи, которые переключают мозги. Но Отец же всемогущ, он разнообразен. Аватары Синтеза всемогущи, разнообразны. Почему мы ходим только туда? Чего их не пригласить сюда? Ну так корректно, если спектакль или кино хорошее, такое качественное бывает, и ты на них идёшь, на концерт. Мы иногда приглашаем Кут Хуми Фаинь. Мы понимаем, что там любят, но опять же иногда и не формат. И иногда они приходят. У них там такие кино не выпускают как у нас. Там у них об ужастиках мало кино, а здесь ужастики это - утка. На фоне наших ужастиков у них благообразное действие происходит, сказал мне однажды Кут Хуми. Ладно.

На каждой студии свои тонкости. Вариант? Я не говорю, что они придут. Вот пробудить отношения с Кут Хуми. Самое сложное – пробудить отношения с Фаинь. У многих вообще никаких отношений с Фаинь нет. Вышел, сказанул, убежал. Она только глазищами посмотрела, ты сам убежал. Многие мне так и говорят: «Я от страха просто убегаю, видя Фаинь». Вы чего? – «Не знаю, у меня автоматика, я даже стоять не могу! Только увидел глаза, смотрю, я опять на физике. Вышел, только увидел – на физике». Я говорю: «Ну, у тебя залёты, я тебе скажу. Недолёт, перелёт. Пошли вместе».

Мы вышли, стали. Он только убегать. И мы спрашиваем вместе, а он уже дрожит. Фаинь: «Почему он убегает?» Одно её слово, и он чуть вообще мне руку не сломал, чтобы не убежать. Но он хотя бы услышал, за что он убегает. В итоге мы с Фаинь запаковали дверь. Дальше он пытался стоять в кабинете. Ну смог. Дальше он слушал Фаинь – смог. Дальше каялся – смог. Дальше взял поручение у Фаинь – смог. Вышел, вернулся на физику и сказал: - «Ну зачем я с тобой пошёл?»

Я говорю: «Ты так хорошо бегал» - «Да». «Сейчас будешь исполнять?» - «Да». Я говорю: - «Ну отношения налаживает?» - «Да». Так в веках всё равно бы пришлось». Но я его вдохновил. Я говорю: «Здесь хотя бы твою физику держать можно было, ты её преодолел. Представляешь, если б Тонкое тело после смерти вышло и зажигало бы так же. У тебя не было бы контакта с Фаинь, и ты в Тонком теле был бы без материи. Я говорю: «Нет, здание было бы, но ты бы не чувствовал никаких отношений с ней, Фаинь же, это материя». – «Да ты что?» «А ты не знал, что у Кут Хуми Фаинь – это материя? А значит, все наши здания, экополисы, все наши материальные предметы, раз мы в экополисе Кут Хуми Фаинь, это Фаинь».

То есть материя в экополисе Кут Хуми – это Фаинь. А материя в экополисе Отца – это?

*Из зала: - Кут Хуми?*

Материя в экополисе Отца - Кут Хуми?

*Из зала: - Мать.*

Мать. Смотрите-ка, у некоторых открытие! Мы продолжаем пробуждаться Аватарессой Кларой. Это она тут хихикала, а вам рассказывают простые вещи, вы знаете это, а вот додумать не всегда получается. В общем, пробудиться с Кут Хуми, пробудиться с Фаинь, для ставропольцев – с Савелием Баяной желательно. Для других Домов со своими Аватарами Синтеза, с Изначально Вышестоящим Отцом, и Изначально Вышестоящей Матерью хотя бы одного архетипа материи. Не берите высоко. Там Метагалактики Фа, Изначально Вышестоящей Метагалактики – вот этих. Почему. Ну ближе к материи, полезнее будет. Потому что более высокие не всегда даже среагируют на это, у них много обязанностей. А вот те, кто поближе к нам, тут реакция будет очень благостной. То есть пробудили отношения с Кут Хуми, с Отцом, а потом по списку пробуждаем Ядра Синтеза, с Отцом же легче. Учение Синтеза, ну и пошли по списку всё, что вы знаете о Синтезе. Есть такое?

*Из зала: - А Кут Хуми какого архетипа материи?*

Можно я тебе в шутку отвечу? Ты уже меня поняла, да? Ну откуда … Как я могу сказать, с каким Кут Хуми у тебя тесны стасунки? (примеч. т.е., тесные отношения). Я же не могу девушку продать на Синтезе. Шутка. Шутка. Шутка. Ты поняла меня? Это индивидуально всё. Я не могу гарантировать. Я по Отцам могу подсказать, именно потому, что это эффективно. А по Кут Хуми и Фаинь вы сами решайте. Хоть 32-м архетипом. Без проблем.

И вот это всё работа огня Пробудди. Нет, это один день после Нового года вместо пьянства. Ой, не пьянства, извините, в смысле непонятно, чего делаем.

*Из зала: - Вместо переваривания салатов.*

Ну вот лежишь, перевариваешь салат и всем этим занимаешься. А в конце говоришь: «Папа, и чтоб салата не было».

*Из зала: - Обновился.*

## Процессуальность

Всё, работает. И вот это всё работа огня Пробудди. У нас просто сейчас хороший шанс, у нас впереди Новый год, мы всегда с вами стяжаем виды материи, но вы не видите, что с ними можно делать. А тут само название Пробудди – и вот это есть работа с видом материи. Вот услышьте пожалуйста. Вид материи – это не, когда у вас атомы и молекулы, это само собой, а когда вы занимаетесь его спецификой. Допустим, Пробудди – вы пробуждаетесь.

*Из зала: - Это всё в зале Ираклия и Клары?*

Желательно. Было бы вообще великолепно. Если ещё и в зале Ираклия и Клары – это вообще будет великолепно. И вот смотрите, именно материя вот эта, пробуддическая, вас к этому пробуждает. А мы видим материю как некое вещество, которое в нас усваивается. А мы не видим материю как процесс нашей деятельности, где участвует материя, чтобы у нас пробудились, допустим, отношения с Отцом. Вы увидели? То есть мы не видим, что материя ещё процессуальна. И вот я вам уже сколько, где-то полчаса накручиваем процессуальность материи. Мы пытаемся вышибить наши мозги из материи, которая усваивается, на материю, которая создаёт отношение с Отцом, понимаете? Смотрите, отношения с Отцом – это лично мои отношения с Отцом. И должна быть материя, которая эти отношения – что? Передаёт друг другу. Понимаете, о чём я? То есть эманации Отца доходят до меня, мои эманации доходят до Отца. И пробуддическая материя пробуждает эти контакты между нами. То есть я бы хотел, чтобы у вас после этого остался другой взгляд разговора на материю. И вы видели даже в пройденных 21-м виде материи процессуальность какую-то, искали её. Пример. Мы когда-то проходили 7-й вид материи, атмичность. Что делает атма у вас? По аналогии с пробуддичностью, что делает атма у вас?

*Из зала: - Пробуждение Духа.*

Слово «пробуждение» относится к Будде предыдущему, на шесть. А вот «Дух» правильно. Как можно по-другому сказать. Не пробуждение Духа, а по-другому как? Потому что буддичность – это 6. А Дух это 7.

*Из зала: - Перестройка.*

Можно сказать - перестройка.

*Из зала: - Активация.*

Можно сказать, организует все отношения с Духом.

*Из зала: - Аматизирует.*

Атмизирует. Потому что аматизирует – это 8. И аматизация идёт с Огнём. А атмизация, атма, атмизация, идёт с Духом. И атмичность – это любые отношения с Духом. Вы скажете, что значит отношения с Духом? О-о-о, у нас по-русски это хорошо: в Духе ты или не в Духе. Это ж атма. Вот по по-английски это когда переводишь, и то там можно найти аналог. А вот в Духе ты или не в Духе – это как твои отношения с Духом. И чтобы ты был в Духе, тебе нужна атмическая материя. Очень часто Дух хочет войти в тебя – материи в тебе атмической не хватает для этого. Потому что Дух входит только в атмичность в тебе. И чем меньше у тебя атмичности, тем меньше Духа в тебе.

7-й вид материи – аматизация. Чем меньше атмы, аматики, видите, уже, не отрываюсь - 8 – аматики. Тем меньше огня в тебе. 8-й вид материи.

Пример. Вы выходите к Отцу и стяжаете условия у Отца на бизнес. Чистая материя. Вопрос к вам. Эти условия к вам поместятся? Подумайте, о чём я. Вы стяжаете условия у Отца на бизнес. Но все предыдущие условия у вас и так работают. Вы хотите расширить бизнес, стяжаете новые условия на бизнес.

*Из зала: - Старые условия место пространства занимают.*

Нет. Нет у меня старых условий. Мне весь бизнес нужен, я не могу опустошиться от предыдущего бизнеса. Я хочу расширить бизнес и отдавать Отцу или людям мне нечего, то есть опустошаться я не могу: у меня люди работают, у меня бригады работают – у меня бизнес такой. Я хочу расширить, а не сократить.

*Из зала: - Сначала аматичность просить у Отца.*

Нет. Я не о Духе. Подумайте об условиях.

*Из зала: - Расширить поля.*

## Расширение видов материи. Ивдивика

Я пытаюсь вас пробудить на другой взгляд просто. Я продолжаю заниматься с Ираклием Кларой для вас. Другой взгляд просто.

Ребята, условия – это какая частность?

*Из зала: - 16-я.*

Не догадались? Не догадались. А 16-й вид материи, это какой?

*Из зала: - Ивдивика.*

А у вас Ивдивики хватит для новых условий?

Смотрите, какой простой взгляд. А с учётом того, что Вика и Виктория – это победа в переводе, то ИВДИ-ВИКА – это победа над условиями. Или победа в расширении условий. Если я не хочу, чтобы старые условия уходили, они мне нравятся, и хочу их расширить. Опустошение – это другой принцип. Нельзя везде опустошаться, иногда надо расшириться. А раз ты расширился – ты получил новое пространство, а там свободные возможности. И я считаю, что можно опустошаться, когда есть чем, и ты отдаёшь.

А можно расширяться на более широкие условия, стяжая Ивдивику, а потом новые условия для развития, ну, допустим, бизнеса. Я специально это говорю, потому что у нас всегда очень много вопросов: а почему у меня в бизнесе что-то не складывается? А у тебя масштаба Ивдивики хватает, чтоб у тебя было, куда направлять условия бизнеса? Уберите слово «бизнес», некоторым бизнес не нравится – условия твоего дела. Мы вот в ИВДИВО делаем дело. Допустим, вы все Аватары, условно. В вас Ивдивика поддерживает условия Аватаров или нет? Ивдивика поддерживает все условия. Но в Ивдивике условия Аватаров есть. А вот лично у вас условия Аватара Ивдивикой есть?

По-другому скажу: Ивдивика меня, как Главу ИВДИВО, поддерживает и принимает любые условия, которые Отец мне даёт, как Главе ИВДИВО, для физики, для всего ИВДИВО, потому что они обязательно вначале концентрируются вокруг меня. Если нужно что-то материальное – вокруг Ольги, Главы ИВДИВО. Поэтому нас двое, потому что есть условия для огня, и раньше мы шли только огнём. Потом назначили второго Главу ИВДИВО, потому что понадобилось, чтобы ИВДИВО применялся в материи. У нас офисы пошли в материи. То есть надо было структурироваться уже, и работа пошла. И должны быть условия в материи. Или условия крутятся вокруг двух, или вокруг каждого из нас, там по-разному идут разные условия. И чтобы эти условия, любые, появились должна быть Ивдивика соответствующего масштаба.

*Из зала: – А можно расширить Ивдивику?*

Да. Вот ты и понял. Я же об этом же. А вы можете расширить Ивдивику, не сокращая её, не отдавая ничего. Нужно! Нужно! Только ещё попросите, чтобы Ивдивика расширилась на те Условия, которые тебе нужны, **«и более того» –** так всегда добавляй. Потому что как бы мы ни мыслили на это дело, оно может быть и более того. Нет. Понимаешь, тебе нужно вначале расширить Ивдивику, и более того (*более того к Отцу и к Владыке*), запас сделать на независимость, а потом уже Стратагемию на вот это вот **«**более того**».** Да. Нет. Ивдивика и вначале условия, а потом Стратагемия на эти условия. Понимаешь, если ты просишь условия, ты уже видишь что-то стратагемически. Шире того, что ты видишь и просишь, уже, ну, нельзя.

Поэтому ты вначале стяжаешь расширение Ивдивики. Потом стяжаешь туда условия на то, что тебе надо. А потом просишь Стратагемию на принятие, применение, разработку этих условий тобою. И тогда работай. Но Стратагемия это же часть, это работа части. А Ивдивика – это материя. Хотя Тело Ивдивики 16-й Синтез вполне можно задействовать. Увидели?

Чтобы вы увидели, как Ивдивика расширяется. В центре пространства на 16-м любом выражении становится ваше Тело Ивдивики, 16-е тело, 70-я часть. И расширение пространства Ивдивики на сколько километров сейчас у вас? А у меня на два метра. О-о! Условия только для тебя хорошего одного. А у меня на два километра. Вы поняли.

К чему я молодому человеку предложил написать, аж в Москву, хотя я из Москвы, мне ближе писать. Шутка. У него пойдёт расширение Ивдивики на пространство от Ставрополя до Москвы, а это тысяча километров. И на это расширение придёт другая Ивдивика, потому что он сделает материальное дело, и другие условия.

Да. У меня очень много писем было из Ставрополя, когда я был директором лицея. Ну, куда? В Москву, я там все отчёты сдавал. Работало. Я так нагонялся за эти тысячу километров, там чуть больше получается, тысяча двести. Что у меня Поле просто расширилось: Москва-Ставрополь для меня было как одно пространство. И вот так начал расти. Условия за всю Россию: нужно иметь десять тысяч километров Ивдивики. Условия за всю планету: экватор планеты сорок с чем-то тысяч километров, ладно. Ивдивика на сорок тысяч километров – Условия за всю планету. За Солнечную систему и Галактику я даже боюсь сказать.

У нас есть такое понятие, границы ИВДИВО. Целое Распоряжение по границам. И вот тренировка и практика по границам – это расширение, в том числе, Ивдивики. Можно сделать просто: расширение двадцати двух видов материи по границам ИВДИВО. Просто другое пространство, прямо скажете: «Ах! Ну так свободно стало!» Некоторым из вас тяжело и зажато только потому, что вы не расширяете виды материи. Ну, всё. Ираклий говорит: «Всё. Реклама состоялась» (шутка, это он шутит). Ну, в принципе, мы вошли в тематику. Ну, и последняя, третья пара Владык.

*Из зала: – Бенедикт Интеза.*

Бенедикт Интеза. ИВДИВО-тело?

*Из зала: – Скорости.*

Скорости. Тут даже сложно что-то комментировать в плане повышения скорости. Но! Какая скорость ваших частей? Это вы сейчас: «Не трогай меня, сейчас мысль дойдёт» – это скорость. «Ты чего замер?» – «Я пытаюсь тебя почувствовать». Это тоже скорость. Другой вариант. Мне недавно рассказывали. Человек едет на машине. Нетрадиционная ситуация на дороге, ну, их валом просто. Он просто по тормозам – и стоит. И в шоке, нетрадиционная ситуация. Ну, там преодоление узла, там, ну, как у нас бывает. Три потока машин со всех сторон стали и ждут реакцию человека. Человек более-менее опытный водитель, нельзя сказать, что он новичок. Всё. Вдруг накрыло. Он мне позвонил и спросил: «Это было что?» Я ему говорю: «Ну, тебе всё сказали Владыки». «Да, но надо же всё подтвердить, потому что, ну, вообще ужас, я так никогда себя не чувствовал».

Просто человека накрыло. Это был узел жизни, где можно было и уйти, и остаться, и преодолеться и побиться, и всё остальное. Он просто по тормозам и стал. Я спросил: «Что-то после этого было?» «Нет, все подождали пока вот несколько минут». Он пришёл в себя, поехал, поменял позицию, никто ничего не врезался, ничего. Я говорю: «если бы было не по тормозам… Может, ты самое лучшее сделал, по тормозам». – «Да, все стояли» – «Да, все тебе мысленно отправляли: езжай. Но ты за эту минуту-две просто этот узел переключил». Чтобы было понятно, сложность: его замкнуло на двух трамвайных путях. С двух сторон ехали трамваи, затормозили. Два-три потока машин ехали, остановились, потому что там какой-то узловой момент, куда он, ну, надо было проехать. И вот он встал там поперёк и замер. Трамвай – это чистое прошлое. Три потока машин – это три потока настоящего. Я начал раскручивать, что это такое. Я говорю: «Ну, у тебя и узлище был. Хорошо, что не поезд, его остановить сложнее».

## Скорость. ИВДИВО-тело скорости.

У меня был случай. С которым мы часто ездили на поезде. Вот на перрон лучше не заходить, я уже понимал это. Я первый раз видел, вот он прямо идёт в яму под поезд. Я говорю: «Ты куда?» – «Как куда?»– «Так яма перед тобой» – «Точно». Второй раз поезд едет, мы стоим, сейчас вот зайдём – и он прям начинает шагать под паровоз. «Ты куда? Паровоз» – «А я думал, уже вагон». И тут я понимаю, что у человека кранты просто. Ну, а так ситуация. Раз в месяц я приезжал на Синтез, и мы с ним просто ехали в другой город. «Что с тобой?» И вот он уже сам понял, и мы стоим, вот уже метрах в десяти от перрона, от этого прибытия поезда. Вот поезд начинает идти, у него такое ощущение, что тело тут же включается и готово пойти. Вот прям автоматика остаться под поездом.

*Из зала: – Анна Каренина. Да?*

Ну, да-да, прям, ну, Каренин тогда. Прямо вот автоматика. Три раза мы с ним отрабатывали в поезде эту проблему пока ехали. И он понимал, он осознавал, он просил прощения. Пока Дух не перестроился, он не перестал идти под поезд. Всё. Дух перестроился, под поезд перестал идти. Пошли мы с ним в музей, залезли на башню, он тут же начал переваливаться, на Украине, через парапет башни. Я говорю: «Ты куда?» Привёл меня на башню. – «Не знаю, сколько раз здесь был, вот потянуло». Я говорю: «Что, летать? Там десять метров». «Не знаю». Я говорю: «Поезд отработали, полёт - нет». Ходили по башням, отрабатывали полёты. В смысле высотные здания с открытыми окнами в том числе. Башня. Перестал хотеть ходить в окно. Вот этой его привычки ходить, ну, падать, там, с крепостных стен. И ещё что-то. Дух настолько привык это делать, что его выключало, и тело по Духу шло.

Сейчас мы назвали это ИВДИВО-тело скорости. Ему не хватало скорости быстрого распознания, куда он идёт. Вот смотрите. Я специально рассказал эту ситуацию, это реальная ситуация, я знаю реально этого человека, он служит. Его реально в эти места просто тянуло. Ему не хватало скорости распознания, где он. Тело действовало быстрее, чем скорость частей. Он бы может и опомнился, но уже летя вниз. Скорость бы сработала, Части бы поняли, что летит! Ну а дальше – что внизу! Вы увидели? То есть скорость частей ниже скорости тела. Заканчивается очень опасно, обязательно какой-нибудь травмой. Поэтому задача работы с Бенедиктом – повысить скорость частей – раз. Причём, мкорость частей со скоростью систем, и аппаратов.

*Из зала: – Сравнять?*

Мне не нравится это слово.

*Из зала: – А, ну понятно.*

Мне не нравится это слово. С моей точки зрения, скорость части, должна быть выше скорости системы. Заешь, почему? Сколько у тебя систем в части? – Вот настолько у тебя скорость части должна быть выше. Потому что, если у тебя выровняется скорость части и скорость системы, ты будешь реагировать только на одну систему, а у тебя десять. Значит, скорость части на десять систем должна быть в десять раз быстрее, чем количества Систем.

*Из зала: – 22 скорость управляет идеей, и работа тела Скорости важна с точки зрения уверенности сообщить себе, где я нахожусь*

*Из зала: – это значит быть в Столпе всё время?*

Да. да очень классно. Очень классно. Шестеричное кольцо, работа с идеей. Где я нахожусь? Нет, понимаете, всегда быть в Столпе… Мы ходим по Ставрополю. Но мы ж всегда в Столпе Ставрополя. Ну и тело как Столп выражается. Ну тут нельзя сказать, быть только в Столпе, надо быть во всех частях. Мы сейчас разрабатываем Скорость, мы сейчас не разрабатываем, что надо быть только в одной састи. А вдруг ты себя занизишь? Знаешь, тебе придёт ситуация 191-я, а ты встанешь в 135-ю, ты же не выкрутишься. Скорость Физического тела всегда выше скорости Столпа. А у тебя скорость Столпа, выше Физического тела. Извиняйте. Вот даже скорость, извините, Пробудди у тебя будет выше скорости Столпа, 22 и 7. С моей точки зрения, чем выше часть, тем выше скорость по отношению к нижестоящим частям. То есть нам надо повышение скорости. Чем выше часть, тем выше скорость, включающая скорость всех нижестоящих частей, систем и аппаратов**.** Нет, нет, это надо сделать.

*Из зала: – Это как со временем, чем выше…*

Да, да. да мы можем это стяжать, но тут у же как посмотрит Бенедикт, когда мы до него дойдём. Мы пока объясняем важность этой темы, потому что у каждого из нас по-разному. Мы даже можем это стяжать, но у вас может быть несвязуха, то есть вы начнёте заплетался в ногах и падать, а у нас зима. Поэтому ускорение тела не всегда полезно зимой, надо наоборот, медленнее ездить. Я тут водителю говорю: «Зима началась, медленнее ездим» – «Зачем?» Я говорю: «Ну будете на поворотах лететь юзом один раз – лучше не надо, имущество надо беречь».

*Из зала: – Это тоже же скорость сообразить надо.*

Во! Это тоже скорость сообразить езжай медленней. Соображение. Пока не покажут, как машину снесло в кювет. А мы едем в деревню по лесу, и там у нас хорошие повороты и ямки для этого. И чаще всего нам показывают машину в кювете или мы кого-то вытаскиваем из кювета. Ну и потом сразу как-то не хочется ускоряться на этих поворотах. Скорость. Ладно. Кроме скорости частей, что у вас должно быть ещё? Дальше интересней. Я знаю, что вы так не думали. Ребята, я пытаюсь поделиться связками, чтобы мы начали думать по-другому. Тема такая. Что кроме скорости частей у вас ещё должно появиться?

*Из зала: – Частности.*

Скорость частей предполагает скорость систем, аппаратов и частностей, на всякий случай. Поэтому я согласен, скорость частностей можно повышать. Но тут есть опасность. Если мысль будет быстрее твоей части, она промелькнула – а ты не поймала. Поэтому я и говорю, надо повысить скорость частей, потом систем, аппаратов, частностей под скорость частей. А то частностей в голове не останется. Они станут такими быстрыми, что части их ловить не смогут, тут есть обратный вариант.

*Из зала: – В этом вы генезис проявляется от скорости*.

Это же в этом проявляется, главное, что тебе это невыгодно.

*Из зала: – Определяешь генезис на скорости*

Надо Генезис выравнивать со Скоростью.

Ладно, выше частей что у нас находится? Компетенции.

*Из зала: – Все инструменты, Меч.*

Нет, нет, Компетенции, **Скорость – Компетенции**. Ну извините, с какой скоростью у вас сработают Посвящение или Статус в момент необходимости? А то у нас так. Сумасшедшая ситуация, надо решать. Вы говорите: «Сейчас у Кут Хуми спрошу». Потом ситуация ушла, Вы говорите: «А- о – у (*и рукой жест: ушла*) Кут Хуми-и! Верни-ись»

*Из зала: – Перемотай назад жизнь!*

Да, перемотай назад жизнь, ситуация убежала. Такая выгодная оказывается, прямо вот на глазах стояла – и убежала. Это скорость Компетенций – раз, и скорость общения с Кут Хуми – это три. Мгновенно получили ответ от Владыки: «Делай!» У меня был вариант. Когда у нас Съезд Посвящённых, я сказал, может я кого-то приглашу, покажите мне Посвящённого. Я иду с Совета в Ставрополе, кстати, иду в гостиницу. Покажите мне Посвящённого, познакомлюсь, приглашу.

Вижу боковым зрением Посвящённую со знаком. Мгновенно – и вдруг на меня выходит какой-то из Учителей, выходит и говорит: «Давно… и почти матом» Я сразу понимаю, что она, конечно, Посвящённая, но занимается иными спецификами, лучше не знакомиться. Поймёт совсем по-другому. Нет, это не значит, что образ жизни плохой. Просто у человека бывает состояние на чего-то там. Или конфликт какой-нибудь, или страдания какие-нибудь, или трагедия какая-нибудь. И увидеть в этом не Посвящённое общение, а личный контакт ради человеческих отношений. Что не предполагалось от принципа.

Я говорю: «Нет, мне это не пойдёт» И (свист, и показ рукой движение) по диагонали. Так там возмущался этот Аватар Синтеза, что его ученицу не взяли на Съезд Посвящённых, не пригласили. Ну он же сам мне сказал, что предполагаются человеческие отношения. Я не предполагаю человеческие отношения. Зачем? Мы же говорим о съезде Посвящённых.

Я сращиваю у Кут Хуми: «Так это что?» Кут Хуми говорит: «Ближайшее что было, других на горизонте нет». В смысле, все были на Совете. И вдвоём смеются. Кут Хуми подтянул Посвящённого, а этот описал мне, кто она. Нет, ничего плохого, но просто язык был очень нехороший. Я говорю: «Ну вы, ребята, пошутили в общем». И всё, Посвящённая пошла мимо. При приглашении ещё должно быть какое-то восприятие Посвящённых.

Скорость реакции. Если бы я не спросил Кут Хуми, если бы я не услышал этого Аватара Синтеза и не услышал то, что он мне сказал. В принципе фривольность. Но мне было достаточно, чтобы понять процессуальность. И у меня бы не сработали части на эту процессуальность, я бы познакомился, пригласил бы на съезд, а от меня бы ждали ресторан. А я не ужинаю. И это надо решать мгновенно. Потому что вот она ситуация, вот человек идёт по дороге, и ты видишь его знак Посвящения, но он ещё не готов пробудить этот знак Посвящения. Здесь вопрос не только знака, а готов ли он общаться с тобой на эту тему. Не готов. И ты должен успеть это спросить. Это было в Ставрополе пару месяцев назад. Всё, не готов, поехали дальше. Будь готов – всегда готов! Не готов, значит, не в тему, проехали.

Там было бесполезно приглашать даже и на занятия. Потому что на лице было непередаваемое страдание. Сначала надо было вытаскивать из трагедии. Возможно очередной. А это уже намного далеко от Посвящений. Нет, ну ты сбоку видишь знак, ты же лица не видишь. А потом мы ещё в глазики посмотрели, чтобы огонь вошёл, но там стенка страданий. Но огонь вошёл. Огонь поведёт к тому Аватару, который мне сообщил, кто это. Всё, работайте, ребята. Тоже вариант. Скорость. Вот это всё было буквально доли секунды. Ты идёшь, ты видишь знак, ты спрашиваешь. Поворачиваешься, глаза в глаза, мгновенно мигаешь. Я вам дольше рассказываю, чем это произошло.

И ты на такой же скорости, как обгонял поток. Я просто хожу быстро. Я иду быстро, я спрашиваю, я вижу, поворачиваемся оба, человек идёт медленно. В глаза – бах! Я продолжаю не останавливаясь идти быстро. Пообщался с Кут Хуми, пообщался с Аватарам, повернул лицо, человек повернул мне лицо. Там тот Аватар инспирировал, его ученица. В глаза огонь, стенка, не берёт контакт, рано, контакт будет человеческим, не подходит. Повернулся и пошёл. Доля секунды. Бывает вот так: повернулся – раз! И вспыхивает знак. Человек готов. Подходишь: «Здравствуйте» и общаешься с Посвящённым. Я так в самолёте пообщался с девочкой. Ну как с девочкой, взрослая дама, но по духу девочка. В глаза – раз! У неё вспыхнул знак. Два часа полёта мы шикарно поговорили о йоге. Она занимается йогой, о том, о сём, о пятом, о десятом, дал наш сайт. Вышли из самолёта, у неё пересадочный рейс, поехала дальше. Я еду домой довольный. Сдвинул какую-то Посвящённую там ради чего-то. И всё.

Мы однажды с мужиком в поезде полночи общались. Потом я в пять утра просыпаюсь, а он ещё сидит и думает, о чём мы общались. Перед ним стоит бутылка, которую он принёс для общения. Я сказал: «Я не пью и вам не советую». Он говорит: «Ладно». Мы с ним пообщались три часа, с утра бутылка нетронутая, он в ужасе на неё смотрит и продолжает думать, о чём мы говорили. Я думаю: «О! Хорошо». В семь утра встал, он уже вышел. У него там в шесть утра выход. Встреча в пути называется. Бутылку забрал, но запаха не было. Значит, даже не пил, всё исполнил. Для мужика не пить, когда он настраивался, что в поезде сейчас как сядет, найдёт попутчика, как вздрогнет. Нет, мы вздрогнули словами часа на три. После этого ему ни водка, ничего не шла, он осваивал это до шести утра, пока не вышел. Всё, сайт дан, всё, занимайтесь. Это всё Скорость.

## Уметь общаться с другими на их скорости

Скорость активирует ещё суть, активирует идеи в человеке, активирует новые подходы в человеке. И всё это скорость. Потому что чтобы даже дать идею и суть, ты должен это давать на приемлемой для человека скорости. Превысишь скорость – не поймут или пойдут юзом. Занизишь скорость – не вдохновятся. Значит, проблема скорости – это ещё уметь общаться с другими на их скорости. Есть знаменитая фраза «каждому по сознанию», да, да, да. А есть другая, «с каждым по его скорости».

*Из зала: - Мы с медленными.*

Мы смеем со всеми двигаться с любой скоростью. Я тебе отвечу: «А с ползучими? Поползёшь. Если Владыка поручил, поползёшь». Хочешь пример с медленными. Утром Борис сидит, мы позавтракали, а у меня план сходить на Столп, потом на Синтез. Быстрый завтрак, мы там пообсуждали хорошие вещи, я вскочил, ушёл на Столп. Иду. На одном из поворотов ко мне обращается бомжиха, стоит на лавочке, завтракает. «Купите мне кофе, я вам деньги дам». Выглядит так, что её, скорее всего, просто не пустили в этот магазин, ну там от запаха до выгляда, ужасно. Но внутри человек добрый. И сказала: «Я вам деньги дам, только купите, мне не продают». Корректно сказала, видно, что она сама так же. Я переключаюсь, захожу в магазин, покупаю кофе. Женщина мне немного с напрягом продаёт, понимая, что я бы сам туда не зашёл, но как бы продаёт.

Я дарю кофе: «С Новым годом». У меня очень короткое время, чтобы успеть на Столп, сделать практику, со Столпа прийти на Синтез. Я включаю другую скорость. Нет, я её поздравляю с Новым годом. Называется, встреча в пути. Деньги, естественно, не беру вообще. «Это дарю, с Новым годом». Я ей оставляю заряд, чтобы она поменяла свою жизнь, не в этом воплощении. Но она не должна в следующем остаться такой, раз она ко мне обратилась. Это скорость. Всё, я потом просто ускоряюсь, и просто повышенный темп ходьбы называется. То есть я переключаюсь со среднего на повышенный темп ходьбы. Я прихожу, практика, я ухожу и в том же темпе сюда дохожу. И у меня здесь ещё остаётся пять-десять минут. А на Совет, допустим, без вот этой дамы с тем же количеством времени я опоздал на одну минуту. Шёл средним темпом, но я считал, что я успею. Захожу на Совет, уже начинается. Средний темп, повышенный темп. Когда идёшь сам, ты опаздываешь, когда помогаешь другому, у тебя ещё остается время. Как вам такой анекдот? То есть скорость учла помощь другому. Увидели?

То есть скорость работает с учётом помощи другому. Вот у меня два дня, вчера на Совет на минуту опоздал, не должен был, сегодня на десять минут раньше пришёл. Время то же, объём тот же, количество практики то же, Скорость была, в принципе, такая же, хожу одинаково. И десять минут осталось. Но я ещё заходил, покупал кофе, выходил, поздравлял с Новым годом и отдавал. Ситуация. Скорость. Это тебе насчёт ползучих. Она была из ползучих. Она Человек внутри, я не имею это в виду. Скорость жизни бомжика это ощущение ползучего времени. Они переходят в состояние ползучего времени, поэтому опускаются до жизни бомжом на улице. Более того, ей нравилось такой быть. Поэтому она даже бравировала и говорила, что я вам дам любые деньги за кофе, вы только купите, мне не продают его. А когда дают деньги за кофе в этом виде, они бравируют этим и довольны, что они так живут.

*Из зала: - Скорость выздоровления зависит, насколько быстро ты вошёл в суть.*

Да, в итоге скорость – насколько быстро ты шёл и в суть, и выше. От сути до скорости там у нас много частностей и ты можешь … Смотрите, ты можешь и параметод включить. Вот я с ней включил параметод, то есть я ей передал параметод другой жизни в огне, подарив кофе на Новый год. Новый год для меня новое Время, новая Жизнь. Я ей сказал: «С Новым годом». Поставил кофе и человек получил Новый год. И человек, причём он Человек, он просто выглядит сложно. Он Человек, ну и что, что он такой, он имеет право так жить, потому что он так хочет. Но он Человек. И вот меня с утра сегодня проверили на реакцию на Человека. Если бы я её отверг, возможно, наши утренние стяжания бы не все получились. У нас же сегодня огонь Человечности был на старшем курсе. Если бы я не отнёсся человечно, причём автоматически, сказал: «Мне некогда». Или ушёл бы.

Ну какой огонь Человечности после этого. Кстати, об огне Человечества я даже не вспомнил. Это когда я пришёл сюда и вышел к Кут Хуми, Кут Хуми смеётся и говорит: «Ну Человечность же». Я начинаю вспоминать, Человек-Учитель, да ещё огонь Человечности. Автоматика. Когда проверяют, ты не вспоминаешь ничто. Я шёл на Столп не ради Синтеза, у меня там другая задача была, я завершал вчерашнюю практику. Но как бы проверка на человечность была обязательной перед Синтезом о Человечности. Скорость. Но сообразительность у меня не сработала, огонь Человечности я не вспомнил, действовал естественно, автоматически. У меня по сердцу было приятно помочь человеку, как бы он ни выглядел. Нормально, пошли дальше. И нас пустили в шестьдесят четвёртый архетип материи. Бомжик стоял на шлагбауме, вернее не бомжик, бомжиха. Материя, Мама. В таком виде. Скажете, ужас, так не бывает. М-м-м! Вы не знаете всех… Помните, «пути Господни неисповедимы» – я так отвечу. Там есть такой анекдот, который старый-старый среди Посвящённых. Я уже заканчиваю, мы вот чуть-чуть… В каком виде апостол Пётр встречал святых на пути в рай? С ключами.

*Из зала: - В рубище непотребном.*

В непотреб, потому что это в раю должны были быть все чистые, светлые и помытые, а за стенами рая ничего такого не было, и душа тоже не было. И последняя проверка святых, когда они подходили к Петру, где за несколько метров подходить не хотелось. Если они его по сердцу, по-человечески принимали, он им открывал калитку. Пройти всё равно было надо. То есть на пути к Отцу ты должен не видеть, помните, как «Книга Мёртвых», ни красивых женщин, ни прекрасные цветы. Извините за это выражение, ни вонючего Петра. Если хоть что-то тебя из этого отвлекло, ты к Отцу не попадаешь. И вот на красивых женщин и прекрасные цветы настроены были все, но на вонючего Петра, это была ещё та проверка. Пётр смеялся, когда часть на пути к раю зажимала носы, в ужасе на него смотрела и говорила: «Ты кто здесь»? И падала, «А-а-а-а!» – за гордыню в ад, прямо перед раем. Он там сверху кричал: «Апостол Пё-ё-тр-р!».

*Из зала: - Но это специальный парфюм был у него.*

Ну это был местный парфюм. Но когда ты его видела, ты бы не думала, что это местный парфюм, ты должна была пройти сквозь этот парфюм в рай. Единственный был вариант, это когда ты не идёшь мимо Петра, а сразу выходишь в здание Дома Отца к Отцу. Но тогда должен быть в огне и настолько накопить огонь Святого Духа, как говорил Серафим Саровский, что ты возжигался просто огнём и становился перед Отцом. Тогда Пётр тебе не мешал, он стоял за вратами. А если тебе не хватало огня, то на пути в рай тебя встречал Пётр. Мы его называли «последняя проверка святых» – у него была кличка. Если ты пройдёшь последнюю проверку святых, имелся в виду Пётр, ты попадёшь, куда тебе надо. В случае чего Петра отправляли на спецзадание постоять где-нибудь и сделать последнюю проверку кому-нибудь на разных путях. Поэтому он не только с ключами от рая стоял, он вообще исполнял много обязанностей.

*Из зала: - ППС.*

Да, да, да, они прямо служат там.

*Из зала: - Поэтому шестой курс Аватаров Изначально Вышестоящего Отца у нас уже имеет второе название*, ППС.

## Скорость - это Устремление

Ну где-то вот так. И вот это, кстати, тоже скорость. Почему, кто скажет? Почему Пётр был проверкой, и здесь нужна была скорость?

*Из зала: - Сообразить, что это проверка.*

Нет.

*Из зала: - Быстро сообразить.*

Нет. На самом деле всё проще. Устремлённый идёт настолько быстро, что окружающие запахи не чувствует и не замечает, он видит только Отца. Иногда даже Пётр был растерянный, иногда стоял… Иногда ты даже вздохнуть не успел, настолько быстро ты идёшь к Отцу. От твоего устремления к калитке не нужны были даже ключи. Она открывалась на бешенство твоего устремления к Отцу. И тогда терялся даже Пётр, в смысле, ключи-то были не нужны. Калитка автоматически открывалась устремлённому. Поэтому все Посвящённые в 5-й расе отрабатывали устремление. А **устремление - это скорость**. И то, что мы сейчас называем скорость, в 5-й расе у Посвящённых называлось устремление. Так: тью! И ты в Раю. Если ты заметил по пути Петра, значит баланс, что нужен ли тебе Рай, ещё вопрос. Ты должен был видеть только Отца и больше никого. Вот такая интересная ситуация. Поэтому здесь скорость быть бешеным на пути туда, куда ты идёшь, тогда все проверки по бокам просто отсекаются.

*Из зала: — Вижу цель, не вижу преград.*

Да. Вижу цель, не вижу преград, мчусь к цели, не замечая. Поэтому иногда Посвящённых люди окружающие, которые видят цель, считают наглецами. Потому что ты видишь цель, ты идёшь, не нарушая отношения хорошего к другим, но со своей скоростью. И их напрягает, что ты со своей скоростью сделал, а у них не получилось. И ты становишься плохим только потому, что по их скорости они не успели. Вот так. И тебя обвиняют во всём. Понятно. А потом отрабатывают за эти обвинения. Их тоже в этот момент проверяют, ну не стой на пути устремлённого. А если ты стоишь, даже если Посвящённый не снёс, начинает сносить жизнь. А если ты не понял устремлённого, ты не понял Посвящённого, а значит тоже не прошёл проверку Репликации. И тебя начинает сносить жизнь. Или его начинает сносить жизнь. Устремлённый. Бенедикт Интеза.

Кстати, Бенедикт Интеза, они иногда смеются: Би-нарная скорость, двойная скорость. Устремлённый. Бинарный, двойной. Вот умение двойной скоростью действовать, всем, это отрабатывают Бенедикт Интеза.

*Из зала: — Это значит синтез двух полушарий, отчасти?*

Можно шутку? Это значит в синтезе двух полушарий, двух ног, двух рук, и вообще всё два в целом. Мне понравилось, это в синтезе двух полушарий? – Нет, одного, с одним глазом, с одним ухом, потому что они действуют по диагонали. С одной рукой и телом. Понимаешь, само понятие скорости на 22, вот эти цифры: два, два. Они предполагают цельность полушарий, двух. Они не предполагают половины. Только правой, только левой, только одной, только другой. Ты должен был действовать двумя.

Пример. Не скорости, а в целом этих трёх частей. Потому что они будут у нас сейчас возжигаться по очереди. Штирлиц, сама напомнила. Там есть такая хитрая фраза: «Штирлиц умел писать двумя руками на разных языках». Вот эта фраза сказала о нём всё. У него был цельный мозг двуполушарного действия. Он просто был гениальный человек, просто решил поработать в разведке. Просчитать двуполушарное действие. Логик Мюллер, высокий логик, там прям высочайший логик, но однополушарный логик. Просчитать ассоциативную логику объёмного цельного мозга практически было невозможно. Это называется писать двумя руками, да ещё на разных языках. Чтобы не просчитали.

*Из зала: — Говорили о скорости как о последней проверке Посвящённого, почему же такая дата выбрана для съезда Посвящённого 22 февраля 2022 года?*

Ты ж сам знаешь ответ Хитрющий. Скорость.

*Из зала: — Я пошутил.*

Я заметил, это был чёрный юмор. У нас дата съезда 22.02.2022. Во-первых, зеркальная дата, идеально пробуждает. А во-вторых, 22 - это скорость, это Пробуждение и это Наблюдатель. А в основном, все Посвящённые занимали Позицию Наблюдателя. И знаешь, что сейчас идёт? По Посвящённым отправляются письма, и они занимают Позицию Наблюдателя. Называется, ни хрена, ой, троеточие. Это о чём? Это как это может быть? И на этом остаются. Чтобы мы оторвались от чего? И их проверяют на устремлённость - раз, вхождение в новое. На скорость - два. Потому что за три месяца, Владыка сказал, съезд не готовится. У Посвящённых готовится за месяц.

У меня были ситуации, когда мне позвонили, сказали: «У нас через три недели съезд, не хочешь принять участие?» – «Хочу». За три недели отстроил всего себя и улетел на съезд. Я Посвящённый. Если мне Владыка сказал, было бы желательно, у меня нет вопросов, как отстроить свою жизнь, чтобы участвовать в съезде. У меня даже был вариант, когда я улетел как директор, и мене по телефону ежедневно докладывали ситуацию в лицее. А я как директор консультировал, что делать дальше на ближайшие несколько дней. А потом читал лекцию на съезде. Вёл практику на съезде, был там несколько дней и возвращался обратно. У меня командировка. Директору было легче отстроиться. Но выпадать из учебного процесса было сложно, но надо. Потом с двойной нагрузкой ты это нагонял. Вопросы у Посвящённого отсутствуют.

Поэтому 22 – это проверка скорости. Проверка Пробуддичности и смены Позиции Наблюдателя, готовы ли Посвящённые войти в Дом Отца. На самом деле идёт проверка. Старое, отдел Человечества закрыт. Предыдущий отдел Иерархии давно закрыт и не действует, осталась инерция Посвящённых. И мы им поставили условие: или они войдут в Дом Отца, или перейдут в Человечество. Анекдот знаешь, какой? Они останутся с Иерархией. Они просто не знают, что Человечество перешло в Иерархию. И они останутся с Иерархией как мечтают, только в этой Иерархии не будет ни Лучей, ничего, ни Учителей, ни Аватаров Синтеза, а будет чистое человечество Новой эпохи. И они просто перейдут в состав человечества, оставшись в Иерархии. Это цифра 22. Итоговая точка перехода – это не через меня пришло, это через нашу одну компетентную пришло, Владычицу Синтеза.

Итоговая точка перехода 22-го февраля, ей Отец скинул, это по её компетенции. У нас есть Владыки Синтеза, которые занимаются разными направлениями ответственности. По её компетенции она от Отца приняла эту цифру, потом мы переспросили с Главой ИВДИВО эти цифры, мы подтвердили, что цифра правильная. Они включились в подготовку съезда, потому что Отец поручил. Это Поручение Отца. И по Планете сейчас шарашит проверка Посвящённых на итоговую точку Иерархии, где после этой точки Посвящённых Иерархии 5-й расы не останется. Причём мы их никуда не будем сдвигать. Мы никуда их не будем менять, мы идём полностью у них на поводу. Они останутся с Иерархией, не переключившись на Дом Отца. Но в Иерархию придёт восьмимиллиардное человечество, 22-го февраля окончательный срок.

*Из зала: — Очень неудобная дата. Для многих неудобная, это же будний день. Это же сообрази, такая проверочка.*

Дата вообще удобнейшая. Всё. Вот тебе ответ. В итоге, все будут в амбициях, что они с Иерархией, они и останутся с Иерархией. А Учителя Иерархии пойдут в Дом Отца, на их языке Учителя Иерархии. Аватары Синтеза давно в Доме Отца, но ещё вот отдельных Посвящённых поддерживают. Я вот рассказывал о девочке, которую в Ставрополе увидел. Ну как девочка, там под 30 лет, ну для меня девочка, по Духу. Такая, маленькая Посвящённая. Там 3-й знак на ней стоял всего лишь. Ну всё равно ж Посвящённая. Почему бы вашу команду не усилить, ставропольскую? Если бы мне не сказали эту фразу, которую сказали, я понял, что усиление не удастся. Пусть ещё проходит проверки жизни. Потом дойдёт.

*Из зала: — У них снимутся знаки?*

Обязательно. У ней тоже. Мы потом её не найдём.

*Из зала: — Обнулятся.*

Да, они обнулятся. Поэтому Аватаресса очень на меня напряглась, что я её ученицу… Но мне и тут не понравилось слово «не подобрал». Я говорю, я ничего не подбираю. Посвящённые должны устремляться сами. Это не тот вариант, когда ты на улице, и потом куда-то отправляешь. Готовьте. Есть съезд, пусть отправляется. Я, единственное, попросил Посвящённых подтянуть ваши материалы ставропольские, это в силах. Ну, там, пространство включил, чтоб дошло. Реакция - это не наш случай. Ответил? Я думаю, хороший ответ.

Замученные теорией переходим к практике. Надеюсь, вы много чего взяли. Я не знаю, почему Владыка так построил Синтез. Он сказал, «начинаем с объяснений, причём долгих и глубоких». На каждую вот позицию мы должны были с вами объясниться всласть, что называется. Владыка сказал, «работаем всласть, объясняем долго от Души, не торопясь, глубоко». Даже могу скорей всего подумать с учётом последнего полу-провокационного вопроса с чёрным юмором, скорей всего вас проверяли на устремлённость Посвящённого. Потому что устремлённость, это скорость. На какую устремлённость и скорость вас проверяли, я не знаю. Но то, что проверяли, это точно. Практика.

Мы идём стяжать первую часть, Наблюдателя. Наблюдатель – это не тело. Хотя выглядит как оболочка тела. Хочется сказать, это что-то типа Столпа в контурах тела, примерно так. Это что-то типа Столпа, то есть это насыщенность Духом в оболочке и в чётких контурах вашего тела. При этом мы будем стяжать Наблюдателя, насыщенного сутью в какой-то мере, да? Но на самом деле Наблюдателя, насыщенного 22-мя частностями, которыми он должен оперировать ускоренно. Сутью только потому, что выше сути Наблюдателя в 5-й расе вообще не было. Я помню, что он работает со скоростью. Вопрос в том, есть ли у нас такая частность Скорость. Потому что, когда я вам говорю «скорость», вы видите только движение рук, ног, скорость мысли, скорость головы. А саму частность как Скорость попробуйте увидеть. Не действие скоростью, а саму Скорость. Вот Наблюдатель действует самой Скоростью, а не действием на скорости. Логику уловили? Практика.

Мы с вами максимум ходили в Ре-ИВДИВО. Или переходили в Ми-ИВДИВО?

*Из зала: — Переходили в Ми- ИВДИВО*

Фа-ИВДИВО?

*Из зала: — Да.*

Ходили или переходили? Мы там были, это, да. Ладно, скорость. Куда идём мы с Посвящённым? Откройте мне секрет.

*Из зала: — Ре*

Запрашивайте, запрашивайте, скорость, скорость, скорость, быстренько спросили и пошли. Куда? Правильно, в Ре-ИВДИВО. Я поэтому и спросил, в Ми- ИВДИВО ходили, потому что мне сказали в Ре-ИВДИВО. Но, видно сейчас скорость Ре-ИВДИВО. Ни плохо, ни хорошо. Правильно.

# Практика 1. Стяжание 150-й Части, Наблюдатель Изначально Вышестоящего Отца, с явлением Синтез-, Стать-, Совершенных, Эталонных и Базовых частей в единстве во всём разнообразии качественно-количественных реализаций

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Проникаемся Ре-ИВДИВО Метагалактикой, и переходим в зал Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь **Ре-ИВДИВО Метагалактики на 16 777 152-й высокой ивдиво-цельности**. Развёртываемся телесно Ре-ИВДИВО метагалактически пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, **стяжаем 22-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца**, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление 22-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и обнуление Духа, Света и Энергии, возможно Огня каждого из нас, прохождением 22-ричного Синтеза с перестройкой, переходом и переключением на новую ступень реализации каждого нас и синтеза нас синтезфизически собою.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 22-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и, возжигаясь преображаемся им, стяжая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь преображаемся ими, развёртывая ноль явления в реализации каждого из нас, и устремленно переходя на следующую ступень реализации, развёртываясь в новом мире реализаций каждым из нас, в новом архетипе реализаций, в новых видах организаций материи и так далее, и так далее, и так далее.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, **стяжаем Ипостась 22-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 инструмента Ипостаси 22-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца**. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 65 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 65 Синтез Прасинтезов Изначально Вышестоящего Отца, и, возжигаясь, преображаемся ими. И возжигаясь 65-ю Синтезами и 65-ю Синтез Прасинтезами, преображаясь ими, в этом явлении просим преобразить каждого из нас на явление стяжания Части Наблюдатель Изначально Вышестоящего Отца.

И мы переходим в зал к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Яну Стафии, синтезируясь с ними и возжигаясь их Огнём, переходя в зал **на 16 777 110-ю высокую ивдиво-цельность**. Развёртываемся телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Яном Стафией. Синтезируясь с их Хум, стяжаем Синтез Скорости Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праскорости Изначально Вышестоящего Отца и вспыхивая ими, просим преобразить каждого из нас и синтез нас **на явление части Наблюдатель 150-й Архетипической Части, с явлением Синтез-, Стать-, Совершенных, Эталонных и Базовых частей в единстве во всём разнообразии качественно-количественных реализаций,** с явлением Позиций Наблюдателя явлением синтеза, видов организации материи, архетипов и любых иных специфик каждым из нас. И стяжая Позицию Наблюдателя Изначально Вышестоящего Отца явлением Наблюдателя каждым из нас, мы возжигаемся Синтезом Скорости Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праскорости Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся ими.

И в этом огне, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Ре-ИВДИВО Метагалактики. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца **Ре-ИВДИВО Метагалактики на 16 777 217-ю высокую ивдиво-цельность.** Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно Ипостасью 22-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Позицию Наблюдателя каждого из нас, явлением синтеза минимум девяти Архетипов материи и синтеза, соответствующего количества видов организации материи, каждым из нас, в явлении Изначально Вышестоящего Отца физически собою.**

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, развёртываясь новой Позиции Наблюдателя в синтезе «всего во всём» каждым из нас, переходя на девятый Архетип Позиции Наблюдателя физически собою. И проникаясь новой Позиции Наблюдателя Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и просим **сотворить 150-ю архетипическую Синтез-, Стать-, Совершенную, Эталонную, Базовую часть**, в синтезе всего качественно-количественного состава их каждым из нас, Наблюдателя Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхиваем Наблюдателем Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, и пробуждением Частей Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.

И проникаясь Наблюдателем Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем 16 777 216 Скоростей Изначально Вышестоящего Отца Наблюдателю каждым из нас,** в явлении частностей физически собою. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем 16 777 217 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца,** прося преобразить каждого из нас и синтез нас явлениями Скоростей и самим Наблюдателем в синтезе их каждым из нас. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. И в этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом**, стяжаем Ядро Синтеза Наблюдателя Изначально Вышестоящего Отца в центр головного мозга каждого из нас**, в явлении телесного контура Наблюдателя, с соответствующей насыщенностью 22-х Частностей явлением Скорости каждым из нас.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и, возжигаясь преображаемся им, прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас явлением Наблюдателя физически собою. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначального Отца, преображаемся им.

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, явлением 150-й Архетипической Части, Наблюдатель, синтезфизически каждым из нас.

И являя Наблюдателя синтезфизически собою, возжигаясь всем стяжённым, возожжённым физически, эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО Ставрополь, ИВДИВО Должностной Компетенции деятельности каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.

## Наблюдатель - фундамент Разума

Ну очень тяжело шла практика. Я теперь понял, почему мы почти три часа вас накручивали. Сдвинуть нашего Наблюдателя с места – легче памятник было передвинуть. Несдвигаемо, не спихнуть, ну и так далее. Вообще ужас. Я последний раз такую тяжесть видел, даже не помню, когда. Просто у-у-у. Он же памятник, кто его посадит. Всё. Единственное что, пришлось пережигать просто огнём, выводить в ноль, всё вообще работало. Ноль помогал. Если бы не вывели в ноль, мы бы, наверное, практикой возюкались час, чтобы его стяжать. Вот только стяжали – опять встали намертво. Стяжали Позицию Наблюдателя, поменялось, стало легче. Вышли к Отцу – опять встали. Ну, я прям не ожидал. Не к тому, что мы плохие, нет. Вот просто сама часть Позиция Наблюдателя оказалась крайне тяжёлой. Я понял, почему мы о скорости говорили обо всём. Как тяжело Яну Стафии с нами, как тяжело вообще всё. Даже у Кут Хуми начали стяжать там Наблюдателя, он говорит: «Бегом к Яну Стафии, потому что ноль закончится». Перешли, стяжали, и я понял, почему ноль закончится. И замерли. Наблюдатель.

В общем у нас все накопления Наблюдателя: Духа, Света, Энергии. Они вот так вошли в Наблюдателя и зажали нас. В нас несдвигаемая зажатость Наблюдателя. Просто подсказка. Поэтому обратите внимание за этот месяц о том, что Позиция Наблюдателя чем-то насыщена. Я пытался другие Позиции Наблюдателя, мне сказали: «не надо, хотя бы одну, чтобы она начала сдвигаться». То есть вам дали универсальную Позицию Наблюдателя, чтобы она сдвигалась. Ну постяжайте больше Позиций Наблюдателя, какие-то варианты скоростей. То есть Наблюдатель - это фактически предтеча Разума. То есть подсознание Разума, это фундамент Разума. Он такой тяжёлый, я вообще не ожидал. Ну я очень давно не стяжал вот второй Синтез, но очень тяжелый Наблюдатель. Вот такая интересная ситуация. Поэтому обратите на эту часть внимание. Такой тяжести мы с вами не испытывали Синтезов десять последних, где-то вот так. Начиная с двенадцатого, где у нас там сложности были с вами. Вы увидели? Ни плохо, ни хорошо.

Вот вы такие, и хорошо, что мы так шли. И ещё хорошо, что нам дали Позицию Наблюдателя Ре-ИВДИВО Метагалактики. Это Человек более высокого выражения, это Человек Синтеза. И вот вы сдвигали человеческую Позицию наблюдения. А это ваши привязки, ваши привычки, ваши желания быть только так и никак иначе – это всё Наблюдатель. Вот когда вы говорите, что такое Наблюдатель, – привязки, привычки, традиции, устойчивость, и на том стою и сдвигаться не хочу. Хочу сдвигаться, но так, как мне хочется. А так как мне не хочется, не дай бог меня тронь, взорвусь и сдвигаться не буду. Вот всё вместе это Наблюдатель. Не потому, что кто-то будет трогать или что-то там будет напрягать, просто вот так вот позиционируетесь, и всё. Поэтому Наблюдатель – это как раз, помните, «бойтесь привычек и привязок». Это Наблюдатель. Вот Будда говорил тем языком о Наблюдателе. Ну и понятно, что если мы привязаны ко многому, то он не сдвигаем.

*Из зала: — Смена Наблюдателя это и есть наша скорость.*

Да, смена Наблюдателя это начало вашей скорости. Это не есть ваша скорость. Потому что скорость это отдельное ИВДИВО-тело скорости теперь. Но без Наблюдателя Синтез Скорости невозможен. Здесь по-другому: не есть ваша скорость, а есть Синтез вашей скорости. То есть Скорость синтезируется исходя из того, насколько у вас раскрепощён Наблюдатель, так выразимся.

*Из зала: — Если Наблюдатель действует скоростью, а скорость есть такой корень рост, это помогает усиленно расти и стать следующей, это пространство, следующая часть, вот там частность, и последующая Время и человек еще. Соответственно человек, накапливаясь он растёт этим и переходит в Посвящённого. Поэтому это такая планка для скорого роста.*

Да, для скорого роста. Да, Скорость – это скорый рост.

*Из зала: — Наблюдатель, если он фиксируется, это позиция, то ты перестаёшь расти. Нужно скоростью его разогнать на разнообразие позиций, чтобы он шире смотрел, тогда может пойти рост.*

Совершено с тобой согласен, это всё для вас. Потому что вот это вот ну очень тяжело. Ребята, у вас хороший Наблюдатель, которого надо вот так всё раскрутить на ускоренный рост. Вы иногда получается, сами себе не даёте ускорено расти, имея такого Наблюдателя. То есть вам есть шансы вырасти, а вы себе не даёте в этом Наблюдателе просто вот этого скорого роста. То есть вот такой тупик.

Ладно, следующие у нас Аватары Синтеза? Я помню, что перерыв, но мы должны сейчас быстренько три части стяжать. Ещё две и всё. Следующие Аватары Синтеза Ираклий... Илларион, он сейчас имеет другое имя и явно не Ираклий. Я завис просто, но видите, продала себя. Тут у нас ещё одна ученица Иллариона нашлась. Ираклий Клара. Хочу всё знать, но ничего не делать. Нормально. Ираклий Клара, мы идём стяжать Пробуддическую материю. Давайте пробудим нашего Наблюдателя, а то даже на перерыве сдвигаться не будем. Действуем.

# Практика 2. Стяжание 86-й Архетипической, Синтез, Стать, Совершенной, Эталонной, Базовой части Пробуддическое тело Изначально Вышестоящего Отца

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ре-ИВДИВО Метагалактики. Переходим в зал **на 16 777 152-ю высокую ивдиво-цельность**. Становимся телесно Ипостасями 22-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Синтезируясь с их Хум, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление метагалактического тела Пробудди явлением Пробуддической материи 22-й реализации каждым из нас и синтезом нас, в синтезе шести видов частей в качественно количественной реализации их синтезфизически собою. И синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, преображаясь ими.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Ираклием Кларой. Переходим в зал **Ре-ИВДИВО Метагалактики на 16 777 046-ю высокую ивдиво-цельность**. Становимся телесно Ипостасями 22-го Синтеза в форме пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Ираклием Кларой. И синтезируясь с их Хум, стяжаем синтез Пробудди Изначально Вышестоящего Отца и синтез Прапробудди Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление метагалактического тела Пробудди 86-го Архетипического, Синтез, Стать, Совершенного, Эталонного, Базового во всем качественном, количественном составе тела Пробудди каждым из нас. И возжигаясь синтезом Пробудди и синтезом Прапробудди Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим. Насыщаясь пробуждённостью Ираклия Клары, проникаясь пробуждённостью и реализуясь ею.

И вспыхивая пробуждённостью каждым из нас, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Ре-ИВДИВО Метагалактики. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16 777 217-ю высокую ивдиво-цельность. Становимся телесно Ипостасью 22-го Синтеза в форме. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас, синтезируя и сотворяя, синтезировать и сотворить метагалактическое тело Пробудди Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И проникаемся творением Изначально Вышестоящего Отца собою. И, проникаясь Синтезом и Творением Изначально Вышестоящего Отца, **развёртываемся метагалактическим телом Пробудди Изначально Вышестоящего Отца**.

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем 16 777 216 Пробуждений явления метагалактическое тела Пробудди** каждым из нас, и вспыхивая телесно пробуждениями собою. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16 777 217 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, развёртываясь метагалактическим телом Пробудди и пробуждённостью каждым из нас.

И вспыхивая этим, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Ядро Синтеза метагалактического тела Пробудди Изначально Вышестоящего Отца** каждым из нас. И вспыхивая им, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал физически собою. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Ставрополь, ИВДИВО Должностной Компетенции деятельности каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.

## ИВДИВО-тело Скорости

И последнее у нас ИВДИВО-тело скорости из тех, что мы обсудили. Здесь заметили, на Пробуждение мы действовали активно, пока не дошли до Отца. С Владыками активно, с Аватарами активно, у Отца сникли. То есть Пробуждённости на Отца нам не хватает. А Пробуждённости у Аватаров Синтеза у нас более-менее достаточно. Обратите внимание, что, если вы будете заниматься Пробуждением, именно Пробуждённости **к** Изначально Вышестоящему Отцу и **с** Изначально Вышестоящим Отцом у нас мало. Мы там буквально сникли. А до этого шли очень быстро с Аватарами Синтеза, очень хорошо. И, получается, что с Аватарами Синтеза мы больше работаем, больше накопили опыта, с Отцом меньше. А какая Пробуждённость без Отца? Ну просто безотцовщина. В таком контексте это звучит. Увидели? Заметили, что эта часть намного легче? Обычно вообще наоборот. Тело материи просто тяжелее. У нас всё наоборот, сегодня день новых успехов. Обычная часть ужас, тело материи просто влёгкую, так хорошо вошло. Ладно.

ИВДИВО-тело скорости. Давайте буквально пару секунд. Понятно, что ИВДИВО – это сфера вокруг, понятно, что тело – это в центре стоящее ИВДИВО, это оболочка нашего физического тела. А Скорость в нём - это что? Я понимаю, что может человек просто скорости и не задумываться, что это. Стяжали и ладно. А всё-таки, Скорость в этом теле, это что? Если не видеть движения, ну это ж не бешено бегущее тело по дорожке фитнеса внутри ИВДИВО. Это же нереально, правда? И смешно. Быстро складывается, это скорость набора частей. То есть у каждой части своя скорость. У каждой системы, аппарата, частности своя скорость. А в самом теле, вот эффект Скорости как выражается? Кроме того, что быстро складывает. Быстро складывает, это может быть и Соображение.

*Из зала: — Моментальной разрядностью*.

Моментальной …

*Из зала: — Моментальной разрядностью служения достижения эффекта.*

Убираем служение, убираем там достижение эффекта. Моментальная разрядность через что идёт? Это важно, вы сейчас увидите. Мы идём второй 16-рицей, подсказка.

*Из зала: — Светом*.

Светом. И вот скорость, это моментальная разрядность Светом. Есть такая тонкость – мы привыкли к разрядности Энергии. Мы это понимаем, чувствуем. Разрядность Света – это как бы, вообще новые даже слова. Вот в таком словосочетании. При этом, оно у нас действует. Я не могу сказать, что мы Светом не заряжались, не разряжались, но вот эта моментальная разрядность Светом – это специфика ИВДИВО-тела скорости. Это значит, надо мгновенно сфокусировать Свет и его разрядно отправить в нужное. И тогда у вас сработает то, что мы говорим Скорость.

То есть моментальная фокусировка и передача, можно сказать, некого импульса Света с учётом того, что ниже как раз импульс стоит, да? Вот этим зарядом. И вот это – световой зарядик Света импульсный или концентрированно идущий на что-то создаёт нам эффект Скорости. И, кстати, скорость Света меряют тоже Светом, да? Вернее, скоростью Света меряют материю. Поэтому фактически это вот из этого выражения. Заряд импульсного Света, который с определённой скоростью двигается, передаёт нам что-то. И мы таким образом ощущаем Скорость. Фактически разряжаемся. Светом. И вот эта тонкость, что это оперирование Светом на основе заряда Света и отдачи Света, это очень важная такая мысль, которой будет заниматься ИВДИВО-тело скорости. То есть чтобы передать скорость, нам нужны динамика Света зарядом, разрядом, неким импульсом, некой концентрацией, некой спецификой.

Вот это в голову, пожалуйста, поставьте. И, соответственно, у Аватаров Синтеза будем учиться. Бенедикт Интеза. Практика, Скорость. Подсказка. Кстати, вот насчёт быстрого заряда движения. Скорость нарабатывается бинарностью. Из точки А в точку Б ускоренно разрядился Свет. Вот это две точки - это скорость. Только они не пространственные, а именно скорость. Вот чем сильнее мы растянем две точки на быстроту скорости, тем выше заряд и разряд скорости для необходимой выразимости. То есть смотрите, бинарность: две точки растягиваются максимально, допустим, северный и южный полюс Планеты Земля – самый простой вариант скорости. И вот одновременная растяжка, пускай, Нити Света, заряда Света, разряда Света. Легче заряд увидеть. По которому потом Свет концентрированно так промчится, схлопнется, это и есть скорость. Такой бинарный вариант скорости.

Это один из видов скорости, я не говорю, что это сама скорость, но так легче показать через бинарность. Растяжка двух противоположностей, а потом их схлопывание, ну, не в точку посередине, а в одну из них. Или обратный вариант, или туда. А мы сразу видим посередине. Не две схлопываются, а схлопывается одна, которая создаёт скорость. Но схлопывается в точке или итога, или в точке начала не получилось растянуться до конца. Знаешь, как эта, как резиночка: - опа! - и возврат. И скорости не произошло, хотя вроде бы тенденция была. То есть вы будете заниматься в ИВДИВО-тело скорости ещё растягиванием Света на необходимое расстояние. В нашей голове Свет не растягивается, он только излучается.

Но если мы возьмём направленный пучок лазера, лазерного света, то, в принципе, можем сказать, что он растягивается, пробивается, потому что он от силы энергии зависит глубина и длина самого лазера. А если учесть, что на конце лазера может какая-то точка, которую можно протянуть дальше, а потом схлопнуть источник лазера с этой точкой, вот примерно такой эффект скорости и складывается в Свете. Бинарность. Бенедикт Интеза. Всё. Практика.

Это мы покрутили состояние скорости как вот такого чуть-чуть физического явления. Чтобы мы по-другому посмотрели на скорость. Потому что нам надо выходить из привычки видеть скорость как движение ног, рук, ну, пускай скорости мысли. Нам надо переключиться именно на Свет, который бинарно имеет две магнитные точки и притягивается друг к другу этими точками. Есть такой инструмент, по-моему, в Африке или в Южной Америке, он похож на бумеранг. Ещё греки и славяне это используют. Это две верёвки с шариками на конце, которые вот так накручиваешь, запускаешь. И он ..

*Из зала: — Болло.*

Да, и потом оборачивает голову с окончанием процесса жизни.

*Из зала: — Болло называется*.

Да, во-во. Вот это вариант скорости. Вот эти две точки с растягиванием верёвкой – это Свет, который вы запускаете. И чем сильнее вы запускаете, тем, это второй вариант работы скорости. Только вот эта верёвочка, это будет Свет. С двумя точками опоры, который, вот так запускается. И с какой инерцией вы их запустите, или импульсом, такая скорость у вас и будет. Это ещё один вариант скорости. Я просто ещё другой вариант вспомнил. Поэтому это инструмент скорости, но выраженный физически в виде вот такой верёвочки. Там не верёвочка, в общем, хороший инструмент. Практика.

# Практика 3. Стяжание 22-й Части ИВДИВО-тело Скорости Изначально Вышестоящего Отца

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал на 16 777 152-ю высокуюивдиво-цельность. Становимся в зале телесно Ипостасями 22-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. Синтезируясь с Хум, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление ИВДИВО-тела скорости Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся ими всеми стяжёнными.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Бенедиктом Интезой, переходим в зал на 16 776 982-ю высокую ивдиво-цельность. Развёртываемся телесно в зале Скорости Изначально Вышестоящего Отца и проникаясь средой Скорости Изначально Вышестоящего Отца физически собою. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Бенедиктом Интезой, **стяжаем Синтез Огня Скорости Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праогня Праскорости Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.**

И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Бенедиктом Интезой, **стяжаем ИВДИВО-тело Скорости каждым из нас**, п**рося насытить каждого из нас максимальными видами Скорости, Огнём Скорости, Праогнём скорости каждым из нас.** И, возжигаясь Синтезом скорости и Синтезом праскорости, преображаемся ими. И возжигаясь Синтезом скорости и Синтезом праскорости Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь этим. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Ре-ИВДИВО Метагалактики. Переходим в зал на 16 777 217-ю высокую ивдиво-цельность. Развёртываемся телесно Ипостасью 22-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме пред Изначально Вышестоящим Отцом.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас, синтезировать и сотворить ИВДИВО-тело Скорости Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою**. И, проникаясь синтезированием и творением, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом ИВДИВО-телом скорости. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем 16 777 216 видов Огня Скорости Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас** и вспыхивая им. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем 16 777 217 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца** и, возжигаясь, преображаемся ими. Преображаясь ИВДИВО-тело Скорости с множеством Огня скорости в нём, каждым из нас. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом**, стяжаем Ядро Синтеза ИВДИВО-тела Скорости в центр ИВДИВО-тела Скорости**. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить каждого из нас и синтез нас. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал физически собою. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Бенедикта Интезу. Развёртываемся ИВДИВО-телом скорости физически каждым из нас.

И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО Ставрополь, ИВДИВО Должностной Компетенции деятельности каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.

Сейчас семь часов, 25 минут перерыв.

**1 день 2 часть**

## Принципиальная позиция Наблюдателя – это Пробуждение и собственная Скорость

Мы продолжаем, мы продолжаем, пожалуйста, тише. Я вот сейчас со Служащей выходил к Кут Хуми, с участником Синтеза, и маленькая такая, на всякий случай, ещё раз. У Кут Хуми обязательный индивидуальный подход, потому что ИВДИВО каждого это индивидуальность, и то, что одному «зя», другому может нельзя, и это не вопрос вредности, меня или кого-то, ну, тем более Кут Хуми. А вопрос целесообразности, то есть понимаете, у нас есть опыт Духа во многих воплощениях, и то, что Дух одного выдержит, другого не выдержит.

И, когда мы выходим к Кут Хуми, мы это не учитываем, мы обычно учитываем, как ну, вот одному разрешили, значить всем. В принципе, мы уже видим, что можно всем, но есть такие тонкие вещи вот, регламентом, как стяжание Абсолюта, три Синтеза надо, чтоб стяжать Абсолют. И, вот есть люди, которым разрешили с одним ядром, их трёх, а есть которым не разрешили даже с двумя ядрами, из трёх, не разрешили. Здесь вопрос как раз состояния накоплений в Духе. Почему? Потому что Абсолют — это такая вещь, что прежде, чем она начнёт пережигать, перестраивать, преображать она может прекрасно снести.

У нас очень много людей в Абсолютном Огне просто были снесены и со Служения. Вот до этого всё у них было хорошо, начали стяжать - их нет. Вообще нет, они ушли просто, — это там на улице? Каток заработал? Ладно – это шоу десантников в соседнем. И вот, пожалуйста, попробуйте поощущать, что, когда вы идёте к Кут Хуми с каким-то вопросом, вы должны обязательно индивидуализироваться.

Это, кстати, эффект Пробуждения, когда мы сейчас говорили: Ираклий Клара, когда мы говорили: Пробуди, мы ещё с вами не обсудили, что слово пробуждение — это индивидуально. То, где **один** может пробудиться, **другой** может «повеситься». Извините за такую прямую речь, и не потому, что он плохой или хороший, а потому что по накоплениям не дано. Знаете, иногда в фильмах показывают: ну, как ты это делаешь, ну, как ты это делаешь, ну, я точно так это делаю, ну, почему у тебя получается, а у меня нет.

Это просто «вешалка» у человека, потому что он ищет не идеальный путь, а он ищет **репликацию** на фоне другого, и то, что один который пробудился у него хватает качеств духа, свойств духа, у него в лёгкую это идёт, у другого, просто, от этого же действия полный тупик и становится хуже, чем даже было. И вот это называется «мы все разные», и Отец требует от нас разнообразия. А мы это не учитываем. Мы считаем, если одному дано, то дано всем. Но у нас же как раз Иерархия равных, мы её в прошлый раз проходили. И вот здесь классно, мы обычно видим Иерархию, **а надо видеть равных**.

И анекдот в чём? Мы все равны, все равны, мы же все иерархичны, все иерархичны. А если мы все иерархичные мы все - разные, разные, но равные. Если мы равны, всем всё дано на равных, но, если мы иерархичны, всем всё по-разному. Почему? Потому что, когда мы видим иерархичность, у нас складывается такая психология: этому дано, этому не дано, потому что мы выше или ниже, и надо снять психологию: мы плохие или хорошие, мы ваше или ниже, это обязательное Пробуждение. **Вообще, снять все вот акценты на меня такого**, плохого, хорошего, высокого, низкого, высоко посвящённого, низко посвящённого. Вот нет их в Иерархии равных, мы однозначно равны, ко всем относимся ревностно.

**Но после равны** начинается, а что ты накопил. Понимаете, вот после «равны». И по накоплению начинается: одному дано, другому не дано, ни плохо, ни хорошо, просто, ты не успел это накопить и тебе надо упорно стремиться, чтобы это накопилось. И иногда 0надо уметь отвечать: **нет**, **нельзя,** потому что будет хуже, тем то, что есть. Лучше дать тебе дозреть, состоятся, доработаться и у нас есть, мы так научились на Владыках Синтеза, у нас есть Владыки Синтеза, которые буквально на взлёте прошли. Накопление Духа, а есть Владыки Синтеза, которые, годами стяжали, перемучили всего себя, смогли это делать, и сейчас, так же, мучают себя, чтобы вести занятия. Ни к тому, что они не могут вести, у них всё получается, у них складывается, но они продолжают накапливать то, **что у них нет**.

И они, буквально, мучают себя, чтобы в это войти. Три дня готовятся, чтобы вести Синтез. Я говорю: «Сколько?» Ну, два дня. Ну, три дня с утра до вечера сидеть, чтобы Синтез готовить. Ну нет у них этого в Духе. И они это накапливают. Вот как пример. И мы, с одной стороны, равны, а с другой стороны, разные по Духу, и вот это обязательно видят в Пробуждении, я к этому виду. Понимаете, когда мы говорим, что вы пробудились да, вы вдохновляетесь и говорите: «Получится». А вопрос: «А пробудитесь если вы на ту тему, где получится?» И тут гарантий **некто не даст.** Понимаете, то, что у одного сложится качество, и Пробуждение вспыхнет! У другого сложится качество и будет удар по голове и у вас ничего не получится. И то, и другое Ираклий Клара вам обеспечат.

*Из зала: – Пробудился, а это уже не ты.*

Или дубинкой по голове получил, но не смог пробудиться, то же итог. Ты понимаешь, что это не ты, ужас. Не, видите, я после стяжания после перерыва пока мы с чайком, рассказать не вдохновения, которым мы занимались три часа, а ужас. Есть такая знаменитая вещь, когда у одного ученика Будды не получалось, Будда взял дубинку, не Гуантанамо, а другой, подкрался и в нужный момент как врезал. Ну, когда он этот нужный момент он увидел, и тот от избытка заряда, дубиной вошедшей медитацией в тело Пробудился. Ему заряда не хватало, нет.

Теперь представьте, что Будда врезал и не получилось, шишка выросла, а пробуждение не получилось. Обидно как-то, а вдруг помешал, врезал и помешал, вот он чуть, чуть! А, тут врезали и помешали. Возникает реакция: нам же помешали, а на самом деле помогали. И пробуждение – это обоюдоострое оружие. Есть такой вариант, что, когда вы пробуждаетесь, но у вас **не получилось**, психический сброс будет больше, чем желание пробудиться. И вы потом захотите послать всё: «Как это у меня не получилось?» **Вот здесь возникает вопрос вашей устойчивости, чтобы, не смотря на: не получилось, продолжить путь и дойти. Упорно нарабатывать возможности.** Мы вот это, забываем.

Мы, как бы, привыкли к лёгкости, а на самом деле, у нас есть очень много дел, где упорно надо нарабатывать возможности. Мы смотрим на некоторых и говорим: «Им же легко, у них так». Мы же не знаем их записи, опыт, а у нас нет. И у меня так же, кстати, вы на меня смотрите, нет, у меня точно так же, на фоне некоторых хорошо видящих, хорошо слышащих, я чувствую себя слепоглухим уже. Они меня, просто, обогнали на всех поворотах. То есть я и вижу, и слышу у меня с этим нормально, но-о, так как некоторые мне рассказывают, я уже думаю о-о-о! Старьё Виталик, надо подтягиваться. То есть и это нормально, у людей включилось вдохновение на спонтанность чего-то такого, и они делают то, что ты уже не умеешь делать. Они обгоняют, но это коллективный опыт, он обогащает всех, и не надо - у них получается у тебя нет, и это плохо. Наоборот, у них получается, всем даётся и постепенно накопится тебе. Самое лёгкое сведение, всем получать, то есть рассказать.

У **нас много Школ, где у нас получается больше, чем мы, вообще, можем сами, а коллективный опыт растёт. Опыт человечества растёт. Тоже пробуждение. То есть ты отдаёшь тогда не тем, кто не может, а тем, кто может. Просто тем, что ты эманируешь. И когда вы будете работать телом Наблюдателя, там всегда есть выбор вообще в части Наблюдателя. Вы идёте в развитие Наблюдателя: вначале ради себя, потом ради тех, кто радом с вами, и дальше, такая хитрая вещь, если у них получается. У Наблюдателя это очень жёстко. Если у них не получается вы продолжаете идти дальше, ради тех, кто свами идти не может.**

**У нас называется: ради человечества, просто тем, что вы эманируете, развивая Наблюдателя собою. Вы не должны останавливаться, видя, что команда с вами не успевает, это принципиальная позиция Наблюдателя. Это вообще, шестой горизонт, это принципиальность шестого горизонта. Независимо от окружающей команды, вы должны двигаться с максимальной скоростью. Иногда вас даже будут обвинять в эгоизме, что ты никого не учитываешь, что они все не успевают.**

Когда мы будем общаться, мы будем учиться войти в их скорость, но когда мы что-то достигаем, мы Наблюдателем должны идти с собственной скоростью. И вот здесь начинается совмещение трёх частей: **Наблюдатель, Пробуждение и собственная Скорость**. Если с вашей скоростью не готовы с вами идти, да, вы за собой тянете, какое-то время, чтобы люди почувствовали, что могут. А потом – «извиняй», люди сами отрываются не ты их отрываешь, а знаете, как есть карусель: ты ускоряешься и остаются только те, **кто удержался**. И не потому, что они плохие или хорошие, они смогли, у них сработал набор качеств. Все остальные сошли с дистанции.

*Из зала: – То есть не застревать на пути. Идти, идти, идти вперёд*.

Идти устремлено, как наблюдатель и повышать свою скорость. И здесь и плохо, и хорошо: мы должны и команду учитывать и не зависеть от команды. И это «бойтесь привязок»: пробуждение.

*Из зала: — Не подстраиваться под скорость.*

Вообще не подстраиваться, идти со своей.

*Из зала: – Есть такая поговорка «Если хочешь идти быстро, иди один, если хочешь уйти далеко, иди командой.*

Значит, всё равно, рано или поздно нужно будет найти команду, чтобы уйти далеко. Но, если хочешь идти быстро, то нужно идти один. И это равновесие надо искать. Очень хорошая поговорка! То есть вы должны дойти настолько далеко, чтобы потом найти команду способную преодолеть ваши возможности и пойти дальше с вами. У настоящего Учителя многие идут быстрее его, тогда это правильное движение. Иначе это ошибка, если все идут только за тобой и только так как ты. **Зациклившись на одном, все остальные теряют импульс собственного развития, собственного пробуждения**.

И это уже неправильная позиция и неправильная тенденция. Увидели? Это везде действует. Универсальность везде, а у Наблюдателя это, особенно, важно. Вот у нас Наблюдатель, он такой, обострённый на скорость, обострённый на пробуждение, обострённый на эту разницу единицы единичного пути и коллективности, но **вы не обязаны и не должны коллектив тянуть. Но учитывать обязаны**. То есть как-то сгармонизироваться. Ладно. У нас сейчас с вами ещё одна практика. Отец её сказал сделать нам в предыдущем варианте практики. У нас вышли новые системы, аппараты. Я вчера с вами думал стяжать в целом все системы, аппараты. Папа сказал: «Не надо». Мы и так перегружены пробуждённостью, так выразимся. Теперь, скажите мне, пожалуйста, шестая система, извините. Вначале система. Шестая система это?

*Из зала: — Заряд.*

Наоборот, разряд. шестая система - это разряд. У нас с вами сто пятидесятая? Наблюдатель 150-ая часть, нет?

*Из зала: — Да.*

О, хорошо. Я тут нашёл. **150-я система - это разряд Репликации**. То есть у нас по всем частям это расписано. Соответственно номер системы соответствует номеру части. 150 - это разряд Репликации. Я сам смотрю, потому что я ещё до конца не выучил эту систему. Нет, когда Отец даёт, ты, конечно, пишешь потом, когда вспоминаешь, что у тебя осталось, это далеко не то, что ты пишешь. Разряд Репликации. Значит, мы идём сейчас стяжать на 150-ю часть Разряды репликаций. Это всё равно, что чакра для Души. Но здесь возникает вопрос: откуда взять то, что мы разряжаем?! Ну, Разряд репликации - это же репликация разряда. Это же не заряд, это разряд! То есть мы разряжаемся. Это системы, **у Наблюдателя системы разрядки, ещё и репликация разрядки**! Вопрос, где он заряжается, чтобы разрядиться?

*Из зала: — Заряд содержания.*

Нет, заряд содержания, это не ответ. Надо вначале зарядиться, чтобы реплицировать.Я тоже не знаю.

*Из зала: – На 10-ке? Десять- шесть?*

Ну и что? И что ты мне сказала? У нас математик появился – десять-шесть, и что?

*Из зала: – Сами системы, может?*

Это как? Ну я же и говорю: главное выплюнуть. Без обид. Ну, как бы вообще смотрится ужасно. Это очень важная вещь. Где нужно заряжаться, чтобы разрядиться репликацией?

*Из зала: – Генезисом?*

Это потом будет. Это вы переходите в другой вариант действия. Я пока спрашиваю о системе. «О, Дон мой! Заряди меня!» Ой, извините. Не зарядил.

*Из зала: – Штепсель в розетку.*

Да. Можно штепсель в розетку? Можно. «Я робот, я робот, я робот». Подзаряжал. А что, вариант. Не, не, не, я специально вас так спросил, чтобы вы тупили, но нашли ответ. Без обид. Как и от кого можно разряжаться, да ещё и репликацией?!

*Из зала: – От Отца.*

От Отца. Через что? Через что от Отца? Это же не вышел к Отцу, не обнял его и не сказал: «Сейчас я как заряжусь, потом чтобы разрядиться Наблюдателем.»

*Из зала: – Части.*

Через части. Вот это вы правильно. То есть вы должны учиться. А мы с вами носим часть Отца или Компетенцию Отца, если вы в Должностной Компетенции. Наблюдатель, с одной стороны, самостоятелен, но как только включается его система, помните Позиция Наблюдателя? Вы смотрите **от** Отца или **сами**? И здесь есть одна пикантная проблема: **настоящий Наблюдатель вначале вырастает с Отцом**. С очень простой вещью: дети когда растут, они идеально отражают, реплицируют, выражают родителей. Если наш Наблюдатель растёт сам по себе, получается неповторимая, ужасная чуча. В общем, совершенно невоспитанный, даже не Маугли, а Маугли хотя бы воспитанный был. Не знаю, кто его в лесу воспитал, наверное, гены помогли. Но он показан идеально.

На самом деле в Сибири находили девочку, которую воспитывала собака, гавкала, ползала по-собачьи и ничего человеческое ей было не дано. Лет десять её пытались восстановить, воспитать. К 14-ти её нашли, в восемь лет, что ли, или в шесть, родители по пьяни, она в будке жила в собачьей. К 14-ти годам она достигла развития восьмилетнего ребёнка. С заниженной скоростью. Да, именно так. Ну, чтобы было понятно. Это важный переходный рубеж. 14 лет - это переходный рубеж. У нас сейчас паспорт, кстати, дают в 14 лет. Но развитие восьмилетнего ребёнка, причём, она родилась не Дауном, без всяких отклонений. Здоровый ребёнок, психически здоровый. Она воспитывалась два года, фактически, собакой, потому что родители пьянствовали. Может быть три года, но потом, когда её нашли, она в будке жила пару лет. Все собачьи повадки. За два года полное высекание от человеческого развития. Я специально это рассказываю**.**

*Из зала: – Среда.*

**Если ваш Наблюдатель попал в спецсреду безотцовщины, то он настолько может напитаться этой средой, что потом его, внимание, это самое тяжёлое, в этом воплощении уже не перестроить**. **Или можно перестроить**, но действовать настолько жёстко, устремлено и он настолько должен верить тому, кто с ним работает, как отцу, как матери, что, буквально, пробудить его в другое состояние, тогда да. То есть **ты идёшь один в один и в тебя верят сильнее, чем в самого себя. И тогда ты его перевыражаешь**. Только два варианта. Другого не дано. То есть **вы верите Учителю или Аватару Синтеза больше, чем себе и тогда меняетесь!** И здесь **Наблюдатель** **попадает в вилку природы: или он выражает Отца, напитывается Отцом и разряжается репликацией Отца,** **наблюдая правильно**, **или наш Наблюдатель выражает Часть Кут Хуми, разряжаясь Я Есмь Кут Хуми и у тебя разряд идёт от Кут Хуми, реплицируешь Кут Хуми собой так, что ты сам Есмь Кут Хуми**. Тогда Кут Хуми тебя ведёт, а ты Есмь Кут Хуми.

И твой Наблюдатель быстро меняется, ты перестраиваешься, не смотря на свои спец накопления. Или другого не дано и наш Наблюдатель вырастает в дикости окружающего поля и набирается от родителей, ладно, от друзей уже сложно, от педагогов ещё сложнее, потому что педагог педагогу рознь и повезёт, если педагог будет хороший. Вообще не повезёт, если попадётся абы какой. **Наблюдатель - это неповторимое сочетание сборища возможностей, которые вы проходили по жизни.** И пока вы полностью и глубоко не начнёте, не сумеете растворяться в Отце и Кут Хуми. Фаинь для дам, в том числе можно. Для нас тоже можно, но я привык к Кут Хуми, поэтому мне сложно это передать, при этом с Фаинь проникаемость относительно идеальная, так выразимся. Нельзя сказать, что идеальная, потому что все мы можем ошибаться. Выразимость! И пока вы не проникнетесь, у вас ничего не будет получаться. Это проблема Наблюдателя.

*Из зала: – Насколько целебным для такой искорёженной позиции Наблюдателя является то, что мы делаем, стяжая позицию Наблюдателя Изначально Вышестоящего Отца?*

Целебным. Если сзади подберётся Будда.

*Из зала: – С дубинкой.*

Возьмёт знаменитую дубинку Фаинь и как врежет целебно тебе. Меняя позицию, чтобы твоя позиция вылетела, рассыпалась и при смене позиции ты взял новую. Потому что дикий Наблюдатель отличается дикой, дикой позицией, которая не хочет меняться.

*Из зала: – Стойкая жизнеспособность.*

Да, ну как у дамы, она не способна стать Служащей, потому что она вечный Посвящённый. Есть вечный жид в пятой расе, а это вечный Посвящённый, потому что Служащим быть не может. Это новый вид вечного жида, вечный жид был мужчина, а в новой эпохе у нас будет вечная Посвящённая, потому что её позиция не способна служить, чтобы ты не делал последние 20 лет.

*Из зала: – Приврал, пятнадцать.*

Вы точно это знаете?

*Из зала: – Бесполезно что-то стяжать в таком случае?*

Нет, не бесполезно. Упорный труд, труд, труд – всё перетрут.

*Из зала: – А ещё учебники Азбуки.*

Вот вторая позиция Наблюдателя, тут у нас три позиции Наблюдателя. Они постоянно на всех записях. Ещё один «вяк», который, ну вообще ни о чём, но при этом надо: Позиция Наблюдателя. И этот упорный труд должен опять перетереться. Почему? Потому что, если мы Часть Кут Хуми, Кут Хуми сообщит: «Ну, не говори это!» А если мы Наблюдатель от всей своей наблюдаемости: даже если Кут Хуми сообщит, мы всё равно скажем: «Тигру мяса не додают. Мы видим это. Тигру не додают мяса», но надо же вовремя сказать.

Тут нет жёсткого ответа. Всё индивидуально. Почему я и начал тему, что у нас всё индивидуально, и позиция Наблюдателя у нас, и Наблюдатель у нас – сугубо индивидуален. Но если вы хотите поменять Наблюдателя по-настоящему, вы должны войти в глубокую реплицированность Отцом и Кут Хуми. То есть проникнуться ими так, что вы: Есмь Кут Хуми. И даже вы, я не побоюсь сказать, Я Есмь Кут Хуми. Я так говорил на занятиях. Так что все поверили настолько, что решили, что я воплощение Кут Хуми. Я не воплощение Кут Хуми. У меня другое имя Духа. Может быть, они там в Духе где-то и пересекаются, я не знаю. Но при этом – Я Есмь Кут Хуми! Иначе я бы не стал это, смотрите, откровение, у некоторых заикание наступило. У меня в пятой расе Дух назывался Санат Кумара, но не Кут Хуми. Но при этом проникнуться Духом Кут Хуми настолько нужно было, иначе своего Наблюдателя я бы не преобразил и Синтез бы не вёл.

Смотрите, как я вас задел, вашу позицию Наблюдателя сковырнул. Как? Да, вот так! Дух – это прошлое, если ты поведёшься на имя Духа прошлого, ты перестанешь быть в настоящем, это – Наблюдатель. Если ты не откажешься, не освободишься от прошлого, ты не получишь настоящего, не пойдёшь дальше. Называется: Отрицание – Отрицания, иначе ничего не будет. Все остальные имена, которые вы знаете, это просто виды воплощений. Как вот этот один из видов воплощений. Правда в метагалактическом Духе меня уже зовут Виталий Сердюк. И там никаких планетарно-солнечных имён, уже или галактических имён, никто не знает. Это память прошлого, пятой расы и даже четвёртой расы. Ну и что с вашей позицией Наблюдателя после этих слов? Чувствуете, как она, не спеша поехала куда там? Литосферою шурша, крыша едет не спеша. Задел!

Вы увидели, увидели и вы не должны вестись ни на что, даже на какие-то объявления. Мало ли, что я сказал, да? Для вас какое пробуждение от этого? Только с Отцом, только с Кут Хуми, дамы – только с Фаинь, другого не дано. Даже кто в Ставрополе служит – Савелий Баяна. Можно с Савелием Баяна, но мы то служим у Кут Хуми Фаинь и специализируемся на Савелии Баяна. Значит, я проникаюсь Кут Хуми так, чтобы потом специализироваться на выражении Савелия, Мория, Иосифа. То есть я тренировался на это. Иногда, классно: часто Морию выразить, Византия выразить, других Аватаров выразить, но при этом главная ось у меня – Кут Хуми, иначе не взойдешь, это новая эпоха. И вот это есть позиция Наблюдателя. И тогда у вас в Наблюдателе формируются системы, которые называются разряд Репликации. Вы, проникаясь Отцом, Наблюдателем разряжаетесь и реплицируете Отца собою. Проникаетесь Кут Хуми, разряжаетесь и реплицируете Кут Хуми собою, говоря: «Я-Есмь Кут Хуми, Я-Есмь Отец». И настолько глубоко, что, в принципе, ими становитесь. Вариант? Но остаётесь сами собою.

*Из зала: – Мы в Отце, с Отцом и собою*.

Да, в Отце, Кут Хуми, собою, Синтез. Так ведётся Синтез любым Владыкой Синтеза. Отцом, Кут Хуми, собою. И вопрос проникновенности, других вариантов для развития Наблюдателя, услышьте: нет! Это самый эффективный: Наблюдатель у вас будет расти веками, воплощениями, ломками позиции Наблюдателя, в общем, ломкой. Потому что, в одной жизни наработал позицию, в другой ломаешь её, нарабатываешь одну, ломаешь другую. Ты постоянно будешь преодолевать разные позиции, пока не найдёшь правильную. Сколько воплощений на это ты потратишь, я так корректно выражаюсь, даже Отцу не известно. Потому что Отец скажет: «Ну, свобода ж Воли». И там в любой момент может взыграть такая свобода Воли, что мало не покажется. А в следующем воплощении мало не покажется отрабатывать, это очень сложно. Поэтому нужна проникновенность Отцу и Кут Хуми и тогда Наблюдатель взрастает правильно. Чтобы вы поняли всю сложность ситуации, в этой системе есть ещё аппараты. И система состоит из аппаратов, а они называются, видите, аж падают, а они называются, я сейчас прочту, я тоже не помню. Ну, вдруг вы помните, я вас прикалываю. А они называются

*Из зала: – Что-то там Содержание.*

Нет, там как раз заряд Содержания.

*Из зала: – Вот, я ж говорила.*

Вы говорили - заряд Содержания. И ваш Наблюдатель полностью зависит от заряженности текстов содержанием, которым вы пользуетесь. В итоге аппараты, если вы не можете проникнуться Отцом и Владыкой, собирают заряды от текстов. И ваш Наблюдатель зависит полностью от тех текстов, которые вы прочли или которые вы услышали. И когда вы сейчас сидите на Синтезе, слушаете текст: Содержание Отца и Кут Хуми, вы заряжаетесь этим Содержанием. Это называется заряд Содержания и аппараты, сейчас будите смеяться, разряда Репликации Наблюдателя, вернее, системы разряда Репликации Наблюдателя аппаратами заряда Содержания работают. Правда, головняк?

*Из зала: – Нужно Содержание отреплицировать.*

И ты реплицируешь заряд Содержания. В итоге ты или от Отца и Кут Хуми впитываешь заряд и реплицируешь, или копишь тексты. Ты такой интеллектуальная умничка, который начитался всего, знаешь какую страницу, где что взял, кто что сделал и вот этот заряд всего того, что ты начитался, ты отдаёшь другим. И это тоже Наблюдатель. Особенно в профессии это важно, потому что, чтобы профессионально быть, ты должен насытиться Содержанием своей профессии и зарядиться буквально этим, но это всего лишь аппараты.

*Из зала: –* *Имя Владычицы* *интересно - Интеза*.

Интеза *–* это потом, мы сейчас о Яне и Стафии.

*Из зала: – Нет, я просто.*

А Интеза *–* это вообще не к этому. У Интезы другие аппараты и другие системы, мы сейчас до них дойдём.

Мы сейчас об аппаратах Наблюдателя - это Ян Стафия.

*Из зала: – Да будет им прибежище, учитель, учение и община, по сути, об этом, то есть с кем ты общаешься*.

Да, с кем поведешься, тем и станешь.

*Из зала: – Такой наблюдатель и вырастет*.

Такой наблюдатель и вырастет да, с кем ты общаешься, такой наблюдатель и вырастет. Но опять же, такой наблюдатель вырастет, если ты готов проникаться тем, с кем ты общаешься, а если ты общаешься и себе на уме-наблюдатель не вырастет.

*Из зала: – Ну, да, второе и третье прибежище учитель и ученик*.

Ага, у Будды есть знаменитая притча, когда два ученика искали пробуждение. И один ученик в конце заявил Будде: «Вот Будда тот ученик в дворце живёт, гарем имеет, управляет городом, и ты его хвалишь. А я ради тебя всё бросил, нищим стал, раздал всё, с тобой живу в общине, а ты меня не хвалишь и не видишь, что я пробуждаюсь лучше, чем тот, который живёт во дворце, в роскоши и по списку». Ну, понятно, что ответил Будда, что тот там живёт, но не привязан к этому, а управляет, потому что люди по-другому не могут, а ты, даже бросив всё, настолько к этому привязан, что лучше бы ты это не бросал. Наблюдатель - это насчёт Учителя. И когда есть ученики, которые вроде бы даже всё бросили ради учения, но в голове их мучает, а вот у тех.

*Из зала: – Привязаны*.

Понятно. У нас на этой неделе была большая проверка Посвящённых: наши дамы, от всей души, скинули, что на Съезд надо семь миллионов.

*Из зала: – И рука потянулась к кошельку*.

Нет-нет, всё нормально, рука бы правильно, нормально благотворительность, мало ли, что: надо отдать, тут даже хорошо, если бы она потянулась. Это у вас потянулась к кошельку, а у нас Глав ИВДИВО два дня стояла туча реакций всех Служащих, так, что мы пережигали это два дня. На съезд, семь миллионов? Да, у нас квартира дешевле стоит, да офисы дешевле, да откуда такие суммы?

*Из зала: – Интересно*.

Я не шучу. И реакция была настолько мощнейшей, что вначале мы Глав подразделений остановили, там вообще неправильно был контекст сделан. Потом пришлось официально выразить позицию Глав ИВДИВО: всех уже пережегших тучу и, очистив многих от этой Позиции Наблюдателя. То есть уже по итогам мы позицию выразили и попустило. Проблема не в том, что мы пережгли много, но все ж пережечь нельзя, потому что оно опять продолжает: рука тянется к кошельку дрожит, а в голове, а за что мне это отдавать тысячу, условно. Я тех тоже отстроил, потому что съезд должен быть на самоокупаемости, я считаю, что это некорректное было обращение с этой точки зрения. Хотя, с другой стороны, провокация Посвящённых и взаимопомощь, как фактор эволюции, никто не отменял, если вы чувствуете себя Посвящённым-почему бы и нет.

Ну реакция, не-не, это надо быть Главой ИВДИВО, чтобы почувствовать эту тучу, замыкание было на два дня полностью. Вот такая ситуация, это Наблюдатель. И здесь бабушка надвое сказала: с одной стороны, съезд поручил Отец, с другой, методы не всегда бывают правильными, не бывают удачные, не ошибается тот, кто ничего не делает. Бывают удачными, бывают неудачные, они использовали неудачный метод. Я сказал проще, честно, я на совещание сказал, они, вряд ли опубликуют, я сказал просто: «Вам надо было попросить Посвящённых помочь, но не публиковать сумму». Шесть нулей, как только люди видят шесть нулей и следующую цифру, любую, хоть один.

*Из зала: – У меня вопрос: «В какой реальности живут эти люди, это столько это и стоит, вы, что аренда зала и все прочее, Москва».*

Секунду, секунду, секунду, секунду, вот один это видит, а полторы тысячи живут в реальностях, где столько не стоит, и представить Москву как другую реальность они пока не способны. Ну не способны, знаешь такое, просто, не дано. Ты ведь в Краснодаре живешь, там цены чуть-чуть ниже московских. Поэтому с точки зрения Краснодара это всё говорить легко. Краснодар, это третий или четвертый город по стоимости жилья, после Москвы. Поэтому, в принципе, там такой же космос начинается как в Москве, с учётом того, что все едут на юг жить, поэтому там тебе проще.

Но у нас есть очень много домов, которые живут, просто в маленьких городках на сто-двести тысяч и для них эта сумма - космос, это три квартиры, иногда, больше. Но эта цифра пробежала, и провокация удалась. И, с одной стороны, у нас поменялась Позиция Наблюдателя Посвящённых, мы опять всколыхнули и опять энергопотенциал, а, с другой стороны, вот это и есть заряд содержания: а ты чем живëшь, а ты доверяешь тем, кто поручения Отца исполняет? Они могут исполнить неправильно, у них полная ответственность за это даже за энергопотенциал была бы ответственность, я им объяснил, в чем они ошиблись. Но, с другой стороны, обратиться за помощью можно.

*Из зала: – Действуй по сердцу и отвечай за последствия*.

Мы так и написали, как Главы ИВДИВО, что благотворительность по сердцу возможна, прям всем, у нас есть объявления на сайте. Вопрос в другом: Позиция Наблюдателя, которая привыкла к собственному содержанию. Если бы эту тучу мы пропустили мимо себя на съезд, съезд бы Посвящённых не состоялся. Мы, как Главы ИВДИВО, стали магнитами, как всегда, всё стянули на себя и сожгли, зачем-поручения Отца, его надо защищать, защищать от наших, которые взяли неправильную реакцию. Как вам такой Наблюдатель? Я не о себе, я о вас. И вот это проникновенность Кут Хуми, проникновенность Отцом, Отец дал поручение, я знаю, что съезд поручение Отца в ИВДИВО, я знаю, что я Глава ИВДИВО, я знаю, что там участвую консультантом, подсказываю всё, что можно, но это не моё поручение.

Но я не могу пропустить на это поручение Отца реакцию членов ИВДИВО, потому что я Глава ИВДИВО. Помните: вы не ведаете, что вы творите, но это же не значит, что это и пережигаем. Заряд содержания, и ты взял на себя заряд содержания Наблюдателей членов ИВДИВО, части Наблюдение. Это тоже содержание, то есть эмоциональный выплеск что, как, за что, это тоже наше содержание. Поэтому есть содержание, плюс. Есть содержание, минус. И то, и другое не угадаешь, что хорошо, что плохо, вы о каком Наблюдателе.

У меня нет комментария, я просто показал ситуацию этой недели. Это была и проверка, и преодоление, и пережигание, и анекдот. Мы не стали это писать, как Главы ИВДИВО, но ведь Посвящёнными мы остались, ведь в начале Человек, потом Посвящённый, только потом Ипостась и Учитель. Ответ: Главы ИВДИВО выпустили позицию, через три-четыре часа отпускает ситуацию в ИДВИВО, мы говорим: «Фух». А потом мы получаем мысль, которую мы сожгли, но мы долго смеялись, разрешили не платить, не убиваемо. Это ментально прислал из какого-то подразделения. А что заставляли? Если кто-то заставлял сам накажу, Владыка потом добавит ещё хуже. Не мы останавливаем это Глав подразделений там, тоже была сложная ситуация. И тут мы вообще начали смеяться и поняли, что проверка следующая ожидается, ждите проверки, ждите проверки, на этом всё не закончилось, ну, не по съезду, так ещё по чему-нибудь.

И вот это всё работа Наблюдателя, чтобы вы увидели, мы не замечаем, но Наблюдатель вот так действует, отдавая своё содержание и реплицируя другим все свои реакции. То есть Наблюдатель, это не техническая вещь, Позиция Наблюдателя, а это четкий разряд репликаций на основе твоего заряженного содержания. Если заряженное содержание на непосвящёнство на деньгах, ты пошел разрежаться такой репликацией. В общем у меня на этой неделе была хорошая подготовка к вашему Синтезу, поэтому два часа мы посвятили обсуждению этих частей. Они оказались очень важны, очень даже.

Итак, первый список: Мы стяжаем разряд Репликации, как системы Наблюдателя. (*в зале* *чихнули*) – Спасибо, точно. И в них аппараты, заряды, содержания, первый шаг. Запишите на всякий случай, чтобы я, даже на доске вам запишу, потому что у Отца вы должны будете это сказать, причём, скорее всего, сами, на всякий случай. Итак, **разряд Репликации - это система Наблюдателя**, **состоит из зарядов Содержания, это аппарат системы Наблюдателя** – Наблюдатель. Ну частность, надеюсь, вы знаете двадцать вторую. И все это обрабатывает **Скорость**. Есть?

Это первая часть. Мы сейчас будем стяжать одновременно три части. Это поручение Отца, он хочет что-то в этом посмотреть. Соответственно, мы переходим на Метагалактическое тело Пробудди, да? Если здесь разряд Репликации, то у тела Пробудди разряд, тоже 6-й горизонт, поэтому разряд там везде.

*Из зала: – Везде Репликация.*

Там всё по огням расписано, там, другой огонь – это ваш любимый огонь Генезиса! Это разряд Генезиса. И здесь у нас разряд Генезиса – это система Пробудди. Ну и теперь думаем, что такое разряд Генезиса? Тоже ещё та песня, правда? А что такое генезироваться? В Наблюдателе, хотя бы мы выражаем Отца и Кут Хуми, вопрос решён. А здесь мы разряжаться Генезисом будем через что, в Пробуждении? Ну-у, ну-у, всё просто: через материю.

Тело Пробудди должно накопить потенциал материи, чтоб этот объём материи заставил его разряжаться. Вы накапливаете пробуддическую материю, которая начинает в вас бурлить.

*Из зала: – А как это сделать?*

Рот открыть и насыщаться, шутка. Что мы сделали в практике при стяжании Пробуддического тела, вспомните. Мы встали в зал Пробудди, это единственная часть, где я сказал: «Проникнитесь средой зала и напитайтесь пробуддичностью». Не в Наблюдателе, не в Скорости, я такое не говорил. Хотя в Скорости, я тоже сказал: «В среду Скорости». Но здесь именно напитайтесь Пробудди. Это для того, чтобы у вас включились системы, хотя бы разрядность какая-то наступила. Потому что, помните: опустошись и Отец тебя заполнит? Но ведь разряд – это опустошение, и вы напитываетесь Пробуддической средой материи и тут же её разряжаетесь и, разряжая, вы её генезируете с тем, куда разряжаете. То есть на первом этапе тело Пробудди – это впитал в материю и отдал, сгенезировав её с другими возможностями. И этим растёт тело: взял – отдал, взял – отдал и так, пока ты не научишься генезироватьх вот эту пробуждённость со всем, что необходимо.

*Из зала: – В том числе и репликацию.*

Да. И здесь, если взять аппарат, то есть – это система, то, аппарат, это тоже заряд, только чего?

*Из зала: – Скорости?*

*Из зала: – Света?*

У нас а9ппараты работают по 16-рице. Наверное, после практики это расскажу, по 16-рице фундаментальностей и там четвёртая позиция – Единица, а не заряд, извините, Единица скорости. Единица скорости, наврал, не Единица, **заряд Скорости**, я был прав. Заряд Скорости, лучше бы не читал, называется. И вы заряжаетесь скоростью вхождения и выхода из вас Пробуддической материи. Скоростью, как она внутри вас пробуждается, и не меньшей скоростью, как она из вас выходит. Скоростью, как она у вас пробуждается и не меньшей скоростью, как она из вас выходит. И аппарат Пробудди – это уменье зарядиться скоростью Пробуддической материи, у вас рождается собственная скорость.

Чтобы вам было легче это взять, я напоминаю, что любая частность растёт соответствующим видом материи. То есть мысль состоит из материи ментальности, а скорость состоит из материи пробуддичности. Значит, когда вы напитываетесь материей пробуддичности, у вас, собственно, рождается скорость. Если вы мало напитались пробуддичностью, то скорость у вас, как таковая, не рождается. Намёк понятен? Всё. И этот вариант, когда тело впитывает в себя пробуддичность, концентрирует её, буквально, заряжается пробуддичностью и потом реализует в скорость, а потом эта скорость из аппарата переходит в разряд и генезируется с нужным, это и есть работа тела пробуддичности.

А Папе это понравилось. И у нас это вызвало самый лучший эффект развития тела за все 20 лет. Вот эта система по всем системам, которые у нас взрастали лет 20! И вот эта, итоговая система оказалась самая, самая эффективная из всех, чем мы пользовались до этого. Я так просто, к слову, скажу, чтобы вы не смущались. Предыдущая система отстраивалась Отцом 11-го архетипа, и мы готовились этой системой выходить аж до Фа-ИВДИВО Метагалактики, в 11-й архетип, чтобы Отцом Планеты стал Отец 11-го архетипа. Потом что-то на Совете Отцов переигралось и Отцом Планеты стал Отец 14-го архетипа.

Значит, системы и аппараты, если вы посмотрите их названия, вы убедитесь, заточенные на 11-й архетип, стали маловаты. Причём их было 1024. Было решено, что они неэффективны. И вот эту систему уже разрабатывал Отец Си-ИВДИВО Метагалактики для внедрения нам. То есть это система нового Отца. И вы можете посмотреть разницу Отцов: предыдущая система 1024-х систем и аппаратов, у вас может материал остаться по ней, это разработка Отца 11-го архетипа. А вот эта система, разработка Отца 14-го архетипа. Здесь требуется имперационность мысли и поэтому вы смотрите, и глаза так водите.

*Из зала: – Классно.*

Классно, классно! Мозги при этом на напряге идут, а в предыдущей системе требовалась униграмность. Самое простое, я по части сказал. Я могу сказать основность, но основность не передаст вот этой насыщенности, требовалась униграмность восприятия. И униграмность нам было легче взять, потому что это устойчиво – это основа, множество Основ в Униграмме. А вот имперационность и вот эту гибкость, вот это изящество вот каких-то вариаций нам взять сложно. Но от нас Отец Си-ИВДИВО Метагалактики требует изящество имперационных вариаций в системах и аппаратах. Вот запомните это слово, очень полезно: **изящество имперационных вариаций**. Кстати, когда Отец Си-ИВДИВО Метагалактики у нас стал руководителем, у нас появилась Академия Искусств. Фактически. До этого как-то мы искусством занимались, но не так глубоко.

Он, когда начал, просто даже на нас настраиваться, у нас появилась новая организация: Академия Искусств, на четвёртом горизонте служения. Искусство Служения! То есть Отец будет заниматься Искусством Служения с нами. Мало служить, надо возвести это в искусство. И Отца это очень интересует. Мы так простенько разбираем, потому что мы всё-таки в ИВДИВО служим и там у каждого Отца свои требования. Я специально с вами делюсь, что у каждого Отца свои требования. И они разные. И мы должны им соответствовать. Отца-то назначают, чтобы он вёл человечество на 262 миллиона лет! Так что нам с этим жить, ой, как долго. И третье: у нас ИВДИВО-тело скорости. Начнём мы от обратного, ИВДИВО-тело скорости: начнём мы с аппаратов, это будет проще. Аппарат, это заряд…?

*Из зала: – Эманаций.*

Эманаций. То есть это наши какие-то излучения, заряд эманаций. То есть скорость зависит от того, насколько вы заряжены на эманирующие какие-то возможности. Помните, как от скорости мы потеем и холодеем от того, что что-то не так сделали, да?

*Из зала: – Ну, да.*

И что вы эманируете? Заряд эманаций. И что вы впитываете? Это важная вещь. Я хочу отдельно именно. Аппарат. Здесь самое сложное будет не система, а аппарат. Когда я сейчас скажу систему, вы скажете: «Так это ж, ну, прямо, наше всё!» А самая проблема в этом теле в заряде эманаций. Смотрите, сейчас мы сидим на Синтезе и от количества участников Синтеза усиляется заряд Синтеза на каждого из нас, помните? Стандарт Синтеза. Это заряд эманаций. Только мы эманируем друг другу не наши эманации, мы эманируем сам Синтез, который идёт через нас, чтобы усилить Единицу Синтеза каждого. То есть сидит 15 человек, то каждый усиляется на 15 человек. Это не автоматика, это тот самый заряд эманаций. То есть один человек добавился, усилилось на 16. Один человек вышел, понизилось на 15, потому что от каждого из нас Синтез автоматически что делает?

*Из зала: – Эманирует.*

Эманирует. Потому что вы наблюдаете Ведущего: он обещает Синтез. Нет-нет, правильно, он обещает Синтез, потому что Синтез вы получаете не от Ведущего, а от Отца и Кут Хуми. Ведущий получает сам. В итоге я рассказывая о Синтезе, фактически, вам обещаю Синтез, но Синтез-то даёт Отец и Кут Хуми. Значит, ваша самоорганизация меж собою в виде заряда эманаций друг на друге, вы постепенно образуете единую команду, создаёт скорость усвоения Синтеза. Увидели? ИВДИВО-тело. И отсюда, помните: с кем поведёшься от того и наберёшься. В какую группу попадёшь, с эманациями этой группы и выйдешь, называется.

*Из зала: – По образу и подобию выйдешь.*

Да-да-да-да, поэтому на мозговой штурм обязательно отбирается команда, которая может участвовать. У нас была ситуация, когда отобранная команда погружается в мозговой штурм одной темы, мы умеем это делать, мы делали. Но мы решили пригласить двоих, чтобы расширить команду. Двое готовые, интеллектуалы, умнички, всё хорошо. Но как только они вошли в команду мозгового штурма, мы сразу поняли, что мы ошиблись. Ну не смогли они войти в единую репликацию и создать заряд эманаций, позволяющих разрабатывать эту тему. В итоге мы им больше предлагали молчать, учиться, без них собирались, они были в свободном графике всё это время, там несколько дней мы вместе работали. И это было мука. В итоге мы решили больше никого не приглашать, пока не исполним поручение. Не получается. Причём люди готовы, интеллектуалы, соображают в теме, всё хорошо. А выразить они не могут. Мозговой штурм с ними не удавался. В итоге мы ориентировались опять на тех, кто умеет, а эти были на уровне подтягивания возможностей.

*Из зала: – Учитывая то, что позиция Наблюдателя настолько восприимчивая штука, а можно ли предложить обратный ход. То есть входя во взаимодействие с командой, если я раскрываюсь и начинаю воспринимать своей позицией Наблюдателя ментальность, образ действий команды, то можно таким образом войти в синергию усиление команды или…*

Можно. Только это не позиция Наблюдателя, ты рассказываешь или о теле Пробудди, ты пробуждаешься с помощью команды. Можно.

*Из зала: – Но к общему действию...*

Но это тело Пробудди, это не позиция Наблюдателя. Ты свою позицию понаблюдай, ты применяешь, только, чтобы самому согласиться с этим. Не более того. А потом ты переходишь в тело Пробудди, сорганизовываясь с командой, только там ты получаешь заряд Содержания, взаимодействуя с командой. Или потом ещё и опускаешься до ИВДИВО-тела скорости, где получаешь заряд эманаций команды и вот там твоя позиция Наблюдателя меняется. То есть она меняется не на Наблюдателе…

*Из зала: – Не вверху, а внизу?*

Да, да. Потому что позиция Наблюдателя – это материя. И чем ниже ты будешь её растворять, тем быстрей она у тебя поменяется.

*Из зала: – То есть правильно ли я понял, что таким сознательным операционным подходом можно завернуть какую-то команду и в общем-то быстро перестроить/?*

Да.

*Из зала: – Не помешав команде?*

Совершенно правильно, если ты сорганизуешься с ней. Совершенно правильно, новая эпоха – это командная эпоха, ты вывод сделал правильно.

*Из зала вопрос о позиции Наблюдателя.*

Мы сейчас не о позиции Наблюдателя. Давайте вернёмся к ИВДИВО-тело скорости, потому что в огне позиции Наблюдателя нет. Ответ: огнём мы наблюдать не можем, это очень простой ответ.

*Из зала: – Там Генезис*.

В.С.: М?

*Из зала: – Там Генезис, в огне.*

Там вообще нет Наблюдателя. А ты подумай вначале, а потом спрашивай, как я тебе говорил, у Кут Хуми спроси. Я свой ответ дам. Первые 32 части в материи, вторые 32 части в огне. Наблюдатель, как 22-я часть, относится к части, к частям материи, классика. И видеть в огне он не способен. Но видеть в материи, он даже лучше видит, чем Разум, потому что Наблюдатель выковыряет то, что Разум может не заметить. У каждого свои специфики. И это хорошо, мы должны быть разными. А если учесть, что Генезис записывается в скорость, то Разум записывается в Наблюдателя, чтобы мы видели материю. То есть Разум, как шарик огня должен записаться в Наблюдателя, так же как Генезис записался в скорость, чтобы видеть материю. В итоге на самом деле не Разум напрямую видит материю, а Разум видит материю через Наблюдателя в нас.

И если Разум у меня великолепен, но моя «пизиция» играет чем хочет, то мой вышколенный Разум, войдя в эту «пизицию», будет исполнять такое, что все будут говорить: «Такой умничка, что за идиотизм он показывает?!» А это его Наблюдатель в материи заряжает и, реплицируя содержание, скорость и все остальные возможности по аппаратам. Ну, стяжание, скорость, эманации, я такое могу наворотить Наблюдателем. В общем, полный капустник! Когда-нибудь участвовали в театральных или творческих капустниках? Когда твой Разум отпускает себя и Наблюдатель из себя эманирует всё содержание, на которое способен. Там, прям, идёт генезис, скорость, эманация – во! КВН, в общем. Наблюдатель - это настоящий КВН.

*Из зала: – Между собой!?*

Да, между собой и просто по жизни. И чем ты вышколеннее Наблюдателем, тем эффективней твои шутки и КВН-ские возможности. Чем менее вышколенный Наблюдатель, тем больше ляпов, фраз, ты допускаешь на КВН. В итоге, по жизни ты проигрываешь. Вышколенность Наблюдателя. И система. Понятно, что система – разряд. Разряд чего? И я читаю, а?

*Из зала: – Практики*.

Света! 22-й же пункт?

*Из зала: – 22-й.*

Читаю: разряд Света или, а нет, это я не туда пошёл.

*Из зала: – Это из другой части.*

Не-не-не-не, это я по мирам пошёл, извините. Это у меня, это у меня головняк, я ж сказал поплавится. Да, разряд Практики – вы, правы! Я вам систему миров решил внедрить сразу же. ИВДИВО-тело скорости. А с какой скоростью вы делаете практики? Поэтому иногда, в итоговой практике мы делаем её на бешеной скорости, чтобы у вас появился…

*Из зала: – Потому что мы уже заряжены эманациями?*

Да! Потому, что вы заряжены эманациями Синтеза настолько, что нужен разряд практики через бешеную скорость ведения практик. И тогда вы адаптируетесь к материи, буквально, за три - пять минут мы итоговую практику стяжаем, с вашим ощущением, это почти формально, на самом деле ваши части действуют в самом высоком кайфе. Чем выше скорость, тем больше кайфа получает стяжённая часть действием в зале Отца, потому что у неё срабатывает вот этот эффект. Она разряжается практикой и одновременно подтягивает заряженность эманаций, давая от других, одновременно, подтягивая на себя выразимость Отца. Она опустошается пред Отцом и внедряется, вписывается в новое, которое даёт Отец.

*Из зала: – В генезисе и скорости вот этих объяснений можешь считать комментарии или объяснить нам, в чем механизм действия того, что тебе периодически поручает Владыка с самолёта, немедленно, очень быстро во что-то влететь, что-то проломить, сделать на Синтезе?*

Вот ты уже ответил, чтобы проломить.

*Из зала: – Скоростью проломить*.

Нет, просто самолёт – это очень высокая скорость 800 – 1000 километров в час, ну, в среднем, 800. И когда ты летишь телом в самолёте, ты заряжаешься скоростью.

*Из зала: – И пространством.*

На самом деле, самолёта, плюс ещё ты материя, плюс, ты ещё пролетаешь тысячу километров, до Ставрополя 1200 - пространство, которое тоже в тебя впитывается. Ты с самолёта прилетаешь на Синтез, а тело продолжает лететь на скорости, потому что от самолёта отходят, минимум, три часа, а то иногда и четыре, пять, шесть в зависимости от организма. И если ты с самолёта, через час Синтез, у меня так в Красноярске, прилетаю, всё – пошёл, то ты телом начинаешь передавать скорость и заряд скорости, и ты начинаешь пробуждать. То есть ты передаёшь заряд скорости самолёта, в теле это не видно, а на уровне огнеобразов, от тебя огнеобразы летят на уровне 800 километров в час. И когда сейчас огнеобразы по моей скорости, это в кого вошло, в кого не вошло. А когда 800 километров в час и эта скорость тобою заряжена, группа сидит, она закрыться даже не может. То есть из неё тут же решето и очень хорошо входят новые части.

*Из зала: – Входят в заряд Содержания.*

В.С.: Да.

*Из зала: – В общем, пора на истребитель всем переходить.*

Я с удовольствием, я мечтал когда-то, причём, лучше три маха, мне 31 там, это будет, для этого, вот – это самый скоростной истребитель в России. Ну не пускают меня на МиГ, и поэтому летаю пока на разных самолётах гражданской авиации. Но, надеюсь, что когда-нибудь скоростные самолёты, сейчас разрабатывают для гражданской вариации: Ту скоростного перелёта, маленький Ту и, может быть, он когда-то будет и будем с двумя махами. В общем, до Красноярска лететь пять часов, на нём будет один час. Ну, скорость, правда, три тысячи километров в час. Ну, и как бы, и потом с самолёта на Синтез: снос всех стенок. Это уже снос всех стенок. Мы так, понимаешь, здесь проблема в том, что к какой скорости привыкло тело. Машина – 60 километров в час, арба 5 километров в час, даже пешком идти, но главное, что мешки переносит. И когда с такой скоростью заходят на Синтез с прошлых воплощений. В этом воплощении не ездят на машине, но привыкли: 10 воплощений на арбе и только сейчас разрабатывают скорость.

Понятно, что самолётная скорость для них, полный снос, вторая космическая. Примерно, так. То есть это как раз вот отсюда. Ты задал вопрос на эту тему: «Что это делает?» Сносит все стенки. Задача: снести все стенки разрядом скорости на основе того заряда, который ты сделал в самолёте. Пока ты летел, ты заряжаешься. Я вчера летел на самолёте, так как здесь с аэропортом сложно, ну, что? Пришёл в гостиницу, Синтеза нет, я открываю и то, что не мог за неделю сделать, я сделал за несколько часов, то есть ответил по почте всем. Причём с анализом, чтением, прямо всё, что у меня накопилось, фью – сдано, скорость самолёта. Дома надо было собраться и потратить полдня на это, у меня полдня не было всю неделю. После самолёта: два часа, всё. Причём все аппараты работают на повышенной скорости, ты соображаешь то, что дома может долго соображал, читаешь, буквально, по диагонали, всё понимаешь: связки все работают. Потом чувствуешь, что скорость начинает падать и уже два материала оставил на сегодня, потому что, ну всё, скорость ушла, заряд ушёл и пристроился. У меня вчера была такая вечером тема, у вас тоже, просто, вопрос: «Замечаете ли вы это?»

*Из зала: – В самолёте хорошо проекты пишутся, чтоб новое складывать.*

Почему? Потому что ближе к Отцу. Поэтому в самолёте очень выгодно работать, печатать, думать, разрабатываться, потому что на этой скорости ты получаешь те мысли, которые потом, приземлившись, ты можешь даже не вспомнить. Но это для тех, кто летает.

*Из зала: – А в авиации скоро предлагает ввести суборбитальные полёты, межконтинентальные перелёты.*

Вот это было бы очень хорошо. Я был бы сразу – за, вот я прям двумя руками за, только самолёты надо подтянуть для этого. Объяснились? Самое интересное, что даже вопрос с самолётом относится к этим системам и аппаратам. То есть 22-й горизонт, он поэтому 22 переходит в ноль и он такой важный, что здесь идёт вот эта связка: скорости, содержания, эманации, генезиса. И если взять все три части вместе, это даёт нам неповторимый заряд на изменение с нуля в новый мир.

*Из зала: – Скоростью в ноль, получается.*

То есть это очень важная реализация, очень важная реализация для нас. И мы очень часто не даём себе отчёта, насколько скорость вот с этими эффектами нам важна, не отдаём, а она важна. Более того, я уже много лет педалирую правительство России, чтобы у нас поднимались виды скорости, как в Германии, там же по автобанам можно лететь с любой скоростью, но ты отвечаешь за все последствия. Понятно, если ты устроил аварию, ты за это платишь: там страховка, всё остальное, всё это есть. Я просто спрашивал немцев, как они по автобанам летают? У нас строятся, в принципе, автобаны есть уже: с трудом пока поднимаются Москва - Питер, допустим. Там фактически автобан, даже лучше, чем в Германии по ширине. По ширине у нас намного лучше дорога, чем в Германии. Мы ездим от хороших городов до города, считаются хорошие автобаны, а я смотрю на него: а мне говорили, что немецкие дороги классные, а у нас Москва – Питер лучше. Я понимаю, что пока только Москва – Питер, но сейчас на Казань тянут, на Екатеринбург потянут. То есть у нас сейчас это всё в расширение пойдёт.

*Из зала: – У нас несколько россиян, как правило, ещё движутся, в отношении к поверхности Планеты Земли, со скоростью, где-то, километров тысяч шесть в час – это наши космонавты. Может Россия, поэтому так быстро развивается?*

В том числе. То, что получил один, получают всё, в том числе. Во всяком случае, если вы внимательно подумаете, то именно после Гагарина началась оттепель 60-х, вот так, если внимательно подумать. И все говорят, что это оттого, что страна вот так вдохновилась и так в космос поверила. На самом деле, Гагарин принёс нам другую скорость тел. Советские люди более едины, они начали, просто, реплицировать эту скорость и это привело, постепенно, к так называемым, 60-десятникам. То есть те, которые готовы были перестраивать Советский Союз. И если бы руководство это не упустило, а в 60-е взялось бы перестраивать так, как предлагали, кстати, партийные деятели, высокие в руководстве, Советский союз до сих пор бы жил и сейчас жил бы не хуже Китая, если не лучше бы, с учётом своих разработок.

Мы потеряли скорость Гагарина на 60-е в перестройку, на перестройку в 60-десятых. То есть перестройка должна была быть не в 80-тых, а в 60-тых. Потом было брежневское спокойствие, где все эти скорости. Да, мы жили в комфорте, но все скорости ушли в другую и потом уже разогнаться после Брежнева мы не смогли, и никакой Горбачёв нам не помог. Понятно, что его сейчас хаят. Но, с одной стороны, он был не волевой, а, с другой стороны, мы настолько расслабились при Брежневе, что этой скорости 60-тых у нас уже не было, чтобы перестроиться. А Горбачёв смотрел на 60-тые и думал, что мы сейчас такие же, а у нас уже застой прошёл и мы сидели в хорошем болоте, торчали наши головы и все были счастливы социализмом и квакали, какой хороший Советский союз. К сожалению, была вот такая система.

*Из зала: – У нас ещё Россия стала развиваться, когда в Москве повесили ограничители скорости, они там везде висели «Москва 850», вот с тех пор.*

И ввели в Подмосковье 110 на всех трассах, добавлю – работает. Мы сразу начали ускоряться. «Москва 850» – это хорошо по скоростям. У нас практика, а то мы тут уже шутим, шутим, а вы всё сильнее и сильнее на нас смотрите: вы о чём, ребята? Что ты всё о Москве, да о Москве? Это ты, москвич, а ты о Ставрополе. Нам нужна скоростная трасса Ставрополь – Ростов, желательно, со скоростным поездом по этой же линии, не через Невинномысск – Кропоткин.

*Из зала: – Ставрополь – Сочи.*

Нет, вначале Ставрополь – Ростов. С Ростова идеально скоростная трасса и на Москву, и на Крым, а Ставрополь – Сочи, это уже через Кавминводы. Вначале, надо от Кавминвод до Сочи продраться, там начали и не продрались. Поэтому вначале дадим Кавминводам это сделать. А Ставрополь – Ростов, ну, вам очень не хватает этой трассы. Её, прям строят, но там слабо строят, я на машине, к вам ехал недавно, только отдельными кусочками можно ехать. Дальше можно надеяться, что машина всё это проедет. Сейчас лучше, сейчас такого меньше, раньше было ещё хуже, поэтому сейчас его делают. Но вообще-то вам нужна скоростная трасса Ставрополь – Ростов. Вам над этим надо обязательно задуматься, именно в линии северо-западного, в сторону Ростова, там просто она необходима. Если вы это построите, плюс скоростную трассу, ЖД – вы вклинитесь в нормальный процесс движения с Россией. Вот эта объездная на Кавказ, она вам, просто мешает, она не даёт развиваться Ставрополю.

*Из зала: – Наши над этим работают.*

Я знаю, я просто, я уже говорил об этом, сам держу там проектик, чтобы сподобилось наше правительство. Ну и вам постоянно предлагаю, чтобы вы тут подпихивали товарищей на эту тему, очень будет полезно.

*Из зала: – Синтезу будет куда вписаться больше.*

Ну, это понятно, это понятно, поэтому это идеальный вариант. Ладно, практика: стяжаем системы, аппараты в стяжённые части. Это важная практика, потому что у нас пока ещё очень мало новых систем и аппаратов в частях. Мы в общем стяжали, а конкретно пока ещё не разрабатываемся. Поэтому, пожалуйста, обратите внимание, важная практика. Действуем.

# Практика 4. Стяжание систем и аппаратов в трёх частях: Наблюдатель Изначально Вышестоящего Отца, Метагалактическое тело Пробудди Изначально Вышестоящего Отца и ИВДИВО-тело скорости Изначально Вышестоящего Отца

Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ре-ИВДИВО Метагалактики, переходим в зал Ре-ИВДИВО Метагалактики на 16 777 152 высокую-ивдиво-цельность. Развёртываемся телесно Ипостасью 22-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и просим, решением Изначально Вышестоящего Отца, преобразить каждого из нас и синтез нас на одномоментное, одновременное стяжание систем и аппаратов трёх стяжённых частей: Наблюдателя, Метагалактического тела Пробудди и ИВДИВО-тела скорости в их реализации частностью Скорость каждым из нас. И вспыхивая этим, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем шесть Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и шесть Синтез Прасинтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Ре-ИВДИВО Метагалактики, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16 777 217 высокую-ивдиво-цельность, становимся телесно Ипостасью 22-го Синтеза в форме пред Изначально Вышестоящим Отцом. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, развёртывая Наблюдателя каждым из нас как главное выражение части, **стяжаем 16 777 216 систем Разряд Репликации части Наблюдатель в каждой из которых стяжаем 16 777 216 аппаратов Заряд Содержания Разряда Репликации части Наблюдатель оперированием Скорости каждым из нас.**

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем 16 777 217 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить часть Наблюдатель на 16 777 216 систем с 16 777 216 аппаратами в каждой из них части Наблюдатель синтезфизически собою**. И, возжигаясь стяжёнными Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. И вспыхивая этим, мы впитываем часть Наблюдателя в себя, выявляя 86 Архетипическую часть Метагалактическое тело Пробудди.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем её системы, стяжая 16 777 216 Разрядов Генезиса в каждом из которых стяжаем 16 777 216 Зарядов Скорости оперированием частности Скорость** и, вмещая, развёртываясь Метагалактической частью Пробудди, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16 777 217 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими, развёртывая системы с аппаратами Метагалактического тела Пробудди каждым из нас. И, возжигаясь, мы вмещаем Метагалактическое тело Пробудди в синтез частей нашего тела.

Выявляем ИВДИВО-тело скорости и, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем 16 777 216 Разрядов Практик**. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем 16 777 216 Зарядов Эманаций в каждый Разряд Практик взаимокоординаций систем и аппаратов между собой явлением ИВДИВО-тела скорости каждым из нас в оперировании частностью Скорость, разработкой и насыщением её собою**. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16 777 217 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. И вмещаем ИВДИВО-тело скорости в синтез частей каждым из нас.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас явлением систем и аппаратов Наблюдателя, Метагалактического тела Пробудди и ИВДИВО-тела скорости каждым из нас и, возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас синтезфизически собою всем стяжённым и возожжённым каждым из нас и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.

Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал физически собою и эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Ставрополь, в ИВДИВО Должностной Компетенции деятельности каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас.

И выходим из практики. Аминь.

## Правильный баланс деятельности 8 видов Компетенций с человечеством Землян

Отец сделал маленький эксперимент и для нас с вами это полное Первостяжание, когда системы и аппараты стяжались одновременно в трёх частях. Это очень и очень избыточное состояние в теле. Для сравнения, чтобы было понятно, это всё равно, что стяжать в Душу 16 миллионов чакр. Это только одна часть. А таких частей три: три Души по 16 миллионов чакр. Поэтому на самом деле избыток в нас очень большой, и поэтому тело у нас в очень хорошем состоянии. Поэтому, я подчёркиваю, что это эксперимент Отца в прямом смысле слова, чтобы наше тело выдержало. Он видит, что мы выдержим, но мы первая команда, с которой это стяжали, и у нас сейчас это происходит. Чтобы вот это адаптировать, чтобы сгармонизировать, даже вот экспериментальное состояние вот этого выражения, что нам необходимо дальше сделать?

*Из зала: –* *Компетенцию.*

Правильно, нам надо стяжать Компетенцию. Молодец. Просто Компетенция нивелирует любые проблемы и отстраивает нас на любые изменения, которые в нашем организме есть. Поэтому сейчас на каждый Синтез ввели Компетенцию, чтобы при сложных стяжаниях, на самом деле современные Синтезы, как бы мы к ним не относились, очень сложны. Мы так их простенько рассказываем, а по объёму и масштабу реализации это очень сложный объём Синтеза, который в вас входит. И понадобилась, фактически, на каждый Синтез Компетенция, на Проф Синтез даже по две Компетенции в один день, получается, чтобы это всё усвоить. То есть Компетенции, буквально разряжают перенапряжение и адаптируют к телу стяженные возможности. С одной стороны, мы быстро растём, но, с другой стороны, мы идëм сейчас на пиковой грани возможности, так выразимся. Понятно, что мы уже, в общем-то, оформляем на новую эпоху всё то, что мы стяжали и разработали, но всё равно это не отменяет, что надо всё это усвоить. И какая у нас Компетенция?

*Из зала: –* *Полномочий Совершенств.*

Полномочия Совершенств, два. И?

*Из зала: –* *Второе Метагалактическое Полномочие Совершенств.*

Ты правильно говоришь, но это правильно, потому что, во-первых, Метагалактическое, во-вторых, второе, потому что Полномочия Совершенств – это Изначально Вышестоящего Отца, и ушли. А по подготовке оно может быть далеко не вторым, а нам нужно пройти классику. Вот здесь, пожалуйста, услышьте: если раньше мы говорили о том, что мы стяжаем Полномочие Совершенств, следующее за теми, что есть, редко Отец это допускает. Вот я смотрю уже несколько месяцев на все эти стяжания, и чаще всего Отец углубляет, расширяет, в данном случае второе Метагалактическое Полномочие Совершенств. То есть даёт не следующее, а даёт качественно следующий уровень тому второму, которое мы имеем. Увидели? Если мы его уже имеем. Я, допустим, имею, потому что когда-то стяжал его и мне идëт следующий более качественный уровень. Не новое Полномочие Совершенств, девятое или десятое, а то же самое, как и вам, второе, но в более широких возможностях. У вас то же самое.

И Отцы сейчас начинают: стяжаем мы это только у Отцов. То есть Полномочия на данный момент нам дают только Отцы, у Кут Хуми мы, просто, спрашиваем разрешение. И Отцы сейчас взяли за правило углублять те восемь видов разных Компетенций по восьми разным курсам, одних и тех же, чтобы найти правильный баланс деятельности Компетенций с человечеством Землян. Потому что у нас 32 Компетенции, и надо поискать в первых восьми видах: а как правильно они реализуются в нашем теле? Такое важное сообщение.

Поэтому независимо от ваших Метагалактических Полномочий Совершенств, у всех сейчас меняется второе Стандартом Синтеза, и разрабатывается второе. Раньше мы видели, что следующие дают за теми, что есть, а сейчас Отцы приняли решение, что будут разрабатывать только то, что стандартно положено. А следующие ты должен получить сам независимо, понятно. Но там тоже интересно. Если вот это второе у меня расширяют, то есть я готов и получаю следующее, то я уже получаю в том расширении, которое сейчас произошло на Синтезе. Поэтому это в любом случае выгодно, потому что Отцы увидели, что, когда, допустим, я получаю следующее более высокое Полномочие Совершенств, оно сужается по моей подготовке, поэтому они переиграли ситуацию. Ну, какая подготовка в Ре-ИВДИВО Метагалактике, допустим? Ну, какая может быть? Она в любом случае у нас не большая, как бы мы себя не оценивали. Соответственно, переиграна возможность, что нам расширяют теперь первые восемь выражений, чтобы потом при любом стяжании мы получали по этой широте. И нам это выгодно, потому что мы будем получать большее качество возможностей. Примерно такая ситуация.

То есть именно сейчас эта ситуация переиграна Отцами. У них там идут свои совещания, советы на эту тему, и вводится другой подход к стяжанию Компетенций на ближайшие месяцы. То есть Отцы смотрят, на что мы с вами способны и, соответственно, разрабатывают. Практика.

# Практика 5. Стяжание Компетенции 2-е Метагалактическое Полномочие Совершенств Изначально Вышестоящего Отца

Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал Ре-ИВДИВО Метагалактики на 16 777 152 высокую-ивдиво-цельность. Развёртываемся телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью 22-го Синтеза в форме. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и дать возможность реализации наделения каждого из нас **2 Метагалактическим Полномочием Совершенств Изначально Вышестоящего Отца**, стандартом Изначально Вышестоящего Отца физически собою.

И возжигаясь Синтез Синтезом и Синтез Прасинтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16 777 217 высокой ивдиво-цельности. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим ОтцомРе-ИВДИВО Метагалактики, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и **просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас и синтез нас** **2-м Метагалактическим Полномочием Совершенств Изначально Вышестоящего Отца** собою. И, проникаясь, насыщаемся им, развёртываемся им и вспыхиваем им каждым из нас.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем 16 777 216 метагалактических Иерархизаций от Правил до Синтеза**, вмещающихся и развертывающихся 2 Метагалактическим Полномочием Совершенств в реализации его и вспыхиваем ими. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем 16 777 216 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца,** прося преобразить каждого из нас и синтез нас на метагалактические Иерархизации от Правил до Синтеза в 32-рице их реализации, в насыщенности, разработки и развёртки 2-го Метагалактического Полномочия Совершенств. И вспыхивая им, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца **стяжаем Синтез 2 Метагалактического** **Полномочия Совершенств** и, возжигаясь, преображаемся им. И, вспыхивая этим, мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас синтезфизически собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Ре-ИВДИВО Метагалактики. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Ставрополь, в ИВДИВО Должностной Компетенции деятельности каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.

## Комментарии после практики

Вот меня Отец маленько поправил в практике и сказал, что выбором Отца может быть и получение более высокого Полномочия Совершенств, а может быть и расширение вот этого второго. Просто у меня сейчас было расширение вот этого второго. То есть Отцы не отменили предыдущую систему, а расширили возможности. Поэтому решением Изначально Вышестоящего Отца, который смотрит на нас всех, к тем, что у нас есть Полномочие Совершенств может добавиться более высокое. Не второе, а, допустим, пятое или седьмое, сколько у вас есть. У вас, допустим, семь было, значит, будет восьмое. А может быть расширится то второе, что мы стяжали. И это принимает решение только Отец в момент проникновения в полномочия, в компетенцию, в общем. И ещё, здесь есть такая вещь, я в одном Доме столкнулся, я, конечно, им опубликовал: компетенции не стяжаются, ни за какие Советы не даются и, вообще, ни за какую работу мы их ни стяжать, ни получить не можем. Их индивидуально даёт Отец или Кут Хуми.

Более того, если вы сейчас заметили практику, мы не стяжаем компетенции, мы просим ею наделить нас и ещё и обосновываем – стандартом такого-то Синтеза. Это не шутки. И Отец наделяет, потому что есть такой стандарт. Уверяю вас, если бы в стандарте не было, компетенцией нас бы не наделяли. И мы бы это стяжали индивидуально, как это стяжали раньше, и у нас эти стяжания в большинстве случаев не получались. То есть с посвящениями, статусами, иногда, с творящими синтезами у нас было легче. Со всем остальным, просто, ничего не срабатывало. Поэтому, пожалуйста, у нас один Дом почему-то начал за Советы Отца, выйдем легонько стяжаем Посвящения или Статусы, Иерархизацию, нам дадут за то, что мы провели Совет. Это бред сивой кобылы. Никто никогда не стяжает компетенции. Услышали? Выше стандарта восьми, никто не даёт. Компетенции только индивидуально наделяются, когда вы готовы. Наделяет Кут Хуми и Отец. Вы должны ещё и почувствовать, что вас наделили, без исключений.

Просьба, чтобы вы это запомнили и всех пресекали, если вы вдруг такое заметите. У нас плавится голова, как это там: крыша едет не спеша, литосферою шурша и получаются вот такие «гениальные» мысли. Но за это сразу следует наказание, и могут закрыть даже те посвящения, статусы или компетенции, которые мы стяжали. То есть вы стяжали посвящение, вам закрыли несколько предыдущих. А у нас их всего восемь. По некоторым вариантам, мы больше стяжать не можем, у нас, ну нет такой подготовки, мы ещё растём. Пожалуйста, услышьте! У нас очень странная тенденция в ИВДИВО началась у отдельных Компетентных. Не корректно!

У нас маленькое первостяжание по итогам. Вы остаётесь в зале Кут Хуми на ночную учёбу, и мы завершаем Синтез. Первостяжание простое. Мы стяжаем шесть видов частностей. Объясняться будем завтра. Частность архетипическую, Синтез-частность, Стать-частность, Совершенную частность, Эталонную частность и Базовую частность. Оказывается, части у нас действуют, я можно корректно, по-мужски? – а шесть видов частностей – не фига! И у меня возникает постепенно большой вопрос: «А чем действуют эти частности?» Ответ: скорее всего, ой, части, скорее всего, ничем. В итоге они у нас в застое. Но так как у нас сегодня 22-й Синтез, мы имеем право стяжать только частность Скорости. Все остальные 21 вид частностей предлагаю вам стяжать самостоятельно, будет очень полезно, просто подсказываю, так как у нас 22 синтез. Кто ходит на 109-й, все сто восемь, ну, там 64 уже частности. Предлагаю стяжать самостоятельно.

Нет-нет, у кого сколько ядер синтеза. Здесь всё чётко, 64 не надо, если у вас 48 ядер. Даже не мучайтесь, вам их не дадут. Скажут, некуда ставить печати. Ну, вот первые 64 ядра Синтеза. Сколько у нас? 48? 32? 64? Вот сколько, столько дают.

*Из зала: – На шесть?*

Можно потом умножать, но главное, стандарт. Из 64-х Синтезов. Профессиональные и выше, не особо учитываются, классика. Действуем!

# Практика 6. Первостяжание. Стяжание шести видов частности Скорость

Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ре-ИВДИВО Метагалактики, переходим в Ре-ИВДИВО Метагалактику на 16 777 152 высокую-ивдиво-цельность, становимся телесно Ипостасью 22 Синтеза в форме. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем шесть Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Прасинтезов Изначально Вышестоящего Отца, **прося преобразить каждого из нас и Синтез нас на шесть видов Частности Скорость, реализацией соответствующих шести видов Частей каждого из нас**. И, возжигаясь Синтез Синтезами и Синтез Прасинтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16 777 217 высокую-ивдиво-цельность, становимся телесно Ипостасью 22 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем:

**Архетипическую Частность Скорость**, вспыхивая ею;

**Синтез-Частность Скорость**, вспыхивая ею;

**Стать-Частность Скорость**, вспыхивая ею;

**Совершенную Частность Скорость**, вспыхивая ею;

**Эталонную Частность Скорость**, вспыхивая ею;

**Базовую Частность Скорость**, вспыхивая ею.

И **просим наделить все 22-е, 86-е и 150-е Части шестью видами Частности Скорость** во всём многообразии качественно-количественного состава частей каждого из нас в реализации разработки этих частей собою. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем шесть Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Ре-ИВДИВО Метагалактики, переходим в зал Ре-ИВДИВО Метагалактики к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь на 16 777 152 высокую-ивдиво-цельность и просим принять нас на ночную подготовку, фиксируя Ипостасное тело Ипостасью 22 Синтеза в форме пред Кут Хуми Фаинь, проникаясь Синтезом ночной подготовки каждого из нас, вспыхивая ночной подготовкой собою.

Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическое выражение без Ипостасного тела. Другим телесным выражением развёртываемся синтезфизически, при этом Ипостасное тело Кут Хуми вошло к нам, имейте ввиду. То есть у нас дырок нет. Наше Ипостасное тело там осталось, Ипостасное тело Кут Хуми вошло к нам. На всякий случай, на всю ночь, а то и на весь день. Ну, в общем, до завтрашнего Синтеза. И, вспыхивая Ипостасным телом Кут Хуми и выражением каждого из нас, мы эманируем всё стяжённого и возожжённое в данной практике в ИВДИВО, в ИВДИВО Ставрополь, в ИВДИВО Должностной Компетенции деятельности каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.

На этом первая часть 22-го Синтеза завершена. Всем большое спасибо за внимание.

До свидания.

# 2 день 1 часть

Мы продолжаем. Итак, всем добрый день, кого не видели. Мы продолжаем 22-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Продолжаем нашу подготовку переподготовку Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.

Мы вот тут стояли объяснялись. Очень хорошо, что вы глубоко прорабатываете тематику Синтеза, мы прям сразу и заранее. Я специально хочу это подчеркнуть, это просто полезно. Прорабатывая вчерашний Синтез дома – вашу, прямо выходят на следующую тему, мы сейчас её будем стяжать. О! Просто вчера мы физически не успели, частности по частям мы вчера не успели, мы вчера остановились на 6-рице частностей, но по большому счёту, частности по каждой части мы стяжать вчера не смогли. Очень просто – времени не хватило, то есть понимаете, Синтез он такой, его запланировали разнообразно и так, и так, и так, и так, а потом Владыка говорит: «По времени каждая тема, она такая – плывущая, можно шире, можно уже. Зависит от группы».

И потом есть ряд обязательных практик, которые надо сделать или тем, которые надо пройти, а не помещается, ну, завтра. Мы ночью поработали, потом встали: «Как не было этой темы?», а её отнесли на завтра, мы не успели, хотя, по идее стяжать частности по каждой части мы должны были, потому что у каждой части тоже есть своё своеобразие частностей. Поэтому вот наша задача сейчас выйти на своеобразие частностей каждой из трёх частей; потом рассмотреть всё-таки специфику систем, аппаратов, как они строятся и почему так. Потому что я сказал, что будет эта тема, мы не сложили, и там мы уже пойдём дальше по тематике Синтеза.

## 1-й итог ночной подготовки: в чём ваша личная скорость?

Соответственно, сначала ночная подготовка. Мы вчера много по частям работали, там не так особо всё печально, наоборот, мы вдохновились. Мы вдохновились так, что я 109-й Синтез начал со скорости – 22-й Синтез, потом думаю: «О, так это же 22-й Синтез!», так что ночная подготовка была удачная, прям, вообще, переклинило. Но есть два момента, которые, такая рекомендательная вещь. А в чём ваша личная скорость? Вот вас замкнуло в ночной подготовке на простом вопросе Фаинь: «А в чём твоя личная скорость?». Ну, как? Ну, как? Это, лучший наш ответ: «Она есть».

*Из зала: — Утром было, думаю, посмотрю скорость – что было год назад и вот уже год закончился. Какое достижение за это время? Как я изменился?*

Вариант: Как изменился?

*Из зала: —* *За это время.*

Какие достижения, но это скорость годовая, это скорость восхождения за год. Ваша личная скорость в чём?

*Из зала: — Умение оперировать частностями.*

Умение оперировать частностями – это скорость оперирования частностями.

*Из зала: — Умение реагировать. Скорость ипостасности.*

Умение реагировать, скорость ипостасности – это умение со скоростью работать с Аватаром Синтеза, которому ты ипостасишь или с Отцом. Умение выражать Отца и Аватара-Ипостась. То есть вы сейчас говорите о скоростях отдельных ваших умений или навыков, или возможностей. А вас Фаинь спросила: «А в чём ваша личная скорость?» О! Потому что всё, что вы говорите – оно есть, но это фрагментарные особенности каждого из нас: умение ипостасить, умение оперировать частностями, посмотреть, как ты достиг и вырос за этот год, то, сё, пятое, десятое. Это есть, а вот моя личная скорость в чём?

*Из зала: — В которой ты не устаёшь, которая тебе комфортна.*

Ну, да, согласен. Какая она, что это за скорость, когда я не устаю, мне в ней комфортно и с этой скоростью я двигаюсь, ну, пускай по жизни. Так и скажете: «Скорость».

*Из зала: — Ритмы.*

Ритм – это Сердце. Меня интересует: «Что есмь та скорость, в которой, вы, лично живёте, лично действуете, ваша скорость в чём?» В чём, я не спрашиваю какая она, чем вы там занимаетесь. Это вот личное дело каждого. Вот в чём?

*Из зала: — В качестве?*

В какой-то специфике, ваша личная. Что есмь личная скорость для вас?

*Из зала: — Компетенция.*

Компетенция – это опять же не личная, это посвящённая, служащая, а нам надо вот – личная скорость, в чём?

*Из зала: — Ты подумал, ты сделал.*

Даже, если ты подумал, ты сделал, это скорость мысли, ты подумал, ты сделал, а мне нужна личная скорость. Личная – это наша личность, личность – это гармония между внутренним и внешним. Внешним – это моя работа, ну, пускай в обществе, в социуме, ну вот даже здесь я веду занятие, это, в принципе, больше умение личности. Вот в чём скорость моей личности?

*Из зала: — В скорости выработки личного Синтеза.*

Скорость причём? Ты сейчас говоришь о скорости выработки, а не о скорости личности, чувствуешь разницу? То есть мне нужна скорость личности.

*Из зала: — А скорость реагирования на ситуацию?*

Вот это уже ближе. То есть скорость личности – это скорость реагирования на спонтанные, неожиданные ситуации. Вот это уже ближе.

*Из зала: — Внутри сложилось, вовне реализовалось.*

Но это не личное, вот то, что ты говоришь – это или индивидуум, или индивидуальность, внутри появилось, вовне реализовалось. Если природное – это индивидуум, внутри появилось, вовне реализовалось; если в духе – это индивидуальность, от духа появилось, вовне реализовалось, это скорость передачи духа вовне. А вот умение реагировать на ситуацию – это уже ближе к личности, потому что личность участвует в ситуации.

*Из зала: — Скорость реакции.*

Скорость реакции – я об этом же, я поэтому не говорю, что это окончательно. Это некая скорость реакции на общественно-социальные действия, ситуации. А ещё раз: «В чём скорость вашей личности?» Ребята, вот ответ вы знаете. Вот анекдот в том, что вас Фаинь спрашивала то, что вы, знаете. Мы даже вчера это затрагивали. Вы не хотите это признать, вы знаете этот ответответ. Тут вообще на самом деле, ответ, он… Сейчас я скажу, и вы скажете: «Тю! Да! Да, ничего сложного!»

*Из зала: — Скорость смены Позиции наблюдателя?*

Позиция наблюдателя в Наблюдателе, а Наблюдатель – это часть, скорость одной части.

*Из зала: — Достижение цели – это к индивидуальности, да? Достижение цели.*

Вы видите не о себе, а о чём угодно, вот извините. То, что вы сейчас говорите, это о чём угодно, это не о вас, а вас спросили: «В чём лично ваша скорость?» Не о чём угодно, вы вот пытаетесь сразу что-то достигнуть, с какими-то ситуациями поработать, как-то выразить, дух пропустить, это впустить. Вы обязательно сейчас говорите об операционности, вы, как операторы: это взял, это отдал. Скорость – это оператор, а я спрашиваю, в чём лично ваша скорость, не когда, ты, оператор, здесь взял, здесь отдал, скорость-передача, не когда, ты, среагировал на ситуацию, это тоже надо. А вот ваша личная скорость какая, в чём она? В чём она?

*Из зала: — Скорость субъекта получается?*

Можно сказать, что и скорость субъекта. В чём она?

*Из зала: — В изменении внутреннего мира.*

Чем изменяется внутренний мир?

*Из зала: — Отцом*.

Папа скажет: «Окстись, доченька!». Нет, только не это. Знаешь, почему у тебя свобода воли? Если Отец за тебя будет ещё тебя менять, он за тебя и обедать придётся. Он за тебя и обедать придётся, а ты от голода умрёшь.

*Из зала: - Чем больше ядер, тем…*

Да, не туда вы идёте, ближе всего, вот по наблюдателю было, по изменённости. Личная скорость – это интеграция Синтеза всех скоростей и всех частей.

*Из зала: — Да, вчера было.*

Я же сказал, когда я отвечу, вы будете смеяться и скажете… Потому что даже реакция на ситуацию зависит от того, как мои части сложились и… Ну, я же не могу сказать, что реагирую одной частью, Сознанием или Мышлением. У меня ж, понимаете, слово «личное» – это предполагает совокупность всего, что вы имеете. Причём личность – это такая посередине между даже ты между индивидуальностью и индивидом, а личность не трогаем. Смотрите, мы или индивидуальность – ушли внутрь, проживаем, соображаем, вот туда всё, дух; или уходим в индивидуумное – едим, пьём, а личность-то, она посередине.

А что есмь результат ваших частей? Давайте по-другому тогда, это из ночной подготовки. Что есмь результат работы ваших частей? Вы скажете, человек. Нет, человек в целом есмь части, а я спрашиваю, что есмь результат. Понимаете, есть части, а есть результат. Знаете, как есть завод, а есть продукция, что он выпускает. Вот завод состоит из частей, там цех такой, цех такой, станки такие, а что результат завода продукция.

*Из зала: — Это личный генезис.*

Да, а вы сейчас путаете части, из которых вы состоите – это человек, и результат продукт работы частей.

*Из зала: — Ну, продукт, это же синтез частностей?*

А скорость, это же одна из частностей, чём скорость вашей личности, в чём она? В частях, в умении быстро синтезировать разные части.

*Из зала: — Синтез в частях.*

Да, синтез в частях, в синтезе частей, в вариации на то или иное событие. Нет, на самом деле, это важно, потому что ночью Фаинь вам это рассказала, но опять не вошло. Вот смотрите, но ситуация ситуации рознь. Я иду, встречаю плачущего ребёнка, у меня по одному части сработают, чтобы там ни было, включается там защита, помощь или хотя бы постоять поддержать, пока мама дойдёт, потерялся, мама недалеко, но он её не видит. Полно таких ситуаций в торговых центрах.

Части по одному работают, или ты бежишь и опаздываешь на автобус, но части ж по-другому работают, не знаю, куда опаздываешь, бежишь, другие части. И это личная активация, когда ты с окружающей средой, то же самое внутри. Ты выходишь к Кут Хуми, ну что всеми частями? Нет, твоё тело же вообще станет пустым, значит, частью частей. Вопрос, сколькими частями вы выходите к Кут Хуми? Вы привычно скажите «одной». Нет. Несколькими, потому что, если будет ходить только Ипостасное тело, вы вообще ничего не увидите. И стало тело, знаете, есть такое му-му, а ты кто? Это Ипостасное тело. То есть память-то не сработает, что это Кут Хуми или фотографию вспомнил, как мне один сказал. Вижу фотографию, так может это Кут Хуми? Фотография, за столом сидит, он не может переключиться, что это Кут Хуми, ему надо включить целую часть Вера, а он её на физике забыл, чтобы переключиться с фотографии. Он видит, но он помнит, что это на фотографии, фотография сидит за столом. Я аж завис, я вышел в кабинет, он стоит, видит, сидит Кут Хуми. Кут Хуми смеётся, а он говорит фотография, за столом. Я думал на столе, мало ли Кут Хуми вышел, думал у Кут Хуми на столе его фотография — это как-то тоже вопрос, тоже вопрос. Это куда мы попали? Ну может к другому Аватару Синтеза попали в кабинет, там ещё может быть фотография Кут Хуми, но, чтобы у самого Кут Хуми, сам на себя смотрю, ну, это как-то я, вообще, никогда в жизни такого не видел, ну, мало ли.

*Из зала: — Проверка.*

Да, проверка, кто там вышел в кабинет, а я смотрю, выхожу, Кут Хуми смеётся, а этот рамку старательно делает, фотография Кут Хуми. Кут Хуми говорит: «сейчас материализую картину, будем дальше с ним разговаривать, скажи фотография ему говорит». И вот смотрите, это личное общение пошло, но в этот момент, когда я вижу одного вышедшего, я общаюсь с Кут Хуми, у меня ж разные части срабатывают на Синтез того, вышедшего, и на Синтез Кут Хуми. И вот в этот момент и есть скорость частей, то есть умение быстро синтезировать части между собою, разрешив одну ситуацию, здесь вы правы, разрешив другую ситуацию, но они буквально разные, причём, я-то один.

*Из зала: — Ситуации из разных*.

А ситуации разные.

*Из зала: — Из разных частей состоит ситуация*.

Конечно, и умение быстро частями перегруппироваться, синтезироваться, выработать решение, что-то посмотреть, съюморить, не съюморить, посерьезнеть, то есть умение результироваться. Вот здесь не просто по ситуации что-то решить, а умение сложить необходимый результат. Синтез действия частей, в этом ваша скорость. То есть не в том, что мои части сработали на Кут Хуми, а какой результат этой сработанности. Вот вопрос не только скорости частей, а что они выдали продукт, есть результат, я увидел, пообщался. Я не увидел, не пообщался, нет результата, у меня такое чувство, что «а зачем я ходил?» Я же вышел в кабинет, ничего не увидел, то есть части не сработали на результат и скорости результативной не было. Поэтому ваша задача повышать скорость синтеза частей меж собой.

*Из зала: — Поэтому, да, перед выходом надо целеполагание иметь, чтобы части собирались*.

Да, да, пока у тебя идëт целеполагание, ты как бы собираешь части и настраиваешься на то, что ты будешь делать, а если ты не настроилась и выскочила, ну, одна часть выскочила и что, му-му, остальные могли не успеть за ней выбежать. Там потом Кут Хуми зашел на вашу, когда Фаинь немного разобралась, смеётся: «Ко мне чаще всего выскакивает одна часть, а остальные пытаются добежать.

*Из зала: — А это возможно, там, в процессе*?

Нет, это невозможно, это ха-ха, то ха-ха, это когда вы решили, что пойдёте четырьмя частями, одна выскочила, а остальные, им не хватило скорости выскочить с этой частью. Вот тема родилась из того, что Ипостасное тело мы на Синтезах тренируем постоянно, когда ходим к Кут Хуми, а потом Кут Хуми вызывает несколько частей. Ипостасное тело, натренированное вжух, сознание: «Э-эээ», - и поднимается за Ипостасным телом в зал, если у Кут Хуми есть время, он сидит, смеётся, ждет, Ипостасное тело стоит, у Кут Хуми, это сознание вернулось в тело. Прям вот анекдот просто, а если оно не успело дойти, Кут Хуми дал задание Ипостасному, сознание поднимается, а Ипостасное тело «вжух» обратно, сознание о-о, но обратно уже легко падать, отпускаешься, ааа. И вам снится, что вы в пропасть летите, это сознание опускается в Ипостасное тело, не дошло до кабинета. Объяснил, вот это личная скорость, она в этом.

*Из зала: — А можно спросить? А после ночной учёбы мне пришла мысль попросить у Аватаров, чтобы в служении то, что, допустим, растягивалось на три года, чтобы я сложила, сделала, решила, чтобы это всё скомпановалось не на три года, допустим, на год.*

Быстрее, ну, быстрее.

*Из зала: — На полгода, можно, да, такое?*

Нужно, но, чтобы это было у тебя быстрее, не на три года, а на год, как раз нужно сделать то, что я сейчас рассказывал, прям по теме. То есть, если вы будете повышать скорость частей. Это не просто ради вашей личной выгоды, это то, что у вас раньше шло годами, получится за краткий промежуток времени, потому что части будут на взводе, части будут со скоростью, и вы будете успевать с такой скоростью делать, что все остальные скажут: «Вау, как ты это успел?» Увидели. Вот это личная скорость. То есть личная скорость синтеза частей, где синтезируется скорости разных частей меж собой в одну личную скорость, в чём она? – В скоростях разных частей, которые участвуют в этой ситуации. Поэтому в одной ситуации я такой скоростной, вау, а в другой ситуации у меня включились другие части и я, ну, я перестроюсь, сейчас я вспомню, это память не включилась с этой скоростью.

*Из зала: — Подождать пока следующая часть, а ну, получается, если часть не разработана, а скорость разработана, ты переключишься, но.*

Но часть не переключится.

*Из зала: — А нечем.*

Во, и вот эту тему вы взяли, увидели. Здесь очень важно не только скорость разрабатывать, мы вчера настяжали очень много скорости, здесь важно всю эту скорость отправить на повышение скорости частей раз, на синтезирование скорости частей меж собой, чтобы они выравнивались; смотрите, части должны научиться выравнивать скорость друг перед другом. То, что я рассказывал, это не выравнивание скорости, а надо выравнивать, то есть часть с большей скоростью делится с частью с меньшей скоростью своей большей скоростью и выравнивается, чтобы они вместе одной скоростью действовали, и вот это личная скорость. Да-да-да, я специально это говорю.

*Из зала: — Можно возжигаться скоростью Синтеза*?

Нужно, только, что ты будешь с этим делать? Смотри, скорость горит и? Скорость горит и..?

*Из зала: — А части*?

Не-не-не, он правильно сказал, но я хочу, чтобы он увидел, что он будет делать. Скорость горит и? Ты возжёгся, горит скорость и?

*Из зала: — Цель.*

Цель какая?

*Из зала: — Цель какая- то.*

Цель, вот ты горишь, цель, да, гори, ну, гори. Скорость может гореть, может, она горит и? Это хорошая вещь, скорость горит, что надо делать в этот момент? На самом деле, ты классную вещь предложил, но ты.

*Из зала: — Мы ж на что-то её направляем, ну, как, на цели полагаю*?

Не, вначале, когда она горит она что-то делает. Что она делает, когда она горит, разгорается? Это вот классная идея, он поймал прям ответ Владыки, но не расшифровал, прям подсказку Владыки поймал, но не расшифровал, а классная вещь. Когда ты возжигаешься, огонь скорости собирает скорости разных частей, то есть при возожжённости огонь или пламя возожжённости собирает разные скорости, и через возожжённость огонь или пламя скорости могут.

*Из зала: — Выравниваться*.

Выравниваться меж собой, я вёл к этому. Ты поймал ответ Кут Хуми, что надо возжигаться, но ты не расшифровал зачем. Чтобы выровнять скорости надо возжигаться и даже гореть скоростью, и огонь, и пламя уравновешивают и связывают их, и тогда части идут одновременно. Почему вначале каждой практики мы говорим: «и мы возжигаемся всем накопленным огнём»? В этот момент разные частности нужные для практики, вот этим возжиганием выравниваются, связываются и части начинают интегрироваться, готовые к действию. Тем более, ещё Владыка Кут Хуми даёт Синтез, который готов к действию, вот прям готов к работе, увидели.

Даже Владыка Кут Хуми сейчас 22-й Синтез настраивает нам определённые части, важные для Синтеза, чтобы нам легче было исполнить Синтез и задачу. На самом деле у нас не все части задействуются, а самые важные. Бывает сильная практика с большим огнём, тогда все включаются, тогда вы сидите. Вчера была практика такая, вы так сели (показывает), огня было так много, что все части включились, а наше тело сказало: «боже мой». Все части, чтобы провернуть внутри, никаких шарманок не хватит, вот на самом деле части у нас архетипически очень массивны, и надо иметь очень много огня и возожжённости, чтобы они крутились, извините, за выражение, смазывались.

Потому что, **если ты не возжёгся и у тебя не хватает Синтеза в ядре Синтеза, смазки нет, части не крутятся.** Хочешь жить, умей вертеться, чем – частями, хочешь жить, умей вертеться, чем, частями, а мы видим, что вертеться телом, а на самом деле, частями, потому что, если ты вертишься телом ты можешь не заметить ситуацию, ради чего ты вертишься, потому что, даже ситуации замечаются, что - части. Понимаете, части и, если части не в смазке Синтезом или огнём, не возожженны, не собрали скорость, не собрали другую частность на возжигание. Допустим, мысль. Не собрали разных мыслей с разных частей, они не заметят ситуацию. Вот это называется понятие, **в чём личная скорость. В сборе всех скоростей, всех частей и их выравнивание между собою**.

И вот **эту формулу возьмите не только для скорости, в следующий раз, для пространства, прошлый раз для мерности**. Выравнивание мерности разных частей в однородном выражении мерности собою, но со скоростью это показать, легче всего, интересней всего, потому что скорость через это динамичней действует. Первый пункт ясен? Поэтому, чтобы ускориться по вашему плану, вам надо ускорять части и возжигать их, чтобы сильнее возжигались, связывались и двигались.

## 2-й итог ночной подготовки: в чём твоя пробуждённость?

Ладно. И вторая тема ночной подготовки, скорость, ладно. Мы стяжали ИВДИВО-тело пробуждения, виды скорости, мы пробуждались. К вам просто зашел Кут Хуми, спросил: «А в чём твоя пробуждённость?» Опять или огласите весь список, или вас замкнуло. Вот лично твоя, вот одна, одна самая высокая, главная пробуждённость в чём? И вот тут наша память начала перебирать, самая высокая, самая важная, самая главная, пиковая для тебя в чём пробуждённость? Смысл к тому, что, когда ты видишь, в чём твоя самая пиковая пробужденность, ты к ней тянешься и идёшь выше её, а когда ты её не видишь и не тянешься. Понятно, то выше ты как-то не идёшь или не идётся. Так в чём ваша самая высокая, пиковая пробуждённость? Ну, понятно, что у каждого своё, а в чём, вы сами себе ответьте. Ответили. А тогда вы можете за неё зайти дальше?

*Из зала: — Да.*

Если вы можете зайти дальше, это не пиковая пробуждённость, вы сами себя подставили. Пиковая, это то, что ты за ней ничего не видишь.

*Из зала: — Это Отец.*

Да, ладно тебе, если бы всё был Отец! Мы сейчас говорим лично о вашей деятельности. Знаете, такое: «Всё от Отца, и это тоже от Отца», тут я с тобой согласен, но ты взяла от Отца именно эту пиковую пробуждённость, меня она интересует. Знаете, вы должны найти ту пробуждённость, выше которой вы ничего не видите, если за ней вы ещё что-то видите, то это не пиковая пробуждённость.

*Из зала: —* Типа Большого Взрыва, за ним пока не знаем, что.

Это фантазия научная, переданная желтой прессой твоего языка. Пробуждение. Коан и дзэн называется. Желтая пресса языка.

*Из зала:* — *У меня сначала пришло, как бы научиться оперировать Синтезом и огнём.*

Да.

*Из зала:* — *Потом, когда сказали, что есть, есть за этим, быть ипостасным Отцу.*

Ни то, ни другое к пробуждению не относится, это твои процессуальные возможности, в эту степь.

*Из зала:* — *Когда ты физически пробуждён*.

Это к Владыке Кут Хуми, определяет только Аватар Синтеза. Я тебя много раз отправлял туда, а ты никак туда выйти не хочешь и постоянно оттуда возвращаешься без всяких ответов. Ладно, по-другому зайдём, а как вы можете определить, в чём ваша высшая пробуждённость? Ну, вы скажете: «Это самый высокий чувственный опыт!» Это чувственный опыт.

*Из зала:* — *Пробудился сам, пробуди другого.*

Пробудился сам, пробуди другого – это применение твоего пробуждения, здесь вопрос в том, как ты распознал, что ты пробудился, чтобы потом пробудить других? У нас это вопрос, потому что некоторые подходят и рассказывают опыт, и говорят: «Это пробуждение?». Это пока только опыт. «Как?! Но меня так вдохновило!»

Вот **как увидеть пик пробуждения?** Если тебя вдохновило, это не пробуждение, знаете, если тебя вдохновило – это вдохновение. А если тебя пробудило, то тебя реализовало, как-то вот так.

**Если тебя реализовало так, что ты всё уже видишь в ином выражении – это пробуждение.** А если тебя вдохновило, но не реализовало, ты видишь вдохновлённо, но это пройдёт. Когда дух закончится, это пройдёт.

*Из зала: — Новый уровень частностей.*

Новый уровень частностей, вот это лучше! Настоящее пробуждение — это новый уровень, только не частностей. Вы правильно видите, но не частностей. Новый уровень чего*?*

*Из зала: — Синтеза.*

Синтез — это частность, понимаешь? Схитрила. Не частность, а чего? «Синтеза.». Но Синтез же — это тоже частность, понимаешь, тут это… пикантно.

*Из зала: — Может быть, в личном развитии?*

Уже ближе, прям горячо! Понимаешь, в личном развитии – это вот прям и всё, и ни о чём. Широко. Всё и ни о чём. Слишком широко, но это очень близко.

То есть вы сейчас должны видеть пиковую пробуждённость через личный ракурс самого себя, можно рост, можно развитие, слов много, ракурс, личный ракурс. Вот в чём пиковая пробуждённость лично каждого из вас? А так вы сейчас будете оперировать своим опытом - у вас так, у вас так, у меня так и будем играться опытом, это просто игра опытом и каждый будет прав. А есть для всех одинаковый взгляд пиковой пробуждённости.

*Из зала: — А преодоление здесь играет роль, нет?*

Всё играет роль, но результат будет…

Я сейчас скажу, вы тоже будете смеяться. Скажите: «А! А!» Понимаете, я сейчас вас пытаюсь шпынять знаниями Синтеза, извините, мне поручили ночную подготовку так вам делать, где ответ простейший, в Синтезе вы его видите, знаете. Но вы не видите, что это ответ на эту тему.

*Из зала: — По пиковому уровню дееспособности.*

Как я определю, что для тебя это пиковая дееспособность? У тебя одна, у неё другая, у меня третья, у него четвёртая. И что, и мы будем бодаться, кто из нас пробуждённей?

*Из зала: — Ну, получается, достижение ИВДИВО тоже, как пробуждение для каждого?*

Клара сейчас всплакнёт. Не мучай, Клару, она всплакнёт и, ещё и ИВДИВО включим! Она скажет: «От такого разнообразия у меня голова кружится», у нас же Клара занимается пробуждением или я ошибся? Или Интеза? Тут главное спросить. Ты то да, у тебя в глазах вижу её, а у всех остальных? Интеза, Клара, Стафия – это кто, вчера помнил, сегодня забыл, правда? А кто занимается пробуждением? А? Всё-таки, Клара с Ираклием, да? Ну, вот как нам… я вам сейчас даю тяжелейшую подсказку. Прям вот на экзамене, меня б выгнали с экзамена за такую подсказку, я вам тяжелейшую подсказку вам сейчас дам. Называется, Клара и Ираклий.

*Из зала: — Тело пробудди…*

*Из зала: — Насколько мы в себе накопили материю пробудди.*

Вы что-то сказали? Тело пробудди. Ну, вот оно, вот как я определю, как оно пробудилось? Вот оно сидит у нас, пробуждается и что? Как это определить, а?

*Из зала: — Получилось выразить Отца?*

Как? Как я определю, что у тебя получилось? Скажешь: «Во мне Отец!» Не вижу. «Как не видишь?!» И будем с тобой разбираться, ну, головняк же будет! Ты права и не права. Нужен универсальный рецепт, он есть*,* вы его видеть не хотите.

*Из зала: — А* *если выйти к Аватарам?*

У неких Аватаров, я назвал их, и у Ираклия Клары универсальный рецепт определения вашей пробуждённости.

*Из зала: — Выразить Аватара.*

И-и-и-и…дальше! Это уже, ну, почти тёпленько! Дальше, сейчас будете смеяться.

*Из зала: — Учитывая, что пробуждение пишется в скорость, в чём больше моя максимальная скорость.*

Ираклий обнимается с Бенедиктом. Оба тебе машут руками, а девочки плачут за углом, это в смысле, Клара и Интеза.

*Из зала: — От радости плачут, как бы?*

А смотря, как обнимаются, с нашим головняком европейской традиции… Я даже боюсь что-то сказать. Они шутники, они будут смеяться, девочки просто прикалываются. Это ты сделал.

*Из зала: — Параметры материи должны поменяться?*

Ау? Обязательно! А параметры, огласи весь список, пожалуйста, чтобы я помнил какие параметры, и должны поменяться.

*Из зала: — Фундаментальности.*

Это сколько их?

*Из зала: — Шестьдесят четыре.*

А у меня восемьдесят, и давай с тобой поспорим. Ребята: шестьдесят четыре огня и шестнадцать Материи. У меня их восемьдесят, а неё всего шестьдесят четыре. Всё! Не совпадают параметры, не пробудимся. Да, как ещё пощупать эти фундаментальности, что они ещё действуют? Ну всё, сдаётесь? Всё! У Ираклия и Клары есть так называемый огонь Пробудди, если вы пробудились – он разгорелся. Возожжённый, ты мой, ну, ты, знаешь, это. Проверка на любую вашу пробуждённость – горит огонь Пробудди, у нас новая эпоха Огня! И от силы горения огня мы понимаем, кто насколько пробудился и какая разница в чём, у Отца всё просто, а для Аватаров Синтеза: «Элементарно, Ватсон!» Первый раз чувствую себя Холмсом за всю жизнь. Ну, элементарно, Ватсон! В европейской традиции сейчас всегда меняют мужчину на женщину, так что нормально. У нас новый английский роман о Шерлоке Холмсе, вы будете за Ватсона, леди. Ну, пойдёт. Это так просто. Ребята, вы ищите сумасшедшие сложности, чтобы создать сумасшедшие таблицы и потом определять друг другу по голове, как правильно, и как неправильно действовать. Что там рука торчащая?

*Из зала:* *— чем проверяем* *Пробуждённость себя через огонь Пробудди, а не огнём Пробуждения.*

Кто ответит леди почему? Понимаете, у русских, главное, леди, ты ж лингвист, главное, в окончании. Пробуждение, это непринуждённость, я тебе ответил.

*Из зала:* — *А причём тут высота? Сила горит, а высота, как мы определим?*

Я не говорю, что высота, а может это была ширина,

*Из зала:* — *А может это сильное пробуждение.*

Ладно, это сильное пробуждение, широкое пробуждение, масштабное пробуждение. Ладно, горящая плотность огня, по фундаментальностям пойдём. Плотность зависла, всё нормально, плотность зашла. Горящая, ладно, горящая метрика, нет, это 12-я фундаментальность, могу предложить 9-ю - горящая размерность. Размеряют Ираклий Клара, ты потом у них спросишь, на сколько они размерили. Нет, нет, это бесконечный процесс, я же пытаюсь сделать его бесконечным. Понимаете, у нас в пятой расе, вот почто леди сказала пробуждение, оно одно, и ты одно пробуждение прошёл, и ты чешешь по всем жизням, что я Будда. А на самом деле, ты в каждой следующей жизни, ты, должен стать Буддой.

А пробуждённость – это какую пробуждённость в разнообразнейших факторах ты сносишь. То есть сколько раз пробуждался, по каким параметрам это у тебя работает, все части пробуждены или одна. **Пробуждение — это процесс, когда долго настраиваешься, чтобы произошло пробуждение.** То есть я сижу, долго работаю, всё, чтобы прошло пробуждение, но это не пробуждённость. То есть пробуждение, это знаете, как производственный труд, я готовлюсь, готовлюсь, потом что-то получится. Пробуждённость – это вообще не об этом, это не пробуждение. Да, это ты спонтанно сочетаешь несколько фактов, потом восторг, и в самый неожиданный момент у тебя горит. Пример пробуждённости и будет понятно пробуждение.

Ночью я вдруг открываю глаза, понимаю, что всё темно, вернулся на физику, спал. И у меня вспыхивает позвоночник, тело накрывает состояние. Меня отправляют на физику, чтобы я это прожил и у меня рождается пробуждённость. Мы со старшей группой стяжали архетипические Ядра Синтеза, это такое новое явление, и у меня включилось следующее Ядро. Чтобы я это прожил, выдернули из ночной подготовки, в физику вернули. Я, что, что и тишина, и тело возжигается Ядром. Смотрю на часы, час двадцать, уснул час назад, такое ощущение, что выспался. В этот момент **возникает пробуждение.** Всего час спал.

И вот пробуждённость - это ядро, состояние, ах, вот я испытывал много состояний, никогда не испытывал такого состояния, как в кайфе от этой ночи. О пробуждении я понял, что я спал час, посмотрел на телефон. Вот разница между пробуждённостью, где, ах, состояние, где пробуждение, где я вычислил, что процесс маленький, пошли спать дальше. Увидели состояние пробуждённость, мимолётность, не сочетаемый фактор. И потом опять ушёл в ночную подготовку. Есть такое, вы увидели пробуждение, пробуждённость.

Пробуждение - вы знаете, что произошло, а пробуждённость - вы знаете, что происходит, вы в кайфе от состояния, не в кайфе, но идёт состояние, есть пробуждённость в кайфе, есть пробуждённость не в кайфе, главное, что это пробуждённость. Серьёзно, некоторым совершенно не нравится ту пробуждённость испытывать, которая идёт, ну, новый опыт, не все его любят, а надо, а надо. Пример из Владычиц Синтеза, выходит к Фаинь, она просто потом прибежала ко мне, говорит: «это возможно?» Я так долго смеялся, да, сам такой. Выходит, к Фаинь - да. *(чихают в зале).* Спасибо, точно, ей надо вести Синтез, а она боится. Фаинь берёт дубинку. Тонкие, тонкие руки Фаинь и тяжёлая, тяжёлая дубинка, и легко поигрывая дубинкой, такое ощущение, что она поигрывает цепочкой, и говорит: «Ну, что к Синтезу готова?»

И в этот момент у неё выбор, Владычица Синтеза, или пробуждение, или пробуждённость. Пробуждённость – это, когда она сразу готова, вспыхивает, проникается Фаинь и всё, а пробуждение - она говорит: «я подготовлюсь», смотря на дубинку в ужасе, Фаинь смеялась. Да, я только начала, а человек боится вести Синтез, а знаете, почему? Фаинь ей хорошо напомнила, она не готовилась.

А, ты, перед этим готовилась? - «Нет.»

А Ты тему изучала? - «Нет.»

А ты вникала в Синтез? - «Нет.»

А я говорю, что ты боишься? - «Я просто боюсь.»

Так это от того, что ты ничего не знаешь. - «Ну, да. Знаю».

И она с этим вышла к Фаинь, ну, она сказала, сейчас помогу. Человек сразу вернулся и начал сразу сам себе помогать, к вечеру он знал всё, вспомнил всё, написал много. Да, ещё мне позвонил, отчитался, что всё сделал, но в смысле, что будет ночная подготовка, я сказал, ты срочно начни, а то ночью будет... Тебе намекнули, ты ж утром вышла. У тебя день на подготовку к ночной подготовке, я тоже до пугал. Фаинь сказала: «Спасибо!» К ночи человек был готов, пробуждение. Вот это не пробуждённость, вот так сказать, это пробуждение. Вынудили, новенькая просто, у нас у новеньких всегда проблема. Первый курс ведёт, обязательно какой-нибудь головняк, её замкнуло на одном из Синтезов. Она не хочет готовиться, не может готовиться, боится готовиться, боится этого Синтеза, то есть у неё сработал блок на этот Синтез, на эту часть. Ну Фаинь и сказала: «Что выбьем, выбьем. Разблокируем». Человек боялся, по-русски, позвонил мне, я сказал: «Лучше готовься, а то ночью будет ужастик». Человек ещё больше в стресс вошёл, она так и сказала: «Я думала, ты меня успокоишь». Я тебя успокоил, ты подготовься, предупреждён, значит, вооружён. Ну, всё.

*Из зала: - Так слово Будда от слова дубинка?*

Дубинка, да, поэтому они все думают о дубе. Просто с того дуба сук отломан был, помогающий. Пробуждаться дубинкой Фаинь, примерно так. Вопрос: из какого дуба сделана дубинка Фаинь? Из какой ветви дуба сделана дубинка? Вот говорят, дуб Будды, вроде бы, остался, но я так сильно, сильно подозреваю, что он не остался, из него дубинки наделали. Одна из них у Фаинь, примерно так. Второй вопрос увидели.

То есть спецификой любого выражения части является огонь Аватаров Синтеза. Если у вас, что-то произошло с этой частью, допустим, с пробуждённостью, обязательно возжигается огонь Пробуждённости. Для леди сзади, пьющей чай, я сообщаю, что Ираклий с Саввой должны сами договориться, это нас не касается.

**Савва, это пробуждение**, если кто не знает. **Ираклий, это пробуждённость**. Поэтому они, как Аватары Синтеза, лучше знают, в чём различия.

Раз Отец дал два разных огня, но я могу подсказать, что пробуждение, там всё равно в какой материи, а пробуждённость только в 22-й, и нижестоящими, 21-й. Выше пробуждённость уходит уже в другие виды материи, и уже не работает, как пробуждённость. То есть пробуждённость работает в 22-й или в 22-х видах материи, всего 22 части.

А вот **пробуждение возможно где угодно, потому что пробуждение само по себе - это 245-й, наверно, вариант выражения**. Может высоко взял 45-й. Воззрите, сейчас у вас пробуждённость, вы считаете. Спонтанность не получится, вы начали считать, 256 минус 8, потом минус 9, минус 10, а может я правильно сказал, но надо было дать почувствовать, что такое пробуждение. Вы всё перепроверили, а у меня автоматика сработала, но автоматика, это же не осознание.

*Из зала: – 247 всё-таки.*

Но это жизнь, всё-таки, на 247 это жизнь? *(Идёт подсчёт вариантов в зале*).

247, вот они, ведь я ж прикалываюсь, у нас Сочи сидит и сказать не может.

*Из зала: - Мы сказали, но очень тихо.*

Я уже тихих просто перестал слышать, потому что слово тихий, тихий для меня сложно-сложно. Всё, у вас Пробуждение, вы выучили цифру 247, а у меня автоматика, провокация сработала, если кто спросит, что ты сказал на автоматике. Автоматика автоматике рознь. Ладно, ночная подготовка на этом завершена. Вот эти главные две темы мы должны были про-кру-тить, да? Мы их уточнили, ну, и теперь последнее.

Мы сейчас пойдём стяжать частности. Я сейчас открою компьютер, чтобы опять в «дугу» сработать, но вы пока попробуйте вспомнить, а какая частность у вашего тела?

*Из зала: – Скорость, ИВДИВО-скорости.*

Ну, какое тело у нас идёт? Пробудди.

*Из зала: – Там они все были.*

Там они все.

*Из зала: – Одинаковые, только разные…*

«Они все одинаковые» – не-е-е, они не все одинаковые.

*Из зала: – Не, ну, там в условиях…*

У Пробудди явно со светом.

*Из зала: – Пробудди скорость…*

А у тела скорости явно с энергией.

*Из зала: – Ну, да*

Явно разные частности, но они все одинаковые, а вот у тела Наблюдателя явно с духом.

*Из зала: – Воля.*

Воля с духом?

*Из зала: – Там будет воля-скорость, синтез-скорость, мудрость-скорость и любовь-скорость.*

Во-о-о, во, во, во-во-во. воля-скорость, и мудрость-скорость, и любовь-скорость. Все согласны, нет?

*Из зала: – И синтез-скорость. Да. Да.*

Синтез-скорость это к Аватарам Ипостасям, мы пока туда не пойдём, мы вчера стяжали только три тела. У меня сразу вопрос, а синтез-скорость, синтез-скорости кто будет усваивать или что будет усваивать? То есть знаете, проблема в чём, стяжать можно – усваивать нельзя. Вопрос: зачем стяжать то, что нельзя усваивать? Ну, вот синтез-скорости — это работа Аватар-Ипостасного тела, правильно?

*Из зала: – Да.*

Ну, а, если у нас нет Аватар-Ипостасного, Аватар-Ипостасной Части, то и усваивать это совсем не надо. И оно усваиваться не будет.

## 64-рица частностей четверицей: синтезом, волей, мудростью, любовью

Ладно, частности, давайте, начинаем разбор с них. 256 частностей очень просто строятся четырьмя видами: синтезом, волей, мудростью и любовью по 64 частности. Значит, частности Аватар-Ипостаси 256-193 – это синтез, от синтез-синтеза до синтез-движения, 64. Всё просто. Соответственно, Частности от ИВДИВО Отца до Физического мирового Тела – это частности 64 Воли, опять же от воли-синтеза до воли-движения. Частности видов материи от 128-го до 65-го – это частности мудрости от мудрости-синтеза к мудрости-движения, 64 частности. И базовые частности ИВДИВО-тел частностей – это так называемые частности любви, от любви-синтеза до любви- движения.

*Из зала: – Движения.*

При этом, есть универсальные базовые частности, которые 64 от синтеза до движения, они тоже не отменены, они универсально действуют в свободном режиме. Я сейчас говорю о частностях. Вот смотрите, вопрос к вам такой на сообразительность. Есть 256 частностей, четыре 64-рицы синтеза, воли, мудрости, любви, а есть просто 64 частности.

*Из зала: – В Синтезах.*

Где работают просто 64 частности, а где работают 256, чтобы у вас не было головняка почему две системы, где работают просто 64 частности от синтеза до движения, и где работают 256 частностей от синтеза-синтеза до любви-движения?

*Из зала: – У Компетентных*

*Из зала: – В фундаментальностях.*

*Из зала: – В 256-и частях.*

*Из зала: – В архетипических частях.*

256 работают в частях, запомните. От синтеза-синтеза до любви-движения работают чётко в частях, мы очень редко пользуемся частностью одной части. Значит, 64 частности работают?

*Из зала: – Как фундаментальности.*

*Из зала: – Нет. Как синтез.*

Ваши фундаментальности, это уже головняк.

*Из зала: – В синтезе.*

*Из зала: – В каждой части.*

*Из зала: – В системе.*

В какой из них?

*Из зала: – (Неразборчиво).*

На букву «же»

*Из зала: – В любой, в любой по 64.*

Знаешь? «Же».

*Из зала: – В ядрах Синтеза.*

«Же», там всё думается.

*Из зала:* – *Может в ядре Синтеза.*

Там идеально думается, я подсказал причём. Я вот фривольничаю, но я на самом деле подсказал.

*Из зала: – Может в синтез синтезе.*

Но в синтез синтезе это что?

*Из зала: – Ядро.*

Синтез синтеза – это 256-я частность, часть Отец. Я подсказал молодому человеку, но фривольно.

*Из зала: – А 257-я?*

Кто догадается, в чём я подсказал человеку?

*Из зала: – Частность работает цельно в теле Человека, когда он в Учителе Синтеза, а-а в Субъекте.*

Ну, Субъект — это потом, ты сказал одно слово, если бы ты убрал «тело» и сказал бы «Человек», ты был бы совершенно прав, потому что тело человека — это всё-таки физическое тело и частность Физического тела - это воля-волей, но 64 частности Человека.

*Из зала: – Изначально Вышестоящего Отца.*

Любого. Не-ет, у нас 15 видов Человека. 64 частности Человека и 64 частности работают только?

*Из зала: – В человеке.*

В человеке. Поэтому я намекал на «же», ну, вас взяли в виде тела, а тело здесь не причём, просто намёк, а вот 256 састностей только в частях.

*Из зала: – В частях.*

*Из зала: – Логично.*

И если я говорю «воля» мы сразу думаем о человеке, а если я говорю «Воля-мудрости» мы сразу думаем об Истине.

*Из зала: – Ну, части-то в человеке?*

Но часть не есть целое, поэтому части с частностями являются системой Человека, а частности без частей являются целым Человека. Такой философский парадокс тебе.

*Из зала: – А как количество частей в целом может быть меньше, чем количество частностей, чем количество частности в составляющих его?*

Четверица Отца называется, диалектически.

*Из зала: – То есть они, получается, синтезируются в 64…*

Не знаю, я тебе ответил. Они может быть не «получаются» и может быть не «синтезируются», но это называется четверица Отца диалектически. Мы тут уже философски будем беседовать, потому что непередаваемый пул отсутствующих осознаний.

*Из зала: – То есть приходящие к нам граждане, мы с ними работаем 64-мя частностями?*

С гражданами мы работаем 64-мя частностями, никаких частностей по частям. У них не факт, что даже эти части есть.

*Из зала: – Ну, какая-то есть.*

Не, ну какая-то…

*Из зала: – Душа есть там…*

Ну, м-м…

*Из зала: – Логика.*

Ты знаешь, я знаю много граждан, приходящих к нам за Душою, прям, сразу идут в Погружение, и мы им Душу стяжаем, причём, не новую, а вообще, то есть её вообще, не было. И нормальный человек и прекрасно разговаривала, если б мы с ним не вошли в погружение, а там Души нет. Ищем, ищем – нет, а человек, вот! Поэтому тут это всё теоретически. Но! Сколько видов обычных частностей у нас может быть?

*Из зала:* – *По видам огнеобразов.*

*Из зала: – Пятнадцать?*

*Из зала: – Нет, шесть, наверно.*

*Из зала: – Восемь.*

*Из зала: – Или восемь?*

Ну, вот этих…

*Из зала: – 8-рица, наверно.*

64-х частностей сколько видов у нас может быть?

*Из зала: – По видам огнеобразов.*

*Из зала: – Нет, базовые там, совершенные, эталонные.*

Это мы вчера стяжали, это отдельно. Все 64 вида частности сколько у нас может быть?

*Из зала: – Четыре.*

Восемь, молодой человек ответил правильно. Кто мне ответит почему?

*Из зала: – (Неразборчиво).*

Частности Человека, частности Посвящённого, частности Служащего - это совсем разные частности, и вот здесь можно даже вспомнить по видам, но виды это другое, это работа уже в специфике частей. Потому что есть эталонные части и для них эталонная частность, есть Совершенные Части для них совершенная частность, а есть просто Посвящённый и у него посвященные частности.

*Из зала: – Но 64.*

Но 64.

*Из зала: – А-а-а.*

А-а-а, а есть Служащий, а у него служебные части, созидательные части, лучше.

*Из зала: – Угу.*

Частности, Служащий созидательные частности, а есть Ипостась, а у неё ипостасная частность и этим мы отличаемся. И есть Учитель, у него учительские частности, владыческие частности, аватарские частности, понятно, и Отцовские частности. В итоге, у нас восемь видов частностей, в синтезе их, только не спрашивая, как, это субъектные частности. Но этот синтез рождается долго с большой мукой. Вы правы, мы можем это расширить на 64 вида 64-х частностей, но принципиально ничего не поменяется, потому что там все 8-рицы, ну, всё то же самое. Даже 15 видов Человека здесь не играют роль, потому что у Человека 64 частности. Они качественно 15-рично растут, но остаются 64-мя частностями, почти ввёл в головняк. Группа начинает тихонько зависать.

*Из зала: – То есть у нас получается 8 по 64, а в глубину мы её уже идём по вот, вот Любовь…*

Да-да-да-да.

*Из зала: – Вот получается Мудрости…*

Давайте так, есть частности по частям – их 256, есть частности по видам частей - это восемь, вернее, шесть видов частей и в каждом виде частей по 64 частности: эталонные частности, совершенные частности, базовые частности, стать-частности – это второй вид, мы вчера их стяжали, шесть. Есть частности по 8-рице: 64 частности Человека, Посвящённого… до Отца, м-м? И последний вариант. Есть частности…

*Из зала: – По огнеобразам.*

*Из зала: – Субъектам. Архетипические?*

Какие? Архетипические?

*Из зала: – Да.*

Это из шести второй пункт.

*Из зала: – Субъект ты сказал.*

Ну, Субъектом мы объединим в 8-рицу. Субъект — это результат 8-ричности, поэтому это третий пункт.

*Из зала:* – *Смотря из чего частности состоят, из энергии там, из света ещё чего-то.*

*Из зала: – По огню.*

*Из зала: – Это мы уже.*

*Из зала:* – *У кого, что получается.*

Это то же самое, что дама говорит. Она говорит по огнеобразам, вы говорите по огню, но то и другое, фактически, частность, присутствующая в списке. Огнеобразы - это субъядерность, тавтология, огонь это 32-я частность, тавтология и вы несёте пургу научно выраженную, но безумно глупую. Это чтобы обидней было, потому что нельзя называть названием частности всё то, что реализуют с ней.

*Из зала: - А у 145-рицы будут свои частности, которыми она оперирует?*

Мы там стяжали шесть видов частностей, это вот те самые Эталонные, сложно… из этого, 145-рицы. Там шесть видов по 20-рице, так что там всё стяжали.Четвёртый вид частностей, отличающийся от наших.

*Из зала: - Изначально Вышестоящего Отца.*

О! Молодец! Фух, долгая пауза помогает, всё нормально. Вы, пожалуйста, не обижайтесь, что я сказал «пурга», но как бы очень полезная штука, потому что иногда частности — вот так вот просто выплёвываются, не доработалось. Частности Изначально Вышестоящего Отца категорически отличаются от наших, они творящие. Некоторые говорят: вширь. Шире можно ещё Аватар-Ипостаси, Аватаров Синтеза, их сразу шесть опять становится, и опять шесть на шесть, но Аватар-Ипостаси и Аватары Синтеза нас не касаются. То есть нам дают такие мысли, но мы туда не можем, не имеем права лезть, а вот в частности Отца мы имеем право. Почему? Кто работает частность?

**Почему мы можем входить в частности Отца, а в частности Аватар-Ипостасей и Аватаров Синтеза входить не можем, мы их можем только получать, впитывать?**

*Из зала: - Отец-творец?*

А мы здесь причём. Отец-то творец, а ты здесь при чём? Вот здесь главное, ты при чём.

*Из зала: - Омега?*

И что? Одна из частей? – Пурга. У меня новое слово на сегодняшний Синтез – пурга.

*Из зала: Неразборчиво.*

Это пурген.

*Из зала: - А почему не метель?*

А частность у меня такая, я заставляю вас думать. Самое главное, если вы обиделись, вы не в частностях и вам придётся вернуться в Синтез. Есть такое состояние работы, когда надо обижать, а вы не должны обижаться и оставаться в частностях. Это, кстати, проблема частностей.

*Из зала: - Обиды?*

Нет, их отсутствие, реакция на них, обычно Аватар проверяет. Чтобы проверить тебя на частность, по жизни начинает сыпаться всё. Ты должен среагировать, обидеться, всё остальное. Если ты этого не делаешь, ты достоин новой частности, если ты это делаешь, Аватар говорит: «Ну, какая тебя новая мысль, если ты весь в обидах, ты же испачкаешь её своим состоянием. Поэтому иди, вначале, отобижайся, потом может быть, я дам тебе новую мысль, а пока живи старьём». И мы это не замечаем, а это очень серьёзно действует, пока мы все в своих фантазиях, Аватары нам не отдают свои частности. Ну, что?

*Из зала: - Потому что мы по Образу и Подобию.*

О, молодец! Потому что мы же по Образу и Подобию Отца, я уже думал кранты. Ребята, **мы по Образу и Подобию Отца, значит, чтобы наши частности вырабатывались, Отец нам даёт свои, как Образ, а как правильно их сделать.** Вот если Аватары Синтеза нас обучают им-то Отец даёт Образ, как их сделать и Подобие, как они у нас формируются. То есть подобие вкладывается в системы, аппараты, как сделать частность, а Образ показывает какая она есмь. То есть, чем мысль отличается от чувства. Это же может быть то же самое, правильно? Почему Розу мы называем розой, в смысле, розочка моя… и американцы зависли. Вы имеете в виду цветок или человека? Я имею в виду, мою жену.

*Из зала: - Нагрузили.*

А ещё и жена?

*Из зала: - Пирожное.*

Для некоторых пирожное, сразу видно, кто голодал на обеде. Ладно. Вы увидели?

*Из зала: - А можно вопрос, а по восьмерице тоже заканчиваются частностями Изначально Вышестоящего Отца?*

Частностями Отца Изначально Вышестоящего Отца, там восьмерица Человека – Отца, восемь, а Изначально Вышестоящего Отца там нет частностей, они, вообще, отдельно, поэтому они четвёртые. И, кстати, последний вопрос, раз тут… Молодец, во! Опять же, мысль Кут Хуми поймала, но задала по-своему.

А частности Изначально Вышестоящего Отца, который даёт нам Образ и Подобие, у нас во что переходят? Ты почти этот ответ искала.

*Из зала: - В архетипические частности.*

Нет. Я специально подсказываю, что некоторые просто ловят Кут Хуми, его подсказки нам, но вот оформляют по-своему. Вы сейчас увидите, как вы оформляете по-своему, а как правильно расшифровать то, что Кут Хуми сказал. Кут Хуми сейчас подсказал насчёт частностей Изначально Вышестоящего Отца, но нас перевело на частности восьмерицы, это я уже подсказываю. А на самом деле, частности Изначально Вышестоящего Отца, когда Отец дал нам Образ, Подобие их формирования, во что у нас переходят?

*Из зала: - В эталоны?*

Эталонные частности у нас в шестерице, второй пункт или первый, второй, наверное, марлезонского балета. Вы сегодня это слово говорили.

*Из зала: - Аппараты?*

Там Подобие работает.

*Из зала: - Компетенции.*

Огласите весь список глупостей, пожалуйста. Ну, у нас во что?

*Из зала: - В Субъект.*

Молодец. У Субъекта частности Изначально Вышестоящего Отца, он как раз стоит девятым на горизонте Отца.

*Из зала: - Это в кого или во что.*

Пурген. Спросите у Кут Хуми.

*Из зала: - Мы ж его преодолели.*

Ну, нельзя, нельзя быть вечно счастливым. Только вы его преодолели, и наш сотоварищ тут же дал нам новую пилюльку. Не могу не молчать называется, мне главное говорить. Субъект. А знаете, почему даже Субъект, вот там о восьми сказали. Потому что даже частности восьмерицы, синтезируясь между собой, ориентируются на частность Образа и Подобия Изначально Вышестоящего Отца. То есть, чтобы они синтезировались, нужна частность Отца, которая несёт вот принцип синтезирования. У вас как-то очень легко, что восемь частностей разного иерархического уровня легко-легко синтезируются между собой. Да вы, что! Ага. То есть мысль, мысль, мысль, мысль, мысль и мысль легко между собой в одну мысль вошли, Субъекта. Понятно, о чём я говорю?

*Из зала: - Да.*

Наша голова трещит просто, даже все части не помогут. И пока в Субъекте не будет мысли Изначально Вышестоящего Отца, которая сама по себе синтезирующа, потому что Отец — это Синтез, восемь иерархических мыслей у нас не синтезируется. Поэтому мысль Отца или любая другая частность Отца несёт внутри принцип Синтеза. Она вначале отстраивает Образ и Подобие, Образ – какая мысль, Подобие – как работать с ней Системам и Аппаратам. А потом она становится вот этой синтезирующей мыслью Субъекта, передаётся Субъекту, который может синтезировать восемь мыслей восьмерицы, вы увидели. Поэтому это разные явления: частности Отца, частности восьмерицы. Шесть частностей по видам частей и 256 частностей по частям, четыре вида частностей. Логику словили? Я думаю, взяли. Идём их стяжать?

Давайте, мы сейчас стяжаем не частности по отдельным частям, мелковато будет, а весь это пакет четверицы. У нас такая классная тема раскрутилась – пакет четверицы. Я так корректно скажу, до этого Синтеза я так не думал, не, я подозревал разные частности, но так, в целом, я ещё ни разу не думал, потому что у нас очень хорошая тема получилась. Пробуждение работает, Ираклий трудится… Спасибо, Ираклию Кларе. Не, всем другим Аватарам тоже спасибо. Смотрите, как с Наблюдателем-то хорошо работается, наблюдаем. Мы сейчас наблюдали частности и выявляли, какие они могут быть. Практика.

# Практика 7. Стяжание 256 Архетипических Частностей Изначально Вышестоящего Отца от Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца до Любви Движения Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 64-х Частностей Изначально Вышестоящего Отца Образом и Подобием Частностей Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание личных Частностей каждого из нас Частностями Изначально Вышестоящего Отца собою

Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал Ре-ИВДИВО Метагалактики на 16 777 152-ю высокую ивдиво-цельность. Развёртываемся телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и просим развернуть 2-ю часть 22-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою и стяжаем 2-ю часть 22-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, преображаемся ими, развёртываясь Ипостасью 22-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем четыре Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и четыре Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на четверицу видов Частностей в их стяжаемом разнообразии каждым из нас.

И возжигаясь четырьмя Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16 777 217-ю высокую ивдиво-цельность. Становимся телесно Ипостасью 22-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, **стяжая 256 Архетипических Частностей Изначально Вышестоящего Отца собою от Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца до Любви Движения И**значально Вышестоящего Отца каждому из нас, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть данные 256 Частностей в реализацию развития работоспособности Частей любого вида и специфики каждого из нас. И возжигаясь 256-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца преображаемся ими.

И в этом огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом**, стяжаем:**

**64-рицу Архетипических Частностей,**

**64-рицу Стать Частностей,**

**64-рицу Синтез Частностей,**

**64-рицу Совершенных Частностей,**

**64-рицу Эталонных Частностей**

**и 64-рицу Базовых Частностей шести видов дееспособности Частей в разнообразии явления 20-риц Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки.**

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть дееспособность видов Частностей соответствующим 20-ричным выражением и реализации каждым из нас.

И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и **стяжаем:**

**64 Отцовские** **Частности** Отца Изначально Вышестоящего Отца,

**64 Аватарские Частности** Аватара Изначально Вышестоящего Отца,

**64 Владыческие Частности** Владыки Изначально Вышестоящего Отца,

**64 Учительские Частности** Учителя Изначально Вышестоящего Отца,

**64 Ипостасные Частности** Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца,

**64 Служебные Частности** Служащего Изначально Вышестоящего Отца,

**64 Посвящённые Частности** Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем

64 Человеческие Частности Человека Изначально Вышестоящего Отца собою во всех видах реализации 8-ричности всего во всём и каждого выражения 8-рицы каждым из нас.

И в синтезе стяжённых Частностей, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512. И возжигаясь 512-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. И в этом Огне, в реализации Субъекта Изначально Вышестоящего Отца Образом и Подобием, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и **стяжаем 64 Частности Изначально Вышестоящего Отца Образом и Подобием, Частностей Образом и Подобием Частностей Изначально Вышестоящего Отца** в каждом из нас субъектно синтезфизически собою. И проникаемся 64-мя Частностями Изначально Вышестоящего Отца.

И возжигаясь четырьмя видами Частностей, вспыхивая ими, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и **стяжаем личные Частности каждого** из нас Частностями Изначально Вышестоящего Отца собою.

И вспыхивая Частностями Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь 64-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.

И в этом огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал физически собою. Развёртываемся физически. И развёртываясь физически в данное телесное выражение, эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Ставрополь, в ИВДИВО Должностной Компетенции деятельности каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь!

## Частности частей Наблюдатель, Пробуддическое тело и ИВДИВО-тело Скорости

Как вам зависание частностей, а мы к ним так просто относились. Прямо очень конкретно повисели. И у нас сейчас ещё одно стяжание – это стяжание четырёх частностей, только они будут у нас количественные, это частности по частям, которые мы вчера стяжали. Это будут три вида частностей, и мы вспоминаем, что у части Наблюдатель – это частность воля-скорости. Правильно.

*Из зала: — Да.*

Вопрос, что это значит? У частности пробудди, Пробуддического тела, у части – это мудрость-скорости и любовь-скорости у ИВДИВО-тела Скорости.

Начнём с воли-скорости. Это что, ну, понятно, это внутренняя воля самой скорости, ну, ответить так легко, но там есть одна пикантная особенность. Почему Наблюдатель, вот именно воля-скорости? Вспоминаем всё, что мы знаем в Синтезе и думаем, воля-скорости через что?

*Из зала: — Дух.*

Дух. Я бы не сказал, но в ту степь, воля пишется в дух, а так как она становится волей-скорости, духу уже пока нет места. Вот после реализации воли-скорости можно сказать, что дух включится, это потом. А нам надо определить саму частность воля-скорости, чем она действует. Это хитрый вопрос, хотя, ответ опять будет: «Элементарно, Ватсон». Я сейчас даже боюсь что-то сказать. Вы зависаете, сейчас отвечу, так вы скажете: «Так это ж вот так». – Ну да. Я от вас требую очень простых ответов, вот не ищите сложных. Воля-скорости – это как? Дух тоже понадобится, только позже, это была подсказка.

*Из зала: — Сверхпассионарность?*

Нет, это одна из видов частностей. Зачем это нам сюда 47-я, а мы 22-й занимаемся. «Ватсон, не пугайте, Холмса». Ну, господа, ну, всё ж просто. Воля состоит из?

*Из зала: — Ой-ой! Из огня.*

Воля состоит из огня и, когда мы говорим Воля-скорости, мы видим вашу любимую возожжённую скорость. Воля-скорости – это частность огнём -скорости.

*Из зала: — Я сказала «огнём», вы промолчали.*

Громче надо было.

*Из зала: — Всё-таки, был бы огонь-скорости, она …. Здесь, всё-таки воля-скорости.*

Да. Нет-нет, секунду, правильно, правильно. Воля состоит из огня,и Воля-скорости возжигает скорость, активирует её, динамизирует, и этот потом огонь переходит в состояние Воли. Это что?

*Из зала: — Огонь – это внутреннее состояние скорости.*

Нет.

*Из зала: — Получается, что это движущая сила.*

Огонь – это движущая, а сама Воля что даёт? Огонь переходит в волю, и она что-то даёт.

*Из зала: — Направляет?*

Направляет, то есть Воля удерживает*.* То есть воля имеет некий фактор направления, удерживания и спецификации скорости. Помните, «Не моя Воля, а твоя, Отче», поэтому в огне, который основа Воли, записан Синтез, где идут спецификации. И фактически Воля – это выражение смеси Синтеза и огня, где в Синтезе идут текстовки записей, а в огне идёт динамика самой скорости. И в воле можно расшифровать записанный Синтез в Огне, и определить, куда идёт скорость, воля-скорости, как частность, но, при этом, это всё идёт, ты говоришь Воля-скорости, ты говоришь скорость такая-то. Ну, ты сказал, скорость такая-то, Воля-скорости, ну ты ж не можешь вот это всё, все тонкости, а на самом деле, там очень много всяких тонкостей, тех же самых, динамики, держания, всего остального, которые складываются в это. Здесь определились.

Мудрость-скорости, то же самое, это как раз ваши любимые три буквы - дух. То есть мудрость состоит из духа, но в духе записана воля. И вот контекст мудрости-скорости – это применение воли, записей воли духом. Дух создаёт динамику скорости, то есть скорость огня, есть скорость духа. В данном случае, в Пробудди идёт скорость духа, динамика духом, а воля, записанная в дух, создаёт контекст, мы как, зачем и куда движемся? Потому что воля определяет уже пространственное направление, как, зачем и куда движемся? Если Синтез даёт содержательность на что действует скорость, то Воля даёт пространственную ориентацию, куда, как, зачем, там, на вертолёте, на чём, как? Мудрость-скорости, на чём, ну, скорость вертолёта, скорость самолёта, скорость машины, она разная, где-то близкая, где-то разная, да. Вот это как? Мудрость-скорости, она определяет, чем мы летим, что движется, это определяется субъект или объект, который имеет вот эту специфику скорости. Это мудрость.

И третья частность – любовь-скорости. Мы сейчас пойдём это стяжать. Любовь состоит из? – пяти букв.

*Из зала: — Энергия.*

Это вы заразили всех. Любовь из энергии теперь состоит.

*Из зала: — Света.*

Любовь состоит из света, она пишется в энергию. Любовь состоит из света и вот контекст света, вот записи света, а записи света идут от Мудрости, то есть Мудрость записана в свет, Мудрость даёт некий контекст этому свету. И вот этот контекст света вытекает на скорость Любви, а Любовь – это ж и сила сливающая, то есть здесь слияние скоростей, помните, слияние разных скоростей – это скорости разных частей в слиянии. Слияние разных частностей, как скорость разных частностей между собой, скорость разных частностей - скорость мысли, скорость чувства, скорость смысла совпадает – работает, не совпадает, то чувство выпадает, то мысль не получается, это разная скорость. И здесь вот очень важна Любовь скорости, которая может оперировать и связывать между собой в некую слиянную цельность. И вот этим занимается ИВДИВО-тело скорости. Увидели?

Я специально сейчас расшифровал, это простенькая расшифровка, ничего такого суперсложного нет. Мы очень много не знаем здесь, мы только начинаем в этом разбираться. Недавно вышли эти новые вещи, но я хотел бы вам показать, вот как это в этой мелочёвке, как оно там вот движется. Вот так.

И когда мы говорим, что аппарат обрабатывает Волю-скорости, у нас возникает такая лёгкая тупость, как это, а когда мы видим, что Воля состоит из огня, в огне записан Синтез, в Синтезе есть контекст содержательности, то мы уже видим, что аппарат обрабатывает контекст содержания Синтеза, аппарат обрабатывает соответствующий огонь, где Воля в месте этой обработки создаёт направленность движения скорости, и нам уже легче представить работу аппарата и системы в разработке этой частности. То есть не хватает вот такой контекстности того, что в ней заложено. Ладно. Стяжаем?

У нас после вчера вот эта недоработанная практика была. Мы к частностям относились легко, а они оказались тяжелее, чем части. Вы вчера после частей, систем, аппаратов легче себя чувствовали, чем после частностей и оказалось, что частности – самая тяжёлая вещь. Кстати, почему частности – самая тяжёлая вещь? Вот ваша частность, ваша мысль или ваше распознание, почему частности – самая тяжёлая вещь, я сказал?

*Из зала: — Близко к нам.*

Близко к нам, да, они ближе всего к нам, а расшифруй вот это «близко к нам», а то, близко к телу это вот, я, конечно, понимаю, что работает, но…

*Из зала: — Как материя получается.*

Как материя, нет, есть более чёткое синтезное выражение.

*Из зала: — Физика 20-рицы.*

О, физика 20-рицы, то есть самый нижайший первый, лучше даже не физика сказать, физика – это слишком сложно, первый уровень 20-рицы. Ну, 20-рица и там первый уровень, можно сказать, всё физика. Ну, тогда аппараты – это эфирика 20-рицы, и мы уже, и нас снесёт полностью, поэтому первый уровень 20-рицы – это, фактически, полная офизиченность частностей и поэтому они самые тяжёлые. Но, если частность провернётся офизиченностью и начнёт работать, она ж возьмёт так возьмёт, полоснёт так полоснёт, то есть она работает очень сильно. Поэтому ранить частностью намного легче, чем ножом даже ничего носить не надо. Главное – вовремя.

*Из зала: — Фактически, рабочая лошадка 20-рицы. Даже Компетенции в итоге добегают и реализуются…*

Да. Да-да-да, потому что самые высокие Компетенции в виде 20-го выражения, 21– связка верх-низ, то есть аж Должностная компетенция в единицу потом переходит, то есть в частности. 20 в 20 на 21 – это частности следующей 20-рицы, поэтому самая высокая Должностная компетенция заканчивается и переходит в частность. Оказывается, все наши Должностные компетенции заканчиваются и переходят, по итогам, в частность, в разработку наших частностей. Видите, какой интересный вывод мы сделали и нам уже интересней работать в Должностной компетенции, которая нам помогает взращиваться частностью через это. Есть? Связали? Связали. Практика.

Стяжаем всего лишь три частности трёх частей, но здесь главное, чтобы эти части насытились этим, этими частностями.

Владыка сейчас уточняет, извините, практика. Владыка говорит, что очень часто часть не работает только потому, что мы не стяжали туда частности, работать не с чем, а сама она не возьмёт. Вот ***о***чень важное замечание, потому что некоторые говорят: «разрабатываю Сознание», и если вы туда не отправили частности, а нечем разрабатывать, вы просто его протираете. Знаете, как - стоите и протираете, и Сознание блестит, вы его уже натёрли, но всё равно, не работает, частности нет. Я вам передал, вы увидели, очень хорошее замечание Владыки.

*Из зала: – Есть такие памятники.*

Да, памятники. Да-да-да! В Москве есть метро, там сидит собака-пограничник. Все идут и нос так это, нос собаки на фоне всего жёлто-зелёного памятника, собачий нос там, ах! Горит. И прямо, все ходят, кто-нибудь флэшку кинет, флэш моб.

*Из зала: — Станция называется Площадь Ре-ИВДИВО.*

Ну, она Революции, у наших – Ре-ИВДИВО, -волюцию убираем, поэтому Ре-ИВДИВО. Спасибо, очень хорошее переименование, надеюсь, заложим эту частность, и в будущем мы такую станцию будем иметь. Практика.

# Практика 8. Стяжание трёх видов Частностей по трём стяжённым Частям: Наблюдатель Изначально Вышестоящего Отца, Метагалактическое Пробуддическое тело Изначально Вышестоящего Отца и ИВДИВО-тело скорости Изначально Вышестоящего Отца

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ре-ИВДИВО Метагалактики. Переходим в зал Ре-ИВДИВО Метагалактики на 16 777 152-ю высокую ивдиво-цельность. Развёртываемся телесно Ипостасью 22-го Синтеза в форме пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.

И, синтезируясь с Хум, просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление 3-х видов Частностей в насыщении 3-х стяжаемых данным синтезом Частей в явлении насыщенности Частностей каждым из нас и синтезом нас и операционного усвоения их физически собою. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.

В этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16 777 217-ю высокую ивдиво-цельность. Развёртываемся телесно Ипостасью 22-го Синтеза в форме. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим развернуть стяжание соответствующих Частностей в соответствующие три стяжённые Части максимальной насыщенностью каждой Части Частностями в их реализации и операционном выражении каждым из нас.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Тезную Волю Скорости Изначально Вышестоящего Отца** для каждого из нас с максимальной вариабельностью и определением Тезности Воли Скорости Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.

И вспыхивая Волей Скорости собою, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем 16 777 216 видов Воли Скорости явлением Тезности** в каждой из них, каждым из нас. И, вспыхивая ими, **просим насытить ими Наблюдателя** каждого из нас.

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца стяжаем 16 777 216 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, преображаемся видами Воли Скорости Изначально Вышестоящего Отца насыщенными Наблюдателю Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца прося преобразить Наблюдателя Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас стяжёнными Частностями Изначально Вышестоящего Отца.** И, возжигаясь, преображаемся Синтезом, преображая Наблюдателя Изначально Вышестоящего Отца, каждым из нас.

И, вспыхивая этим, преображаясь этим, **развёртываемся Метагалактическим телом Пробуддичности.** И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом**,** **стяжаем Тезу Мудрости Скорости Изначально Вышестоящего Отца явлением Образа и Подобия глубины Тезы Мудрости Скорости Изначально Вышестоящего Отца собою спецификой Мудрости Скорости каждым из нас.**

И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем 16 777 216 Мудрости Скорости Изначально Вышестоящего Отца видами их реализации и, возжигаясь, вмещаем в Метагалактическое тело Пробудди виды Мудрости Скорости Изначально Вышестоящего Отца** собой. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца стяжаем 16 777 216 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца прося преобразить Метагалактическое тело Пробудди Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и синтез нас явлением насыщенности 16 777 216-ти видов Мудрости Скорости Изначально Вышестоящего Отца Частностями реализаций Метагалактического тела Пробуддичности каждым из нас. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, вспыхивая 16 777 216-ти Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся ими.

Возжигаемся Метагалактическим телом Пробудди собою, проникаясь им, вмещая в тело **и развёртывая ИВДИВО-тело скорости** каждого из нас. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем Тезу любви -скорости Изначально Вышестоящего Отца во всём разнообразии любви-скорости Изначально Вышестоящего Отца** каждым из нас, вспыхиваем ею. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем 16 777 216 видов любви-скорости Изначально Вышестоящего Отца** собою и, вспыхивая ими. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16 777 216 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся видами любви-скорости насыщая ИВДИВО- тело скорости каждым из нас и, вспыхивая им.

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца прося преобразить каждого из нас и синтез нас ИВДИВО-тело скорости синтезфизически собою. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца прося** **преобразить каждого из нас и синтез нас ИВДИВО-телом скоростью в насыщенности любви-скорости Изначально Вышестоящего Отца** собой и, вспыхивая ими. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им, вмещая ИВДИВО-тело скорости собою.

И в синтезе насыщенности трёх Частей: Волей Скорости, Мудростью Скорости и Любовью Скорости в синтезе их, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас физически собою. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал физически собою. Развёртываемся физически. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Ставрополь, в ИВДИВО Должностной Компетенции деятельности каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.

## Комментарий после практики

Тяжело насыщаться. Оказывается, брать-то тяжело даже, когда дают. Теперь к вам вопрос, с учётом вчерашнего Синтеза, вы сейчас взяли много или мало, вопрос на сообразительность.

*Из зала: – Достаточно.*

*Из зала: – Глубоко.*

*Из зала: – Мы же по 16 миллионов стяжали.*

Мы там стяжали по 16 миллионов, и?

*Из зала: – Ещё по две. А, системы и аппараты.*

Вспоминаем, дальше, мы, конечно, глубоко взяли, согласен. Глубоко взяли, нас прямо аж хорошо впечатало, причём, я не торопился специально, чтобы тело могло вот усваивать, но вот всё-таки, продолжай, ты правильно мыслишь.

*Из зала: – Их же насытить тоже все надо, соответственно.*

Да, но это же вы сейчас сами насытили. Так вот, определись, так это много или мало мы сейчас стяжали и все остальные тоже, думаем о вчерашнем. Правильно отвечает: системы, аппараты, вспоминаем. Сейчас отправляем все стяженные частности, вернее, они туда отправились, но вы должны додумать. Системы и аппараты, вот просто отправляем на разработку систем и аппаратов, но мы много или мало стяжали?

*Из зала: – Много.*

Мало.

*Из зала: – Мало.*

*Из зала: – Просто – и всё.*

Да. Вы увидели, и нету, если сейчас отправятся, они возьмут и исчезнут, почему? Кто мне скажет, почему мы **очень** и **очень** мало стяжали, ужас, как мало стяжали, даже. Потому что, так страшно скажу, ужас, как мало стяжали.

*Из зала: – Больше в нас не поместилось.*

Они не просто не помещаются, они изъедены, громче, пожалуйста. Мы вчера стяжали. Говори.

*Из зала: – Большое количество аппаратов стяжали.*

Да. Мы вчера стяжали 16 миллионов систем, и в каждой системе по 16 миллионов аппаратов. А мы сейчас стяжали, всего лишь, 16 миллионов частностей, то есть фактически, да, это количество частностей хватает на одну систему.

*Из зала: – Одна шестнадцатимиллионная.*

Да, одна шестнадцатимиллионная часть, мы сейчас стяжали. Самым грубым таким выражением – первая чакра, то есть мы сейчас насытили только первую систему каждой части. Осталось насытить остальные 16777215 систем, в каждой из которых должно быть по 16777216 частностей, и даже, это всего лишь, по одной частности в одном аппарате. Надеюсь понятно, что, когда крутишь одну мысль, это скучно, тупо и кажется, что ты, вообще, обалдел от ужаса. Вы увидели, насколько мало мы стяжали?

А при этом, когда мы вчера стяжали системы, аппараты, как легко оно стяжалось вот в этом множестве, и как тяжело сейчас частности стяжались в это тело. То есть 16 миллионов нужно было умножить на 16 миллионов, получить где-то 270 триллионов

*Из зала: – Частностей.*

Частностей, тогда было бы нормально. Нет, мы могли бы это стяжать, такое количество тоже, у нас есть стяжание триллионами и квадриллионами. Папа сказал, всё стяжать в Ре-ИВДИВО на этом Синтезе. Ну, мы и по количеству всё отправляем, я к тому, что, если вам не хватит, вы перемножаете 16 миллионов 777 тысяч на 16. Это примерно у нас есть такая цифра 281 триллион и так далее, и вот стяжаете частности на это количество триллионов.

*Из зала: – Соответственно, в том архетипе.*

Это неважно, в каком архетипе, вы можете и в Ре-ИВДИВО стяжать, главное, цифру знать перемноженную. И стяжаете соответствующее количество частностей, когда они у вас закончатся. В принципе, они у вас закончатся быстро, Новый год вы будете отмечать счастливым и без частностей.

*Из зала: – Обнулим.*

Они сами обнулятся, вы их просто усвоите в ближайшую неделю. Поэтому, если вам не хватит, вы почувствуете, что вы усвоили, а работать хочется, надо стяжать и насыщаться бόльшим количеством. Идёт?

*Из зала: – Очень, даже.*

Всё, вот это вы увидели. Фух, а устали ужасно как, правда? Не, не, не, мы можем стяжать больше, но мне ж надо ещё дальше Синтез вести, а то бы вы уже сказали: «А мы всё», а у нас ещё дальше идёт. Ладно, с этой темой всё? Вот эта тема – это было то, что мы вчера не успели, ну, как относительно не успели то, что мы должны были в продолжение вчерашних систем доработать. И вот по этой методике мы будем идти каждый Синтез, разрабатывать части, системы, аппараты, частности теперь. Это прям, вот прямо вот такая жесткая методика будет, потому что мы столкнулись с тем, что, когда мы легонько проходим части, а, стяжали, пошли дальше, никто ими серьезно потом не занимается. Поэтому мы решили поменять тренд и упор взять не на любые темы Синтеза, их и так уже много у нас на разных сайтах, а вот взять тренд на части и системы, потому что в Синтезе надо взрастить и упорно заработаться ими, чтобы они у нас начали действовать. Вот, пожалуйста, увидьте.

И даже сейчас, когда ваше тело устало и прямо уж напрягается, усталость приятная знаете, почему? Ломаются ваши камни отсутствия работы, и мои тоже, частей, систем и аппаратов. Вот буквально мы перетираем тяжелое состояние тела, чтобы у нас всё заработало, а то у нас Наблюдатель сидит и наблюдает. Чем, он же просто наблюдает, всё, а что ещё делает Наблюдатель? Наблюдает, он берёт и наблюдает. Всё? Всё, а мы все какие-то никакие, он наблюдает, выводов тоже никаких, наблюдает. И вот у нас вот так все эти годы работала часть Наблюдатель, всё, что мы могли о ней сказать, а сейчас вот смотрите, сколько мы всего настяжали, и теперь Наблюдателю есть, что делать. Даже, 16-ю миллионами частностей уже есть, что делать. Это очень большая такая, да, видите, очень большая такая стая пролетела мимо, очень большой размер частностей, которые с нами работают. Всё.

## **Обоснование названия час**ти Пробуддическое тело – метагалактическим

*Из зала: – Почему ты Пробуддическое тело назвал метагалактическим?*

Потому что я и вчера называл, что мы стяжаем Метагалактическое тело Пробудди.

*Из зала: – Как посмотришь.*

Почему? Мы же в Метагалактике работаем, почему его нельзя назвать Метагалактическим телом Пробудди?

*Из зала: – А там, где октавность, выше?*

Я могу назвать Октавное тело Пробудди.

*Из зала: – По видам материи?*

Мне не запрещено, так тебе отвечу, я тебе ответил же? Не ответил. Понимаешь, у меня есть такая вещь, которую я словил и сейчас пытаюсь на вашей группе это отстроить. Мы стяжаем тело Пробудди, вопрос, какого архетипа материи?

*Из зала: – Метагалактического*.

Ага. У нас есть специалисты, которые настолько привязаны к физике, что Тело Пробудди они стяжают первым архетипом материи, Метагалактика ведь пришла на Планету. Понимаете, у нас ситуация поменялась, у нас Метагалактика пришла на Планету, у нас теперь есть Реальности с частями Планеты Земля. И сказать, что они сразу стяжают особенный вид материи в Метагалактике очень сложно, даже в Ре-ИВДИВО, когда мы стяжаем. Поэтому я сейчас взялся за идею подчеркивать **Метагалактическое тело Пробудди.**

*Из зала: – А остальные части это так не возьмут?*

Кто расскажет леди? Не-не, это важный, кстати, вопрос, она молодец, очень важный вопрос задала, но здесь вы знаете его, я вам это рассказывал. Кто расскажет леди, почему главное «Метагалактическое тело Пробудди» сказать, а на все остальные части это действует?

*Из зала: – Вид материи. Из какой материи будет соткано.*

Вид материи, из которой будет соткано. То есть и Наблюдатель, и ИВДИВО-тело зависят от той материи, в которой они созидаются, поэтому самое главное здесь определить специфику тела вида материи. Молодец, очень классный ответ.

И когда я говорю Метагалактическое тело Пробудди, я буквально заставляю наше тело брать вид матери из Метагалактики, так как мы ходим в Ре-ИВДИВО Метагалактику, ниже Отец уже не даст. Мы подчеркнули, что оно метагалактическое, а если мы это не скажем, у нас сработает по подготовке, а там и Галактика у нас работает, и Солнечная Система работает, и Планета. И мы сейчас начинаем попадать в такую вилку, что у нас 14 архетипов и сработает по подготовке. Сказал тело Пробудди, тебе даже планетарное тело дали, Пробудди же, всё. А сказал Метагалактическое тело Пробудди, мы уже не можем ниже опуститься Метагалактики, раз. Плюс у Отца Ре-ИВДИВО Метагалактики он уже исполняет, ну, раз метагалактическое тело, то только моё, Ре-ИВДИВО Метагалактики. Всё нормально.

Это такая мелочь, а она очень такая вкусная и важная, очень важная. Вот я сейчас пытаюсь это посмотреть, и вот на вашей группе это сложно, но получается. Вот я второй день это произношу, стяжаю, разрабатываю, Отец разрешил это, и оно работает и у меня уже даже есть вопрос, что возможно в будущем для разных частей мы будем даже добавочку делать: не просто Метагалактическое тело, а Ре-ИВДИВО Метагалактическое тело Пробудди. Пока ещё мне Отец такое не разрешил, мы пока вставку метагалактическое делаем, но скорее всего, мы ещё и до этого дойдём, потому что метагалактика метагалактике рознь. Я согласен с тобой, что и в Пробудди можно Ре-ИВДИВО Метагалактического Наблюдателя стяжать, но там пока не разрешили. Тут же ещё нужно разрешение Отца, там пока он не разрешил. Он сказал: «Наблюдателя стяжаете, там вот, что вырастет», о мы ж Метагалактическим телом Пробудди Наблюдателя заставляем вырастать в Метагалактике. Всё.

*Из зала: – Архетипического мы будем стяжать Наблюдателя?*

## Архетипическое тело Наблюдателя

Да, мы сейчас как раз, ты прям вот, я ж тебе говорю, ты вот от Владыки уже ловишь следующие темы. Только хотел сказать, следующая тема «Стяжание 33-ричного Наблюдателя», а у нас уже. Не-не, это очень важно то, что говорит Марина, знаете, почему? Вы вначале получаете Синтез, а потом я, если кто-то из вас раньше меня расшифровывает тему, я просто пока отвечал на вопрос, затянул расшифровку – это значит, говорит о том, что вы настолько хорошо погружены в Синтез, что хотя бы один из вас расшифровал все остальные получили расшифровку, понимаете? Увидели. Работает.

Следующая тема «Архетипическое тело Наблюдателя», и мы стяжаем 33-рицу Наблюдателя по архетипам материи. Значит, в Распоряжении пока этого нет, оно будет выходить после стяжания, мы будем заниматься нудистикой с вами, выйдем к Отцу, причём, аж 33-го архетипа материи. Выйдя к Отцу 33-го архетипа материи, начнём стяжать 32 части Наблюдателя по 32-м архетипам материи, вы, примерно, представляете, как процесс идёт, мы же с вами стяжали это уже или нет?

*Из зала: – Да.*

*Из зала: – Было.*

*Из зала: – Стратагемию.*

Было. Стратагемию стяжали, отлично, ну, тогда всё. В принципе здесь объяснять нечего. Практика, ну, чтоб время не терять.

# Практика 9. Стяжание Архетипического ИВДИВО Наблюдателя каждого Изначально Вышестоящего Отца в синтезе 32-х стяжённых Наблюдателей, 32-х Архетипов материи Изначально Вышестоящего Отца

Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь (Ре-ИВДИВО Октавы Бытия**), Ре-ИВДИВО Метагалактики,** извините. Переходим в зал на **16 777** 152-ю высокую ивдиво-цельность. Становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью 22-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, **стяжаем 33 Синтез Синтеза** **Изначально Вышестоящего Отца и 33 Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца**, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление **33-рицы Наблюдателя 33-х** **Архетипов материи Изначально Вышестоящего Отца** собою, явлением ракурса реализации Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И, возжигаясь 33-мя Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и 33-мя Синтез Прасинтезами Изначально Вышестоящего Отца преображаемся ими.

И, возжигаясь, вспыхивая ими, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом **14-го Архетипа материи Си-ИВДИВО Метагалактики**. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1 7179 869 185-ю синтез ивдиво-цельность. Развёртываемся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, становясь телесно Ипостасью 22-го Синтеза в форме. Стяжаем 33 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас, и синтез нас **на явление** **33-ричной Архетипической части** **Наблюдатель Изначально Вышестоящего Отца** собою.

И возжигаясь 33-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом **стяжаем физического Наблюдателя Человека ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца** явлением 256-ти видов движения, я правило, ядра правила Изначально Вышестоящего Отца, 256-ти ядер правил, видов правил в ядре правила физического Наблюдателя Изначально Вышестоящего Отца, 256-ти спин сфер метагалактических частей, фрагмент правила Изначально Вышестоящего Отца, фиксированного на ядре правила, горящего физическим Наблюдателем Человеком ИВДИВО и в синтезе их, вспыхиваем физическим Наблюдателем Человека ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся ими.

В этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Наблюдателя Посвящённого ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца** в явлении 1024-рицы ощущения, я метода, ядра метода, 1024-рицы ядер методов, 1024-рицы частицы сфер метагалактических посвящений, фрагмента метода и в синтезе - Наблюдателя Посвящённого ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Наблюдателя Служащего ИВДИВО Изначально Вышестоящего** Отца **4096 -ю** чувствами я принципа, ядра принципа, 4096-ти ядер принципов, 4096-ти атома сфер метагалактических статусов, фрагмента принципа Изначально Вышестоящего Отца и в синтезе - Наблюдателя Служащего ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Наблюдателя Ипостаси ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца** явлением **16384-х** мыслей я начало, ядра начала, **16384-х** ядер начал, **16384-х** молекула сфер метагалактических творящих синтезов, фрагмента начала Изначально Вышестоящего Отца и в синтезе их - Наблюдателя Ипостаси ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и **стяжаем Наблюдателя Учителя ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца**, реализующегося **65536-ю** смыслами я аксиомы, ядром Аксиомы, **65536-ю** ядрами Аксиом, **65536-ю** элемента сфер метагалактических синтезностей и фрагментом Аксиомы Изначально Вышестоящего Отца, в синтезе реализующих Наблюдателя Учителя ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Наблюдателя Владыки ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца**, состоящего из **262144-х** сутей я императива, ядра Императива, **262144-х** ядер Императива, **262144-х** точка сфер метагалактических полномочий совершенств, фрагмента Императива Изначально Вышестоящего Отца и в синтезе Наблюдателя Владыки ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом **стяжаем Наблюдателя Аватара ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца** явлением **1 048 576-ти** идей я закона, **1 048 576-ти** ядер законов, **1 048 576-ти** точка-искра сфер метагалактических иерархизаций и фрагмента закона Изначально Вышестоящего Отца, в синтезе реализующих Наблюдателя Аватара ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Наблюдателя Отца ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца** **4194304-мя** правами мы стандарта, ядра стандарта, **4194304-мя** ядрами стандартов, **4194304-мя** искро-сферами метагалактические ивдивости Изначально Вышестоящего Отца и фрагментом стандарта Изначально Вышестоящего Отца, в синтезе реализующих Наблюдателя Отца ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

В этом Огне **стяжаем Наблюдателя Человека Творца синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца**, стяжая **16 777 216** видов мощи Я меры, ядра меры, **16 777 216** ядер мер, **16777216** капли сфер метагалактических должностных компетенций Изначально Вышестоящего Отца и фрагмента меры Изначально Вышестоящего Отца, в синтезе реализующих Наблюдателя Человека Творца синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Наблюдателя Посвящённого Творца синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца** явлением **67 108 864-мя** параметодов я знания, ядра знания, **67 108 864-х** ядер знаний, **67 108 864-х** шаро-сфер синтез посвящений Изначально Вышестоящего Отца и фрагментом знаний Изначально Вышестоящего Отца, в синтезе реализующих Наблюдателя Посвящённого Творца синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Наблюдателя Служащего Творца синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца**, состоящей из **268 435 456-ти** основ я константы, ядра константы, **268 435 456-ти** ядер констант, **268 435 456-ти** объема сфер синтез статусов Изначально Вышестоящего Отца и фрагмента константы Изначально Вышестоящего Отца, в синтезе реализующих Наблюдателя Служащего Творца синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

В этом огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим **Отцом, стяжаем Наблюдателя Ипостаси Творца синтезфизичности**, стяжая **1 073 741 824** (1 миллиард 73 миллиона 741 тысячу 824) синтез начал я красоты, ядра красоты, **1 073 741 824** (1 миллиард73 миллиона 741 тысячу 824) ядер красоты, **1 073 741 824** (1 миллиард73 миллиона 741 тысячу 824) континуума сфер синтез творящего синтеза и фрагмент красоты Изначально Вышестоящего Отца, в синтезе реализующих Наблюдателя Ипостаси Творца синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Наблюдателя Учителя Творца синтезфизичности** **4 294 967 296-ю** (4 миллиарда 294 миллиона 967 тысяч 296) взглядами я окскости, ядра окскости, **4 294 967 296-ти** (4 миллиарда 294 миллиона 967 тысяч 296) ядер окскости, **4 294 967 296-ти** (4 миллиарда 294 миллиона 967 тысяч 296) версума сфер синтез синтезностей Изначально Вышестоящего Отца и фрагмента окскости Изначально Вышестоящего Отца в синтезе Наблюдателя Учителя Творца синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца. И, вспыхивая им, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Наблюдателя Владыки Творца синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца** явлением **17 179 869 184-х** (17 миллиардов 179 миллионов 869 тысяч 184) импераций я истинности, ядра истинности, **17 179 869 184-х** (17 миллиардов 179 миллионов 869 тысяч 184) ядер истинности, **17 179 869 184-х** (17 миллиардов 179 миллионов 869 тысяч 184) империо сфер синтез полномочий совершенств Изначально Вышестоящего Отца и фрагмента истинности Изначально Вышестоящего Отца в синтезе Наблюдателя Владыки Творца синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца и, вспыхивая им.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом**, стяжаем Наблюдателя Аватара Творца синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца**, стяжаем **68 719 476 736 (**68 миллиардов 719 миллионов 476 тысяч 736) я-есмь я сверхпассионарности, ядра сверхпассионарности, **68 719 476 736** (68 миллиардов 719 миллионов 476 тысяч 736) ядер сверхпассионарности, **68 719 476 736** (68 миллиардов 719 миллионов 476 тысяч 736) я-есмь сфер синтез иерархизации Изначально Вышестоящего Отца и фрагмент сверхпассионарности Изначально Вышестоящего Отца и в синтезе их стяжаем Наблюдателя Аватара Творца синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Наблюдателя Отца Творца синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца**, стяжая одномоментно три реализации по **274 877 906 944** (274 миллиарда 877 миллионов 906 тысяч 944) условий мы ивдивности, ядер ивдивности, ядра сфер синтез ивдивости Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем ядро ивдивности Изначально Вышестоящего Отца и фрагмент ивдивности Изначально Вышестоящего Отца и в синтезе их Наблюдателя Аватара Отца синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом **стяжаем Наблюдателя Человека синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца** явлением трёх реализаций по **1 099 511 627 776** (1 триллион 99 миллиардов 511миллионов 627 тысяч 776) веществ я могущества, ядер могущества, спин сфер синтез должностных компетенций с ядром могущества и фрагментом могущества Изначально Вышестоящего Отца и в синтезе их Наблюдателя Человека синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Наблюдателя Человека Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца** явлением трёх реализаций по **4 398 046 511 104** (4 триллиона 398 миллиардов 46 миллионов 511 тысяч 104) эманаций я практики, ядер практики, частица-сфер ивдиво посвящений, ядра практики и фрагмента практики Изначально Вышестоящего Отца и в синтезе их Наблюдателя Человека Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Наблюдателя Человека Служащего Изначально Вышестоящего Отца** реализаций трёх **17 592 186 044 416-ти** (17 триллионов 592 миллиарда 186 миллионов 44 тысячи 416) самоорганизация я вершения, ядер вершения, атом сфер ивдиво статусов Изначально Вышестоящего Отца, ядра вершения и фрагмента вершения Изначально Вышестоящего Отца в синтезе реализующих Наблюдателя Человека Служащего Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Наблюдателя Человека Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца** явлением трёх **70 368 744 177 664-х** (70 триллионов 368 миллиардов 744 миллионов177 тысяч 664) воссоединённостей я служение, ядер служения, молекуло-сфер ивдиво творящего синтеза, ядра служения и фрагмента служения Изначально Вышестоящего Отца в синтезе реализующего Наблюдателя Человека Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

В этом огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Наблюдателя Человека Учителя Изначально Вышестоящего Отца** явлением трёх реализаций **281 474 976 710 656-ти** (281 триллиона 474 миллиардов 976 миллионов 710 тысяч 656) мерностей я человечности, ядер человечностей, элемента сфер ивдиво синтезности Изначально Вышестоящего Отца, ядра человечности и фрагмента человечности Изначально Вышестоящего Отца в синтезе, реализующих Наблюдателя Человека Учителя Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Наблюдателя Человека Владыки Изначально Вышестоящего Отца** в реализации трёх **1 125 899 906 842 624** (1 квинтиллион 125 триллионов 899 миллиардов 906 миллионов 842 тысячи 624) скоростей я генезиса, ядер генезисов, точка сфер ивдиво полномочий совершенств, ядра генезиса и фрагмента генезиса Изначально Вышестоящего Отца в синтезе реализующих Наблюдателя Человека Владыки Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхиваем ими.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Наблюдателя Человека Аватара Изначально Вышестоящего Отца** в реализации трёх **4 503 599 627 370 496** (4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллиона 370 тысяч 496) пространств я пробуждение, ядер пробуждений, точка искро-сфер ивдиво иерархизации, ядра пробуждения и фрагмента пространства Изначально Вышестоящего Отца и в синтезе их Наблюдателя Человека Аватара Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Наблюдателя Человека Отца Изначально Вышестоящего Отца** в реализации трёх **18 014 398 509 481 984** (квадриллионов 14 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481тысячи 984) времён мы воскрешения, ядер воскрешений, искро-сфер ивдиво ивдивостей, ядра воскрешения и фрагмента воскрешения Изначально Вышестоящего Отца. И, вспыхивая, в синтезе реализуем Наблюдателя Человека Отца Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою. Возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и, преображаясь им.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Наблюдателя Человека Изначально Вышестоящего Отца** реализации трёх **72 053 594 037 527 936-ти** (72 квадриллионов 53 триллионов 594 миллиардов 37 миллионов 527 тысяч 936) полей я жизни, ядер жизни, капле сфер ивдиво должностных компетенций, ядра жизни, фрагмента жизни Изначально Вышестоящего Отца и в синтезе Наблюдателя Человека Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Наблюдателя Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца** реализации трёх **288 230 376 151 711 744-х** (288 квадриллионов 230 триллионов 376 миллиардов 151 миллиона 711 тысяч 744) содержаний я репликация, ядер репликация, шаро-сфер посвящений, ядра репликации, фрагмента репликации Изначально Вышестоящего Отца и в синтезе их Наблюдателя Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Наблюдателя Служащего Изначально Вышестоящего Отца** реализации трёх **1 152 921 504 606 846 976-ти** (1 квинтиллион 152 квадриллиона 921триллион 504 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 976) форм я созидания, ядер созидания и объема сфер статусов Изначально Вышестоящего Отца явлением ядра созидания, фрагмента созидания Изначально Вышестоящего Отца в синтезе Наблюдателя Служащего Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Наблюдателя Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца** реализации трёх **4 611 686 018 427 387 904-х** (4 квинтиллионов 611квадриллионов 686 триллионов 18 миллиардов 427миллионов 387 тысяч 904) субъядерностей я творение, ядер творения, континуума сфер творящего синтеза, ядра творения, фрагмента творения Изначально Вышестоящего Отца и в синтезе Наблюдателя Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Наблюдателя Учителя Изначально Вышестоящего Отца**, стяжая три **18 446 744 073 709 551 616** (18 квинтиллионов 446 квадриллионов 744 триллиона 73 миллиарда 709 миллионов 551 тысяч 616) энергий я любви, ядер любви, версума сфер синтезностей, ядра Любви, фрагмента Любви Изначально Вышестоящего Отца и в синтезе Наблюдателя Учителя Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Наблюдателя Владыки Изначально Вышестоящего Отца** реализацией трёх **73 786 976 294 838 206 464** (73 квинтиллиона 786 квадриллиона 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 464) видов света я мудрости, ядер мудрости, империо сфер полномочий совершенств, ядра мудрости, фрагмента Мудрости Изначально Вышестоящего Отца и в синтезе их Наблюдателя Владыки Изначально Вышестоящего Отца и вспыхиваем ими.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Наблюдателя Аватара Изначально Вышестоящего Отца** в синтезе трёх **295 147 905 179 352 825 856-ти** (295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352 миллионов 825 тысяч 856) видов духа я-есмь волей, ядер воли, я-есмь сфер иерархизации Изначально Вышестоящего Отца, ядра воли, фрагмента Воли Изначально Вышестоящего Отца, и в синтезе их Наблюдателя Аватара Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь им.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Наблюдателя Отца Изначально Вышестоящего Отца** реализации трёх **1 180 591 620 717 411 303 424-х** (1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 424) огней мы есмь синтеза, ядер синтезов, ядра сфер, ядра синтеза, фрагмента Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и в синтезе их Наблюдателя Отца Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь этим.

И в синтезе **32-х стяжённых Наблюдателей 32-х Архетипов Изначально Вышестоящего Отца**, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и **стяжаем Архетипического ИВДИВО Наблюдателя каждого Изначально Вышестоящего Отца** реализацией трёх **4 722 366 482 869 645 213 696-ти** (4 секстиллионов 722 квинтиллионов 366 квадриллионов 482 триллионов 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 696) архетипических синтезов я синтеза, ядер архетипического синтеза, ядра спино-сфер должностных компетенций ИВДИВО и в синтезе их Ядра Архетипического Синтеза и фрагмента Архетипического Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И в синтезе их, Архетипического ИВДИВО Наблюдателя каждого Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.

И вспыхивая 33-ричной реализацией Архетипической Части Наблюдателя, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал физически собою, развёртываемся физически. И, развёртываясь физически, эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО Ставрополь, ИВДИВО Должностной Компетенции деятельности каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас.

И выходим из практики. Аминь.

## Комментарии после практики

Я сокращал, как мог, это с максимальным сокращением, там с максимальным, с убиранием всех лишних слов. Если взять весь текст, в два раза больше будет, я имею в виду, в тонкостях текста, а так вот. Ну, это мы стяжали только Наблюдателя, ну, я думаю на Синтезе мы не будем больше стяжать ещё две части. Я могу, конечно, чтоб вы поотдыхали, некоторые, вообще, заснёт, но у нас ещё 64-рица стяжания, у нас ещё хватит таких творческих успехов.

Поэтому **домашнее задание**: выйдет Распоряжение после этого Синтеза о двух частях, в смысле ИВДИВО-тела Скорости и Пробудди тело. Ну, там по Распоряжению, не помню номер, и можете взять Распоряжение и легко, легко читать тот же текст, шутка, стяжать эти две части. Нет, ещё раз, я могу на Синтезе это сделать, но это неэффективно будет, с одной стороны, стяжание; с другой стороны, неэффективно, с точки зрения, траты Синтеза Отца и Владыки. Я вообще хотел сейчас одной практикой стяжать сразу три части, но Папа не разрешил. Сказал: «Попробуем одну». Но то есть, в принципе, стяжать одновременно и Наблюдателя, и Пробуддические тела, это ты пройдёшь три, тот же самый контекст, реализуется в трёх выражениях, но пока не складывается, нам не хватает Синтеза. То есть это нужна более высокая концентрация Синтеза, ну, вот с этим как бы всё. Поэтому, пожалуйста, сами до стяжайте, Распоряжения на следующей неделе выйдут. Думаю, я в самолёте успею их откорректировать, это несложно, и напечатать.

## Метагалактические Компетенции

У нас сейчас, чтобы мы вот это нормально чаю попили, мы сейчас пойдём, стяжаем, вернее, не стяжаем, попросим явить нам Компетенцию, чтобы Компетенция помогла нам усвоить то, что мы сейчас на стяжали, потому что мы прошлись по 32-м архетипам материи. Кстати, обратите внимание, что нам не разрешили идти в 33-й архетип материи. Мы вышли к Владыке, Владыка сказал: «Только в 14-й», от слова, вообще, только. Здесь не надо ничего смущаться, потому что любой Отец, он много архетипический, в принципе, нас спокойно фиксирует все 33 архетипа материи.

Поэтому мы вышли к Отцу, который руководит Планетой Земля, для нашей с вами подготовки, это теперь будет максимум. Ну, понятно, к Кут Хуми мы выходили в Ре-ИВДИВО, к Отцу мы выходили в Си-ИВДИВО Метагалактики на вершину, это Отец Планеты Земля на сегодня и поэтому нам туда разрешили. И даже там нам было достаточно сложно и высоковато, потому что обычно мы выходим, я так обычно стою, размер в размер.

Тут мы вышли, надо поправляться. И мы выравнивались с Отцом, нам ещё тяжело было, чтобы выровняться телесной взаимоорганизацией с Отцом по размерам Отца. То есть всё-таки, мы тут имея менее подготовку, у нас начинают играть размер, то есть. Мы выходим по подготовке, а **чем выше архетип, тем выше тела,** там не выше тела сами по себе, архетип больше и размерность тел другая. В итоге, мы туда выходим, с размерностью Ре-ИВДИВО, а в размерности Си-ИВДИВО, опа, и потом начинаем вначале выравниваться, чтобы правильно взять размерность Си-ИВДИВО Метагалактики.

Я специально это объясняю, потому что, когда вы сами будете стяжать, вы можете увидеть, как-то я маленький. Ого, Папа, и здесь вопрос не в Папе, а в вас, то есть вы вышли туда с размерностью какого-то нижестоящего архетипа. Есть в фундаментальностях такое слово размерность, 9-й вид фундаментальности, это как раз выровнять специфику своих выражений тела с тем архетипом, куда мы вышли. Опять же, это **должна быть автоматика**, но у нас это не всегда срабатывает, мы с вами новенькие. Это не значит, что тело стало больше, тело стало меньше, здесь анекдот в другом.

Вы выходите в Си-ИВДИВО Метагалактики, а пользуетесь размерностью Ре-ИВДИВО Метагалактики, откуда вышли, а на самом деле, это семь архетипов разница, шесть, это очень много архетипов. И получается нельзя стоять в зале Си-ИВДИВО, пользуясь размерностью Ре-ИВДИВО, некорректно, тогда зачем вышел, и остался бы там, понятно, да.

Поэтому **первый шаг**, мы **синтезировались с Отцом по Образу и** **Подобию, брали его размерность**, я это не публиковал, потому что нам хватало без этого вопроса, а потом мы стяжали собственно 33 выражения. Тонкости увидели, вот обратите на это внимание, если вы будете самостоятельно работать. Я думаю, вы будете самостоятельно работать, это стоит.

И **последнее,** из этого же **идём просить Компетенцию**. **Любое личное** **стяжание,** это фактически, **за такое стяжание** **вам вполне могут дать какую-то** **Компетенцию.** Если плохо стяжаете, могут и не дать, не-не, это не конфетка на Новый год. Дело в том, что это настолько сложно стяжание даже для старшей подготовки.

Вот мы буквально два дня очень с сильной Владычицей Синтеза общались, она подошла после одного совещания. «Виталик, мы стяжали 33 вот эти архетипа, можно проверить с группой, удалось ли?» Мы выходили к Кут Хуми, мы сознательно спрашивали, да или нет? Для неё это был первый опыт с командой, хотя, по её подготовке легко, а нельзя, надо обязательно спросить точно. И Кут Хуми подтвердил. То есть мы расширяемся, команду Владык Синтеза, которые могут стяжать такие вещи, это пока у нас единицы. Даже среди Владык Синтеза единицы, которые могут стяжать вот такую специфику. Поэтому, если вы сами стяжаете две части, это настолько сильной считается подготовка и важная реализация, что это тянет на довольно хороший, да, это тянет в общем на хорошую возможность восхождения. Это так вам, предновогодний вариант и подсказка возможностей, вы увидели? Давайте, сейчас Компетенцию возьмём, я боюсь, сказать стяжаем и пойдём на перерыв, осваивать.

Значит, Компетенция, ещё раз, поможет нам усвоить сейчас всё то, что мы настяжали, это сложно. А какая Компетенция у нас вторая сегодня?

*Из зала:* ***—*** *2-й Синтез Полномочия Совершенств Изначально Вышестоящего Отца.*

2-й Синтез Полномочия Совершенств Изначально Вышестоящего Отца. Есть? Есть. Стяжаем.

# Практика 10. Стяжание Компетенции 2-го Синтез Полномочия Совершенств Изначально Вышестоящего Отца в 32-ричном режиме реализации

Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ре-ИВДИВО Метагалактики. Переходим в зал Ре-ИВДИВО Метагалактики на 16 777 152-ю высокую ивдиво-цельность. Становимся телесно Ипостасью 22-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Синтезируясь с их Хум, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление 2-го Синтез Полномочия Совершенств Изначально Вышестоящего Отца собою. И, возжигаясь Синтез Синтезом и Синтез Прасинтезом Изначально Вышестоящего Отца преображаясь ими.

Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Ре-ИВДИВО Метагалактики. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Ре-ИВДИВО Метагалактики на 16 777 217-ю высокую ивдиво-цельность. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно Ипостасью 22-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. И **просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас и синтеза нас 2-м Синтез Полномочием Совершенств Изначально Вышестоящего Отца.** И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхиваем им.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем 16 777 216 Синтез Иерархизаций от Правил до Синтеза в 32-ричном режиме реализации 2-го Синтез Полномочия Совершенств Изначально Вышестоящего Отца**, и насыщаясь им. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем 16 777 216 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 32-х видов Синтез Иерархизаций** и, возжигаясь, преображаемся ими, **развёртываясь 2-м Синтез Полномочием** **Совершенств Изначально Вышестоящего Отца.**

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас 2-м Синтез Полномочием Совершенств Изначально Вышестоящего Отца в целом и возжигаясь, преображаемся им, развёртываясь его реализацией собою.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал, физически собою. Развёртываемся физически, вспыхивая вторым Полномочием Совершенств Изначально Вышестоящего Отца собою и развёртывая его насыщенность 32-мя видами Синтез Иерархизаций, от Правил до Синтеза в тело, телесно, физически каждым из нас и, вспыхивая их применением, реализуемся этим.

И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Ставрополь, в ИВДИВО Должностной Компетенции деятельности каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас.

И выходим из практики. Аминь.

Без 17-ти минут 18. 25 минут перерыв.

# 2 день 2 часть

## Реакции тела на усвоение Синтеза

Избыток перерыва закончился. Всё, пожалуйста тишина. Мы продолжаем.

У нас есть две ситуации по итогам предыдущих часов. Ко мне две дамы подошли из участников и говорят, что они тупеют. Но если бы одна, я бы ещё понял, что это индивидуально, но когда две подошли, я понял, что это проблема группы. Эти хотя бы не постеснялись сказать, потому что мы с ними как-то вот дружим, остальные, наверно, стесняются. Поэтому давайте сейчас обсудим эту проблему, проблема на самом деле простая и сложная.

Давайте определимся, здесь вопрос не в тупости, а мы с вами стяжали избыток частностей, вот просто подумайте. Мы привыкли одна, две, десять мыслей, мы сажали 16 миллионов, что тело делает - кроет не спеша, сами подумайте! Вы переели, вам же ничего не хочется, не хочется, даже работать, хочется лечь и пусть усваивается. Ну когда-нибудь после свадьбы, дня рождения, Новый год впереди, помните? После Нового года, особенно когда надо съесть всё, что ты приготовил, а столько съесть нельзя. Зачем готовил, а съесть надо, проп*а*сть – это считайте Новый год пропал, и ты ешь, ешь, ешь, ешь и всё, ужас просто. Просто ужас.

Вот теперь представьте, что у вас то же самое сейчас состояние по частностям, как после Нового года вы поели, то есть мы сейчас стяжали настолько большой избыток частностей, что у нас кроет. Внимание! Это хорошо, это не плохо, хорошо, это говорит о том, что организм реагирует на стяжённое. Было бы плохо, если бы вообще никак, ни тупо, ни хорошо, как мимо прошло, и ты сидишь и думаешь: что было, что говорят, что тяжело? Где тяжело, где тупость, у меня голова на месте. Поэтому, наоборот, когда у вас есть реакция организма, это хорошо, это говорит, что он усваивает, от избытка стяжённого он закрывается. Вы говорите тупеет, он перестаёт обрабатывать материал, потому что он и так уже весь насыщен и в обработке. И поэтому я гоню вам практики, потому что, в принципе, объяснять не стоит, у вас и так есть, чем объясняться, вы пресыщены, понимаете.

То есть я понимаю эту ситуацию, поэтому посмотрите, сейчас стяжали Компетенцию, аж, побежали все, легче стало. Я же говорю, когда мы стяжаем Компетенцию, она это помогает усвоить и легче сейчас хотя бы можно дальше говорить. А сейчас бы не стяжали Компетенцию, мы опять в тяжести были бы. Поэтому вам стоит задумываться не о том, что «я тупею, не тупею, получается, не получается», а вначале думать не о себе, а что мы делаем на Синтезе, понимаете.

Вот у нас какая-то вот такая личная восходимость, что мы сразу думаем: это я туплю, я отупел, раньше был умный, сегодня отупел. Мы сразу всё на себя натягиваем, но мы не видим, что мы участвуем в сложнейшем Синтезе, где вас пресыщает второй день мощнейшими выражениями. Причём даже для второго курса ходить в архетип Ре-ИВДИВО Метагалактики – это много, а вас сейчас там поставили ещё и в 14-й. Второй курс – это вообще-то, Изначально Вышестоящая Метагалактика, пятый архетип, мы с вами работаем второй день в девятом. Это очень много, и как бы вы ни говорили, это очень тяжело, но мы делаем вид, что всё легко. Легко брёвнышко взяли и 12 часов понесли, примерно, вот так вы сейчас работаете.

Поэтому на самом деле ваш организм за эти 12 часов, ну, чуть меньше пока, очень перегружен, но мы сознательно это делаем и идём по такой грани. Максимальный перегруз, чтобы вас не сорвало. Но максимальный перегруз, почему организм так тренируем? Как на фитнесе качаешься, чтобы был максимальный перегруз, но ты не перекачался, вот мы сейчас идём такой форой с вами. Это первая ситуация.

Вторая тоже. Одна спросила: «А вот мне так тяжело, ну, просто». Мне тоже тяжело. Вот я стяжал эту практику, моё тело тоже ломало, прямо тяжело, мне это привычно. Ломает, да – это хорошо, я садомазохизмом занимаюсь. Хорошо.

*Из зала: – Ещё ломаешься.*

Ещё, ещё, ещё мало вам! Сейчас бы стяжал ещё что-нибудь, чтобы побольше. То есть это с какой стати ты ломаешься, если ты не должен ломаться, понимаете. То есть вопрос установки к самому себе, но просто подсказка. Да, я подсказал, если организму становится тяжело, это хорошо, это значит, он реагирует, это значит, что-то происходит. Можно не видеть, не слышать, можно сидеть и молчать, но если в организме наступили какие-то реакции, тем более тяжело, значит, он-то берёт. Он, наоборот, вам сигналит: беру тяжело.

То есть он не сидит, не спит, это не слова какие-то там, когда Виталик говорит и ничего не происходит, а ваш организм сидит 3 часа, слушает Виталика и вдруг ему тяжело. То есть, если организму тяжело, вопрос не в Виталике, который тут слова говорит, а вопрос в Синтезе, который действительно влияет на организм и от этого тяжело. Вот это в мозги включите, и кому по телу тяжело, тут давит, тут давит, потому что руки, мы делаем новое. Тут давит, крепатура такая, ощущение, что ты отсидел и думаешь, а на самом деле, ноги давит, потому что мы идём новыми путями.

Я же балетмейстер по первой профессии, есть такая система. Зачем мы ходим на балет, на танцы? Ну, так просто, то есть, когда на сцене выступают артисты балета, сидя в зале, наши мышцы дёргаются вместе с артистами и мы, сопереживая им, фактически, проходим тренировку. Хотя, чтобы танцевать так, как они, это с пяти лет, с пятого класса и тренировки каждый день по много часов, самое простое, но наш организм это переживает, и ты выходишь, как будто сам оттанцевал. Особенно, когда ты был артистом балета, а ты сидишь на балете, ты выходишь с ощущением, что сам оттанцевал. Потому что ты не просто переживаешь, а ты ещё и понимаешь, что происходит и весь в этом.

*Из зала: – Мышечная память включается.*

Да, да, да, мышечная память включается, и у вас сейчас то же самое. У вас сейчас то же самое, как на балете у вас. Когда мы начинаем работать мыслью, частностями, аппаратами, системами, у некоторых из нас, у меня, допустим, это работает. У Кут Хуми с Отцом, вообще, работает, но вы же их сопереживаете; то, что вы их не видите, их Синтез на вас давит, но их Синтез какой давит? Их Синтез давит работой тех же систем, тех же аппаратов, вы не видите Кут Хуми, но от него Синтез идёт аппаратов и систем, которые мы стяжаем. И системы, аппараты Кут Хуми заставляют ваши системы, аппараты проворачиваться. Системы, аппараты Отца заставляют Синтезом ваши аппараты задействоваться. И организм говорит: «я сижу, а тяжело», и в этот момент Синтез работает, ваше тело устаёт от того, что аппараты и системы действительно работают. То есть усталость от работы идёт, а не от того, что ты отсидел. Многие же сидят, как в кино и ничего не чувствуют. О вкусах не спорят, есть те, которые могут ничего не почувствовать и сидят в зале, но здесь у каждого организма своя реакция.

Но есть другой подход, если две сказали, что тяжело телу, мне тоже, кстати, тяжело телу, значит, большинству даже, если вы это не чувствуйте, тяжело. То есть это не обязательно выражается крепатурой, ведь у каждого, свои специфики тела, кому-то такая сила — это даже не сила. Это разве креп, ну, что, у нас есть такие.

Это одна дама рассказывала, я навсегда запомнил. Она говорит: «Вышла из Синтеза. Думаю, энергии много, не знаю, куда применить, а у меня на фитнес билетик и я в ближайший фитнес подошла и сразу начала. Мало, мало, смотрю, что-то не то происходит, что-то не то. Смотрю, все мужики встали и бледнеют». Но она устала, положила, смотрит, а у неё, как у мужика и она вот так делает. Бедные мужики, ну, вы даёте! И тут она понимает, что она вот этот мужицкий рекорд в общем, в фитнесе переплюнула, переделала. Вот это отстяжала, говорит: «А я ещё заряженная, я бы ещё и побегала», это она после Синтеза вышла. Она говорит: «Я после этого ни разу это не повторила», но вот это после Синтеза, когда она незаметно тягала штангу и это ей было просто в кайф. Ей надо было куда-то отдать эту бешеную энергию, она её отдавала. Потренировалась.

*Из зала: – И мужчины в зале.*

Да, да, да, а мужчины бледные просто стояли, они все остановились и смотрели, как дама умеет тягать штангу. Откуда в ней столько? Она с Синтеза зашла на фитнес. Или у нас три дамы тоже вот устали: ой устали, такой тяжелый Синтез, где-то не так Синтез вели. Они говорят: «Что делать, устали, пойдём отдохнём».

*Из зала: – На дискотеку.*

Да, на дискотеку, на танцзал, хотя бы постоим там, музыка и что-то их крутануло, они вышли и начали танцевать. В общем, дамы вечером, они потом остановиться не смогли, они заводили всю молодёжь, они перетанцевали всех по возрасту. Молодёжь от стыда не знала, что делать, всех перетанцевали, всё сделали. Им там призы вручили, они ушли, утром пришли опять на Синтез и говорят: «Да, мы вчера».

То есть вот этот заряд, избыток заряда приводит к таким результатам. Я намекаю, что у вас избыток заряда. Это вы здесь уставшие, вы выйдете, у вас впереди фитнес зал, дискотека, приключения, плавание, снег. Ну потренируйте тело, в общем, есть заряд, поэтому вот очень хорошо, что ваше тело устает. Очень хорошо, что тело устаёт, потому что этим оно показывает, что Синтез идёт не теоретически, а практически, что ваш организм Аватар Кут Хуми и Отец задействуют. И вот это очень важно.

Очень важно, когда на теле наступают какие-то реакции. Мозг не хочет верить, мозг же у нас как: «Да, теория». И тут организму тяжело, и мозг говорит: «ну, практика». Раз тяжело, два тяжело, три тяжело, и он начинает верить, что это реально, понимаете, вот самое сложное не нас убедить в вере, мы даже как-то по-человечески более убеждаемся, ведясь друг на друга. Знаете, как инфицирование верой, если большинство верит, все остальные тоже поверят. Это такой коллективный вариант и это хорошо, но мозг на всех не ведётся никогда. И когда он несколько Синтезов подряд испытывает какие-то состояния тяжести, может быть даже вдохновения, и он чувствует, что в теле что-то меняется, после этого мозг начинает верить. Если ваш мозг, именно, физиологическая нервная система – вот мозг именно, как физиологическая нервная система поверит, что бы потом с вами не происходило, как бы вы веру не теряли, мозг говорит: «А я проживал».

Нет, бывают такие состояния, когда ты теряешь всё, такое ощущение, что ты всё потерял, веру потерял, всё потерял, тебя просто в плинтус увело, потому что тяжело. Мозг тебе напоминает: «Так, проживание было такое; проживание было такое; руку Кут Хуми чувствовал; ручку, дверку чувствовал; Папа тебя обнимал, поцелуй до сих пор вот здесь чувствую». И вера так, от мозга, снизу так, раз и восстанавливается, и говорит: «Ну так чувства-то есть опыт есть». Деваться некуда, это реально.

Как мне могут сказать, что нереально там, в Тонком мире, или в Метагалактическом мире, когда я шëл в кабинет Кут Хуми, нажал ручку, я еë чувствовал, как у себя дома. Зашëл в кабинет: «Здравствуйте, Кут Хуми», закрыл дверь и только тогда моё тело клемануло – это же ручка.

Кут Хуми смеётся: «Что, чувствуешь, да?»

Я говорю: «Да».

Он мне говорит: «Хочешь я тебе руку тоже подам?»

Я говорю: «Давай». Это так первый раз ручку дверей почувствовал.

Кут Хуми говорит: «Ну, ладно, сегодня проехали». Потом так же меня поймал, подходит: «Здравствуйте».

Я говорю: «Здравствуйте. Спасибо, Фаинь». Рука Кут Хуми!

А мозг же это регистрирует, он это ощущает, что ты вот это вот, держишь руку, всё. Вот она, ничего, а рука есть.

*Из зала: – Чей тела?*

Да, да, вот это, вот это ощущение, это классно. Вот и после этого наша нервная система настолько начинает верить, что она и начинает жить в двуедином режиме того мира и этого, и тогда это срабатывает. Это как раз то самое Пробуждение. Или мой самый знаменитый, я многим рассказывал, полезный пример. Как бы я тоже хотел там видеть, захожу к Фаинь: «Можно видеть?»

Она дубинку берёт: «Хочешь?»

Я говорю: «Да».

Рука Фаинь тонкая, нежная. «Ну, дубинка, - я думаю, - это ментальная». А как врезала! У меня как заболело физически, я первый раз такое проживал, вот там врезала, а здесь болит, физически болит. Я подошëл к зеркалу, думал синяк есть. Я падал на лёд - легче, чем болело, у меня никогда в жизни так не болело. Я падал очень сильно на сцене, там поддержки не удавались, но там не так болело, а здесь болит реально. Это вот я понял фильм «я лучше постою», Кавказская пленница, но там соль, а у меня вот это всё.

И Фаинь так с меня смеётся: «Ну что, видишь?»

Я говорю: «Вижу».

Я Кут Хуми вижу. Вот пока болело, я видел, три дня болело, я видел. Потом проходить начало, видеть стал хуже, но я вижу, я уже уверился, что я вижу. И когда прошло, уже надо опять на себя настраиваться, чтобы видеть, но мозг за эти три дня хотя бы поверил, что он видит и переключился. Да, сейчас нам настраиваться на видение, но так спонтанно вышел – ты видишь, оно срабатывает, ты видишь. Ну, как я могу сказать, что там теперь, в том мире, всё нереально, если у меня болело вполне реально, ни с чего, после дубинки Фаинь. Реально же болело, не может быть так, чтобы там нереально, если здесь всё болит реально. С чего болит, если я просто стоял. То есть ты чувствуешь и там, Фаинь дала почувствовать, и здесь, значит, реально.

И вот так постепенно, постепенно, тело, психология тела, нервная система тела, мозг тела – именно не части, ни Вера, ни Слово, ни Разум, а именно, нервная система перестраивается, и ты начинаешь в этом жить. Ты становишься таким, ты становишься мираклевым, двухмировым. Нет, ты живëшь Физическим миром, но ты в любой момент можешь перестроиться на контакт с Кут Хуми Фаинь в разных мирах. Работает. И вот к этому ведёт тяжесть тела, поэтому мы вас вот сейчас напрягаем.

У меня в репетиторстве балета есть такой принцип, он сложный для профессионалов, но он правильный. Как только ты доходишь до пика усталости, надо сделать чуть больше, чем пик усталости, и тогда вот настоящая тренировка, и даже открывается второе дыхание. Вот меня настолько приучили так и себя тренировать, когда ты танцевал, и я так приучал тренировать других, когда я с другими работал, что, когда вы мне говорите: «Я устала», я понимаю, что это поощрение, нужно еще капельку. То есть нужно еще капельку выдавить, чтобы из усталости появилось второе дыхание.

Поэтому некоторые тоже не любят мои Синтезы, потому что они понимают, что Виталик выжимает донельзя. Оля так же, но Оля ещё и волю включает там, обо всём называется, и это, вообще, там до истерик и слёз доходит, а у меня мудрость включается, но с выжиманием капелек. У меня янское такое, у Оли иньское, женская воля, знаете, а там не только женская воля, там Воля. Выжималка, и люди на это напрягаются. На самом деле это хорошо, когда идёт выжималка, у вас включается второе дыхание и организм просто быстрее перестраивается. Вы же пришли восходить, а сколько вы будете восходить по времени? И вот на пике вот этой усталости, на этой выжималке вы действительно начинаете восходить, вы начинаете чувствовать, что вы восходите.

«Вот мне так тяжело, что я не знаю».

Правильно, ты не знаешь, потому что в этой ситуации ты первый раз проходишь 22-й Синтез, и ты его не знаешь, поэтому это и тяжело так, что не знаешь. И чем мы хрупче внутри по частям, по духу, по свету, тем нам кажется тяжелым, просто аж шатает. Шатает? - Да. - А как ты хотела? Ты раз в месяц проходишь 12 часов Синтеза, заряжаешься на месяц и хочешь, чтобы тебя не шатало, ты же на месяц заряжаешься. Там сможешь сам, не сможешь сам, это бабушка надвое сказала, может и сможешь, будет хорошо, но если не сможешь? Ты на месяц заряжаешь, значит, то, что ты делаешь за 12 часов у тебя должно хватить на целый месяц. Смотрите, вы один раз пообедали, и на месяц, и потом только худеете. Мечта женщин.

И на Синтезе ведь так. Если вот это вы продумаете, вы вдруг увидите, какой кайф, что мне тяжело, оно работает. Я вас сейчас не вдохновляю, я пытаюсь переключить вашу нервную систему, чтобы она поверила, что, если телу тяжело, значит, это реально. Вот кто-то уже переключился, а кто-то вот ждёт переключения, так выразимся. И вот это надо отрегулировать.

И последнее, тоже из этого же. Мы вчера, что с вами стяжали для этого Синтеза, для этого Синтеза, что стяжали? Ни Части, ни Системы, ни Аппараты, я не об этом, это я уже сказал. Вы уже забыли на второй день, что мы стяжали для этого Синтеза, а оно работает. Можете не смотреть, я могу показать.

*Из зала: – Ноль.*

*Из зала: – Обнуление.*

О! О! Вы теперь чувствуете, что вы полностью обнулились.

*Из зала: – Полный ноль.*

*Из зала: – Да.*

Вы ноль, а когда вы начинаете идти, как ноль, тяжесть с нуля, как будто у вас ничего нет. И если на 21-м вы легко, вау, потому что 21 раз всё было хорошо, то вчера вы стали нулем. Организм поверил, что вы стали нулем и тут навалило:

*–* Господи, я что, ноль? О, господи, а что так тяжело?

Так вы ж ноль стали, а ноль, это или новые реакции организма с нуля на то тяжелое к чему вы привыкли 21 Синтез. Вас перевели на другую ступень, сказали: «Привычки набок», 21 вы привыкли, молодцы, усвоено. 22 – ноль, и как будто заново. Вы второй день с нуля. То есть заново, как будто первый раз, но соображая всё не первый раз, но по организму первый раз пришли на Синтез.

*Из зала: – То-то я вспоминала свой первый Синтез.*

Да, да, да! Во! Организм сразу говорит: «Как на первом Синтезе тяжело».

*Из зала: – Да, да.*

Так вы, вот смотрите, так оказывается, обнуление-то было объективно, организм некоторым говорит: «Как на первом Синтезе». Так вот вы сейчас на 22-м, как на первом, только в отличие от первого, вы на первом не соображаете и согласны, а сейчас такая зараза, вы соображаете и думаете, а соглашаться ли, а оно тяжело. И у вас срабатывает ещë одна реакция обнуления. Если вы думали, что это мы тут сказали и обнулились, на сегодня я могу сказать, что у вас это работает. Вы из нуля начинаете заново себя раскручивать, буквально заводить себя. Никогда не заводили машину на морозе, которая вот это *(изображает звук трудно заводящейся машины).* Это вы сейчас на заводе, это вас так заводит ноль на единицу 22-го выражения, так сказать на новое восхождение. Так что вы обнулились, работает, увидели. Вот один из этих факторов у каждого из вас играет, а то и все три, если – тут у кого как, у меня, кстати, тоже обнуление. Я тоже, спасибо вам, обнулился, всё равно я обнулился, опустошился, пришëл на старший курс, чувствую: ноль, дебил дебилом*.*

*Из зала: – Рассказали им про скорость, да? (Громкий смех в зале).*

Ну, думаю, надо заполняться. Как врубили! Они, конечно, ушли счастливые, они ко всему привыкли, но столько настяжать за этот Синтез! Мы очень много настяжали. Ну а что, я же пустой, мы настяжали, я заполнялся по полной программе, а они бежали, как могли. Ноль-то – это мы с вами все, с ними-то нуля не было.

*Из зала: – С чемоданами.*

Да, они с чемоданами, а я лëгкий, и вот такой заряд, и пошли дальше. Вы увидели. Так как несколько дам подошло об этом же, вот я хотел, чтобы вы вот это увидели. Это работает, вот это сработало. Ладно, закончили.

Может быть, вдохновились, так скажем, или может, хотя бы расслабились, может быть, увидели это,э. То есть здесь вопрос не в том, взошли вы, не взошли; поверили вы в меня, не поверили, ваша 10-я часть пускай для вас и работает, называется. То есть у нас даже сейчас 22-я састь, а Вера 10-я, что-мне-то ваша Вера, веришь ты или не веришь – это твоя 10-я проблема, мы в 22-й. Это намного выше, чем ваша Вера, в два раза, понимаете. Хитрость Синтеза в том, что не важно, веришь ли ты – Папа работает; не важно, знаешь ли ты – Папа работает; не важно, чувствуешь, не чувствуешь ты – Кут Хуми работает. И постепенно ты это начинаешь сопереживать. И ни вера не нужна, ни знания не нужны, ничего не нужно. Надо просто быть на Синтезе и участвовать по мере возможностей. Оно всё равно накрутится.

И последнее, забыл просто сказать. Некоторые говорят: «Вот настолько всё сложно, что, вообще, не понимаю».

Убираем частности. Вот просто убираем частности. Простой вопрос, хитрый:

–Когда последний раз ты понимала в 9-м архетипе материи?

Вы меня поняли. И когда вы сами на себя напрягаете:

– Я там ничего не понимаю!

А что, была возможность понимать? Да мы там несколько раз всего с вами! Нас там никогда не было. Мы с вами тренируемся, чтобы там быть, а вы на себя напрягаетесь, что вы там ещё и плохо соображаете. Но вы учитываете, куда мы ходим? Вы вообще очень быстро учитесь соображать с учётом архетипов. Чтобы было понятно, в Метагалактику Фа – 4-й архетип – мы выходили десять лет. Десять лет Синтеза мы выходили в Метагалактику Фа и говорили: «Вау, как тяжело!»

Десять лет. Десять лет, а мы сейчас в 9-м архетипе, где Метагалактика Фа 4-я. И говорите: «Я там что-то ничего не понимаю, наверное, я дура плохая».

Ты должна увидеть, что это 9-й архетип. Чем там понимать нам?

*Из зала: – Мозгами.*

Чем?

*Из зала: – Мозгами.*

А они там есть? Понимаешь, выходя туда, ты их оставляешь на физике. Мозги не помогут, там тело без мозгов.

*Из зала: – Ооо.*

Ооо, совершенно точно. Оно Ипостасное, оно ипостасит твоим мозгам на физике, и мозги остаются на физике, чтобы мы остались адекватными. Потому что, если вы заберёте с собой мозги, обратно можно вернуться не обязательно адекватным. Мы это всё учитываем, поэтому мозги всегда на физике, и они чувствуют адекватность Практики, а в том теле мозгов нет.

*Из зала: – И оно неадекват?*

Это у вас надо спросить. Если оно вышло туда первый раз, скидка 100%, потому что для Отца это полный неадекват – «не знаю, как, что, ничего не соображаю. Виталик говорит, я сам такой, а чем соображать, мозгов нет». Ребята, мозги — это серое вещество, остаётся на физике.

*Из зала: – А когда они появятся там?*

Вас поощрить или опечалить? У некоторых в этой жизни никогда. И не потому, что я плохо к ним отношусь, потому что очень трудно взращивать. Я сошлюсь на Блаватскую - «чтобы вырастить один грамм вещества, надо сумасшедшее количество огня». И за много лет, извините, за это слово, прокачивая огонь в себе, и про других – вот именно, как это слово фитнеса – «прокачка», не накачка именно, а прокачивание, когда ты его усваиваешь, отдаёшь, усваиваешь, отдаëшь. Вот такая прокачка: усваиваешь, применяешь, отдаëшь, тело намного не выросло. То есть там получается сумасшедшее количество огня надо, чтобы выросло вещество того выражения.

Нет, у меня тело растёт, но это не так много, как я ожидал, понимаете. У других тело растёт, кто видит, слышит, чувствует, ходит. Та же Глава ИВДИВО, она это видит, но она тоже, иногда, теряется – не так сильно, как мы ожидали. То есть огня надо ещё больше, чем мы с вами впитываем. Поэтому мы постоянно вас усиляем, напрягаем больше, больше. Мы думали Абсолют поможет – его оказалось очень мало, а стяжать больше никто не хочет. Поэтому мы делаем другой вариант: мы на каждом Синтезе накачиваем больше. Даже вот эти стяжания, что вы сейчас сидели или я постоянно выхожу на 16 миллионов. Или сейчас один секстиллион в вас вошёл – это ж всё ядра, это всё объёмы огня в вас входят. Вот объёмы огня всё больше, больше, больше, поэтому вам телу тяжелее, большие объёмы огня, чтобы из них вырабатывалось вещество. И в первую очередь, вырабатываются мозги в этом теле, это да, это мы прям чётко знаем, делаем, но опять же, у одного вырабатывается быстрее, у другого медленнее. Тут вот я не знаю, почему. Это к Папе всё.

*Из зала: – Как же там без мозгов жить?*

Знаешь, я корректно скажу, а ты уверен, что многие физические тела, имея серое вещество, живут с мозгами, и что мы там прям будем. Давай, честно, сейчас выйдем на улицу, пройдёмся недалеко и сразу вы увидите, один без мозгов, второй без мозгов, третий на машине едет, но полностью без мозгов. Мы с тобой сразу согласимся, «ну без мозгов же едет». А мозги вроде бы в теле есть, поэтому серое вещество, которое есть в теле, не факт, что означает, что это мозги. Это просто пока серое вещество и его ещё надо обработать, развить и растянуть, насытить частями, чтобы оно вообще работало, как мозги. То, что мы называем это мозгами, на самом деле это не мозги, это такое серое вещество с попыткой активного действия, поэтому тут такой сложный вариант, тело опирается на наши физические мозги. Если оно там получает свои мозги, оно должно жить там самостоятельно, такие тела у нас всего Посвящённый, Служащий, Ипостась, Учитель. Четыре тела таких живут, вот у тех тел мозги есть на физике у Должностно Компетентных, а у вас без мозгов.

*Из зала: – Тело здоровее будет.*

Смотрите, как она согласна быть без мозгов. Видите, видите, главное, показать, опа!

*Из зала: – Здоровее будет.*

И когда она возмущалась, почему без мозгов, сейчас она уже согласна. Видите, как легко вдохновение дать даме? Вот видишь, вот согласна быть без мозгов. Всё нормально, no problem. Поэтому мозги, серое вещество у Должностно Компетентных взращиваются только в телах, и только на физике, а Ипостасное Тело не физично. Физично тело Посвященного, тело Служащего, тело - это, которое в нас входит и возвращается, и вот там мозги есть. Это Ми-ИВДИВО, Фа-ИВДВИВО, вот эти вот уровни, но есть, растут. У меня там в моем теле мозги есть, относительно работающие, я корректно скажу, но как бы есть, и что? То есть они взращиваются, процесс идёт, но говорить о том, что это быстро или медленно – у каждого по-своему. Один быстро идёт, другой медленно идёт, тут не угадаешь. Более того, с мозгами не вопрос, даже у одного один пул частей работает, у другого другой, и там, и там мозги, но части настолько разные, что мешают друг другу или не понимают друг друга.

Анекдот Совета Отца: мы не понимаем друг друга, потому что у меня одни части работают, у тебя другие. Оба решаем, оба друг друга любим, оба всё умеем, но части у нас разные, и мы как? Никак не можем понять, что мы просто голосуем разными частями, мы же видим друг друга.

*Из зала: – Ну, да.*

И у нас срабатывает личность, а не наши части, понимаешь, мы не можем понять, что у нас просто разные части.

Есть анекдот, сложный, тяжелый для ИВДИВО, но он работает. Очень часто Отец подбирает членов Совета, дополняющих друг друга частями, командный вариант называется. Потому что, чтобы взрастить эти части, нужны года, а чтобы взрастить эти части, надо на ком-то их видеть. И когда ты видишь на другом, эти части у тебя взращиваются быстрее. Но эти несколько лет надо выдержать, видеть в другом то, что в тебе нет.

- Как во мне нет, если я тоже с Отцом, я всё стяжал? Виталик, ты что говоришь, что во мне этого нет, я всё стяжаю.

Я говорю: «В тебе есть, фиксация, но у той работает эта, у тебя работает эта. Работает разное, это же нормально. – Почему не у всех одинаково?

Откуда я знаю, это к Папе. У вас дух такой, не хочет Дух, чтобы эта часть работала. Мало ли что он там вспомнит, вообще, служить не будешь. У нас же, как только растёт новая часть, дух сразу показывает новые воспоминания, и некоторые просто служить перестают хотеть, потому что в этих воспоминаниях. И чтобы люди росли, служили, но не вспоминали некоторые пикантные подробности прошлой жизни, некоторые части даже не хотят расти. Их не стимулируют, потому что, если они вырастут, в той жизни он жил только этой одной частью, так назажигал, что лучше пусть она пока почистится, гены почистятся, дух почистится за счёт других частей. Такой есть вариант, мы все настолько разные, что есть разные варианты взращивания наших частей: не одинаковые, не равномерные, не направленные. Это видит только Отец и Кут Хуми и надо доверять Отцу и Кут Хуми, чтобы расти, но части дополняют друг друга, однозначно, просто, однозначно. Просто, однозначно.

Даже, вот мы здесь сидим, части большинства из нас дополняют друг друга, потому что у каждого здесь есть часть, которой нет у всех соседей.

*Из зала: – Какие?*

Частей, на всякий случай, 256. Что значит какие?

*Из зала: – Коллективные.*

Коллективные, да, и собирается коллективная команда, и вам так вместе хорошо и Синтезы так хорошо идут, потому что вы дополняете друг друга, вы друг у друга учитесь развитию тех частей, которых нет у вас и в других местах взять невозможно. Поэтому вы даже сюда стягиваетесь, вы чувствуете здесь себя как-то полнее, полнее – это, когда вы отражаете те части, которых у вас нет. И это работает, это работает.

Поэтому мозги бывают только в пяти Телах: Человека – здесь на физике; Посвященного, Служащего, Ипостаси, Учителя – там наверху, у других тел не предусмотрено. Или ты служишь уже с Аватарами Синтеза, Аватар-Ипостасями там, в Иерархии, но это у нас единицы, которые вот там имеют какую-то официальную должность и служат. И то, там уже другое тело растёт, и мы к нему не особо пристраиваемся, мы всё равно чувствуем, что мы физика больше. Всё, шестое тело, больше ничего нне. Вы увидели. Поэтому у нас, кстати, и шесть видов частей. Так, образ нарисовал?

Смотрите, как вам легче стало, когда мозг сообразил это, разум сообразил, и телу стало легче, оно приняло, что правила игры такие. «Игры» – это не моё слово, это тело так, оно вот такими словами работает. То есть для тела правила игры такие: устало – надо отдыхать, всё равно отражаешь другого, поехали, всё. А мы с вами не играем, мы реально служим, ведём Синтез и реально всё это сопереживаем, сложили, но для тела, для биологии – это игра, потому что дети взрастают игрой. И когда что-то новое, тело включается вначале игрой, как ребёнок, и только потом это для него становится серьезным делом. Нормально, это правильно.

Ещё вопросы на эту тему есть, а то я тут на перерывах отвечаю, а на самом деле, это очень важный вопрос. Периодически их надо поднимать, потому что мы их забываем, замыливаем, считаем, что они не важны, а на самом деле очень важны. На самом деле без ответа на эти вопросы мы можем никуда и не дойти.

*Из зала: – А можно попросить, пока мы дальше не пошли, там цветочек спасти.*

Где там?

*Из зала: – Неудобно. Бумажку убрать.*

И что это*?*

*Из зала: – Нет.*

*Из зала: – Наверху.*

*Из зала: – Флипчарт, бумажку.*

А, вот это.

*Из зала: – Спасибо.*

Так он растёт.

*Из зала: – Я доливаю.*

*Из зала: – Спасибо.*

*Из зала: – Это позиция наблюдателя.*

Вот видите, как подобное притягивает подобное, вообще-то этот цветок, если даже за него возьмёшься, он тебя порежет. Это очень, очень сложный и сильный цветок, я когда-то такой выращивал, кстати, в Ставрополе. Поэтому у меня на нём даже игрушки лежали новогодние вместо ёлки, и он очень сильный, он очень острый. Поэтому, если на нём что-то лежит, он растёт. Он впитывал информацию целого листа, а ты его.

*Из зала: – Помешала.*

*Из зала: – Лишила.*

Лишила содержания.

*Из зала: – По-своему Синтез проходит.*

Он по-своему Синтез проходил. Я, конечно, исполнил твою просьбу. Бедный цветочек.

*Из зала: – Название «тёщин язык».*

На самом деле, он был богатый, а сейчас стал бедным. Он был богатым с ватманом, где записано – ой! А сейчас бедный – ватман убрали, раздели.

*Из зала: – В просторечие зовется «тёщин язык».*

Я же, я что, и

*Из зала: – Но очень редко.*

Ты вот это ты помнишь, кого ты спасала - Тёщин язык. Ты помнишь, что это Тёщин язык? Это подготовка, Настя, это подготовка, это Тёщин язык – это подготовка, я бой-френду не скажу, но подготовка идёт. Тёщин язык спасает уже, контактам учится.

## 16-рица Систем

Ладно, я объявлял тему, что мы с вами обсудим, какие у нас системы и аппараты, и почему они так строятся. Тема, в общем-то, не большая, она больше техническая. То есть в Распоряжении это написано, но нам надо определиться, почему так. Значит, у нас с вами в Распоряжениях года два стояла 16-рица систем. То есть у нас была 1024-рица и 16-рица систем. 16-рица – это Дом, Стать, Теза, кстати, которую мы сейчас стяжали, кстати, когда мы сейчас стяжали, некоторые удивлялись: «– А что мы стяжали Тезу Воли?»

Кто мне скажет, почему мы стяжали Тезу воли-скорости, Тезу мудрости-скорости?

*Из зала: – Чтобы она разрабатывала.*

Чтобы мозги мучились, я понимаю, простой ответ, мозги замучились. Есть очень простой вариант, мы привыкли с вами стяжать эталон воли-скорости, вам это понятно, но у нас есть эталонные части. Если я стяжаю эталон, то это срабатывает только для эталонных частей. Для Совершенных, Стать-частей уже не срабатывает, и у нас теперь дилемма, что слово «эталонный» произносить вредно или полезно только для отдельных частей. А надо подобрать было формулу, достаточно универсальную, но выше эталона, чтобы эталон включался, как часть, которая помогла бы вам взять волю-скорости и эталонно, но и глубже, чем эталонно.

Выше эталона у нас теза, где теза включает и эталон, и всё нижестоящее, как часть, и тезных частей у нас нет. Поэтому, когда ты говоришь «теза воля-скорости» – это 14-й уровень, плюс Отец у нас 14-го архетипа материи, где имперации строятся тезами. Имперация – это 14-я частность, то есть для него это вообще слово естественного выражения. И когда мы говорим «теза воля-скорости», мы впитывали туда и эталоны, и всё нижестоящее. Вот теза у нас 14-е выражение системы, эталон – 13-е, стать – 15-е – опять нельзя, у нас Стать-части есть. И 16-е – Дом. За мной бы не застоялось сказать: «Дом Воли Синтеза». Представляете, чтобы у вас в мозгах вы навоображали на слово «Дом Воли Синтеза», вы бы построили, сейчас у нас Новый год, печенюшечный домик, забыл, как в Европе он называется.

*Из зала: – Пряничный.*

А, пряничный, Господи, печенюшечный. Вы бы построили в голове пряничный домик и начали бы его насыщать Волей Синтеза в подсознании, а теза – это такое слово, которое и знакомо, и чаще всего несоображаемое. В итоге Отец и Кут Хуми смогли вам передать то, что им надо, потому что у вас мозг не мог сопротивляться, для него теза – это всё, что дадут, потому что глубоко знать тезу очень сложно. Даже, если мы её знаем, наш мозг пока на неё не срабатывает. Мы не любим 14-й уровень, имперационность - это вот не наше всё, это как с сутью в предыдущей эпохе: смысл понимает, суть нет. Всё. Вот у нас то же самое: взгляд понимают, имперацию – нет. Ну, взгляд: я вам в глаза смотрю, взгляд, всё нормально, мы понимаем. Если я сейчас скажу имперацию,

«Ты нас оскорбил, обидел или поощрил?»

Называется, вы похудели тезами, но увеличили скорость. Имперация, кстати.

«Что значит, похудели Тезами?»

Ну вот так похудели тезами, это реальный процесс. Тезы похудели, но увеличили скорость. С одной стороны, увеличили скорость – это хорошо, с другой стороны, похудели тезами – не факт, что хорошо, потому что ты так сказал. И ищите, что здесь правильно, я вообще даже не шучу, это имперация, это чистая имперация 14-го уровня - тезы не худеют.

Это у вас не худеют, в имперации они ещё как худеют. Вариант имперации, похудевшая теза: опустошись – для тезы – похудей – Отец тебя заполнит, но увеличили скорость. С одной стороны, хорошо – быстрее всё, а с другой стороны, если вы не умеете управлять тезами, всё проехало мимо или вы вместе с ними проехали мимо. Поэтому увеличение скорости хорошо и плохо, имперация не докажет, где ты прав. Ты должен выбрать сам, что лучше: Теза с похудением или скорость с углублением.

Вы скажете: «И то, и то, и то». А ты попробуй одновременно это делать, это глаза в разные стороны, ты пытаешься это совместить, зато работает, и вы начинаете развиваться, понимаете. Некоторые скажут: «Ну, почему это о похудении?»

Простое доказательство. Тело – это 15, а теза – это то, что под ногами, 14. Значит, для тезы термины тела «похудение» – это восхождение из 14 в 15. Поэтому похудение для тезы, это святость следующего уровня, и вот она так внутри это имеет вариант. То же самое для взгляда теза – это следующий уровень глубины, поэтому ты из своего взгляда даёшь мне тезу.

«Я, тебе тезу? Ты чего материшься? Не даёшь, ну ладно, будем просто смотреть».

И вот нам уже понятно это, а другие скажут: «Ты, ты, ты что несёшь? Что за тупость, вообще, ваша философия? Вообще, я тебя послушал, придурок, тезы, взгляды, куда ты идёшь? Куда идём, какой взгляд?»

И у нас работает система. У нас работает 16-рица от Дома, я прочту: до ДНК, Дом, стать, теза, эталон, огнеобраз, фора, ну, такая система, реплика, меримость, магнитность, столпность, разряд, сила, сфера, чакра, ген, ДНК. Эта 16-рица стояла два года в Распоряжении, некоторые сели и готовы быстро записать. Зачем? Но она и сейчас есть.

*Из зала: – В каком Распоряжении?*

*Из зала: – 267*.

267, сокращённо называется «час в части ИВО». Час – это частности, системы, аппараты; частности, аппараты и системы. 267, пункт номер 7, кстати, так чтобы найти, так найти.

*Из зала: – А ещё раз можно Фору повторить?*

Я вам даю фору, что на это исполнение. **Фора – это некий задел времени, за который вы должны ускориться и исполнить,** но Фора ещё по-другому, в русском языке **фора – это сверхзаряд на возможность.** Фора – это такой суперзаряд на возможность, когда тебе дают фору, как заряд, чтобы ты это исполнила. Есть другой вариант в спорте, так как я мастер, а вы нет, вы начинаете первая, я вам даю фору два часа, но имейте в виду, всё равно, догоню. Это обучение идёт учеников этим.

Фора – это задел времени, задел энергии есть, некий объём, который даётся, чтобы у вас что-то сложилось. Чаще всего мы видим фору, как вот некая стимуляция для более активного развития, которое вы не имели до этого. Причём фору чаще всего даёт Отец и Аватары Синтеза и через фору, как одиннадцатое выражение, мы быстрее растём. У нас перестраивается Головерсум, у нас хотя бы Абсолют перестраивается. Фактически, Абсолют через фору растёт, когда вы стяжаете капли Абсолютного огня. Любое накопление Абсолютного огня – это фора, и переход на стяжание следующего Абсолюта, фактически, объём огня форой стяжённого предыдущего Абсолюта. Это так вот по системам, Фора появилась из Абсолюта больше.

И вы берёте эти шестнадцать систем и просто умножаете их на 16-рицу верхних огней или фундаментальностей огня от Синтеза до 16-рицы Могущества. И 16 перемноженное на 16 даёт 256 систем. То есть очень простая система, но оказалась очень эффективной. То есть, когда я первый раз её увидел и печатал от Отца в Распоряжении, я думаю, сложно. Но легко. То есть интересно, а потом оказалось, что оно настолько действенное. Знаете, у Отца всё просто, но действенное, прям аж, жестковато. И вот я просто прочитаю: Дом Синтеза, стать Синтеза, теза Синтеза, эталон Синтеза, огнеобраз Синтеза, и голова уже дыбом становится, фора Синтеза, реплика Синтеза, магнитность Синтеза, столпность Синтеза, разряд Синтеза, сила Синтеза, сфера Синтеза, чакра Синтеза, ген Синтеза, ДНК Синтеза.

*Из зала: – ДНК Синтеза*.

Потому что Синтез прям в ДНК пишется, а потом продолжаем Дом Воли, стать Воли, теза Воли, эталон, это то, что мы ж стяжали в Воле, огнеобраз Воли, фора Воли, реплика Воли, меримость Воли, магнитность Воли, столпность Воли, разряд Воли, сила Воли, сфера Воли, чакра Воли, ген Воли, ДНК Воли даже голос меняется. Потом то же самое с Мудростью шестнадцать и так вот подряд. Потом всё то же самое с Любовью шестнадцать и до Могущества, это Иерархия шестнадцать. И в итоге у вас появляется от Дома Синтеза 256 до ДНК Могущества - один, 256 систем. Раскладываем на эти 256, 256 частей и видим, 256-ая Дом Синтеза, это у нас Отец Изначально Вышестоящего Отца. Значит, Отец имеет систему Дома Синтеза. Вы скажете: «Ну, это ж головняк, с ума сойти».

Ребята, у нас есть 192-ая часть, которая называется Дом Отца, а здесь просто Отец Дома Синтеза, и они взаимопересекаемы, там и там занимаются Синтезом. Ладно, есть древнехристианское понимание Дома, как оболочки тела, и христиане понимали Дом, как тело человека всей крепостью твоею. Слово «крепость» – это Дом, а в понимании всем телом твоим – молитва Иисуса. Поэтому, когда мы говорим: «Отец Дома Синтеза», имеется в виду Отец, вот Дом, как тело, тело, как Дом Синтеза. Потом Аватары Изначально Вышестоящего Отца стать Синтеза система, и тело Аватара имеют стать Синтеза в теле, и пошли системы чётко по всем частям.

И даже легко соображать, если Аватар-Ипостасей 64, то 16 на 4 – это Синтез – Любовь, это 64, то 192-я часть Кут Хуми, начинается с Творения, и у Кут Хуми Дом Творения, как система, а так как 192-я часть у нас Дом Отца, Дом Отца Домами Творения. Если Дом Отца – это часть, а Домами Творения – это система, а вначале мозги полная имперация, это же Отец Имперации делал, но когда ты начинаешь проникаться, думать, что такое Дом, что такое Творение, что такое Дом Отца и как это связывается. И плюс Кут Хуми смеётся: «У меня Синтез Синтеза, я ж не мучаюсь, Синтез Синтеза двойное название, Дом Отца Синтез, Дом Творения Синтеза». А, ну нормально, уже как-то легче, Дом Дома, Синтез Синтеза, уже легче становится.

И постепенно, вот так мы отстраиваем систему каждой части в новом выражении. При этом, Дом – это 192-я часть, если мы спустимся на третий горизонт – это чакра, дойдём до огня Вершения. Вершение – это Человек-Служащий и у него чакра Синтеза. Что там? Чакра Синтеза. Дойдём ещё ниже до шестнадцати, Служащий ИВДИВО и у него чакра Воли. И всё по чакрам, в общем. Дойдём до Души, это 4 на 4, и Душа входит в пул 16-рицы восьмого выражения, а восьмое – это Жизнь, и в Душе чакры жизни. Это уже хорошо, правда, где-то совпадает. И чакра Воли – сложно, а чакра Жизни в Душе самое вот прям, самое то, работает же.

Для примера, чтобы вы увидели совпадающие вещи, которые нам приятны. Чакра Жизни – это ну прям сразу приятно, потому что мы в пятой расе в основном чакрами занимались. Они в Душе так и остались, чакры жизни. Чакра жизни Вишудха, да, без проблем, называйте, как хотите. Можете санскрит убрать и называть по-современному, мы называем это чакра Жизни по названиям частей. Ну и что, без проблем. Зачем какие-то санскритские названия, которые мы не понимаем, а они нас подставляют. Дха- там, он такое специфическое может подставить, бывают такие вещи. Вы увидели. С системой объяснились, вхождение в системы?

При этом мы здесь не говорим, какая форма систем. У нас очень сильно ведутся на формы, чакры, зерцала, лепестки, это всё вы проходите на третьем Синтезе. Никто не отменял, что чакра Синтеза - зерцала, лепестки, матрица в центре, что чакра Жизни - зерцало, лепестки, матрица в центре, но само слово «жизнь», это вот некая специфика огня, из которого состоит чакра, это не запись жизни в чакру, а это сами лепестки состоят из огня Жизни. А чакра Синтеза, сами лепестки чакры состоят из Синтеза. Естественно, лепестки Синтеза ловят Синтез, и вы его начинаете чувствовать, а лепестки Жизни ловят Жизнь, и вы начинаете чувствовать жизнь. А лепестки Воли ловят Волю, вы начинаете чувствовать Волю от Отца, от Аватаров, от других. И таким образом, мы добиваемся чувствительности к шестнадцати выражениям от Синтеза до Могущества, увидели.

Это и Воскрешение, это и Пробуждение, это и Генезис, это и Вершение, это даже Практика, с 17-ой по 32-ую часть, 19-ая часть ИВДИВО-тело самоорганизации чакрами Практики, специально говорю. ИВДИВО-тело самоорганизации чакрами Практики. Вот скажите, что не работает, Самоорганизация чакрами Практики, что значит, сам Отец велел. Работает? Работает. Вот система, как проверка.

*Из зала: – Я пока не могу сложить, чем отличаются те системы эталонные, что мы стяжали, там разряды и так далее, от вот этих неорганических, как-то такое называются системы?*

Органические?

*Из зала: – Да, называются системы органичности частей.*

Это кто их так назвал.

*Из зала: – В Иерархических списках, в Распоряжении.*

Сейчас прочту, я, я как-то зависаю, я не всё помню, что успевают наши делать.

*Из зала: – Это творчество*.

Установить и утвердить явление базовых, эталонных, совершенных, стать, синтез и архетипических систем Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца формированием системы Репликации, систем архетипических, систем таких, всё, «органических» слова нет.

*Из зала: – Ну, просто то, что в январе, с января*.

Нет, то старое. Это же недавно вышло. Понимаешь, я по-другому скажу. Слово «органичное» – это то, что естественно для нашего организма. Когда слово говоришь, слово «органично и естественно», он идёт, он впитывает это. И когда не говоришь, что это «органичное», он считает, что это умно, навязано ему.

*Из зала: – Не про меня, да?*

Поэтому ты … органично, у тебя системы мучаются, прям.

*Из зала: – Я не могу сложить, может все сложили, я вот*.

Я тоже не знаю, кто это сложил.

*Из зала: – Нет, нет, я про другое, что вот мы стяжали, сейчас у нас были системы частей, мы рассматривали, как, например, разряд, по частям рассматривали*.

Да, да, разряды здесь есть, вот разряд шестой.

*Из зала: – А это туда же входит?*

Смотрите. ДНК первое, ген вторая, чакра третья, сфера четвёртая, сила пятая, разряд шестая система.

*Из зала: – А! Всё, теперь сложила*.

Столпность седьмая система, и разряд, это для шестых частей, эталонность, Разум, они занимаются разрядами. То есть для каждой части соответствующего горизонта своя система крутится в 16-рице. Почему мы перешли на 256-рицу, у нас было 1024 системы. Ну, во-первых, у нас Аватаров Синтеза 256, но 256 можно умножить на четыре светом, духом, огнём, их сразу будет 1024, но их всё равно будет 256, это здесь написано. Понимаешь, здесь есть вот подпункт 9. То есть, если взять, пункт 9, то здесь идёт раскладка, как появляется 1024-рица, как появляется там 4096-рица, то есть здесь это описано.

*Из зала: – Всё, я увидела*.

И там это можно прочесть, но Аватаров базово 256, а не 1024, а когда мы шли 1024, это Отец 11-го Архетипа сложил систему на 1024, он думал расширить Иерархию. Если бы человечество пошло к нему, возможно, у нас бы Иерархия расширилась на 1024 Аватаров Синтеза. Но когда мы перешли к Отцу Имперации на 14, он сказал: «Да, вообще, 256 хватит. Знаешь почему? Да вы и этих не помните». Ну не помните, там. Поэтому в общем-то для человечества даже 256 очень много.

А 1024, там они были заточены так интересно, что системы стояли по архетипам и выше 11-го архетипа не поднимались, то есть они чётко работали только на Отца 11-го архетипа. У каждого Отца своё своеобразие, но мы исполняли закон Отца, Отец дал, мы исполняли. А вот эти 256, им всё равно, где быть, хотите в 14-ом, хотите в 32-ом, только добавляй «32-ой», «31-ый», «14-ый». То есть они настолько универсальны, операционны, что они могут выразиться в любом архетипе материи. А вот те, предыдущие, только в 11 (одиннадцать), там даже название было Система, там, Фа-ИВДИВО Метагалактики, и выше нельзя, вот в этом проблема. То есть те системы своё сделали, они нас перетянули из видов организации материи в архетипы, поэтому они очень были своевременны. И даже то, что их было 1024, хорошо.

Некоторые Аватары Синтеза были против, чтобы мы выходили в архетип, там же тоже консенсус, большинство сказало «за», но часть сказала «нет». И эта часть сказала. Нет, мы очень быстро растём, для них даже, для Аватаров Синтеза мы очень быстро растём, они сказали: «Ну, как бы слишком быстро, пусть усвоят то, что есть». А у нас есть там, вау, что усваивать. А мы говорим: «Нет, это потом, когда вот мы остановимся, мы ещё не можем остановиться, мы когда остановимся, мы это всё усвоим». И вот эта перетяжка Иерархии, одни «за», другие «против». И чтобы мы перетянулись, нам поставили такие системы, что против ты, не против, ты переходишь на архетип. Отец поставил, а против Отца все Аватары Синтеза тоже. В общем, Папа сказал: «Всё исполняем». Там всё жёстко.

А вот теперь нам дают универсальные, и я сегодня вам говорил, что, если я не назову Метагалактическое Тело, вы можете провалиться на Планету Земля, вот вам универсальность. А в предыдущих системах вы бы никогда не опустились вниз, потому что у вас сама система называлась чакра Фа-ИВДИВО Метагалактики. Всё, вы бы стали намертво в 11-ый архетип, вас бы оттуда не сдвинуть, поэтому здесь универсальнее, но сложнее держать, а там менее универсальней и жёстче, но легче стоять. И выбор вот тут такой, знаешь, это выбор вот, но всё-таки решено было за универсальность, человечество гибкое и динамичное. Вот такая система. Ещё вопросы по системам? Вам важно, потому что вы должны это усвоить в голову, а у нас сейчас огонь Пробудди, они у вас просто попробуждаются. Нет, аппараты. С системами всё?

***Аппараты***

Аппараты, с аппаратами мы настраивались несколько месяцев. Я уже знал эту систему, вернее, подготовка к ней несколько месяцев и в общем-то на нас Отец больше проверял аппараты, потому что он сказал, что будут включены фундаментальности, шестнадцать фундаментальностей материи от фундаментальности до массы. Мы когда-то это разрабатывали в науке и считали, что это для физики, химии, для естественных наук, оно там работает, всё. А оказалось, что Папа разрабатывает далеко это не для физики, а для аппаратов в тело Человека. И всё то же самое, как и здесь.

Эта 16-рица стояла в Распоряжении полгодика-годик точно. Я их специально срочно засунул в Распоряжения, намекая, что у нас будут меняться аппараты. 16-я фундаментальность, 1-я масса. Я просто прочту, чтобы не писать. Пункт 12-й того же Распоряжения:

Фундаментальность,

Тело,

Гравитация,

Спектр,

Метрика,

Абсолют,

Асимметрия,

Размерность,

Аннигиляция,

Плотность,

Заряд,

Импульс,

Единица,

Матрица,

Флюидичность,

Масса.

Единственный термин, который совмещается с частями – это Абсолют. Он не может выйти из фундаментальностей, поэтому абсолюты системы Абсолюта. Но мы так и стяжаем, у более высокого Абсолюта внутрь входит нижестоящий Абсолют. То есть у Абсолюта внизу нижестоящий Абсолют, поэтому по стяжанию всё точно. И здесь то же самое, есть 16-рица фундаментальностей, которая складывает аппарат. **Что такое аппараты — это** **обработчики частностей, а обрабатывая частности, аппараты должны словить из окружающей среды специфику окружающей среды.** И один аппарат ловит фундаментальность, другой аппарат ловит асимметрию, третий аппарат ловит размерность. И хитрость в чём? Все шестнадцать аппаратов - в каждой системе. Поэтому вот весь этот набор от фундаментальности до массы, что в чакре, что в разряде. При этом, когда мы стяжаем Тело, мы выделяем аппарат главный для этого Тела, как сегодня мы выделили разряд. И что у нас там было?

*Из зала: – Заряд*.

И заряд. Да, главное мы выделяем. То есть он главный, но когда мы доходим до стяжания, мы стяжаем, извините, количество аппаратов всей универсальности в каждую систему. То есть это более универсальная система. И если системы строились от Синтеза до Могущества, вся вот эта 16-рица аппаратов тоже работает, но уже от огня до вещества, масса - вещество. Почему от огня до вещества - с 32-ой по 17-ую частность или фундаментальность огня? Очень простая вещь. У нас до сих пор базовое Слово Отца, вызывающее у нас реакцию на окружающую материю – это огонь, дух, свет, энергия и до поля, 8-рица.

Когда Слово Отца у нас расширяется, Слово Отца – это часть вторая, эфирная, оно становится 16-ричным от огня до вещества. То есть фактически это повторяет схему базового строения Слова Отца. Если вы поднимете первые Синтезы десяти лет, то Слово Отца так и называлось огонь, дух, свет, энергия, поле. В итоге **аппараты реагируют по систематике Слова Отца. А вначале было Слово, а Слово было фактически жизнь.** В итоге мы также перемножаем 16 на 16, получаем 256. Система простая, я просто прочту: Фундаментальность Огня,

Тело Огня,

Гравитация Огня, сам смысл уловите,

Спектр Огня,

Метрика Огня,

Абсолют Огня,

Асимметрия Огня,

Размерность Огня,

Аннигиляция Огня,

Плотность Огня,

Заряд Огня,

Импульс Огня,

Единица Огня,

Матрица Огня,

Флюидичность Огня,

Масса Огня.

Ну скажите, что здесь плохого в огне? Вообще, класс, полное разнообразие огня.

Потом мы идём в духе. Дух какой у нас - стоячий и один. Нет, нас можно прямо христианам зачитывать, чтобы у них глаза аж вот так сказали. У нас дух, фундаментальность духа, тело духа, гравитация духа, спектр духа, метрика духа, абсолют духа, асимметрия духа, размерность духа, аннигиляция духа, плотность духа, заряд духа, импульс духа, единица духа, матрица духа, флюидичность духа, масса духа. То есть у нас дух перестал быть стоячим, фактически, болотом, просто дух. Он, он пашет. Вот это всё обработать любому Духу теперь надо пахать, вы увидели, да, и всё.

И последнее, это у нас прикол. У нас есть люди, любящие свет, мы их тоже не забыли. Что? Вспомните Алису Бейли «Из точки Ума, в Уме Господа, в общем, да прольётся свет». Какой свет? И я спрашиваю: «Какой свет у вас проливается? Фундаментальность света, тело света, гравитация света, спектр света, метрика света, абсолют света, асимметрия света, размерность света, аннигиляция света, плотность света, заряд света, импульс света, единица света, матрица света, флюидичность света, масса света?» Сегодня один свет проливается, завтра другой проливается, единственный вариант.

И вот эти наши знаменитые школы светлячков, что мы вылетим и будем светиться в Солнце светом, а каким из шестнадцати? А что так узко, что один из них?

*Из зала: – Точка света в Уме Господа, это наверно, была единица света?*

Ну, тогда они вообще на четвёрке сидят, а мы на двенадцать обогнали их вверх. На самом деле Единица, это не точка. Ты забыла, что точка у нас огнеобраз, а Единица – это синтез ещё шестнадцати огнеобразов. Поэтому до Единицы им с их точкой шестнадцать уровней бежать. То есть Единица – это обработка тотальной однородности шестнадцати огнеобразов, где точка становится лишь частью шестого уровня. Фундаментальности, это в Парадигме так расшифровано, поэтому в общем-то.

И, кстати, вот эта 16-рица есть в Парадигме, Папа вначале её в Парадигме опубликовал. И мы очень долго её отстраивали даже по материи, потому что материя планеты очень сильно…. То есть в ней это всё есть, но она очень сильно корригировалась. То есть, насколько ей удобно будет жить, оказалось очень удобно. Кстати, у нас же было потепление, планета готовится к катаклизмам, мы ввели вот это. Да, льды тают сверху и нарастают снизу. То есть в Антарктиде на южном полюсе льды начинают увеличиваться сегодня, это чтобы планета не перевернулась просто. Все боялись, что будет гантель, а мы это узнали, мы пошли к Папе, Папа сказал: «Таять будет, мы чего-нибудь придумаем». Придумали, сверху тает на северном полюсе, Папа горячий, а у Мамы растут льды.

В Антарктиде летом кусок откололся, а на остальном куске вырос несколько метров льда, и по массе это спокойно вот того отколовшегося перевалило, потому что масса большая. Так что наши антарктические экспедиции были в шоке. Сейчас вот у нас ждёт Европу -40, немного, но ждёт немного. Уже в Швеции было минус 43, так что я даже ещё и… Нет, это в одной точке Швеции было минус 43 неделю назад. Швеция была в шоке и сказала: «Срочно готовиться ко всему».

*Из зала: – Это противовирусные меры.*

Да.

*Из зала: – Всё убило.*

Да. Пока омикрон остался, и то ещё зима не вошла в свои… Сейчас зима как войдёт, она выжжет всё, ой, выжжет всё, поэтому мы за хорошую зиму, пандемия чтобы закончилась. А Папа нам говорил, что к Новому году должна закончиться, но у нас дельта закончится, омикрон выдумали, я уже не успеваю за этими бизнесменами работать просто. Они поняли, что дельта уходит, деньги уходят, омикрон надо, чтобы покупали. В общем, это уже искусственное, это уже все понимают, что искусственное, как бы боятся даже что-то говорить, потому что уже и так народ устал, и он просто всех снесёт.

С фундаментальностями, понятно? То же самое, 16х16=256, и за каждую фундаментальность по номеру отвечает соответствующий Аватар Синтеза. И это просчитать легко. Во второе Распоряжение нам пока сказали это не вносить, это ещё вот отстраивается, мы с вами стяжаем, разбираем это, но принципиально, в будущем это будет ещё и во втором Распоряжении, когда каждый Аватар отвечает за соответствующую.

*Из зала: – Все эти 256 аппаратов есть в каждой части?*

Да.

*Из зала: – А систем тоже в каждой части 256?*

Секунду, все 256 аппаратов есть в каждой системе.

*Из зала: – А сколько систем в части? 256?*

Мы сегодня стяжали, вчера стяжали 16 миллионов 777 тысяч 216. Количество систем совпадает с количеством видов организации материи, поэтому 256, это только для Планеты Земля. Если ты планетарный человек первого архетипического уровня, у тебя 256 частей, в каждой из них по 256 систем, в каждой из них по 256 аппаратов, и в каждом из них по 256 частностей. И это может быть универсально всё по шестнадцать, а может быть, узковато, только по одной системе и аппарату, и частности соответствующей части.

*Из зала: – И вариантов много?*

Вариантов всегда много. То есть всё, и тогда ты нормальный человек Планеты Земля. Но как только ты выходишь в Солнечную систему, как космонавт, ты уже 1024 части, в каждой из них по 1024 системы, в каждой из них по 1024 аппарата и по 1024 частности. Космонавт должен быть более умный просто, иначе, что он там будет летать. Выходишь в Галактику, по 4096. Вам какая цифра нравится?

*Из зала: – 16 миллионов.*

*Из зала: – Мозг адаптировался*.

Мозг адаптировался, да, знаешь, в чём проблема? Тоже на перерыве меня спрашивали: «Если мы стяжали 16 миллионов, а во всех остальных частях мы не стяжали, там остаются старые?» Я сказал: «Нет», один за всех, все за одного. А если мы три части стяжали по 16 миллионов, то все остальные сказали: «Нам тоже надо». И у нас сейчас организм за месяц весь перестроится на 16 миллионов, это вот условие Синтеза. Тем более, мы сейчас в конце стяжаем 16 миллионов частей, соответственно в каждой из них по 16 миллионов систем для всех частей, и всё. Кстати, 16 миллионов, вот то, что мы делаем, это всего лишь Человек Ре-ИВДИВО Метагалактики даже не Посвящённого.

Мы сейчас с вами вполне себе весь Синтез работаем по-человечески. Посвящённый у нас в Ми-ИВДИВО Метагалактики. Мы с вами прошлый раз выходили, но на этот Синтез, понимая сложности, нас поставили опять в Человека. Почему? Ноль проходит обязательно Человек, потому что он первый, Посвящённый ноль не имеет, надо вернуться в Человека и пройти ноль, а потом ты дальше идёшь в Посвящённого. Поэтому, пройдя ноль, мы отрабатываем Человека. А в следующий раз нас, скорее всего, поведут, я не гарантирую, это Кут Хуми решает, в Ми-ИВДИВО Метагалактики за Посвящённым. Ну так напряг, потому что сегодня вас проверяли на 14-м архетипе. Я думаю, раз проверяли, вас хотят на Посвящённого подтянуть. В Ми-ИВДИВО мы ходили с вами и там даже стяжали вас, не проблема, нет проблем с этим. Опять же Синтез ведёт Кут Хуми. Он видит, какие части адаптивнее в каком архетипе. Тут даже не проблема вас куда-то вести, вот Пробудди выгодней стяжать в Ре-ИВДИВО Метагалактики. Зачем париться, выгодней, и пошли сюда. А там другую часть выгодней, в Фа-ИВДИВО Метагалактики пойдём туда. То есть здесь вопрос не там, где мы должны быть, а вопрос, где выгоднее нам.

*Из зала: – Качество.*

Да. То есть мы спокойно можем гулять по четырнадцати архетипам с вами. Где выгодней, там и стяжать, вот какая часть удобнее, там и стяжаем. Вот и всё, по удобству. То есть вот так мы работаем сейчас, у нас Синтез универсализируется, удобство для вас, а не как положено на Синтезе. Да, на Синтезе есть стандарт: часть, системы, аппараты, но в архетипах и в видах организации, ну, в архетипах, как удобно вам. В любом архетипе стяжаем, и везде это есть просто. Вот такая система. Обсудили? Всё? С этим всё? С этим всё.

У нас добрая практика, где я, я говорю, вы…. Нет, можно и другие сделать, но сейчас после этого лучше частности надо стяжать. Нет, вы просто сейчас в хорошем состоянии, вы отдохнувшие, мы поговорили, а теперь надо стяжать.

# Практика 11. Стяжание Базовой, Эталонной, Совершенной, Стать-, Синтез-, Архетипической Части Изначально Вышестоящий Архетипический Наблюдатель Изначально Вышестоящего Отца явлением 64-рицы архетипических частей.

Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ре-ИВДИВО Метагалактики. Переходим в зал на 16 777 152-ю высокую ивдиво-цельность. Становимся телесно Ипостасью 22-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. И, синтезируясь с Хум, мы стяжаем 66 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 66 Синтез Прасинтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на **явление 64-рицы архетипических частей и базовой Архетипической Части Наблюдателя в синтезе, которых явить Изначально Вышестоящую Архетипическую Часть Наблюдатель** Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.

Чуть замерли и маленькое осознание. **Изначально Вышестоящий Наблюдатель — это та часть, которой мы общаемся с Отцом**. В этом важность этого стяжания, иначе мы не будем понимать Отца. Поэтому такая сложная практика. Настройтесь, что вы сейчас стяжаете часть, которая будет наблюдать Отца, а наблюдатель Отца будет наблюдать вас. Практика для этого. И возжигаясь 66-ю Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и 66-ю Синтез Прасинтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.

И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Ре-ИВДИВО Метагалактики. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на16 777 217-ю высокую ивдиво-цельность. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца стяжаем 66 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Изначально Вышестоящей Архетипической части Наблюдатель Изначально Вышестоящего Отца.

И вспыхивая 66-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем **явление базовой, эталонной, совершенной, стать, синтез, архетипической части архетипический Наблюдатель Человека, Посвященного, Служащего, Ипостасью, Учителя, Владыки, Аватара, Отца, Изначально Вышестоящего Отц**а в синтезе. И синтезируясь c Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем:**

- **256 базовых частей**, 1024 базовых систем частей, 1024 базовых аппаратов систем частей, 1024 базовых частностей аппаратов систем частей,

- **256 эталонных частей**, 1024 эталонных систем частей, 1024 эталонных аппаратов систем частей, 1024 эталонных частностей аппаратов систем частей,

- **256 совершенных частей**, 1024 совершенных систем частей, 1024 совершенных аппаратов систем частей, 1024 совершенных частностей аппаратов систем частей,

- **256 стать частей**, 1024 стать систем частей, 1024 стать аппаратов систем частей, 1024 стать частностей аппаратов систем частей,

- **256 синтез частей**, 1024 синтез систем частей, 1024 синтез аппаратов систем частей, 1024 синтез частностей аппаратов систем частей,

- **256 архетипических частей**, 1024 архетипических систем частей, 1024 архетипических аппаратов систем частей, 1024 архетипических частностей аппаратов систем частей в синтезе, развёртывающих **Архетипическую часть Наблюдателя Изначально Вышестоящего Отца** собою. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, в синтезе всего стяжённого, стяжаем:

**Архетипическую часть Наблюдатель Изначально Вышестоящего Отца** каждому из нас. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ею. И в реализации архетипического Наблюдателя Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом стяжаем:

**Архетипический Наблюдатель ИВДИВО Отца** 1 208 925 819 614 629 174 685 696 (*один септиллион двести восемь секстиллионов девятьсот двадцать пять квинтиллионов восемьсот девятнадцать квадриллионов шестьсот четырнадцать триллионов шестьсот двадцать девять миллиардов сто семьдесят четыре миллиона шестьсот восемьдесят пять тысяч шестьсот девяносто шесть*) Архетипических синтезов Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Физического тела** 604 462 909 807 314 587 342 848 (*шестьсот четыре секстиллиона четыреста шестьдесят два квинтиллиона девятьсот девять квадриллионов восемьсот семь триллионов триста четырнадцать миллиардов пятьсот восемьдесят семь миллионов триста сорок две тысячи восемьсот сорок восемь*) Архетипических воль Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Истины** 302 231 454 903 657 293 671 424 *(триста два секстиллиона двести тридцать один квинтиллион четыреста пятьдесят четыре квадриллиона девятьсот три триллиона шестьсот пятьдесят семь миллиардов двести девяносто три миллиона шестьсот семьдесят одна тысяча четыреста двадцать четыре*) Архетипические мудрости Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Око** 151 115 727 451 828 646 835 712 (*сто пятьдесят один секстиллион сто пятнадцать квинтиллионов семьсот двадцать семь квадриллионов четыреста пятьдесят один триллион восемьсот двадцать восемь миллиардов шестьсот сорок шесть миллионов восемьсот тридцать пять тысяч семьсот двенадцать*) Архетипических любви Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Хум** 75 557 863 725 914 323 417 856 (*семьдесят пять секстиллионов пятьсот пятьдесят семь квинтиллионов восемьсот шестьдесят три квадриллиона семьсот двадцать пять триллионов девятьсот четырнадцать миллиардов триста двадцать три миллиона четыреста семнадцать тысяч восемьсот пятьдесят шесть*) Архетипических творений Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Абсолюта** 37 778 931 862 957 161 708 928 (*тридцать семь секстиллионов семьсот семьдесят восемь квинтиллионов девятьсот тридцать один квадриллион восемьсот шестьдесят два триллиона девятьсот пятьдесят семь миллиардов сто шестьдесят один миллион семьсот восемь тысяч девятьсот двадцать восемь*) Архетипических Созиданий Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Омеги** 18 889 465 931 478 580 854 464 (*восемнадцать секстиллионов восемьсот восемьдесят девять квинтиллионов четыреста шестьдесят пять квадриллионов девятьсот тридцать один триллион четыреста тридцать восемь миллиардов пятьсот восемьдесят миллионов восемьсот пятьдесят четыре тысячи четыреста шестьдесят четыре)* Архетипические репликации Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Монады** 9 444 732 965 739 290 427 232 (*девять секстиллионов четыреста сорок четыре квинтиллионов семьсот тридцать два квадриллиона девятьсот шестьдесят пять триллионов семьсот тридцать девять миллиардов двести девяносто миллионов четыреста двадцать семь тысяч двести тридцать две*) Архетипические жизни Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Прасинтезной Компетенции** 4 722 366 482 869 645 213 616 (*четыре секстиллиона семьсот двадцать два квинтиллиона триста шестьдесят шесть квадриллионов четыреста восемьдесят два триллиона восемьсот шестьдесят девять миллиардов шестьсот сорок пять миллионов двести тринадцать тысяч шестьсот шестнадцать*) Архетипических воскрешений Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Синтез-образа** 2 361 183 241 434 822 606 808 (*два секстиллиона триста шестьдесят один квинтиллион сто восемьдесят три квадриллиона двести сорок один триллион четыреста тридцать четыре миллиарда восемьсот двадцать два миллиона шестьсот шесть тысяч восемьсот восемь*) Архетипических пробуждений Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Разума** 1 180 191 620 717 411 303 404 *(один секстиллион сто восемьдесят квинтиллионов сто девяносто один квадриллион шестьсот двадцать триллионов семьсот семнадцать миллиардов четыреста одиннадцать миллионов триста три тысячи четыреста четыре*) Архетипических генезиса Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Сердца** 590 295 810 358 705 651 702 (*пятьсот девяносто квинтиллионов двести девяносто пять квадриллионов восемьсот десять триллионов триста пятьдесят восемь миллиардов семьсот пять миллионов шестьсот пятьдесят одна тысяча семьсот две*) Архетипические человечности Изначально Вышестоящего Отца

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Мышления** 295 147 905 179 352 825 856 (*двести девяносто пять квинтиллионов сто сорок семь квадриллионов девятьсот пять триллионов сто семьдесят девять миллиардов триста пятьдесят два миллиона восемьсот двадцать пять тысяч восемьсот пятьдесят шесть*) Архетипических служений Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Головерсума** 147 573 952 589 676 412 928 *(сто сорок семь квинтиллионов пятьсот семьдесят три квадриллиона девятьсот пятьдесят два триллиона пятьсот восемьдесят девять миллиардов шестьсот семьдесят шесть миллионов четыреста двенадцать тысяч девятьсот двадцать восемь*) Архетипических вершений Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Восприятия** 73 768 976 294 838 206 464 (*семьдесят три квинтиллиона семьсот шестьдесят восемь квадриллионов девятьсот семьдесят шесть триллионов двести девяносто четыре миллиарда восемьсот тридцать восемь миллионов двести шесть тысяч четыреста шестьдесят четыре*) Архетипические практики Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Пламени Отца** 36 893 488 147 419 103 232 (*тридцать шесть квинтиллионов восемьсот девяносто три квадриллиона четыреста восемьдесят восемь триллионов сто сорок семь миллиардов четыреста девятнадцать миллионов сто три тысячи двести тридцать две*) Архетипических могущества Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель ивдивости Синтеза** 18 446 844 073 709 551 616 (*восемнадцать квинтиллионов четыреста сорок шесть квадриллионов восемьсот сорок четыре триллиона семьдесят три миллиарда семьсот девять миллионов пятьсот пятьдесят одну тысячу шестьсот шестнадцать)* Архетипических ивдивностей Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Ипостасного Тела** 9 223 372 036 854 775 808 (*девять квинтиллионов двести двадцать три квадриллиона триста семьдесят два триллиона тридцать шесть миллиардов восемьсот пятьдесят четыре миллиона семьсот семьдесят пять тысяч восемьсот восемь*) Архетипических сверхпассионарностей Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Сознания** 4 611 686 018 427 387 904 (*четыре квинтиллиона шестьсот одиннадцать квадриллионов шестьсот восемьдесят шесть триллионов восемнадцать миллиардов четыреста двадцать семь миллионов триста восемьдесят семь тысяч девятьсот четыре*) Архетипических истинностей Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Памяти** 2 305 843 009 213 693 952 (*два квинтиллиона триста пять квадриллионов восемьсот сорок три триллиона девять миллиардов двести тринадцать миллионов шестьсот девяносто три тысячи девятьсот пятьдесят две)* Архетипические окскости Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Ума** 1 152 921 504 606 846 976 (*один квинтиллион сто пятьдесят два квадриллиона девятьсот двадцать один триллион пятьсот четыре миллиарда шестьсот шесть миллионов восемьсот сорок шесть тысяч девятьсот семьдесят шесть*) Архетипических красот Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Прозрения** 576 460 752 303 423 488 (*пятьсот семьдесят шесть квадриллионов четыреста шестьдесят триллионов семьсот пятьдесят два миллиарда триста три миллиона четыреста двадцать три тысячи четыреста восемьдесят восемь*) Архетипических констант Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Провидения** 288 230 376 151 711 744 (*двести восемьдесят восемь квадриллиона двести тридцать триллионов триста семьдесят шесть миллиардов сто пятьдесят один миллион семьсот одиннадцать тысяч семьсот сорок четыре*) Архетипических знаний Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Проницания** 144 115 188 075 855 872 (*сто сорок четыре квадриллиона сто пятнадцать триллионов сто восемьдесят восемь миллиардов семьдесят пять миллионов восемьсот пятьдесят пять тысяч восемьсот семьдесят две*) Архетипические меры Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Иерархизации Прасинтезности** 72 057 594 037 927 936 *(семьдесят два квадриллиона пятьдесят семь триллионов пятьсот девяносто четыре миллиарда тридцать семь миллионов девятьсот двадцать семь тысяч девятьсот тридцать шесть*) Архетипических стандартов Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Идейности** 36 028 797 018 963 968 (*тридцать шесть квадриллионов двадцать восемь триллионов семьсот девяносто семь миллиардов восемнадцать миллионов девятьсот шестьдесят три тысячи девятьсот шестьдесят восемь*) Архетипических законов Изначально Вышестоящего Отца.

**Архетипический Наблюдатель Сообразительности** 18 400 398 509 481 984 (*восемнадцать квадриллионов четыреста триллионов триста девяносто восемь миллиардов пятьсот девять миллионов четыреста восемьдесят одну тысячу девятьсот восемьдесят четыре*) Архетипических императива Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Осмысленности** 9 007 199 254 740 992 (*девять квадриллионов семь триллионов сто девяносто девять миллиардов двести пятьдесят четыре миллиона семьсот сорок тысяч девятьсот девяносто две*) Архетипические аксиомы Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Логики** 4 503 599 627 370 496 (*четыре квадриллиона пятьсот три триллиона пятьсот девяносто девять миллиардов шестьсот двадцать семь миллионов триста семьдесят тысяч четыреста девяносто шесть)* Архетипических начал Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Чувствознания** 2 251 799 813 685 248 (*два квадриллиона двести пятьдесят один триллион семьсот девяносто девять миллиардов восемьсот тринадцать миллионов шестьсот восемьдесят пять тысяч двести сорок восемь*) Архетипических принципов Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Мероощущения** 1 125 899 906 842 624 (*один квадриллион сто двадцать пять триллионов восемьсот девяносто девять миллиардов девятьсот шесть миллионов восемьсот сорок две тысячи шестьсот двадцать четыре*) Архетипических метода Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Поядающего Огня** 562 949 953 421 312 (*пятьсот шестьдесят два триллиона девятьсот сорок девять миллиардов девятьсот пятьдесят три миллиона четыреста двадцать одну тысячу триста двенадцать*) Архетипических правил Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Совершенства Синтеза** 281 474 976 710 656 *(двести восемьдесят один триллион четыреста семьдесят четыре миллиарда девятьсот семьдесят шесть миллионов семьсот десять тысяч шестьсот пятьдесят шесть*) Архетипических огней Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Трансвизора** 140 737 488 355 328 (*сто сорок триллионов семьсот тридцать семь миллиардов четыреста восемьдесят восемь миллионов триста пятьдесят пять тысяч триста двадцать восемь)* Архетипических духа Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Интеллекта** 70 368 744 177 664 (*семьдесят триллионов триста шестьдесят восемь миллиардов семьсот сорок четыре миллиона сто семьдесят семь тысяч шестьсот шестьдесят четыре*) Архетипических света Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Эталонности** 35 184 372 088 832 (*тридцать пять триллионов сто восемьдесят четыре миллиарда триста семьдесят два миллиона восемьдесят восемь тысяч восемьсот тридцать две*) Архетипические энергии Изначально Вышестоящего Отца

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Диалектики** 17 592 186 044 416 (*семнадцать триллионов пятьсот девяносто два миллиарда сто восемьдесят шесть миллионов сорок четыре тысячи четыреста шестнадцать)* Архетипических субъядерностей Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Куба Синтез** 8 796 093 022 208 **(***восемь триллионов семьсот девяносто шесть миллиардов девяносто три миллиона двадцать две тысячи двести восемь)* Архетипических форм Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Парадигмы Отца** 4 398 046 511 104 (*четыре триллиона триста девяносто восемь миллиардов сорок шесть миллионов пятьсот одиннадцать тысяч сто четыре*) Архетипических Содержаний Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Синтезного Мирового тела** 2 199 023 255 552 (*два триллиона девяносто девять миллиарда двадцать три миллиона двести пятьдесят пять тысяч пятьсот пятьдесят два)* Архетипических поля Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Синтезности Воли** 1 099 511 627 776 (*один триллион девяносто девять миллиардов пятьсот одиннадцать миллионов шестьсот двадцать семь тысяч семьсот семьдесят шесть)* Архетипических времён Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Образ-типа** 549 755 813 888 (*пятьсот сорок девять миллиардов семьсот пятьдесят пять миллионов восемьсот тринадцать тысяч восемьсот восемьдесят восемь*) Архетипических пространств Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Наблюдателя** 274 877 906 944 *(двести семьдесят четыре миллиарда восемьсот семьдесят семь миллионов девятьсот шесть тысяч девятьсот сорок четыре)* Архетипических скоростей Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Стратагемии** 137 438 953 472 (*сто тридцать семь миллиардов четыреста тридцать восемь миллионов девятьсот пятьдесят три тысячи четыреста семьдесят две)* Архетипические мерности Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Интуиции** 68 719 476 736 (*шестьдесят восемь миллиардов семьсот девятнадцать миллионов четыреста семьдесят шесть тысяч семьсот тридцать шесть)* Архетипических воссоединённостей Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Голоса Полномочий** 34 359 738 368 (*тридцать четыре миллиарда триста пятьдесят девять миллионов семьсот тридцать восемь тысяч триста шестьдесят восемь)* Архетипических самоорганизаций Изначально Вышестоящего Отца

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Вечности Отца** 17 179 869 184 (*семнадцать миллиардов сто семьдесят девять миллионов восемьсот шестьдесят девять тысяч сто восемьдесят четыре*) Архетипических эманаций Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Метагалактического Мирового тела** 8 589 934 592 *(восемь миллиардов пятьсот восемьдесят девять миллионов девятьсот тридцать четыре тысячи пятьсот девяносто две*) Архетипических вещества Изначально Вышестоящего Отца

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Начал Мудрости** 4 294 967 296 (*четыре миллиарда двести девяносто четыре миллиона девятьсот шестьдесят семь тысяч двести девяносто шесть*) Архетипических условий Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Синтез-тела** 2 147 483 648 (*два миллиарда сто сорок семь миллионов четыреста восемьдесят три тысячи шестьсот сорок восемь)* Архетипических Я Есмь Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Рацио** 1 073 741 824 *(один миллиард семьдесят три миллиона семьсот сорок одна тысяча восемьсот двадцать четыре)* Архетипических импераций Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Грааля** 536 870 912 *(пятьсот тридцать шесть миллионов восемьсот семьдесят тысяч девятьсот двенадцать)* Архетипических взглядов Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Виртуозности** 268 435 456 (*двести шестьдесят восемь миллионов четыреста тридцать пять тысяч четыреста пятьдесят шесть*) Архетипических синтезначал Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Униграммы** 134 217 728 (*сто тридцать четыре миллиона двести семнадцать тысяч семьсот двадцать восемь*) Архетипических основ Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Веры** 67 108 864 *(шестьдесят семь миллионов сто восемь тысяч восемьсот шестьдесят четыре)* Архетипических параметода Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Тонкого Мирового тела** 33 554 432 (*тридцать три миллиона пятьсот пятьдесят четыре тысячи четыреста тридцать две*) Архетипические мощи Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Прав Любви** 16 777 216 Архетипических прав Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Столпа** 4194304 Архетипических идей Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Сутенности** 2097152 Архетипические сути Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Престола** 1048576 Архетипических смыслов Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Размышления** 524288 Архетипических мыслей Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Души** 262144 Архетипических чувств Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем **Архетипический Наблюдатель Нити Синтеза** 131072 Архетипических ощущений Изначально Вышестоящего Отца.

И стяжаем **Архетипический Наблюдатель Физического мирового тела** 65536 Архетипических движений Изначально Вышестоящего Отца.

И возжигаясь 64-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся 64-мя Архетипическими Наблюдателями. И, возжигаясь 64-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца преображаясь ими, в синтезе 64-х Архетипических Наблюдателей.

Мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Изначально Вышестоящего Архетипического Наблюдателя** каждому из нас и синтезу нас**.** И, возжигаясь **Изначально Вышестоящим Архетипическим Наблюдателем** **Изначально Вышестоящего Отца**, преображаемся им. Возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, реализуемся им.

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас Изначально Вышестоящим Отцом синтезфизически собою. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою. И развёртываясь физически Изначально Вышестоящим Архетипическим Наблюдателем Изначально Вышестоящего Отца собою, мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Ставрополь, в ИВДИВО Должностной Компетенции деятельности каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас.

И выходим из практики. Аминь.

## Специфика 214-й части Владыка Си-ИВДИВО Отавы Бытия

Для тех, кто любит трудиться: у нас же стяжается три части, а мы всегда стяжаем одну. То есть вы можете спокойно взять Распоряжение о двух других частях, где вся эта система описана и сами стяжать. Нет, это не домашнее задание - это так, идея на месячную разработку.

*Из зала:* – А четвёртую стяжаем?

Вот мы пойдём сейчас четвёртую стяжаем. Можно попробовать и четвёртую стяжать, просто для этого Синтеза четвёртая пока не особо рекомендуется. Я не имею права настаивать, это вы должны спросить у Кут Хуми. Эти две порекомендовать могу, так как мы их стяжали, четвёртую мы сейчас стяжаем, это имеется в виду Человек-Учитель. Но спрашивать надо у Кут Хуми, здесь две позиции такие. Вам точно можно, вы уже и сто девятый прошли, тут вопрос – нужно, но хотя эту практику вам спокойно. А с учётом, что у нас двадцать два Синтеза, мне очень сложно сказать, как это скажется на, понятно, да, - на ваших выражениях. Вы должны научиться не у меня запрашивать, при всём уважении к вам, а у Кут Хуми и доверять тому, что Кут Хуми скажет, потому что, если вы всегда будете спрашивать у меня, ну, чего мы добьёмся этим? Вы должны сохранить свободу воли, а вы всё делаете, чтобы под кого-нибудь подстроиться, а потом говорите: «Почему мы в горах? За что вы нас назвали барашками?!» - «Я и не собирался, вы сами стали».

Поэтому пусть Кут Хуми вам говорит, всё правильно. Если правильно понимаю, у нас же с вами двадцать второй Синтез, здесь мы с вами стяжаем не Учителя, не Человека-Учителя, а двадцать второго Владыку ИВДИВО, правильно, да. А двадцать второй Владыка у нас кто?

Четырнадцатый – это, если мы расчёт ведём в Профессиональных, а здесь мы так расчёт не ведём, мы здесь с нуля идём, поэтому у нас двадцать второй Владыка?

*Из зала: – До-ИВДИВО Октавы Фа**.*

До-ИВДИВО Октавы Бытия.

*Из зала: – Октавы Бытия?*

Я бы сказал Си-ИВДИВО Октавы Бытия, у меня так написано. Дело в том, что, когда мы проходим Синтез - это До-ИВДИВО Октавы Бытия, это специфика самого Синтеза. Просто мы даже проходим такую организацию, как Пра-ИВДИВО сейчас, что очень сложно. Но когда мы начнём стяжать четвёртую часть, то двадцать второй горизонт у нас - это Владыка. Остался вопрос по какому архетипу, тогда это архетип Си-ИВДИВО Октавы Бытия. То есть здесь вопрос даже не архетипа, а самое главное, что двадцать второй горизонт - это горизонт Владыки. Поэтому мы сейчас пойдём стяжать четвёртую часть - Изначально Вышестоящего Владыку Си-ИВДИВО Октавы Бытия. Си, До - это в названии, а Си - это в части. И поэтому мы стяжаем Владыку Си-ИВДИВО Октавы Бытия. Это вы можете просто посмотреть на двадцать второго Аватара-Ипостась, 192 плюс 22 - это 214-я часть. Увидели?

*Из зала: –* Да.

Увидели. Значит, мы сейчас не будем вестись на Си-ИВДИВО Октавы Бытия, мы будем вестись на то, что он отвечает за скорость. И опять скорость, причём он отвечает не за Синтез скорости, не за огонь скорости, а за скорость, как таковую. То есть у Отца есть такая особенность, мы привыкли, что от Отца идут там огонь, дух, то свет, то Синтез, то что. А есть скорость как таковая, всеобъемлющая, любая скорость везде. Скорость духа - пожалуйста, скорость энергии - пожалуйста, скорость огня - пожалуйста. И нам легче увидеть, что сама скорость состоит из огня. На самом деле огонь - это такой-же вид частностей, как и сама скорость, они не могут друг из друга состоять. То есть они связаны, но не могут друг из друга состоять.

Поэтому у Отца есть Праивдивная субстанциональность, из которой состоят все эти 64 выражения Отца. И пока в ту материю мы не готовы ходить и видеть, что из чего там состоит, прав не имеем, нам не хватает. А вот определиться, что есть скорость, которая влияет на все виды скоростей в любой организации и этим управляет Владыка Си-ИВДИВО Октавы Бытия, мы можем. Пусть вас не смущает, что это Владыка Си-ИВДИВО Октавы Бытия. Если бы мы пошли к Отцу в 22-й архетип Си-ИВДИВО Октавы Бытия - нам было бы сложно, но Владыка Си-ИВДИВО Октавы Бытия есть в каждом архетипе материи от Планеты Земля – 214-я часть, Владыка Си-ИВДИВО Октавы Бытия, до 32-го архетипа.

То есть здесь универсальное качество работы ваших частей. Естественно, мы пойдём к Владыке в Ре-ИВДИВО Метагалактику. Теперь представьте, что ваша скорость, вернее, ваша 214-я часть будет состоять из скорости, из универсальной скорости всего. Вот это однородная универсальная скорость, понятно, что мы стяжаем 16 миллионов скоростей, но у вас будет однородная универсальная скорость. Мы вчера стяжали, тоже стяжали 16 миллионов скоростей - чем они отличаются? Там был огонь скорости, потом Синтез скорости - это то, что мы вчера стяжали, а сегодня просто скорость как таковая.

Не синтезирование скорости, не горение скорости, а скорость в универсальном выражении всего, наверное. Всё. Нет, ещё не всё. Если вспомнить аппараты и системы, давайте, посоображаем - это 22-я часть, у нас это шестой горизонт. Значит, системой будет являться разряд скорости. Точно? У нас системы идут от синтеза до могущества, мы попадаем здесь во вторую или третью 16-рицу сверху: синтез, воля, мудрость. Значит, здесь будет разряд мудрости, поэтому системой, мы их сейчас стяжаем, будет базовый разряд мудрости, не путать с аппаратом. А вот аппарат будет - заряд скорости, там скорость попадает на заряд - тоже вопрос. Разряд мудрости, а заряд света.

Огонь, дух, свет - заряд света – всё правильно. Я хотел просто, чтобы вы посоображали, можно было прочесть и всё.

Ещё раз, у нас разряд мудрости и заряд света определяют обработку скорости внутри нас, вот это важно. Разряд мудрости, от накопленной мудрости вы можете определиться какая вам нужна скорость. И, разряжаясь этой накопленной мудростью, определяется скорость. Но чтобы оценить скорость, где, как двигаться вам нужен заряд света. То есть вы собираете свет и определяете какая скорость в этот момент нужна. То есть заряжаетесь светом, чтобы определить скорость.

Если вы водитель, вы понимаете, что вы светом собираете информацию с дороги, чтобы определить какая нужна скорость и вот эта специфика, она очень важна. При этом вы свет собираете аппаратом, чтобы определить скорость, но решаете всё разрядом мудрости. Если мудрости у нас чуть-чуть, то замираем, собрав свет, что делать, куда ехать, а куда поворачивать? А если у нас заряд мудрости больше, чем собрал света, меня не остановишь - это я не собираю свет с окружающих, не успеваю ориентироваться, это проблема. Равновесие работы системы разряда мудрости, когда мудрость помогает вам, и вы впитываете заряд света, чтобы у вас рос Владыка – 214-й частью. Вы владеете спецификой скорости любых вариантов, даже на работе. Чем бы вы не занимались, там тоже нужна скорость, скорость деятельности, того, чем вы занимаетесь. И вот эти два процесса там тоже есть, действуют.

Мы сейчас стяжаем сразу одновременно часть, насыщаемся системами, насыщаемся аппаратами и насыщаемся частностями и вот таким пакетом усваиваем всё. Практика. А, и к Владыке мы идём в какую Высокую ИВДИВО-цельность, я вас не спрашивал про Аватаров Синтеза, сейчас Владыку посчитаем. Он какой? У Владыки Кут Хуми 152- окончание плюс 22. То есть 174. Практика.

# Практика 12. Стяжание 214-йАрхетипической, Синтез-, Стать-, Совершенной, Эталонной, Базовой части Изначально Вышестоящий Владыка Си-ИВДИВО Октавы Бытия во всём качественном и количественном составе её реализации каждым из нас

Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ре-ИВДИВО Метагалактики. Переходим в зал телесно Ипостасью 22-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Ре-ИВДИВО Метагалактики. Просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание четвёртой части Синтеза Изначально Вышестоящего Владыки Си-ИВДИВО Октавы Бытия, явлением скорости Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.

И синтезируясь с Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.

И в этом Огне, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16 777 217-ю высокую ивдиво-цельность. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно Ипостасью 22-го Синтеза в форме.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, **прося преобразить каждого из нас и синтез нас на 214-юАрхетипическую, Синтез-, Стать-, Совершенную, Эталонную, Базовую часть во всём качественно - количественном составе её реализации каждым из нас**.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Владыку Си-ИВДИВО Октавы Бытия, прося синтезировать и сотворить 214-юАрхетипическую часть** в синтезе всех частей в каждом из нас. И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, входим в развёртывание Изначально Вышестоящего Владыки Си-ИВДИВО Октавы Бытия собою.

Развёртываясь телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца** и, возжигаясь, развёртываемся им.

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им. И в этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем 16 777 216разрядов Мудрости**.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем 16 777 216Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими**, п**рося развернуть соответствующее количество Систем разрядами Мудрости явлением 16 777 216-ти разрядов Мудрости Изначально Вышестоящего Владыки Октавы Бытия каждым из нас**.

И вспыхивая этим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем 16 777 216зарядов Света, в каждую из стяжённых Систем,** стяжая 16 777 216Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаемся ими, **прося развернуть в каждой из Систем по 16 777 216зарядов Света**.

И вспыхивая этим, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем в каждый из Аппаратов по 16 777 216 видов Скорости.** Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца**,** стяжаем 16 777 216 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь преображаемся ими.

И вспыхивая в целом, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **просим преобразить каждого из нас и синтез нас на Изначально Вышестоящего Владыку Си-ИВДИВО Октавы Бытия, в явлении телесности реализации 214-й Архетипической части, с соответствующим количеством Систем, Аппаратов в них и Частностей в Аппаратах, каждым из нас и синтезом нас собою**.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал физически собою. И, развёртываясь физически, эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО Ставрополь, ИВДИВО Должностной Компетенции деятельности каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.

Ну, вот так. Значит, здесь есть маленькая тонкость, чувствуете, как легко стяжали? А знаете, почему? Потому что до этого была практика с максимальным количеством частностей. И так как организм настроился это участвовать, усваивать, для него 16 миллионов не цифра. А вот за счёт вот таких перепадов, за счёт массы частностей вдруг, а часть – Аватар-Ипостась, стало легко стяжать. То есть благодаря предыдущей практике на 64-рицу, где сумасшедшее количество частностей у нас крутилось. Всё здесь простенько, у нас как будто так и надо. Если бы предыдущей практики не было, мы бы сейчас ползали. Вы увидели? Вот такая тонкость, а очень сильно помогает. Ну, всё. У нас итоговая практика этого Синтеза, мы дошли*.* Группа хорошо смеётся… мы дошли…

*Из зала:*– *Встречаемся мы, когда в следующий раз?*

А, да, да, да! Вот мне тут напоминают, встречаемся, когда? Так как у нас на Новый год выпадает первые выходные, буквально 2, 3, мы так оставили новогодними. И следующая встреча у нас будет на неделю позже, то есть фактически на четвёртые выходные. Расписание было вывешено за полгода. То есть я тут прям вот ничего не меняю. Причём, расписание у всех Владык Синтеза сдвигается на неделю. Это было указано всем, чтобы был нормальный Новый год у всех.

Но у нас нормальный Новый год – это совещание на эти выходные, потому что мы их сразу используем, но съехаться-то могут те, кто раньше приехать не мог. Поэтому мы тут не гуляем, а другую работу делаем, все услышали. Я не помню какие числа, но сдвижка у всех Владык, вот у всех Владык Синтеза сдвижка. Поэтому на вас это никак не повлияет, если вы на какие-то другие Синтезы ходите. Все так сдвигаются.

*Из зала:* – *Хорошо.*

Всё. 22-23. Да?

*Из зала:* – *Хорошо.*

*Из зала: – Почему 22-23?*

Тогда 23-24, где-то вот так…

22-23…

*Из зала: – Я объявление сделаю.*

Итоговая практика.

# Практика 13. Итоговая

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал на 16 777 152-ю высокую ивдиво-цельности Ре-ИВДИВО Метагалактики. Становимся телесно Ипостасью 22-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Синтезируясь с их Хум, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на итоговую практику 22-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собой.

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16 777 217-ю высокую ивдиво- цельность, становимся телесно Ипостасью 22-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме пред Изначально Вышестоящим Отцом.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на реализацию итоговой практики 22-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою.

И возжигаясь этим, преображаясь этим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16 777 216 256-ллионов Огней, 16 777 216 256-ллионов Ядер Синтеза, 16 777 216 256-ллионов Субъядерностей 16 777 217-й высокой ивдиво-цельности 22-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь ими, преображаясь ими, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Стандарт 22-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Цельный Огонь и Цельный Синтез 16 777 216-й высокой ивдиво-цельности и 22-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою.

И возжигаясь этим, преображаясь этим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16 777 217 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 16 777 216-рицу Ипостаси Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в 20-ричной реализации каждым из нас. И, вспыхивая ею, в синтезе стяжённого, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, стяжаем Ипостась Синтеза Ре-ИВДИВО Метагалактики собою. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ею.

И в этом огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 инструмента Ипостаси Синтеза и 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 64-рицу Служения Ипостаси Синтеза и 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 16384-рицу Генов Ипостаси Синтеза и 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 65 536-рицу Компетенций Ипостаси Синтеза и 65 536-рицу Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.

И возжигаясь синтезами, и всем стяжённым и возожжённым, преображаясь, развёртываемся этим. Стяжаем явление Изначально Вышестоящего Отца 16 777 217-ти высоко ивдиво-цельно синтезфизически и 22-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою.

И возжигаясь этим, преображаясь этим, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом стяжаем Синтез Книги Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая им. Переходим в библиотеку Ре-ИВДИВО Метагалактики, эманируем Синтез Изначально Вышестоящего Отца.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Книгу 22-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Книга перед нами. Берём её в руки. Вспыхиваем ею.

Переходим в самый высокий кабинет, или Экополиса Кут Хуми, или мирового выражения каждого из нас, на последний этаж. Развёртываемся перед письменным столом, кладём Книгу 22-го Синтеза на стол, берём Книгу 21-го Синтеза в руки. Возвращаемся в библиотеку ИВДИВО, сдаём Книгу 21-го Синтеза Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. Благодарим за подготовку и переподготовку, стяжаем подготовку, переподготовку 22-м Синтезом на весь месяц. И благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за данный Синтез, новые реализации новые стяжания, новые перспективы и допущение каждого из нас на этот Синтез синтезфизически собою.

И возжигаясь этим, благодаря Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу Ре-ИВДИВО Метагалактики. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 33 Ядра 22-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с 32-мя ядрышками Синтезов Изначально Вышестоящего Отца вокруг каждого из ядер.

И вспыхивая ими, благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данный Синтез, новые реализации, перспективные стяжания, новые возможности и поддержку каждого из нас. В благодарность Изначально Вышестоящему Отцу, возвращаемся в физическую реализацию. Развёртываемся Ипостасью Синтеза телесно физически, являя Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою 22-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и вспыхиваем этим.

И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Ставрополь, фиксируя 16 Ядер 22-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре и, синтезируя в Синтез – Ядро. Эманируем в ИВДИВО Должностной Компетенции деятельности каждого из нас, фиксируя 16 Ядер 22-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в позвоночнике, в межпозвоночном диске соответственно и синтезируя их в Синтез -Ядро.

И эманируем всё стяжённое возожжённое в ИВДИВО каждого из нас, фиксируя в центре Ядро Синтеза 22-х Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им. И выходим из практики. Аминь.

На этом 22-й Синтез завершён. Всем большое спасибо за внимание. До свидания.

**22 (06)**

**Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**Наблюдатель, Пробуддическое тело и ИВДИВО-тело Скорости**

**Изначально Вышестоящего Отца.**

**Человек Наблюдатель, Пробуддической Метагалактики и ИВДИВО-тела Скорости Изначально Вышестоящего Отца.**

**2-е ИВДИВО-метагалактическое Полномочие Совершенств Служащего Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Метагалактики**

**Ставрополь 20-21.11.2021 Кут Хуми Сердюк Виталий**

Компьютерный набор:

|  |  |
| --- | --- |
| Дыбаль Валентина, США, Канада  Ткачук Василя, Ставрополь  Волосухин Геннадий, Ставрополь  Казакова Светлана, Ставрополь  Агарков Александр, Ставрополь  Сакварелидзе Тамара, Измаил  Коротеева Светлана, Сочи  Гамаюн Татьяна, Кавминводы  Аватарова Фаина, Ладога  Симонова Валентина, Житомир  Старикова Валентина, Одесса  Ростовская Людмила, Ванкувер  Джумабекова Ляззат, Н-С, Казахстан  Чертушкина Ирина, Запорожье  Ладикова Ирина, Киев  Анохина Елена, Башкортостан, Уфа  Райко Наталья, Москва  Кузнецова Жанна, Дубай  Проверка:  Рясная Татьяна, Ставрополь  Пачина Раиса, Ставрополь  Валова Ирина, Кишинев Молдова*,*  Вычитка: Елена Ликкей, Кавминводы | Авдонина Людмила, Ставрополь  Фомичёва Елена, Ставрополь  Волосухина Любовь, Ставрополь  Хализов Игорь, Ставрополь  Рясная Татьяна, Ставрополь  Швец Яна, Крым  Чепига Ольга, Измаил  Гетманова Анастасия, Кавминводы  Пазилова Доно, Ташкент  Кондратьева Тамара, Москва  Пазилова Доно, Шымкент Ташкент РУ  Косинская Валентина, Херсонщина. Черкассы,  Венедиктова Елена, Вологодск  Коротеева Екатерина, Москва  Здрилюк Ирина, Киев  Смычкова Светлана, Краснодар  Ростовская Людмила, Ванкувер  Тян Тамара |

Ответственный за публикацию: Раиса Пачина, Ставрополь

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
|  |  |  |

Настоящее издание не является коммерческим проектом.